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Medidas que ha tomado la Secretaría del Plan Nacional sobre el SIDA, Dirección
General de Salud Pública y Consumo y el Centro de Investigación y Documentación
Educativa (CIDE) en relación con la ejecución de la acción 3.2.9 del Plan de Acción
Global en materia de Juventud, relativa a prevención de la infección por VIH y otras
enfermedades de Transmisión Sexual (núm. reg. 86048) ............................................... 620

184/034129 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Secretaría del Plan Nacional sobre el SIDA, Dirección
General de Salud Pública en relación con la ejecución de la acción 3.2.10 del Plan de
Acción Global en materia de Juventud, relativa a concienciar a la población de su res-
ponsabilidad individual en la adopción de medidas de prevención frente a la infección
por VIH, promover comportamientos sexuales más seguros entre los jóvenes, y
fomentar el diálogo sobre ello entre adultos y jóvenes (núm. reg. 86049) ..................... 621

184/034130 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Secretaría del Plan Nacional sobre el SIDA, Dirección
General de Salud Pública en relación con la ejecución de la acción 3.2.11 del Plan de
Acción Global en materia de Juventud, relativa a la prevención de la infección por
VIH y otras enfermedades de Transmisión Sexual (núm. reg. 86050) ........................... 621

184/034131 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Secretaría del Plan Nacional sobre el SIDA, Dirección
General de Salud Pública en relación con la ejecución de la acción 3.2.12 del Plan de
Acción Global en materia de Juventud, relativa a la prevención de la infección por
VIH y otras enfermedades de Transmisión Sexual (núm. reg. 86051) ........................... 621

184/034132 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Secretaría del Plan Nacional sobre el SIDA, Dirección
General de Salud Pública en relación con la ejecución de la acción 3.2.13 del Plan de
Acción Global en materia de Juventud, relativa a la prevención de la transmisión hete-
rosexual del VIH y otras Enfermedades de Transmisión Sexual en mujeres jóvenes
desde una perspectiva de género (núm. reg. 86052) ....................................................... 622
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184/034133 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Secretaría del Plan Nacional sobre el SIDA, Dirección
General de Salud Pública en relación con la ejecución de la acción 3.2.14 del Plan de
Acción Global en materia de Juventud, relativa a proporcionar información actualiza-
da sobre las conductas de riesgo para el VIH entre los jóvenes escolares, para el dise-
ño y evaluación de las intervenciones preventivas (núm. reg. 86053) ............................ 622

184/034134 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado el Instituto de la Juventud en relación con la ejecución de la
acción 3.2.15 del Plan de Acción Global en materia de Juventud, relativa a conocer
diversos aspectos relacionados con la salud de los jóvenes (núm. reg. 86054) .............. 623

184/034135 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Salud Pública y Consumo, Subdirec-
ción General de Epidemiología, Promoción y Educación para la Salud en relación con
la ejecución de la acción 3.3.1 del Plan de Acción Global en materia de Juventud, rela-
tiva al análisis de la informa ción reseñada sobre la que se planificará el resto de las
acciones del programa, y que constituirá el punto de referencia para la evaluación de
resultados (núm. reg. 86055)........................................................................................... 623

184/034136 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Salud Pública y Consumo, Subdirec-
ción General de Epidemiología, Promoción y Educación para la Salud en relación con
la ejecución de la acción 3.3.2 del Plan de Acción Global en materia de Juventud, rela-
tiva a la promoción de Hábitos Saludables, reforzando la actitud de no consumo de
tabaco y alcohol entre los adolescentes (núm. reg. 86056)............................................. 624

184/034137 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Salud Pública y Consumo, Subdirec-
ción General de Epidemiología, Promoción y Educación para la Salud en relación con
la ejecución de la acción 3.3.3 del Plan de Acción Global en materia de Juventud, rela-
tiva a sensibilizar y concienciar al profesorado sobre la necesidad de abordar desde
una óptica educativa el consumo de tabaco y alcohol (núm. reg. 86057)....................... 624

184/034138 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Salud Pública y Consumo, Subdirec-
ción General de Epidemiología, Promoción y Educación para la Salud en relación con
la ejecución de la acción 3.3.4 del Plan de Acción Global en materia de Juventud, rela-
tiva a la promoción de Hábitos Saludables, reforzando la actitud de no consumo de
tabaco y alcohol entre los escolares (núm. reg. 86058) .................................................. 624

184/034139 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Salud Pública y Consumo, Subdirec-
ción General de Epidemiología, Promoción y Educación para la Salud en relación con
la ejecución de la acción 3.3.5 del Plan de Acción Global en materia de Juventud, rela-
tiva a la promoción de Hábitos Saludables, reforzando la actitud de no consumo de
tabaco y alcohol entre los adolescentes, a través del esfuerzo conjunto de la familia y
el colegio (núm. reg. 86059) ........................................................................................... 625

184/034140 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Delegación del Gobierno para el Plan sobre Drogas en
relación con la ejecución de la acción 3.3.8 del Plan de Acción Global en materia de
Juventud, relativa a adecuar la normativa sobre estas materias a los criterios de pre-
vención establecidos en el PNSD, a fin de evitar que los jóvenes se incorporen al uso
de estas sustancias o retrasar el mismo el mayor tiempo posible (núm. reg. 86060) ..... 625

184/034141 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Delegación del Gobierno para el Plan sobre Drogas en
relación con la ejecución de la acción 3.4.1 del Plan de Acción Global en materia de
Juventud, relativa a incrementar la información y concienciación de los jóvenes sobre
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los riesgos del consumo de drogas, en los ámbitos en los que éstos se relacionan
(núm. reg. 86061)............................................................................................................ 626

184/034142 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Delegación del Gobierno para el Plan sobre Drogas en
relación con la ejecución de la acción 3.4.2 del Plan de Acción Global en materia de
Juventud, relativa a la campaña «Tú sabes cómo» de sensibilización y prevención para
promover la adopción de hábitos y conductas saludables en el tiempo libre y la pre-
vención de drogodependencias, alcoholismo, tabaquismo y accidentes de tráfico
(núm. reg. 86062)............................................................................................................ 626

184/034143 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Delegación del Gobierno para el Plan sobre Drogas en
relación con la ejecución de la acción 3.4.3 del Plan de Acción Global en materia de
Juventud, relativa a la Formación de mediadores para la prevención de las drogode-
pendencias (núm. reg. 86063) ......................................................................................... 627

184/034144 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Delegación del Gobierno para el Plan sobre Drogas en
relación con la ejecución de la acción 3.4.4 del Plan de Acción Global en materia de
Juventud, relativa a sensibilizar e informar a los jóvenes que prestan el servicio militar
o se incorporan a la FF.AA. sobre los riesgos del consumo de alcohol y otras drogas
(núm. reg. 86064)............................................................................................................ 627

184/034145 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Delegación del Gobierno para el Plan sobre Drogas en
relación con la ejecución de la acción 3.4.5 del Plan de Acción Global en materia de
Juventud, relativa a proporcionar a los jóvenes, así como a los técnicos profesionales
que trabajan con ellos, materiales e instrumentos de apoyo para la prevención
(núm. reg. 86065)............................................................................................................ 627

184/034146 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Delegación del Gobierno para el Plan sobre Drogas en
relación con la ejecución de la acción 3.4.6 del Plan de Acción Global en materia de
Juventud, relativa a mejorar el nivel de conocimientos y la preparación de técnicos y
profesionales que trabajan con drogodependencias, así como proporcionarles materia-
les de apoyo y estudio (núm. reg. 86066) ....................................................................... 628

184/034147 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Tráfico y el Centro de Investigación
y Documentación Educativa (CIDE) en relación con la ejecución de la acción 3.5.1
del Plan de Acción Global en materia de Juventud, relativa a facilitar la adquisición e
integración de hábitos saludables encaminados a la prevención de accidentes de circu-
lación y mejora de la seguridad vial en el segundo ciclo de la ESO y el Bachillerato
(núm. reg. 86067)............................................................................................................ 628

184/034148 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Tráfico (Área de Educación y Divul-
gación) en relación con la ejecución de la acción 3.5.3 del Plan de Acción Global en
materia de Juventud, relativa a integrar en el sistema educativo programas que atien-
dan a la formación y educación vial de los jóvenes del segundo ciclo de enseñanza
obligatoria, con el fin de incardinar dichos conocimientos en su ámbito psicológico y
socio-cultural (núm. reg. 86068)..................................................................................... 629

184/034149 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Tráfico (Área de Educación y Divul-
gación) en relación con la ejecución de la acción 3.5.4 del Plan de Acción Global en
materia de Juventud, relativa a capacitar a los Jóvenes Voluntarios, en materia de Edu-
cación y Seguridad, para facilitar la posterior integración de ésta en sus programas de
Actividades de Voluntariado, así como posibilitar la formación en esta materia de las
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nuevas incorporaciones a las ONG’s y/o Asociaciones de Voluntariado
(núm. reg. 86069)............................................................................................................ 629

184/034150 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado el Instituto de la Juventud (INJUVE) en relación con la ejecu-
ción de la acción 3.5.5 del Plan de Acción Global en materia de Juventud, relativa a la
prevención de riesgos y sensibilización en Educación Vial de la población joven a tra-
vés de la Formación de mediadores en Educación Vial (núm. reg. 86070) .................... 630

184/034151 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado el INJUVE en relación con la potenciación de una red de
información juvenil que permita compartir información a través de Internet y dinero
destinado por el Gobierno para el cumplimiento de la acción transversal segunda del
vigente Plan de Acción Global en materia de Juventud (núm. reg. 86071) .................... 630

184/034152 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado el Gobierno para dar difusión de la información juvenil a tra-
vés de la elaboración de diversas publicaciones y dinero destinado por el Gobierno
para el cumplimiento de la acción transversal tercera del vigente Plan de Acción Glo-
bal en materia de Juventud (núm. reg. 86072) ................................................................ 630

184/034153 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Secretaría General Técnica del Ministerio del Interior (Sub-
dirección General de Atención al Ciudadano y Asistencia a las Víctimas del Terroris-
mo) para facilitar a los jóvenes una efectiva relación y comunicación con el departa-
mento a efectos de que obtengan una información completa sobre sus competencias y
los servicios que presta, en cumplimiento con la acción transversal cuarta del vigente
Plan de Acción Global en materia de Juventud (núm. reg. 86073)................................. 631

184/034154 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado el INJUVE para conocer la evolución de las opiniones, actitu-
des y valores de la juventud española, en cumplimiento con la acción transversal quin-
ta del vigente Plan de Acción Global en materia de Juventud y dinero destinado por el
Gobierno para la ejecución de dicha acción (núm. reg. 86074)...................................... 631

184/034155 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado el INJUVE para alcanzar los objetivos previstos en la sexta
acción transversal prevista en el vigente Plan de Acción Global en materia de Juven-
tud y dinero destinado por el Gobierno para la ejecución de dicha acción
(núm. reg. 86075)............................................................................................................ 632

184/034156 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado el INJUVE para analizar, desde diferentes enfoques, aspectos
concretos de interés para la juventud, abordándolos de manera multidisciplinar y
haciendo posible el encuentro de las instancias afectadas por cada uno de los temas,
en cumplimiento con la acción transversal séptima del vigente Plan de Acción Global
en materia de Juventud y dinero destinado por el Gobierno para la ejecución de dicha
acción (núm. reg. 86076) ................................................................................................ 632

184/034157 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado el INJUVE para propiciar formación e intercambio de expe-
riencias entre técnicos y jóvenes que desarrollan su trabajo en programas de juventud,
valoración de los Encuentros Internacionales de Juventud Cabueñes a que se refiere la
acción transversal octava del vigente Plan de Acción Global en materia de Juventud y
dinero destinado por el Gobierno para la ejecución de dicha acción (núm. reg. 86077).. 632

184/034158 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas tomadas por el INJUVE para propiciar que las Corporaciones Locales desa-
rrollen programas encardinados en los objetivos del Plan de Acción Global en materia
de Juventud 2000-2003 (núm. reg. 86078) ..................................................................... 633
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184/034159 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas tomadas por el INJUVE para propiciar que los Organismos de Juventud de
las Comunidades Autónomas desarrollen programas enmarcados en los objetivos del
Plan de Acción Global en materia de Juventud (núm. reg. 86079)................................. 633

184/034160 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas tomadas por el INJUVE para difundir y explicar el Plan de Acción Global en
materia de Juventud 2000-2003, sus contenidos e incidencia, entre las Administracio-
nes Públicas, asociaciones juveniles y jóvenes en general (núm. reg. 86080)................ 634

184/034161 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Educación, Formación Profesional e
Innovación Educativa para fomentar la igualdad de oportunidades, favoreciendo el
acceso a estudios universitarios de alumnos que obteniendo buen rendimiento acadé-
mico no dispongan de los recursos económicos necesarios, a tenor de los objetivos de
la acción 5.1.3 del vigente Plan de Acción Global en materia de Juventud
(núm. reg. 86081)............................................................................................................ 634

184/034162 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Universidades para apoyar, dentro
del Programa de Créditos Universitarios, a los estudiantes en la obtención de présta-
mos bancarios (núm. reg. 86082).................................................................................... 634

184/034163 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado el centro directivo responsable de la acción 5.1.5 del vigente
Plan de Acción Global en materia de Juventud para apoyar la formación a distancia no
reglada y conseguir los objetivos de dicha acción (núm. reg. 86083)............................. 635

184/034164 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Educación, Formación Profesional e
Innovación Educativa para, en el marco de las enseñanzas adaptadas, propiciar una
segunda oportunidad a los jóvenes que han fracasado en el sistema escolar, si cree el
Gobierno que la filosofía de la acción 5.1.6 del vigente Plan de Acción Global en
materia de Juventud es compatible con la filosofía de la Ley Orgánica de Calidad de la
Enseñanza actualmente en tramitación parlamentaria, y cuánto ha destinado el Gobier-
no al cumplimiento de la acción 5.1.6 del Plan de Acción Global en materia de Juven-
tud (núm. reg. 86084)...................................................................................................... 635

184/034165 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Educación, Formación Profesional e
Innovación Educativa para, en el marco de los Programas de Garantía Social, ampliar
la formación de los alumnos, prepararles para el ejercicio de actividades profesionales
y desarrollar y afianzar su madurez personal (núm. reg. 86085) .................................... 636

184/034166 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado el Instituto de la Juventud para sensibilizar y formar al profe-
sorado en igualdad de oportunidades y si cree el Gobierno que se ha eliminado la dis-
criminación de sexo en el ámbito educativo, en relación con el cumplimiento de la
acción 5.1.8 del vigente Plan de Acción Global en materia de Juventud
(núm. reg. 86086)............................................................................................................ 636

184/034167 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado el Instituto de la Mujer para garantizar la formación y el ase-
soramiento en materia de igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres, a tenor
de los objetivos contenidos en la acción 5.1.10 del vigente Plan de Acción Global en
materia de Juventud, así como cursos de formación, seminarios o módulos formativos
específicos que se han desarrollado desde la aprobación del Plan de Acción Global en
materia de Juventud con el objeto de facilitar la integración de la perspectiva de géne-
ro en las actividades desarrolladas por otras Entidades u Organismos y cuánto ha gas-
tado el Gobierno en la ejecución de estas acciones (núm. reg. 86087)........................... 637
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184/034168 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado el Instituto de la Mujer para fomentar la igualdad entre sexos
en relación con la concesión de subvenciones destinadas a fomentar la realización de
actividades y seminarios en el ámbito universitario (núm. reg. 86088).......................... 637

184/034169 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado el INJUVE en relación con la acción 5.1.12 del vigente Plan
de Acción Global en materia de Juventud, consistente en ofrecer posibilidad de acceso
a las nuevas tecnologías a jóvenes que carecen de recursos y número de Bibliotecas
virtuales que hay actualmente en funcionamiento en el conjunto del Estado español
(núm. reg. 86089)............................................................................................................ 638

184/034170 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado el INJUVE en relación con la acción 5.1.13 del vigente Plan
de Acción Global en materia de Juventud, relativa a la elaboración de estudios sobre
exclusión juvenil y cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecución de estas medidas
desde la aprobación del vigente Plan de Acción Global en materia de Juventud
(núm. reg. 86090)............................................................................................................ 638

184/034171 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado el Instituto de la Mujer informar y sensibilizar a los jóvenes
con el fin de eliminar prejuicios en relación con la conciliación de la vida laboral y
familiar a que se refiere la acción 5.2.1 del vigente Plan de Acción Global en materia
de Juventud (núm. reg. 86091)........................................................................................ 638

184/034172 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que han tomado los centros directivos responsables de la acción 5.2.2 del
vigente Plan de Acción Global en materia de Juventud para informar y formar a las
familias sobre aspectos que inciden en la educación de sus hijos (núm. reg. 86092)..... 639

184/034173 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Mediadores que ha formado la Dirección General de Educación, Formación Profesio-
nal e Innovación Educativa para favorecer la conexión entre la escuela, las familias de
colectivos desfavorecidos y los recursos que el entorno puede ofrecer, al amparo de la
acción 5.2.3 del vigente Plan de Acción Global en materia de Juventud
(núm. reg. 86093)............................................................................................................ 639

184/034174 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Educación, Formación Profesional e
Innovación Educativa (Subdirección General de Institutos de Educación Secundaria y
Escuelas Oficiales de Idiomas) para mejorar la práctica educativa, en general, y en
especial sobre competencias lingüísticas en castellano, competencias matemáticas
básicas, competencias en idiomas modernos y organización de los centros
(núm. reg. 86094)............................................................................................................ 640

184/034175 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado el Organismo Autónomo de Trabajo y Prestaciones Peniten-
ciarias en relación con el objetivo 5.3.1 del vigente Plan de Acción Global en materia
de Juventud, consistente en favorecer la inserción laboral y sociolaboral de reclusos y
exreclusos (núm. reg. 86095) .......................................................................................... 640

184/034176 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado el INJUVE para ofrecer las condiciones que permitan la sen-
sibilización y preparación de jóvenes reclusos para la normalización de su vida cuan-
do cumplan condena, colaboración del INJUVE con la Asociación Horizontes Abier-
tos para la consecución de los objetivos marcados por el vigente Plan de Acción
Global en materia de Juventud, acción 5.3.2 y cuánto ha gastado el Gobierno en la eje-
cución de estas acciones desde la aprobación del citado Plan (núm. reg. 86096) .......... 641
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184/034177 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Tráfico (Área de Educación y Divul-
gación) en relación con la ejecución de la acción 3.5.6 del Plan de Acción Global en
materia de Juventud, relativa a la divulgación radiofónica de mensajes de Seguridad,
dirigidos a jóvenes, a través de un medio con importantes audiencias de este grupo de
edad (núm. reg. 86097) ................................................................................................... 641

184/034178 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Tráfico (Área de Educación y Divul-
gación) en relación con la ejecución de la acción 3.5.7 del Plan de Acción Global en
materia de Juventud, relativa a transmitir mensajes divulgativos de seguridad vial, a
través de fórmulas creativas y atractivas para los jóvenes (núm. reg. 86098)................. 641

184/034179 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Reclutamiento y Enseñanza Militar y
los Cuarteles Generales en relación con la ejecución de la acción 3.5.8 del Plan de
Acción Global en materia de Juventud, relativa a la educación vial en los acuartela-
mientos (núm. reg. 86099) .............................................................................................. 642

184/034180 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Acción Social, del Menor y de la
Familia para proporcionar e incentivar espacios de ocio alternativo a los jóvenes, en
cumplimiento con la acción 6.1.1 del Plan de Acción Global en materia de Juventud
(núm. reg. 86100)............................................................................................................ 642

184/034181 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Acción Social, del Menor y de la
Familia, en relación con el cumplimiento de la acción 6.1.2 del Plan de Acción Global
en materia de Juventud, destinadas al fomento de la solidaridad, del voluntariado y de
la cooperación y la participación entre jóvenes, así como número de subvenciones del
IRPF que se han concedido en apoyo a voluntarios (núm. reg. 86101).......................... 643

184/034182 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Acción Social, del Menor y de la
Familia, destinadas a fomentar la solidaridad, el voluntariado, la cooperación y la par-
ticipación haciendo posible una «sociedad para todas las edades» a través de acciones
de voluntariado y cooperación intergeneracional, en cumplimiento la acción 6.1.3 del
Plan de Acción Global en materia de Juventud (núm. reg. 86102)................................. 643

184/034183 Autor: Velasco Sierra, Rafael
Medidas que ha tomado la Dirección General de Acción Social, del Menor y de la
Familia, en relación con el cumplimiento de la acción 6.1.4 relativa al fomento del
voluntariado y la solidaridad, la cooperación y la participación entre los jóvenes en el
ámbito universitario y universidades con las que se ha colaborado para la consecución
de estos objetivos (núm. reg. 86103)............................................................................... 644

184/034184 Autor: Velasco Sierra, Rafael
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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas
de los Sres. Diputados para las que se solicita respuesta
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de julio
de 2002.—P. D. La Secretaria General del Congreso de
los Diputados, Piedad García-Escudero Márquez.

184/032110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula
pregunta para la que solicita contestación por escrito,
relativa a la prohibición de entrada en territorio español
de militantes antiglobalización portugueses.

La pasada semana, la Guardia Civil española impi-
dió la entrada en territorio español de varios autobuses
fletados por organizaciones sociales y políticas portu-
guesas —como el Bloco de Esquerda y el Partido
Comunista Portugués— para asistir a la manifestación
convocada para el día 22 de junio en Sevilla, en el
marco de las protestas contra la cumbre europea cele-
brada en dicha ciudad andaluza.

Como todos los portugueses pudieron ver a través
de la televisión pública —imágenes que, por supuesto,
la TVE no emitió— los ciudadanos y ciudadanas por-
tuguesas fueron insultados y maltratados por la Guar-
dia Civil española, que de esta les impidió la entrada en
territorio español y la asistencia a la manifestación y
cumbre alternativa de Sevilla. Entre estos ciudadanos
portugueses se encontraban varios periodistas y parla-
mentarios.

Lo cierto es que esta actitud, claramente arbitraria y
contraria a la libertad comunitaria básica de circula-
ción, no es nueva en el Gobierno español. Días antes, el
martes, varios agentes de la Policía de Segurança Públi-
ca portuguesa acudieron a la sede del Bloco de Esquer-

da en Porto con el fin de que por esta organización se
les entregase la lista de militantes y simpatizantes que
iban a asistir a la manifestación del día 22 de junio en
Sevilla así como el trayecto que iban a seguir en su des-
plazamiento. Como justificación de esta solicitud, los
agentes esgrimieron un documento del Comando
General de la PSP en la que se reproducía una petición
oral realizada por las autoridades españolas. Lógica-
mente, el Bloco de Esquerda se negó a facilitar tal
información y pidió inmediatamente explicaciones al
Ministerio de Administraçao Interna portugués. Como
se puede apreciar, la afición del Gobierno español a la
confección de listas de manifestantes y de huelguistas
—ampliamente practicada con motivo de la exitosa
huelga general del pasado 20 de junio— ya traspasa
fronteras.

Estos hechos provocaron en la ciudadanía portugue-
sa una justificada indignación. Indignación de la que el
propio Gobierno se hizo eco, al pedir, a través del
embajador portugués en Madrid, explicaciones al
Ministro de Interior español. Por su parte, tanto el
Bloco de Esquerda como el Partido Comunista Portu-
gués, han anunciado ya que demandarán al Gobierno
español ante el Tribunal de Justicia de la Unión Euro-
pea por un cierre de fronteras que, con toda razón, con-
sideran unilateral, ilegal y contrario al ordenamiento
comunitario, al tiempo que exigen disculpas formales
por parte del presidente del Gobierno español.

Así pues, ante este nuevo ataque a los derechos fun-
damentales de circulación y de reunión, con el fin de
evitarlos en el futuro y de exigir responsabilidades por
lo sucedido, se formulan las siguientes cuestiones:

¿De dónde partieron las órdenes de solicitar a la
policía portuguesa listas de los manifestantes que tení-
an intención de dirigirse a Sevilla? ¿Considera el
Gobierno que este tipo de medidas son respetuosas con
la libertad comunitaria de circulación, máxime entre
dos Estados miembros del acuerdo Schengen, y con los
derechos fundamentales de reunión y manifestación
recogidos en la Constitución española? ¿Incluían estas
órdenes insultar y maltratar a unos ciudadanos que sólo
querían mostrar, de forma pacífica, su oposición a las
políticas insolidarias, antisociales y belicistas que la
Unión Europea está desarrollando?

¿Se trató de un cierre de fronteras unilateral o se
cumplieron los procedimientos y requisitos exigidos en
el acuerdo de Schengen?
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¿Está dispuesto el presidente del Gobierno español
a pedir disculpas públicas por estos graves sucesos?
¿Qué medidas se adoptaron o se van a adoptar para
depurar las responsabilidades que se deriven de los
mismos?

¿Va a seguir el Gobierno insistiendo en violentar los
derechos fundamentales de asociación, de huelga y de
manifestación a través de la confección de listas de
posibles huelguistas o manifestantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/032111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula
pregunta para la que solicita contestación por escrito,
relativa a la subsistencia del Fichero de Internos en
Especial Seguimiento (FIES), introducido en 1991, y a
las consecuencias regimentales que comporta.

En 1991, a través de diferentes Instrucciones y Cir-
culares, la Dirección General de Instituciones Peniten-
ciarias creó el denominado Fichero de Internos en
Especial Seguimiento (FIES). A pesar de los reiterados
desmentidos gubernamentales en el sentido de que la
inclusión en dicha base de datos no comporta conse-
cuencia alguna sobre el régimen de vida de los internos
e internas en él registrados, lo cierto es que al menos
para alguna de sus categorías —FIES-CD o control
directo, sucesor del antiguo FIES-RE o régimen espe-
cial— la inclusión en el mencionado fichero supone un
endurecimiento del ya de por sí durísimo régimen de
aislamiento previsto en la Ley y el Reglamento peni-
tenciario. Limitación de las visitas, exclusión de las
actividades realizadas en común con los demás inter-
nos, limitación del acceso a las prestaciones educativas
y sanitarias que brinda la Administración penitenciaria,
reducción de las horas de patio, cacheos y cambios de
celda continuos...

Numerosos informes y denuncias de organismos de
derechos humanos —el último el elaborado por los
especialistas Julio Ríos Martín y Pedro Cabrera Cabre-
ra, «Mirando el abismo: el régimen cerrado»; publica-
do por la Universidad Pontificia de Comillas— han
puesto de manifiesto esta situación sin que, en los más
de 11 años de vigencia de este régimen ilegal, la Admi-
nistración se haya sentido aludida. En este momento
hay anunciada una huelga de hambre para los días 25 a
30 de junio, en todas las prisiones del Estado español,
con el fin de denunciar la situación de los presos FIES
y de los demás sometidos a régimen cerrado.

Así pues, a la vista de estos hechos, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Cuántos internos e internas se hallan en este
momento clasificados en primer grado en el Estado
español? ¿Cuántos de ellos son preventivos? ¿Cuántos
de ellos se hallan incluidos en el Fichero de Internos en
Especial Seguimiento (FIES) en la categoría CD o
«control directo? ¿Qué consecuencias regimentales
conlleva la inclusión en la base de datos FIES-CD? ¿En
qué normas se halla actualmente regulado el FIES?
¿Prevé el Gobierno eliminar este régimen ilegal o,
cuando menos, alegal, por cuanto no regulado ni en la
Ley ni en el Reglamento penitenciario?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para mejo-
rar las condiciones en que los presos y presas clasifica-
dos en primer grado han de cumplir sus condenas? En
concreto ¿qué medidas se van a adoptar para eliminar
los malos tratos a que estos internos son sometidos de
forma habitual, según lo denunciado y constatado en
los informes y estudios antes citados, de acuerdo con
los cuales más de un 78 % de los internos en aislamien-
to han sido objeto de malos tratos? ¿Qué medidas se
van a adoptar para garantizar el acceso de estos inter-
nos a los medios de defensa jurídica, tanto en vía admi-
nistrativa como judicial? ¿Qué medidas se van adoptar
para garantizar la salud física y mental de estos inter-
nos? ¿Y para garantizar su derecho al secreto de las
comunicaciones? ¿Y para garantizar su derecho a las
visitas íntimas (vis a vis)? ¿Y para garantizar su dere-
cho a la realización de actividades en común con el
resto de los presos? ¿Y para garantizar su derecho a
beneficiarse del tratamiento individualizado previsto
en la Ley y el reglamento penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/032112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula
pregunta para la que solicita contestación por escrito,
relativa al número de seropositivos (VIH) afectados por
la aplicación del RD 1971/1999, sobre valoración de
minusvalías y a las previsiones gubernamentales de
reforma de este reglamento.

Casi dos años y medio después de la entrada en
vigor del RD 1971/1999, que endurece las condiciones
de acceso a las prestaciones no contributivas previstas
para los minusválidos en la legislación de Seguridad
Social, son muchos los afectados por el VIH que han
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visto revisado su grado de incapacidad a menos del
65 % y, en consecuencia, retirada su pensión y los
beneficios a ella ligados (principalmente, las prestacio-
nes de orfandad y por hijos a cargo y el de no tener que
abonar nada por las medicinas cubiertas por los servi-
cios públicos de salud).

Durante este tiempo, representantes gubernamenta-
les han mantenido varias reuniones con la mesa estatal
de minusvalías y también, en reiteradas ocasiones,
desde el IMSERSO se ha anunciado la próxima modi-
ficación del RD 1971/1999. Sin embargo, hasta el
momento, ni el Decreto se ha modificado, ni su aplica-
ción ha sido suspendida ni, desde luego, se ha dispues-
to medida alguna para atender la grave situación de los
afectados por el mismo. Señálese que, según los afecta-
dos y sus organizaciones indican, la circular interpreta-
tiva emitida el día 1 de marzo por la directora del
IMSERSO ha carecido de efecto alguno.

Y los datos, según informan los medios de comuni-
cación, son escalofriantes: más de la mitad de los
minusválidos beneficiarios de prestaciones no contri-
butivas de la Seguridad Social han visto como éstas les
eran retiradas tras la entrada en vigor del mencionado
Decreto. En cuanto a los nuevos solicitantes, de 1.587
valoraciones realizadas en el año 2001, sólo el 41 % ha
arrojado un grado de minusvalía superior al 65 % y, por
consiguiente, el derecho a una mínima protección eco-
nómica y sanitaria.

Así pues, a la vista de tan preocupantes datos, se
formulan las siguientes cuestiones:

¿Cuántos seropositivos por VIH, clasificados con
una minusvalía superior al 65 % antes de la entrada en
vigor del RD 1971/1999, han sido posteriormente y con
carácter retroactivo clasificados con un nivel de minus-
valía inferior al 65 %?

¿Cuántos de éstos han sido clasificados, por aplica-
ción del mencionado RD 1971/1999, con un grado de
minusvalía inferior al 33 %? ¿Cuántos han perdido el
derecho a percibir prestaciones no contributivas por
minusvalía, por hijo a cargo y por orfandad? ¿Cuál es
su distribución por sexo y por CC.AA.?

¿Qué ahorro ha supuesto este endurecimiento de las
condiciones de acceso a las prestaciones por minusva-
lía a las arcas públicas?

¿Cuántas nuevas solicitudes de valoración de la
minusvalía causada por VIH han sido, después de la
entrada en vigor del RD 1971/1999, clasificados con un
grado inferior al 65 %? ¿A cuántos de estos nuevos soli-
citantes se le han denegado prestaciones no contributi-
vas por minusvalía, por hijo a cargo y por orfandad?

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para aten-
der a las necesidades sociales, económicas y sanitarias
de estos afectados por VIH que no han podido acceder
a las prestaciones establecidas en la legislación de
Seguridad Social?

¿Qué previsiones maneja el Gobierno respecto de la
modificación del mencionado RD 1971/1999? ¿Cuán-

tas reuniones ha mantenido el IMSERSO con los repre-
sentantes de los afectados por el mismo y, en especial,
con la Mesa estatal de Minusvalías? ¿Qué compromi-
sos ha adquirido el Gobierno como consecuencia de las
mismas? ¿En qué medida se han cumplido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/032113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula
pregunta para la que solicita contestación por escrito,
relativa a la muerte en el Centro Penitenciario de Tei-
xeiro de Miguel Borja Jiménez el día 20 de septiembre
de 2000.

El día 20 de septiembre de 2000, a las 19:30 h.,
Miguel Borja Jiménez fue apuñalado en el patio del
módulo once del Centro Penitenciario de Teixeiro por
otro interno. A consecuencia de esta agresión, Miguel
Borja Jiménez moría horas después camino de un cen-
tro sanitario.

Con independencia de la resolución que adopte el
Juzgado de Instrucción n.° 3 de Betanzos, donde los
hechos están siendo juzgados, de los mismos se despren-
de una grave negligencia administrativa ya que la ene-
mistad entre el fallecido y sus agresores era manifiesta y
conocida por la dirección, a pesar de lo cual fueron des-
tinados al mismo módulo. Debe señalarse que este hecho
fue puesto en conocimiento del director del Centro Peni-
tenciario de Teixeiro por los familiares del fallecido. Y lo
fue en varias ocasiones. La última de ellas el 19 de sep-
tiembre de 2000, víspera del fallecimiento.

Así pues, a la vista de estos hechos, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Ha realizado el Gobierno algún tipo de investiga-
ción sobre estos hechos, al margen de la que esté reali-
zando la Justicia, con el objeto de depurar las eventua-
les responsabilidades que de los mismos se deriven y
de evitar que sucesos similares se puedan producir en
el futuro?

¿Cómo es posible que una agresión de este tipo, rea-
lizada con un objeto punzante de 27 cm. de longitud
pueda tener lugar en un módulo de aislamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

Nota: Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de julio de 2002.
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184/032114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula
pregunta para la que solicita contestación por escrito,
relativa al número de mujeres presas en el Estado espa-
ñol y a sus condiciones de vida en prisión.

El alarmante incremento de la población reclusa en
el Estado español —en este, como en otros parámetros,
parece que el Gobierno nos quiere aproximar a están-
dares propios de Estados Unidos— ha supuesto tam-
bién un importante incremento del número de mujeres
presas, algunas de ellas con hijos que también compar-
ten las duras condiciones de vida de las cárceles espa-
ñolas.

La situación de estas ciudadanas presas es doble-
mente dura: a las malas condiciones que, en general,
reúnen las prisiones españolas, se debe sumar la cir-
cunstancia de que —también salvo escasas excepcio-
nes— las mujeres han de cumplir las penas privativas
de libertad a que hayan sido condenadas en centros
diseñados por y pensados para hombres. De este modo,
las especiales exigencias sanitarias, laborales y educa-
tivas de las mujeres no pueden verse satisfechas o serlo
sólo de forma insuficiente.

Así pues, con el ánimo de conocer cuántas mujeres
cumplen condena en las cárceles españolas y cuáles son
sus condiciones de vida, se formulan las siguientes
cuestiones:

¿Cuántas mujeres se hallan cumpliendo condena en
las cárceles españolas? ¿Cuántas se hallan clasificadas
en primer grado? ¿Cuántas de ellas están clasificadas
como FIES? ¿Cuántas están clasificadas en segundo y
tercer grado? ¿Cuál es su distribución por nacionalida-
des, CC.AA. de origen y centros de cumplimiento?
¿Cuál es su distribución en razón de los delitos cometi-
dos y de las penas impuestas?

¿Con qué infraestructura cuentan los centros peni-
tenciarios españoles para atender las especiales necesi-
dades sanitarias, educativas y laborales de estas ciuda-
danas? ¿Se trata de medios propios de los centros o
módulos de mujeres o, por el contrario, de medios com-
partidos con centros de cumplimiento para hombres?

¿Cuántas de estas mujeres presas están realizando
algún tipo de trabajo remunerado? ¿Cuáles son las con-
diciones —retributivas y de horario— en que esta acti-
vidad se desarrolla? ¿Cuáles son estas actividades labo-
rales y para qué empresas se realizan?

¿Cuál es la prevalencia de enfermedades como
SIDA, tuberculosis y de transmisión sexual entre la
población reclusa femenina? ¿Existe algún tipo de pro-
grama específico, en el marco de la sanidad penitencia-
ria, para atender las necesidades en materia de salud
sexual y reproductiva de estas mujeres?

¿Cuántas de estas mujeres se hallan cumpliendo
condena con hijos e hijas menores de tres años? ¿Con
qué medios cuenta la Administración Penitenciaria
para atender las necesidades educativas, sociales y
sanitarias de estos niños y niñas y de sus madres?
¿Cuántos centros o módulos específicos existen en las
prisiones españolas para las mujeres presas con hijos e
hijas? ¿Cuál es su régimen de vida? ¿Cuál es su capaci-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/032115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto Joan Saura
Laporta (Iniciativa per Catalunya-Verds) formula las
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

El 30 de diciembre de 1999 el Consejo de Ministros
aprobó el Plan de Fomento de las Energías Renovables
en España, donde se establecen los objetivos para el
año 2010.

¿Cuáles son los motivos por los que entre 1998 y
2001 sólo se instalaron 118.000 metros cuadrados de
paneles solares para la producción de energía solar tér-
mica frente a los 375.000 metros cuadrados anuales
previstos en el Plan del Gobierno?

A partir del retraso existente hasta el momento,
¿qué acciones tiene previsto realizar el Gobierno para
alcanzar el cumplimiento de los objetivos fijados en
producción de energía solar térmica para el año 2010?

¿De qué dotación presupuestaria dispuso el Gobier-
no en los PGE para 2000 para la producción de energía
solar térmica, medida prevista en el Plan de Fomento
de las Energías Renovables?

¿Cuál fue el grado de ejecución de la misma?
¿De qué dotación presupuestaria dispuso el Gobier-

no en los PGE para 2001 para la producción de energía
solar térmica, medida prevista en el Plan de Fomento
de las Energías Renovables?

¿Cuál fue el grado de ejecución de la misma?
¿De qué dotación presupuestaria dispone el Gobier-

no en los PGE para 2002 para la producción de energía
solar térmica, medida prevista en el Plan de Fomento
de las Energías Renovables?

¿Cuáles son los motivos por los que entre 1998 y
2000 sólo se instalaron 6,9 MWp para la producción de
energía solar fotovoltaica, cuando el Plan de Fomento
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de las Energías Renovables prevé la instalación de 9
MWp anuales?

¿Cuáles son los motivos por los que en el año 2001
solo se instalaron 3,5 MWp para la producción de ener-
gía solar fotovoltaica, cuando el Plan de Fomento de
las Energías Renovables prevé la instalación de 9 MWp
anuales?

A partir del retraso existente hasta el momento,
¿qué acciones tiene previsto realizar el Gobierno para
alcanzar el cumplimiento de los objetivos fijados en
producción de energía solar fotovoltaica para el año
2010?

¿De qué dotación presupuestaria dispuso el Gobier-
no en los PGE para 2000 para la producción de energía
solar fotovoltaica, medida prevista en el Plan de
Fomento de las Energías Renovables?

¿Cuál fue el grado de ejecución de la misma?
¿De qué dotación presupuestaria dispuso el Gobier-

no en los PGE para 2001 para la producción de energía
solar fotovoltaica, medida prevista en el Plan de
Fomento de las Energías Renovables?

¿Cuál fue el grado de ejecución de la misma?
¿De qué dotación presupuestaria dispone el Gobier-

no en los PGE para 2002 para la producción de energía
solar fotovoltaica, medida prevista en el Plan de
Fomento de las Energías Renovables?

¿De qué dotación presupuestaria dispuso el Gobier-
no en los PGE para 2000 para la producción de energía
termoeléctrica, medida prevista en el Plan de Fomento
de las Energías Renovables?

¿Cuál fue el grado de ejecución de la misma?
¿De qué dotación presupuestaria dispuso el Gobier-

no en los PGE para 2001 para la producción de energía
termoeléctrica, medida prevista en el Plan de Fomento
de las Energías Renovables?

¿Cuál fue el grado de ejecución de la misma?
¿De qué dotación presupuestaria dispone el Gobier-

no en los PGE para 2002 para la producción de energía
termoeléctrica, medida prevista en el Plan de Fomento
de las Energías Renovables?

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no
ha establecido una prima económica que ayude a crear
las condiciones para el desarrollo de la energía termoe-
léctrica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Joan Saura Laporta, Diputado.

184/032116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Hace aproximadamente dos años, y en respuesta
parlamentaria, se nos indicó que la construcción de un
cuartel de la Guardia Civil en La Rambla (Córdoba) se
encontraba entre las previsiones futuras de la Dirección
General.

Al mismo tiempo se comunicaba que no era posible
concretar fecha de inicio, ya que estaría en función de
las disponibilidades presupuestarias.

¿Puede adelantar el Gobierno un posible calendario
de la construcción del Cuartel de la Guardia Civil en
La Rambla (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Luis Carlos Rejón Gieb, Diputado.

184/032117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, ha rea-
lizado desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobierno
Central en la Comunidad Autónoma de Extremadura.
A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Cuál es la inversión real efectuada con cargo a las
partidas dotadas para la Dirección General de Relacio-
nes con la Administración de Justicia (Inversión nueva
asociada al funcionamiento operativo de los servicios)
en Cáceres y en Villafranca de los Barros?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestadas por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, ha rea-
lizado desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobierno
Central en la Comunidad Autónoma de Extremadura.
A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Cuál es la inversión real efectuada con cargo a las
partidas dotadas para la Dirección General de Relacio-
nes con la Administración de Justicia (Inversión de
reposición asociada al funcionamiento operativo de los
servicios) en Cáceres y en Coria?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestadas por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión

que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, ha rea-
lizado desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobierno
Central en la Comunidad Autónoma de Extremadura.
A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Cuál es la inversión real realizada por la Dirección
General de la Policía en las obras (Inversión de reposi-
ción asociada al funcionamiento operativo de los servi-
cios) de Badajoz incluidas en los vigentes Presupues-
tos?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestadas por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, ha rea-
lizado desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobierno
Central en la Comunidad Autónoma de Extremadura.
A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Cuál es la inversión real realizada por la Dirección
General de la Guardia Civil en las obras (Inversión de
reposición asociada al funcionamiento operativo de los
servicios) de Badajoz y Cáceres incluidas en los vigen-
tes Presupuestos?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, ha rea-
lizado desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobierno
Central en la Comunidad Autónoma de Extremadura.
A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión nueva en infraestructura y bienes
destinados al uso general ha efectuado la Dirección
General de Carreteras en los siguientes programas?

0125 Autovía de La Plata (Mérida-Almendralejo-
Zafra)

0281 N-V. Duplicación de calzada. Acceso oeste de
Badajoz

4160 Autovía Cáceres-Trujillo y variantes de Cáce-
res

4175 Autovía de La Plata. Tramo: Cáceres (Norte)-
Mérida

4180 Autovía de La Plata. Tramo: Zafra-L.P. Huel-
va

1100 Autovía de La Plata. Tramo: Mérida-Almen-
dralejo

1105 Autovía de La Plata. Tramo: Almendralejo-
Zafra (modalidad de abono total del precio
según artículo 147 Ley 13/1996. Período de
ejecución: 1998-2002)

4172 Autovía de La Plata. Tramo: Plasencia-Caña-
veral

4495 Autovía Atalaya-Ciudad Real-Mérida: Bada-
joz-Ciudad Real

1108 Autovía de La Plata. Tramo: Cañaveral-Enla-
ce de Hinojal

1109 Autovía de La Plata. Tramo: Enlace Hinojal-
Cáceres (modalidad de abono total del precio
según artículo 147 Ley 13/1996. Período:
2001-2005)

4045 Autovía de La Plata. Tramo: Aldeanueva del
Camino-Plasencia

1111 Autovía de La Plata. Tramo: Cáceres-Aldea
del Cano

4079 Variante de Cabezuela del Valle

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sean contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, ha rea-
lizado desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobierno
Central en la Comunidad Autónoma de Extremadura.
A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión de reposición en infraestructura y
bienes destinados al uso general ha efectuado la Direc-
ción General de Carreteras en los siguientes progra-
mas?

3150 N-630. Puerto de Béjar-Aldeanueva del Cami-
no

3270 CN-110. Plasencia-Navaconcejo
3546 N-430. Presa de García de Sola-Puerto de los

Carneros
3547 Puente internacional sobre el Guadiana en

Ajuda (obra financiada con cargo al 1 % cul-
tural)

3573 Puerto de Tornavacas-Navaconcejo
3574 Variante de La Albuera
3576 Intersección C-537-Acceso Norte
0970 Actuaciones de conservación y explotación

(conservación ordinaria y vialidad, rehabilita-
ción y mejora, mejoras funcionales locales) en
Extremadura

0970 Actuaciones de seguridad vial en Extremadura
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¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, ha rea-
lizado desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobierno
Central en la Comunidad Autónoma de Extremadura.
A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión nueva en infraestructuras y bienes
destinados al uso general ha efectuado la Dirección
General de ferrocarriles en los siguientes programas?

0151 LAV Madrid-Cáceres-Mérida
0152 LAV Mérida-Badajoz
0350 Red convencional de Extremadura

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los

artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, ha rea-
lizado desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobierno
Central en la Comunidad Autónoma de Extremadura.
A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión real ha efectuado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deporte en la construcción en
Extremadura de gimnasios en centros públicos de ense-
ñanza que carezcan de ellos y no tengan ninguna insta-
lación aneja equivalente que puedan utilizar?

¿Qué inversión real ha efectuado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deporte en la Ampliación del
Museo Nacional de Arte Romano, en la Nueva Sede
dedicada a la Sección Visigoda y en la Rehabilitación
del Museo de Cáceres?

¿Qué inversión real ha efectuado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deporte en la reforma de la BPE
de Cáceres?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguientes
pregunta/s para que le sea/n contestadas por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
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que, con cargo a los Presupuestos del año 2001, ha rea-
lizado desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobierno
Central en la Comunidad Autónoma de Extremadura.
A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversiones de reposición asociada al funcio-
namiento operativo de los servicios ha realizado la
Dirección General de Bellas Artes y Bienes Culturales
en los programas que a continuación se relatan?

0036 Restauración del Monasterio de Santa Marta
de Guadalupe

0119 Restauración Catedral de Cáceres
0120 Restauración Catedral de Coria
0142 Restauración recinto amurallado de Trujillo

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, ha rea-
lizado desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobierno
Central en la Comunidad Autónoma de Extremadura.
A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión nueva en infraestructura y bienes
destinados al uso general ha efectuado la Dirección
General de Obras Hidráulicas y Calidad de las Aguas
en los proyectos que se relatan?

0010 Tratamiento de aguas residuales urbanas
0390 Captaciones cuenca del Tajo
0625 Presa Zarza La Mayor

0785 Embalses del Boquerón, Hornotejero y Los
Cachales

0985 Otros regadíos del Guadiana y Canal de Las
Dehesas

7360 Expropiaciones artículo 60

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2001, ha rea-
lizado desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobierno
Central en la Comunidad Autónoma de Extremadura.
A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión de reposición en infraestructura y
bienes destinados al uso general ha efectuado la Direc-
ción General de Obras Hidráulicas y Calidad de las
Aguas en los proyectos que se relatan?

7361 Expropiaciones artículo 61
0050 Acciones de materia general o que afectan a

más de una Comunidad Autónoma
0280 Regulación adicional del Guadiana
0780 Presa de La Serena
0980 Riegos del Plan Badajoz
1005 Riegos de Valdecañas (1.ª fase)
1170 Riegos del Alagón (Gabriel y Galán)
1175 Riegos del Arrago
1180 Riegos del Rosarito
1240 Aplicaciones forestales del Tajo
1245 Aplicaciones agronómicas del Guadiana
1250 Aplicaciones forestales del Guadiana
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0803 Otras actuac. infra. hidrául. cuenca Tajo
0904 Acondicionamiento cauces del Guadiana

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación
está preparando un Real Decreto por el que se regula
en el ámbito de las razas equinas, el régimen jurídico
de los libros genealógicos, las asociaciones de criado-
res y las características zootécnicas de las distintas
razas, y que deroga las vigentes Orden de 1978 y
Decreto de 1993. En su artículo 5 regula el Censo
Nacional equino de puras razas.

Cuando hablamos del caballo de pura raza española
nos encontramos con que solamente se encuentran cen-
sos estimativos a partir de 1987 y dado que en ese
artículo se fijó la obligatoriedad de que el servicio ofi-
cial designado para la gestión de los libros genealógi-
cos de los equidos de pura raza de ámbito superior a
una Comunidad Autónoma facilitará la información
recogida en los mismos a la Dirección General de
Ganadería del MAPA, se puede entender que ésta es
una labor que el citado servicio oficial ha venido efec-
tuando hasta este momento.

Por ello, esta Diputada formula al Gobierno la
siguiente pregunta:

¿Cuál es el censo de caballos, yeguas y potros de
pura raza española desde el año 1986 hasta la fecha,
año por año, con las correspondientes altas y bajas,
detallado por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Teresa Cunillera i Mestres, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La Orden de 26 de diciembre de 1978 aprobó el
Reglamento del Registro-Matrícula de caballos y
yeguas de pura raza. Posteriormente, el Real Decreto
1026/1993, de 25 de junio, de transposición de la
Directiva del Consejo 90/427/CEE, de 26 de junio,
también regulaba el tratamiento de los libros genealó-
gicos, estableciendo la posibilidad de que éstos sean
llevados tanto por asociaciones u organizaciones auto-
rizadas o reconocidas oficialmente como por un servi-
cio oficial del Estado Miembro, y se consideraba como
tal el Servicio de Cría Caballar del Ministerio de
Defensa.

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación
tiene elaborado un proyecto de Real Decreto por el que
se regula, entre otros temas, el régimen jurídico de los
libros genealógicos, que siguen bajo la dependencia de
ese Ministerio pero encargándole su gestión al servicio
oficial del Organismo Autónomo Fondo de Explota-
ción del Servicio de Cría Caballar y Remonta, sin que
se considere cualquier otra posibilidad si no se estable-
ce «interés público», que no se define ni se concreta en
qué consiste. Esto afecta de manera muy destacada a la
negativa continuada del Ministerio de Agricultura,
Pesca y Alimentación de ceder a la gestión de ese libro
a las Asociaciones de Criadores de caballo de pura raza
española que lo han venido solicitando reiteradamente
con el argumento de que esa cesión «podría poner en
peligro la raza».

Dado que un asunto de claro interés ganadero y con
un futuro económico de buenas perspectivas sigue
dependiendo en un tema tan importante como es la ges-
tión del Libro Genealógico del Ministerio de Defensa,
al cual el de Agricultura debe considerar como el mejor
capacitado para hacerlo,

Esta Diputada formula al Gobierno las siguientes
preguntas:

¿Cuál es la ejecución presupuestaria del Organismo
Autónomo Fondo de Explotación del Servicio de Cría
Caballar y Remonta, desde el año 1996 al actual, deta-
llándola por años y departamento o programas?

¿Cuál es la estructura funcionarial y administrativa
de ese Organismo Autónomo, con detalle de los dedi-
cados a la mejora de la raza y promoción de la misma,
tanto en España como en el exterior?
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¿Sigue manteniendo el Gobierno que «el Servicio
ha sido y es el único órgano oficial que ha ordenado el
sector equino en el ámbito estrictamente civil» o que
«son evidentes las razones de interés público que acon-
sejan mantener en un Organismo Oficial del Estado
estas labores y, al día de hoy, el único Organismo que
las puede ejercer es el Servicio de Cría Caballar y
Remonta», tal y como afirmaba el 7 de marzo de 2002?

¿Cuál es la definición de interés público que hace el
Gobierno para esta cuestión y situación concreta que
imposibilita cualquier otra alternativa?

¿Cuáles son los programas de incentivo de mejora
de la raza que ha venido desarrollando dicho Organis-
mo Autónomo, detallándolos desde el año 1996 hasta
el actual, así como los que tengan previsto para el futu-
ro? ¿Tiene previsto algún programa de formación pro-
fesional de personas destinadas a trabajar en explota-
ciones ganaderas dedicadas a esta actividad?

Dado que el Organismo Autónomo ha vendido
yeguas de vientre de la yeguada militar, ¿cuál es el
número de animales (caballos, potros y yeguas) que ha
vendido el Organismo desde el año 1996 hasta la fecha
con detalle por años? ¿Cuánto dinero ha ingresado el
Organismo por dichas ventas? ¿A qué partida presu-
puestaria se ha ingresado dicho beneficio, ya sea en el
Organismo Autónomo o en cualquier otra dependencia
administrativa?

¿Por qué la yeguada militar no suministra caballos a
las instituciones públicas que los precisan para su tra-
bajo y en cambio éstos acuden al mercado privado?

¿Cuántos viajes ha efectuado la Comisión de valo-
raciones de caballos de pura raza española desde el año
1996 hasta la fecha para proceder a la inscripción de
animales? ¿Han viajado siempre todos los miembros
de esa Comisión sin ninguna excepción? ¿Cuántos
recursos se han presentado en discrepancia con esas
valoraciones? ¿Cuál ha sido el resultado de esos expe-
dientes? ¿Quedan algunos pendientes de resolver? Y si
es así, ¿cuántos? ¿Cuánto ha recaudado el Organismo
Autónomo por esas valoraciones? ¿A qué partida se
han destinado esos ingresos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Teresa Cunillera i Mestres, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En el Informe para la Subcomisión de Privatizacio-
nes del Congreso de febrero de 2002 y en lo relativo al
proceso de privatización de fincas de EXPASA, se dice
textualmente en su página 6, cuando se refiere a defini-
ción del proceso: «En cualquier caso, no serán objeto
de enajenación la “Yeguada de La Cartuja-Hierro del
Bocado, ni los inmuebles que resulten necesarios para
el mantenimiento y explotación de la Yeguada”.»

Causa sorpresa que de todos los bienes que puedan
ser objeto de esa enajenación sólo quede excluida la
yeguada ya citada, con lo cual puede deducirse que el
interés para la Administración del Estado es de capital
importancia.

Por ello, esta Diputada formula al Gobierno las
siguientes preguntas:

¿Cuáles son los motivos de esa exclusión?
¿Se piensa compatibilizar esa yeguada de propiedad

pública con la yeguada militar de igual propiedad? ¿Por
qué?

¿Va a seguir dependiendo de SEPI o se adscribirá a
alguna otra dependencia administrativa?

¿Cuáles son los proyectos que para el futuro tiene el
Gobierno para esa yeguada excluida de privatización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Teresa Cunillera i Mestres, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las medidas para com-
batir el subempleo

Según el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales,
se va a aumentar la presión de los inspectores para
combatir el subempleo y la contratación de trabajado-
res irregulares.
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Pregunta

¿De qué forma se va a incrementar esta presión: se
va a aumentar el número de inspectores, van a tener un
plus de productividad los que ya hay?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—Clemencia Torrado Rey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al soterramiento de vías
ferroviarias en la provincia de Alicante

En una entrevista entre el Director de Infraestructu-
ras Ferroviarias de la Consellería de Obras Públicas y
una delegación municipal de Villena, se hizo público el
estudio sobre las alternativas para la permeabilización
de las vías y que cuenta con seis posibilidades.

Preguntas:

1. ¿Ha recibido el Ministerio de Fomento este
estudio?

2. ¿Será el soterramiento de las vías una realidad
a la vista de este estudio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—Clemencia Torrado Rey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Pliego Cubero, Diputado por Jaén, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

En caso de extinción de la relación laboral, por cual-
quier causa, entre la empresa pública ALYCESA y el
Presidente Ejecutivo de la compañía, Don Teófilo Gar-
cía:

1. ¿Tiene derecho el mencionado Presidente Eje-
cutivo a algún tipo de indemnización?

2. Si así fuese, ¿cuáles son las condiciones con-
cretas y las cuantías de esta indemnización por todos
los conceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—José Pliego Cubero, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Pliego Cubero, Diputado por Jaén, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

En el contexto de la reunión celebrada en Granada,
el pasado 1 de febrero de 2002 entre el Delegado del
Gobierno en Andalucía y los ex trabajadores de la
Fábrica de Uranio de Andújar (FUA):

1. ¿Tiene previsto el Gobierno tomar algunas
medidas para resolver las legítimas reivindicaciones
que plantean los ex trabajadores de la FUA de Andú-
jar?

2. En caso afirmativo, ¿qué medidas concretas son
y cuándo se van a llevar a efecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—José Pliego Cubero, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.
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1. ¿Por qué no está prevista la formalización de la
Subcomisión Estado Comunidad Autónoma de La
Rioja en materia de extranjería e inmigración?

2. ¿Ha habido contactos para ello entre ambas
Administraciones? ¿En que términos se han produci-
do?

3. ¿No la juzga necesaria, su creación, el Gobier-
no de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2002.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, y don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la/s siguiente/s
pregunta/s para que les sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

La afiliación a la Seguridad Social se interpreta por
la ciudadanía como el comienzo de una vida laboral
normal. Es por ello que el acceso a un número de la
Seguridad Social representaba para muchos jóvenes
una aspiración sentida por identificar este número
como el comienzo de su emancipación. Mas las cosas
están cambiando en España, no siempre a alguna parte,
y entre esos cambios está que el Ministerio está otor-
gando número de la Seguridad Social o número de afi-
liación a personas que no han iniciado su vida laboral.
Como este hecho puede generar confusión y también
alterar las estadísticas preguntamos:

¿A qué colectivos o personas se están asignando
número de la Seguridad Social sin que conste su incor-
poración a la actividad laboral?

¿A cuántas personas se ha asignado número de la
Seguridad Social sin que conste su inicio en la vida
laboral? ¿Cuál es su distribución por Comunidades
Autónomas?

¿Las personas que no trabajaron nunca y tienen
asignado número de la Seguridad Social computan
como parados a efectos estadísticos?

¿Cuál es la cifra por Comunidades Autónomas de
afiliados al Régimen General de la Seguridad Social
diferenciando entre cotizantes y no cotizantes?

¿La asignación de número de la Seguridad Social a
personas que nunca trabajaron se realiza siempre a soli-
citud del interesado o se hace de oficio a determinados
colectivos? ¿A qué colectivos se les asigna número de
la Seguridad Social sin solicitud previa de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a los funcionarios que dependen labo-
ralmente del Ministerio de la Presidencia, desde 1999
hasta la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a los funcionarios que dependen laboralmente del
Ministerio de la Presidencia, desde 1999 hasta la fecha,
desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a los funcionarios
que dependen laboralmente del Ministerio de la Presi-
dencia, desde 1999 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a los funcionarios que dependen labo-
ralmente del Ministerio del Interior, desde 1999 hasta
la fecha, desglosado por años?
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2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a los funcionarios que dependen laboralmente del
Ministerio del Interior, desde 1999 hasta la fecha, des-
glosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a los funcionarios
que dependen laboralmente del Ministerio del Interior,
desde 1999 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a los funcionarios que dependen labo-
ralmente del Ministerio de Economía, desde 1999 hasta
la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a los funcionarios que dependen laboralmente del
Ministerio de Economía, desde 1999 hasta la fecha,
desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a los funcionarios
que dependen laboralmente del Ministerio de Econo-
mía, desde 1999 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a los funcionarios que dependen labo-
ralmente del Ministerio de Asuntos Exteriores, desde
1999 hasta la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a los funcionarios que dependen laboralmente del
Ministerio de Asuntos Exteriores, desde 1999 hasta la
fecha, desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a los funcionarios
que dependen laboralmente del Ministerio de Asuntos
Exteriores, desde 1999 hasta la fecha, desglosado por
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a los funcionarios que dependen labo-
ralmente del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales,
desde 1999 hasta la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a los funcionarios que dependen laboralmente del
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, desde 1999
hasta la fecha, desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a funcionarios que
dependen laboralmente del Ministerio de Trabajo y
Asuntos Sociales, desde 1999 hasta la fecha, desglosa-
do por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
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del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a los funcionarios que dependen labo-
ralmente del Ministerio de Hacienda, desde 1999 hasta
la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a los funcionarios que dependen laboralmente del
Ministerio de Hacienda, desde 1999 hasta la fecha, des-
glosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a los funcionarios
que dependen laboralmente del Ministerio de Hacien-
da, desde 1999 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a los funcionarios que dependen labo-
ralmente del Ministerio de Educación, Cultura y
Deporte, desde 1999 hasta la fecha, desglosado por
años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a los funcionarios que dependen laboralmente del
Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, desde
1999 hasta la fecha, desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a los funcionarios
que dependen laboralmente del Ministerio de Educa-
ción, Cultura y Deporte, desde 1999 hasta la fecha, des-
glosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a los funcionarios que dependen labo-
ralmente del Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación, desde 1999 hasta la fecha, desglosado por
años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a los funcionarios que dependen laboralmente del
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, desde
1999 hasta la fecha, desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a los funcionarios
que dependen laboralmente del Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación, desde 1999 hasta la fecha,
desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a los funcionarios que dependen labo-
ralmente del Ministerio de Justicia, desde 1999 hasta la
fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a los funcionarios que dependen laboralmente del
Ministerio de Justicia, desde 1999 hasta la fecha, des-
glosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a los funcionarios
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que dependen laboralmente del Ministerio de Justicia,
desde 1999 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a los funcionarios que dependen labo-
ralmente del Ministerio de Ciencia y Tecnología, desde
1999 hasta la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a los funcionarios que dependen laboralmente del
Ministerio de Ciencia y Tecnología, desde 1999 hasta
la fecha, desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a los funcionarios
que dependen laboralmente del Ministerio de Ciencia y
Tecnología, desde 1999 hasta la fecha, desglosado por
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a los funcionarios que dependen labo-
ralmente del Ministerio de Medio Ambiente, desde
1999 hasta la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a los funcionarios que dependen laboralmente del
Ministerio de Medio Ambiente, desde 1999 hasta la
fecha, desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a los funcionarios
que dependen laboralmente del Ministerio de Medio
Ambiente, desde 1999 hasta la fecha, desglosado por
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a los funcionarios que dependen labo-
ralmente del Ministerio de Sanidad y Consumo, desde
1999 hasta la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a los funcionarios que dependen laboralmente del
Ministerio de Sanidad y Consumo, desde 1999 hasta la
fecha, desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a los funcionarios
que dependen laboralmente del Ministerio de Sanidad
y Consumo, desde 1999 hasta la fecha, desglosado por
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a los funcionarios que dependen labo-
ralmente del Ministerio de Administraciones Públicas,
desde 1999 hasta la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a los funcionarios que dependen laboralmente del
Ministerio de Administraciones Públicas, desde 1999
hasta la fecha, desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a los funcionarios
que dependen laboralmente del Ministerio de Adminis-
traciones Públicas, desde 1999 hasta la fecha, desglo-
sado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a los funcionarios que dependen labo-
ralmente del Ministerio de Fomento, desde 1999 hasta
la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a los funcionarios que dependen laboralmente del
Ministerio de Fomento, desde 1999 hasta la fecha, des-
glosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a los funcionarios
que dependen laboralmente del Ministerio de Fomento,
desde 1999 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista

del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a los funcionarios que dependen labo-
ralmente del Ministerio de Defensa, desde 1999 hasta
la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a los funcionarios que dependen laboralmente del
Ministerio de Defensa, desde 1999 hasta la fecha, des-
glosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a los funcionarios
que dependen laboralmente del Ministerio de Defensa,
desde 1999 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a las funcionarias que dependen laboral-
mente del Ministerio de la Presidencia, desde 1999
hasta la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a las funcionarias que dependen laboralmente del
Ministerio de la Presidencia, desde 1999 hasta la fecha,
desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a las funcionarias
que dependen laboralmente del Ministerio de la Presi-
dencia, desde 1999 hasta la fecha, desglosado por
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a las funcionarias que dependen laboral-
mente del Ministerio del Interior, desde 1999 hasta la
fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a las funcionarias que dependen laboralmente del
Ministerio del Interior, desde 1999 hasta la fecha, des-
glosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a las funcionarias
que dependen laboralmente del Ministerio del Interior,
desde 1999 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados; al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a las funcionarias que dependen laboral-
mente del Ministerio de Economía, desde 1999 hasta la
fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a las funcionarias que dependen laboralmente del
Ministerio de Economía, desde 1999 hasta la fecha,
desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a las funcionarias

que dependen laboralmente del Ministerio de Econo-
mía, desde 1999 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a las funcionarias que dependen laboral-
mente del Ministerio de Asuntos Exteriores, desde
1999 hasta la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a las funcionarias que dependen laboralmente del
Ministerio de Asuntos Exteriores, desde 1999 hasta la
fecha, desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a las funcionarias
que dependen laboralmente del Ministerio de Asuntos
Exteriores, desde 1999 hasta la fecha, desglosado por
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada. por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito..

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a las funcionarias que dependen laboral-
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mente del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales,
desde 1999 hasta la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a las funcionarias que dependen laboralmente del
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, desde 1999
hasta la fecha, desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a las funcionarias
que dependen laboralmente del Ministerio de Trabajo y
Asuntos Sociales, desde 1999 hasta la fecha, desglosa-
do por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de lbs Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a las funcionarias que dependen laboral-
mente del Ministerio Hacienda, desde 1999 hasta la
fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a las funcionarias que dependen laboralmente del
Ministerio de Hacienda desde 1999 hasta la fecha, des-
glosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a las funcionarias
que dependen laboralmente del Ministerio de Hacien-
da, desde 1999 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista

del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 85 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a las funcionarias que dependen laboral-
mente del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte,
desde 1999 hasta la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a las funcionarias que dependen laboralmente del
Ministerio de Educación, Cultura y Deporte desde
1999 hasta la fecha, desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a las funcionarias
que dependen laboralmente del Ministerio de Educa-
ción, Cultura y Deporte, desde 1999 hasta la fecha, des-
glosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a las trabajadoras femeninas que depen-
den laboralmente del Ministerio de Agricultura, Pesca
y Alimentación, desde 1999 hasta la fecha, desglosado
por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a las funcionarias que dependen laboralmente del
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación desde
1999 hasta la fecha, desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a las funcionarias
que dependen laboralmente del Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación, desde 1999 hasta la fecha,
desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
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María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a las funcionarias que dependen laboral-
mente del Ministerio de Justicia, desde 1999 hasta la
fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a las funcionarias que dependen laboralmente del
Ministerio de Justicia desde 1999 hasta la fecha, des-
glosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a las funcionarias
que dependen laboralmente del Ministerio de Justicia,
desde 1999 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas —para que— le sean contesta-
das por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a las funcionarias que dependen laboral-
mente del Ministerio de Ciencia y Tecnología, desde
1999 hasta la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a las funcionarias que dependen laboralmente del
Ministerio de Ciencia y Tecnología desde 1999 hasta la
fecha, desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a las funcionarias
que dependen laboralmente del Ministerio de Ciencia y
Tecnología, desde 1999 hasta la fecha, desglosado por
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a las funcionarias que dependen laboral-
mente del Ministerio de Medio Ambiente, desde 1999
hasta la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a las funcionarias que dependen laboralmente del
Ministerio de Medio Ambiente desde 1999 hasta la
fecha, desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a las funcionarias
que dependen laboralmente del Ministerio de Medio
Ambiente, desde 1999 hasta la fecha, desglosado por
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.
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1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a las funcionarias que dependen laboral-
mente del Ministerio de Sanidad y Consumo, desde
1999 hasta la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a las funcionarias que dependen laboralmente del
Ministerio de Sanidad y Consumo desde 1999 hasta la
fecha, desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo menor
de 6 años se han concedido a las funcionarias que depen-
den laboralmente del Ministerio de Sanidad y Consumo,
desde 1999 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a las funcionarias que dependen laboral-
mente del Ministerio de Administraciones Públicas,
desde 1999 hasta la fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a las funcionarias que dependen laboralmente del
Ministerio de Administraciones Públicas desde 1999
hasta la fecha, desglosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a las funcionarias
que dependen laboralmente del Ministerio de Adminis-
traciones Públicas, desde 1999 hasta la fecha, desglo-
sado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista

del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a las funcionarias que dependen laboral-
mente del Ministerio de Fomento, desde 1999 hasta la
fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a las funcionarias que dependen laboralmente del
Ministerio de Fomento desde 1999 hasta la fecha, des-
glosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a las funcionarias
que dependen laboralmente del Ministerio de Fomento,
desde 1999 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

1. ¿Cuántos permisos por nacimiento de hijos se
han concedido a las funcionarias que dependen laboral-
mente del Ministerio de Defensa, desde 1999 hasta la
fecha, desglosado por años?

2. ¿Cuántos permisos por lactancia se han conce-
dido a las funcionarias que dependen laboralmente del
Ministerio de Defensa desde 1999 hasta la fecha, des-
glosado por años?

3. ¿Cuántas reducciones de jornadas por hijo
menor de 6 años se han concedido a las funcionarias
que dependen laboralmente del Ministerio de Defensa,
desde 1999 hasta la fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
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María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
preguntas para que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2001, ha rea-
lizado desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobierno
Central en la Comunidad Autónoma de Extremadura.
A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión efectuó la Confederación Hidrográ-
fica del Guadiana en los siguientes programas?

0020 Mejora del conocimiento cuantitativo y con-
trol de los recursos hídricos

0025 Protección y mejora de la calidad del recurso
y del medio hídrico

0030 Mejora y conservación de recursos
0035 Aplicaciones agronómicas, forestales e indus-

triales
0040 Seguridad y mejora de presas
0045 Mejora de zonas regables
1501 Restauración hidrológico-forestal
1105 Edificios y otras construcciones
1205 Equipamiento para procesos de información
1010 Nuevas adquisiciones de muebles y equipos

de oficina
1410 Nueva adquisición de elemento de transporte
1810 Nueva adquisición de maquinaria, instalacio-

nes y utillaje
1005 Adquisición de muebles y equipos de oficina
1405 Elementos de transporte
1110 Edificios y otras construcciones
1710 Reposición y mantenimiento de maquinaria,

instalaciones y utillajes y equipos laboratorio
análisis de aguas

1605 Estudios y proyectos de investigación para la
protección, mejora y conocimiento cualitativo
y cuantitativo de los recursos hídricos.

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Riera Madurell, Diputada por las Illes
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la construcción de un
centro de interpretación de Cabrera en el municipio de
Ses Salines (Mallorca)

Motivación

Distintos medios de comunicación han dado la noti-
cia de que el Ministerio de Medio Ambiente va a finan-
ciar un proyecto de construcción de un «centro de inter-
pretación de Cabrera» en la Colonia de Sant Jordi
(municipio de Ses Salines, Mallorca) con un coste de
4,81 millones de euros, en unos terrenos de la Urbani-
zación Es Turo de S’avall que ocupan cerca de 3.500
metros cuadrados.

Para poder efectuar dicha construcción se han modi-
ficado por vía de urgencia las normas urbanísticas del
municipio y se ha eximido a dicha construcción de la
obligatoria paralización de toda construcción en zonas
turísticas entre los meses de abril y octubre por peti-
ción directa del Ministerio de Medio Ambiente.

También, el solar donde debe ubicarse el centro
estaba repleto de pinos que se talaron antes de que el
cambio de normativa urbanística, que permitía el nuevo
uso del solar, estuviera aprobado.

Además, la Presidenta del Organismo Autónomo de
Parques Nacionales ha concedido al Ayuntamiento de
Ses Salines una subvención de 396.283,46 euros para
la ejecución del proyecto «Construcción de un edificio
polivalente (1.ª fase)».

Por todo ello, la Diputada que suscribe formula las
siguientes preguntas:

1. ¿En qué consiste el proyecto anunciado?
2. ¿Cuál va a ser la relación de dicho proyecto con

el Parque Nacional de Cabrera?
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3. ¿Cuál ha sido el precio pagado por los solares
adquiridos en la manzana C de la Urbanización Es Turo
de S’avall para poder efectuar dicha construcción?

4. ¿En qué partida presupuestaria concreta, en los
Presupuestos Generales del Estado, figura la financia-
ción de dicho proyecto?

5. ¿Cuál es y cuál va a ser la relación del Organis-
mo Autónomo Parques Naturales con el edificio poli-
valente que se va a construir en el municipio de Ses
Salines?

6. ¿Es ésta, a criterio del Gobierno, la inversión
más urgente que necesita el municipio de Ses Salines?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2002.—Teresa Riera Madurell, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

En una visita girada a Huesca el día 14 de diciembre
de 2000, el Ministro de Fomento manifestó, en relación
con el proyecto para la reapertura de la línea Zaragoza-
Canfranc-Pau, su voluntad de «ir por delante de Fran-
cia» en este tema. El año pasado tuvo lugar un Semina-
rio Interministerial España-Francia en Toulouse, y una
«cumbre» en Perpignan, en la que ambos países se
comprometieron a realizar una serie de estudios pre-
vios a la reapertura de esta línea. A fecha de hoy, mien-
tras Francia está a punto de concluir los estudios com-
plementarios a los que se comprometió en esas
reuniones, España ni siquiera ha comenzado el estudio
que se le encomendó para la preparación, explotación y
puesta en seguridad del túnel ferroviario de Canfranc.

En el acta de la reunión celebrada en Burdeos el
pasado 2 de mayo por el Comité de Seguimiento de los
estudios complementarios para la reapertura de la línea
Pau-Canfranc-Zaragoza, se afirmaba que la puesta en
marcha de los estudios a los que se comprometió Espa-
ña «llevan retraso», y «su resultado no será conocido
hasta mediados de 2003». Mientras, la Dirección Gene-
ral de Ferrocarriles asegura que se ha realizado un
supuesto estudio sobre la rehabilitación del túnel ferro-
viario de Canfranc, del que no se conoce ni su licita-
ción, ni su encargo directo.

¿Qué razones explicarían el retraso en la realización
de los estudios complementarios para la reapertura de
la línea Pau-Canfranc-Zaragoza (relativos a la prepara-
ción, explotación y puesta en seguridad del túnel ferro-

viario de Canfranc), a los que se comprometió el
Gobierno en la «cumbre» hispano-francesa de Perpi-
gnan?

¿Qué datos puede aportar el Gobierno respecto a un
supuesto estudio reciente sobre la rehabilitación del
túnel ferroviario de Canfranc, anunciado por la Direc-
ción General de Ferrocarriles? ¿Tiene alguna vincula-
ción con el «Estudio de alternativas de mejora del tra-
yecto Sagunto-Zaragoza-Pirineo Central», realizado
hace casi dos años por la consultora Iberinsa? ¿Se ha
informado al Gobierno francés de las conclusiones de
este supuesto nuevo estudio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Presentación Urán González, Diputada.

184/032171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

La Asociación de Gays y Lesbianas «Ojalá» ha
denunciado que las fichas de antecedentes penales
manejados por la Policía Nacional conservan todavía
un apartado dedicado a la orientación sexual de los
detenidos, donde se refleja si lo son, su condición de
gays, tal y como se hacía en la dictadura de Franco.
Estos datos deberían de haberse eliminado en atención
al Decreto-ley aprobado en diciembre de 2001 que con-
templa la destrucción de estas fichas policiales.

¿Cuáles son los motivos por los que no se ha proce-
dido a la destrucción de estos datos en las fichas poli-
ciales?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para pro-
ceder a su destrucción en el plazo más breve posible?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Marisa Castro Fonseca, Diputada.

184/032172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a negativa española a
la inclusión de la ILGA en el Consejo Económico y
Social de la ONU.
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El Estado español votó negativamente el pasado día
2 de mayo en Nueva York la propuesta de inclusión de
la Asociación Internacional de Lesbianas y Gays
(ILGA) en el Consejo Económico y Social de la ONU.
Lo hizo junto con Estados que violan gravemente los
derechos humanos de homosexuales y transexuales.

La ILGA, fundada en 1978, agrupa a cerca de 500
organizaciones de 85 países de los cinco continentes
que trabajan por los derechos de lesbianas, gays y tran-
sexuales de todo el mundo. Desarrolla programas de
colaboración con la Comisión Europea y desde 1998 es
una ONG consultiva del Consejo de Europa. En ese año
fue recibida por vez primera oficialmente por la Alta
Comisionada para los Derechos Humanos de NNUU,
Mary Robinson, en Ginebra. El trabajo de la ILGA en
conseguir que la OMS eliminase la homosexualidad del
listado de enfermedades fue determinante.

¿Cómo se explica el voto negativo del Estado espa-
ñol en abierta contradicción con la opinión de la opi-
nión pública española favorable a respetar los derechos
de las personas homosexuales?

¿No resulta contradictorio con el artículo 13 del
Tratado de Amsterdam y del Código Penal español que
protegen contra la discriminación por causa de orienta-
ción sexual?

¿No es esta posición negativa aún más llamativa por
coincidir con la presidencia española de la UE?

¿No es muy grave que el Estado español se alinee
precisamente con los Estados que consideran ilegal la
homosexualidad, e incluso con algunos que la castigan
con la pena de muerte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/032173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a estación de mer-
cancías en O Ceao.

Con reiterada insistencia Renfe publicitó su preten-
sión de construir una estación de mercancías en O
Ceao. Pero esta obra necesaria no se acaba de ejecutar.
El Ayuntamiento de Lugo, por Acuerdo plenario de 26-
6-1998, aprobó el modelo de convenio relativo a la
ordenación de terrenos inmediatos a la estación de
ferrocarril y a la cesión de parcela municipal en el Polí-
gono de Ceao. El 22 de julio se formalizó el convenio.
Por Acuerdo plenario de 4-6-2001, se aprobó una aden-

da al convenio, para modificar la parcela cedida y ceder
otras nuevas. El 27 de junio de 2001 se formalizó esta
adenda. Desde entonces no se produjeron avances de
ningún tipo, como se ve siempre vinculados a la admi-
nistración local.

¿Existe algún motivo administrativo o presupuesta-
rio que impida asumir la construcción de la estación de
mercancías en el polígono de O Ceao?

¿No cumplió el ayuntamiento de Lugo todos los
compromisos necesarios para que esta obra vaya ade-
lante?

¿No se comprometió Renfe a ejecutarla ya desde
1998?

¿Cuándo se piensa comenzar la obra? ¿Cuál será el
período de tiempo para su ejecución?

¿No existe justificación económica, teniendo en
cuenta el movimiento de mercancías, para asumir una
obra de este tipo?

¿Cuál es la inversión prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/032174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a incumplimiento por
el Gobierno español de los Tratados. Acuerdos y reso-
luciones de la UE en materia de combate contra la dis-
criminación por motivos de orientación sexual.

Existe una demanda cada vez más fuerte en la socie-
dad de que se reconozca la plena igualdad legal y social
para los y las homosexuales y también para transexua-
les. Las políticas de igualdad y lucha contra la discri-
minación son, sin duda, uno de los pilares teóricos de
la construcción de la UE. Concretamente, el Tratado de
Amsterdam, aprobado en 1997, estipula en su
artículo 13, que «(...) el Consejo, por unanimidad, a
propuesta de la Comisión y previa consulta al Parla-
mento Europeo, podrá adoptar acciones adecuadas para
luchar contra la discriminación por motivo de sexo, de
origen racial o étnico, religión o convicciones, discapa-
cidad, edad u orientación sexual». Por su parte, la Carta
de Derechos Fundamentales de la Unión Europea, que
fue proclamada por el Consejo Europeo de Niza el 7 de
diciembre de 2000; dice en su artículo 21: «Se prohíbe
toda discriminación, y en particular la ejercida por
razón de sexo, raza, color, orígenes étnicos o sociales,
características genéticas, lengua, religión o conviccio-
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nes, opiniones políticas o de cualquier otro tipo, perte-
nencia a una minoría nacional, patrimonio, nacimiento,
discapacidad, edad u orientación sexual.»

El Parlamento Europeo había asumido el espíritu de
este artículo en diferentes pronunciamientos, entre los
que destaca la Resolución A-0028/94, de 8 de febrero
de 1994, sobre «La igualdad de derechos de los homo-
sexuales y las lesbianas en la comunidad europea», la
Resolución A4-0468/98 sobre «El respeto de los dere-
chos humanos en la Unión Europea», la Resolución/In-
forme anual del Parlamento Europeo de marzo del año
2000 sobre «El respeto de los derechos humanos en la
Unión Europea» (1998-1999) y la Resolución A3-
16/89 sobre «La discriminación de los transexuales».

El Consejo Europeo, de 27 de noviembre de 2000,
tomó la decisión por la que se establece un programa
de acción comunitaria para luchar contra la discrimina-
ción, en el período 2001-2006.

En todos estos acuerdos políticos y parlamentarios
se recogen diagnósticos y recomendaciones que han de
ser puestos en práctica por el Consejo Europeo, para su
cumplimiento por los Estados miembros. El Consejo
europeo estuvo presidido, desde el 1 de enero de 2002
hasta el 30 de junio de este mismo año, por don José
María Aznar López.

Los principios de no discriminación en esta materia,
contemplados por el Tratado de Amsterdam y desarro-
llados por la Carta Europea de Derechos fundamenta-
les, no fueron precisamente impulsados a lo largo de
los meses de presidencia española, como denuncia la
Federación Estatal de Lesbianas y Gays, en consonan-
cia con la realidad de un estado que deja mucho que
desear en cuanto se revisan las recomendaciones del
Parlamento Europeo, la Asamblea Parlamentaria del
Consejo de Europa y la aplicación del programa contra
la discriminación del Consejo Europeo. El Estado espa-
ñol incumple la mayoría de estas recomendaciones.

¿Cree el Gobierno que el Estado español cumple las
recomendaciones del Parlamento Europeo y el Plan de
Acción Comunitaria 2001-2006 del Consejo sobre la
lucha contra la discriminación en materia de orienta-
ción sexual?

¿Se está garantizando la igualdad jurídica y social
de las personas homosexuales y transexuales?

¿Por qué no se desarrollan en el ámbito del Estado
español las recomendaciones jurídicas, sociales, labo-
rales, educativas... de las instituciones europeas?

¿Por qué no se aprueban leyes que pongan fin a las
discriminaciones contra las personas homosexuales y
transexuales en el Estado español?

¿Tomó o impulsó alguna medida el Presidente
Aznar, en su calidad de Presidente de la Unión Europea
durante este semestre que acaba, tanto a nivel interior
de la UE como exterior, para combatir la discrimina-
ción por orientación sexual, en línea de lo establecido
por el Tratado de Amsterdam, la Carta Europea de
Derechos fundamentales, las distintas resoluciones del

Parlamento Europeo y el Programa contra la discrimi-
nación del Consejo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

Nota: Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de julio de 2002.

184/032175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a discriminación
legal de las parejas homosexuales.

En el Estado español existen ya cierta equiparación
de derechos para los miembros de un matrimonio y una
pareja de hecho homosexual. Concretamente se hace
esta equiparación en los artículos 23, 152, 424, 444.2 y
617.2 del Código Penal. También en la Ley de asilo y
la condición de refugiado, la Ley orgánica reguladora
de «Habeas Corpus», la Ley sobre Técnicas de repro-
ducción asistida, los artículos 219 y 391 de la Ley
Orgánica del Poder Judicial, la Ley de Ordenación y
Supervisión de Seguros Privados, la Ley de Ayudas y
Asistencia a las víctimas de delitos violentos y contra
la libertad sexual, la Ley de Arrendamientos Urbanos y
algunas otras. En ellas se reconoce, desde el punto de
vista de la persona que compone la unión de conviven-
cia, las mismas obligaciones y derechos al miembro de
la unión de hecho y al miembro de la unión matrimo-
nial. Los miembros de las uniones de hecho se definen
como las personas que mantienen una relación efectiva
análoga a la del cónyuge. Así se está equiparando en
esos aspectos a las parejas matrimoniales y a las de
hecho.

Sin embargo, la discriminación en el acceso a deter-
minados derechos que se derivan de la convivencia
matrimonial sigue siendo grande, según denuncia la
Federación Estatal de Lesbianas y gays, denuncia que
el Bloque Nacionalista Galego comparte. Por ejemplo,
en cuanto a la pensión de viudedad, al tratamiento fis-
cal de las herencias, a la cobertura de la seguridad
social, a la extensión de la nacionalidad al cónyuge
extranjero/a o el acceso al derecho de adopción como
pareja. Lo grave es que no existe intención alguna de
avance legislativo por parte del Gobierno que viene
rechazando continuamente tanto la articulación de una
legislación estatal de parejas de hecho como la reforma
del Código Civil para permitir el matrimonio homose-
xual, como forma de acceso al conjunto de derechos y
obligaciones —que se derivan de esa figura familiar.
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¿Piensa el Gobierno adoptar medidas para acabar
con la discriminación legal que sufren las parejas
homosexuales?

¿Por qué no elabora una Ley de Parejas de Hecho?
¿No es un contrasentido que existan leyes autonómicas
en esta materia, mientras falta un marco legal estatal?

¿No están cubriendo con sus sentencias los jueces el
vacío legal estatal? ¿No se está contribuyendo así a la
inseguridad jurídica absoluta precisamente por ausen-
cia de normativa estatal en materia que afecta a dere-
chos civiles?

¿Por qué se niega el Gobierno a atender la deman-
da, propuesta ya hace meses en el Congreso de los
Diputados, entre otros por el Bloque Nacionalista Gale-
go, de permitir el matrimonio a los y las homosexuales,
en la línea que se está abriendo en gran parte de los
Estados de la UE, como forma de que puedan acceder
al conjunto de derechos y obligaciones que se derivan
de esa figura familiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

Nota: Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de julio de 2002.

184/032176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando López-Amor García, Diputado por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular las siguientes preguntas de las que
desea obtener respuesta por escrito.

Ante la manipulación informativa de los sindicatos
convocantes de la huelga general en relación con la par-
ticipación y seguimiento de la misma, solicito informa-
ción sobre los siguientes aspectos:

¿A cuánto asciende la cantidad descontada en la
nómina de los empleados de las empresas y organis-
mos del grupo Fomento, que se indican a continuación,
por haber secundado la huelga del 20 de junio?

¿A cuántos trabajadores de las empresas y organis-
mos del grupo Fomento, se les ha aplicado este des-
cuento por haber secundado dicha huelga?

Correos y Telégrafos
RENFE
FEVE
AENA
Puertos del Estado
SASEMAR
REMASA

INGECO
SENASA
ENAUSA

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Fernando López-Amor García, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/032177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto Joan Saura
Laporta (Iniciativa per Catalunya-Verds) formula la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

El pasado 17 de junio dos barcos remolcadores
españoles rompieron, al parecer, las redes de pescado-
res atuneros malteses, lo que les provocó importantes
pérdidas por lo que a sus capturas se refieren.

Los pescadores malteses denuncian constantemente
la ruptura de sus redes por barcos extranjeros remolca-
dores de jaulas. Pesqueros españoles han asegurado
que se ofrecerán compensaciones a los pescadores mal-
teses, por haber roto sus redes de trabajo.

Sin embargo, desde allí los propios pescadores
denuncian que un remolcador español, llamado «Pega-
sus», rompió sus redes de pesca y cuando se le indicó
que parara respondió con gestos obscenos.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de estos hechos?
En su caso, ¿cómo se desarrollaron?

¿Está prevista alguna compensación hacia los pes-
cadores malteses por parte del «Pegasus»?

¿Se ha establecido, por esta razón, algún tipo de
relación entre las autoridades maltesas y españolas para
resolver este «conflicto»?

¿Se ha previsto llegar a algún acuerdo que permita
faenar a las flotas de Malta y España sin que unos
entren en las zonas pesqueras de los otros?

La pesca del atún en el Mediterráneo, por parte de
España, ¿sigue criterios de respeto hacia la biodiversi-
dad de forma que no se hagan capturas excesivas que
pongan en peligro el equilibrio de este mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2002.—Joan Saura Laporta, Diputado.
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184/032178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formulan las siguientes preguntas dirigidas
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

El conflicto que existe en Palestina nos es presenta-
do cada vez más como el que se produce entre terroris-
tas y un Estado legal constituido. Visto desde una pers-
pectiva global, nada puede ser más lejano de la realidad.

En efecto, Israel, contraviniendo disposiciones de la
comunidad internacional aprobadas en el seno de la
Organización de las Naciones Unidas, ocupa los terri-
torios palestinos. Por otra parte la ANP es una entidad
internacionalmente reconocida y que ejerce de forma
legítima y legal unos poderes que derivan de unas elec-
ciones libres y democráticas.

Sin embargo, la comunidad internacional asiste de
forma acrítica y condescendiente a violaciones de los
Derechos Humanos y del Derecho Internacional por
parte de Israel.

Por ejemplo, Israel ha reocupado Belén. Ha rodeado
la iglesia de la Natividad donde había —además de per-
sonas que atienden ese centro— palestinos milicianos,
soldados, policías, en todo caso, resistentes a la ocupa-
ción ilegal de Palestina.

[…]
¿Qué sanciones va a imponer la Unión Europea y

nuestro país a Israel, Estado que viola e incumple las
resoluciones de las Naciones Unidas y en general el
derecho internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—José Luis Centella Gómez, Diputado.

Nota: Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de julio de 2002.

184/032179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno,
para su respuesta:

Después de haber sufrido durante meses el corte del
puente sobre las vías que sale de Calatayud, en direc-
ción a Zaragoza (reabierto hace menos de un año), se
ha producido un profundo hundimiento en uno de los
laterales que origina un bache en la calzada y una
deformación de las vallas de protección lateral.

¿Qué actuaciones piensa emprender el Gobierno
para proceder a su reparación?, ¿tiene conocimiento de
cuál ha podido ser el origen de estos nuevos desperfec-
tos?, ¿qué tipo de reclamaciones tiene previsto exigir a
la empresa adjudicataria del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—José Antonio Labordeta Subías, Diputa-
do.

184/032180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a negociación de un
Acuerdo de Pesca entre la UE y EE.UU.

La UE está negociando con países terceros diversos
Acuerdos de Pesca.

¿Cuál es el estado actual de las negociaciones entre
la UE y Estados Unidos para alcanzar un nuevo Acuer-
do de Pesca? ¿Qué posibilidades de pesca espera con-
seguir la UE, para las flotas de los distintos Estados
miembros en general, y para las nuestras en particular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/032181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a negociación de un
Acuerdo de Pesca entre la UE y Mozambique.

La UE está negociando con países terceros diversos
Acuerdos de Pesca.

¿Cuál es el estado actual de las negociaciones entre
la UE y Mozambique para alcanzar un nuevo Acuerdo
de Pesca? ¿Qué posibilidades de pesca espera conse-
guir la UE, para las flotas de los distintos Estados
miembros en general, y para las nuestras en particular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.
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184/032182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a negociación de un
Acuerdo de Pesca entre la UE y Rusia.

La UE está negociando con países terceros diversos
Acuerdos de Pesca.

¿Cuál es el estado actual de las negociaciones entre
la UE y Rusia para alcanzar un nuevo Acuerdo de
Pesca? ¿Qué posibilidades de pesca espera conseguir la
UE, para las flotas de los distintos Estados miembros
en general, y para las nuestras en particular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/032183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a pesca ilegal en la
UE.

Una de las principales preocupaciones del sector
pesquero es la lucha contra la pesca ilegal.

¿Qué avances se han registrado, y qué medidas con-
cretas se han adoptado, en el período de residencia
semestral de la UE, en materia de lucha contra la pesca
ilegal, no declarada y no reglamentada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/032184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a seguimiento del
consumo de drogas ilegales.

El Gobierno, realiza el seguimiento sobre el consu-
mo de drogas ilegales.

¿Cuál fue la evolución del número de consumidores
de drogas ilegales, desde el año 1996 hasta la actuali-
dad, distribuido por CC.AA. y tipo de sustancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/032185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a dificultades de las
familias gallegas para llegar a fin de mes.

La situación política y económica de Galicia, a la
luz de las estadísticas oficiales, no deja de ser preocu-
pante. El último estudio trimestral de la Encuesta Con-
tinua de Presupuestos Familiares elaborada por el Insti-
tuto Nacional de Estadística es suficientemente
elocuente al respecto: la mitad de las familias gallegas
tienen problemas para llegar a fin de mes. Un 8 % de
las familias llegan con «mucha dificultad»; un 13,4 lo
hacen con «dificultad»; un 30 % con «cierta dificul-
tad».

Estos datos vienen a corroborar la evidencia de que
la realidad social y económica de Galicia tiende a
divergir con las medias española y comunitaria, y no a
converger como machaconamente sostiene la propa-
ganda oficial.

Los datos de la encuesta de presupuestos familiares
corroboran esta divergencia. El promedio estatal de
familias con apuros para completar el mes está seis
puntos por debajo del porcentaje gallego, el 51,4 %
frente al 45 %. Esta diferencia negativa no sorprende:
es la consecuencia lógica de datos empíricamente irre-
batibles: Galicia tiene una tasa de paro por encima de
la media estatal, una estructura de población en declive
demográfico y unos sectores productivos sometidos a
corsés que limitan su capacidad expansiva (entre ellos
un sector pesquero sobre el que se cierne la amenaza de
una nueva reconversión brutal). Además, soporta un
índice de inflación superior al del resto de comunida-
des autónomas. No por acaso fue en Galicia el territo-
rio del Estado en que se produjeron las mayores movi-
lizaciones de masas contra la reforma laboral en curso.

¿Cómo juzga el Gobierno la situación económica en
que se encuentran las familias gallegas? ¿A qué atribu-
ye el hecho de que una de cada dos unidades familiares
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tengan problemas para llegar a fin de mes? ¿Qué medi-
das concretas de apoyo a la familia tiene pensado des-
plegar el Gobierno?

¿Va a adoptar el Gobierno medidas de defensa de
los sectores productivos gallegos? ¿Piensa realizar
alguna acción para frenar la escalada inflacionista,
mayor en Galicia que en el resto del Estado?

¿Qué efectos considera el Gobierno que tendría para
la situación económica de Galicia la aprobación de la
reforma de la Política Común de Pesca en los términos
en que está planteada por el comisario Fischler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/032186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a mejora de los acce-
sos al aeropuerto de Vigo.

Las vías de entrada y salida del aeropuerto de Vigo,
son absolutamente inadecuadas y peligrosas, de mane-
ra especial el enlace entre la autopista y el aeropuerto,
a la altura de Peinador, donde el automovilista que pre-
tende acceder al recinto aeroportuario debe cruzar una
carretera, con elevada circulación y donde ya se han
registrado, por este motivo, accidentes.

¿Prevé el Ministerio de Fomento realizar alguna
actuación dirigida a mejorar los accesos al aeropuerto
de Vigo, y por tanto aumentar la seguridad de los mis-
mos? En ese caso, ¿qué mejoras y en qué plazo de tiem-
po se acometerían?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/032187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a fondos para adqui-
sición o modernización de equipos de inspección y
control pesquero.

La Comisión Europea, durante el año 2001, conce-
dió al Estado español fondos para adquisición o moder-
nización de equipos de inspección y control pesquero.

¿Cuál fue el montante total de los fondos concedi-
dos para este capítulo? ¿A qué fines concretos destinó
el Gobierno estos fondos y cuál fue su distribución por
CC.AA.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/032188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a condicionante a la
constitución de un Estado palestino.

Estados Unidos mantiene su táctica de deslegitima-
ción de la actual Autoridad Nacional Palestina en gene-
ral y de su Presidente, Yasir Arafat, en particular. El
Presidente norteamericano George Bush ha llegado al
extremo de condicionar el reconocimiento a un Estado
palestino «provisional» a la substitución del Presidente
Arafat.

Este condicionante se sitúa claramente fuera de las
reglas del derecho internacional y desde luego no
encuentra amparo en las resoluciones de la Asamblea
General de Naciones Unidas, que se ha declarado a
favor del reconocimiento del derecho de Palestina a
constituirse como un Estado independiente; derecho
incondicional y desde luego no vinculado al relevo de
Arafat.

En respuesta a este Diputado fechada el pasado día
6 de febrero, el Gobierno afirmaba que la Unión Euro-
pea —e incluso Estados Unidos— no sólo no había
aceptado la «deslegitimación pregonada por determina-
dos sectores del Gobierno israelí», sino que había rea-
firmado la necesidad «de que exista del lado palestino
un interlocutor válido para cualquier tipo de negocia-
ción». Y añadía: «Interlocutor que en las circunstancias
actuales no puede ser más que el Presidente Arafat, ele-
gido democráticamente para este cargo».

El Gobierno español, que a día de hoy sigue ocu-
pando la presidencia semestral de la Unión Europea,
debe defender la legalidad internacional y oponerse a
cualquier plan de paz que pase por la injerencia en los
asuntos internos del pueblo palestino.

¿Mantiene el Gobierno español el criterio de que el
Presidente Arafat debe seguir siendo el interlocutor
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válido para cualquier tipo de negociación que desem-
boque en la solución del conflicto de Oriente Próximo?

¿Va el Gobierno español a proponer que la UE se
dirija como tal a Estados Unidos para sugerir a Was-
hington que la proclamación del Estado palestino no
debe condicionarse al relevo de Arafat?

¿No deben respetarse los procesos democráticos
internos del pueblo palestino respecto de quien deba
ostentar el liderazgo de la Autoridad Nacional Palesti-
na?

¿Cuál es el balance de la presidencia española en la
Unión Europea sobre la cuestión de la paz en Oriente
Próximo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/032189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula
pregunta para la que solicita contestación por escrito
relativa a la toponimia deturpada y otras inexactitudes
que contiene «Spain.info», el nuevo portal turístico
abierto por la empresa pública Turespaña.

En el marco del mortecino Plan Info XXI, la empre-
sa Turespaña abrió el portal de Internet «Spain.info».
En la información que este da sobre Galicia no sólo
contiene numerosos topónimos deturpados —como
Viana del Bollo o Junquera de Ambía, entre otros—
sino inexactitudes que pueden incluso provocar que los
viajeros o turistas que se dirijan a Galicia se pierdan
buscando infraestructuras inexistentes como, por ejem-
plo, la comunicación directa por autopista entre Madrid
y Santiago.

Por otra parte, la página aparece en varios idiomas
—español, inglés, etc.— pero no en gallego o en otros
idiomas oficiales en el Estado español, ni tampoco en
portugués cuando, como la Administración turística
española sin duda sabe, un importante porcentaje de
los visitantes de Galicia proviene de Portugal.

Así pues, con el fin de eliminar estas inexactitudes y
de que por parte del Gobierno se respete la lengua y los
nombres de lugar propios de Galicia, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Está dispuesto el Gobierno a corregir las inexacti-
tudes contenidas en el portal «Spain.info» y a respetar
la toponimia oficial de Galicia? ¿En qué medida esta
página es fruto de la colaboración de la Xunta de Gali-
cia y de las demás CC.AA. que ostentan competencias
exclusivas en materia de turismo?

¿Está dispuesto el Gobierno a que las páginas de
Internet de la Administración estatal, además de en
español, inglés y francés, ofrezcan también su informa-
ción en otras lenguas oficiales en el Estado español
como el gallego, el catalán y el euskera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/032190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del reglamento de la Cámara, formula pre-
gunta para la que solicita contestación por escrito, rela-
tiva a la no concesión de la bandera azul a la playa de
Mera (Oleiros, A Coruña).

¿Por qué razón no se ha concedido este año la ban-
dera azul a la playa de Mera por primera vez en muchos
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

Nota: Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de julio de 2002.

184/032191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del reglamento de la Cámara, formula pre-
gunta para la que solicita contestación por escrito, rela-
tiva a la eliminación del discriminatorio régimen fiscal
establecido por la legislación española para los trabaja-
dores españoles en Andorra y en otros territorios consi-
derados como paraísos fiscales.

La presidencia española de la UE, que ahora llega a
su fin, no promovió ninguna iniciativa para eliminar la
existencia de los paraísos fiscales —algunos de ellos,
como Luxemburgo, miembros de la propia UE.

Sin embargo, esta tolerancia contrasta con la dureza
con que la legislación fiscal española trata a los traba-
jadores españoles residentes en Andorra y en otros
territorios considerados como paraísos fiscales. Se les
considera, a todos ellos, como defraudadores, a pesar
de que su residencia en esos países y territorios no obe-
dezca —como sí ocurre con algunas estrellas del espec-
táculo y del deporte, frecuentemente distinguidas con
honores gubernamentales— a motivos fiscales sino a
razones estrictamente laborales: van a buscar a esos
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países los puestos de trabajo que la política del PP les
niega en Galicia o en el resto del Estado. Esto por una
parte.

Por otro lado, el Consejo de Ministros ha aprobado
el proyecto de reforma parcial de la Ley del IRPF, pro-
yecto que no contempla medida alguna destinada a eli-
minar el tratamiento discriminatorio que la regulación
vigente de este impuesto dispensa a los trabajadores
gallegos y españoles en Andorra y otros territorios cali-
ficados como paraísos fiscales. Y es una pena. Es una
pena que el Gobierno y el PP pretendan dejar pasar otra
oportunidad para resolver, de una vez por todas, lo que
ellos mismos reconocen como injusto.

Y el caso es que estos trabajadores que han de pagar
impuestos por rentas obtenidas en el exterior a un Esta-
do que no les brinda ningún servicio y que no defiende
sus intereses —como demuestra la mala negociación
del Convenio Bilateral entre el Estado español y el
andorrano en materia de Seguridad Social— empiezan
ya a hartarse. A hartarse de promesas no cumplidas y a
hartarse de que el Gobierno les utilice como rehenes de
la política española con relación a Andorra.

Así pues, con el fin de resolver el trato discrimina-
torio que la legislación española brinda a los trabajado-
res gallegos y españoles en Andorra y en otros territo-
rios calificados como paraísos fiscales, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Por qué no ha aprovechado el Gobierno el proyec-
to de reforma parcial de la Ley reguladora del IRPF
para dejar de someter a tributación las rentas del traba-
jo obtenidas en paraísos fiscales? ¿Cuándo piensa el
Gobierno eliminar este trato discriminatorio que el
ordenamiento fiscal español dispensa a los trabajadores
residentes en Andorra o en otros territorios considera-
dos como paraísos fiscales?

¿Cuántos ciudadanos españoles residentes en Ando-
rra presentaron declaración de IRPF correspondiente al
ejercicio de 2000? ¿Cuántos de ellos tenían como único
ingreso rentas del trabajo? ¿A cuánto ascendió la recau-
dación de la hacienda española por este concepto? ¿Y
en lo que se refiere al ejercicio de 2001?

¿Con qué medios cuenta la Hacienda española para
investigar las rentas de estos ciudadanos? ¿Cómo cola-
bora en esta tarea la Administración andorrana? ¿Se
utilizará la información a que accederá la Administra-
ción española en virtud del Convenio bilateral de Segu-
ridad Social con Andorra —cotización al CAS— para
investigar los ingresos y sancionar a estos trabajado-
res?

¿Qué medidas ha promovido el Gobierno español
durante la presidencia semestral de la UE para luchar
contra los paraísos fiscales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/032192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula
pregunta para la que solicita contestación por escrito,
relativa a la protección de la privacidad de los usuarios
de Hotmail, el servicio de correo electrónico gratuito
de Microsoft.

Según informan diversos medios de comunicación,
los más de tres millones de usuarios de Hotmail en el
Estado español pueden ver cómo Microsoft cede sus
datos personales —es de suponer que no gratuita-
mente— a otras empresas. El hecho es grave no sólo
porque los nuevos usuarios, al inscribirse, no siempre
localizan y rellenan las casillas en la opción de «Perfil»
en las que prohíben la cesión de sus datos a terceros
sino, sobre todo, porque los antiguos usuarios de este
servicio han sido incluidos también por Microsoft en la
oferta de cesión de datos cuando en el momento de sus-
cripción del servicio no fueron advertidos de tal posibi-
lidad. Todo ello al amparo de una cláusula abusiva,
introducida por la empresa en las condiciones genera-
les de acceso al servicio, según la cual «Microsoft se
reserva el derecho de modificar los términos, condicio-
nes y avisos bajo los que se ofrecen los Sitios o Servi-
cios de MSN, incluyendo entre otros, los cargos aso-
ciados al uso de los Sitios o Servicios de MSN. Es
responsabilidad suya revisar periódicamente estos tér-
minos y condiciones y las condiciones de uso adiciona-
les expuestas en los concretos sitios web».

Así pues, a la vista de estos datos, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno y, en parti-
cular, la Agencia de Protección de Datos, para evitar
que Microsoft ceda los datos personales de los usuarios
de Hotmail sin contar con su consentimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/032193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a causas del incre-
mento de sanciones por exceso de velocidad.
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A la luz de los datos facilitados por el Gobierno, en
respuesta parlamentaria, sobre sanciones por exceso de
velocidad, se desprende que en la C.A. de Galicia no
sólo se produce un notable incremento tanto en el
número de expedientes como en el importe recaudado
por este concepto entre el año 2000 y el primer cuatri-
mestre de este año, sino que este tipo de sanciones de
tráfico alcanzan porcentajes muy superiores en Galicia
a la mayoría de las CC.AA. del Estado, aun cuando
muchas de ellas tienen un número de habitantes y un
parque de vehículos mucho mayor.

¿A qué atribuye el Gobierno el alto número de san-
ciones por «exceso de velocidad» en la C.A. de Gali-
cia? ¿Qué razones justifican que en Galicia, en propor-
ción a su población y parque de vehículos, el número
de sanciones por exceso de velocidad y la recaudación
por este concepto sea mayor que en la mayoría de las
CC.AA.?

¿Guarda alguna relación el mayor rigor sancionador
con la disminución del número de accidentes de tráfi-
co?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/032194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a incidente diplomá-
tico con Portugal.

La semana pasada, efectivos de la Guardia Civil
impidieron el cruce de la frontera a varios autocares
procedentes de Portugal que, con una nutrida represen-
tación de la militancia de organizaciones de la izquier-
da política y social como el Bloco de Esquerdas y el
Partido Comunista Portugués, se dirigían a Sevilla para
tomar parte en la manifestación antiglobalización que
de forma pacífica se celebró en la capital andaluza
durante la reciente cumbre europea.

Se trata de una evidente conculcación del derecho
de libre circulación por el espacio comunitario que no
ha sido convenientemente explicada por las autorida-
des españolas. Entre las personas a las que se impidió
el cruce de la frontera, con clara violación de sus dere-
chos, figuraban cargos institucionales de la Asembleia
de la Republica portuguesa.

El incidente es gravísimo. Cabría reflexionar qué
habría ocurrido si las cosas hubiesen sucedido en senti-
do inverso, esto es, qué habría sucedido si diputados
españoles hubiesen visto violado su derecho a la libre

circulación como consecuencia de la intervención de la
Guardia Republicana portuguesa. Está claro que se
habría organizado un gran escándalo, con repercusio-
nes políticas y mediáticas.

Como no podía ser de otro modo, el asunto ha deri-
vado en un incidente diplomático. El presidente de la
Asembleia da República, Mota Amaral, ha cancelado
un viaje oficial al Estado español en señal de protesta.
El Parlamento luso va a debatir, y probablemente apro-
bar, un voto de protesta contra la actuación de la Guar-
dia Civil y el Ministerio del Interior españoles. Lo que
pretende la Asembleia da República es que el Gobierno
español aclare lo ocurrido y depure responsabilidades.

¿Cómo cree el Gobierno español que este incidente
puede influir en la marcha de las relaciones diplomáti-
cas con Portugal?

¿Va el ministro de Asuntos Exteriores a expresar
disculpas al Gobierno portugués por la actuación de las
fuerzas de seguridad españolas claramente conculcato-
rias del derecho de libre circulación de ciudadanos por-
tugueses?

¿Está dispuesto el Gobierno a depurar las responsa-
bilidades que se puedan derivar de este incidente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/032195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Leire Pajín Iraola, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la/s siguiente/s pregunta/s para
su contestación por escrito.

En relación a la celebración de la XIV Conferencia
de SIDA que se desarrollará en Barcelona del 7 al 12
de julio y que recibe financiación del Ministerio de
Sanidad:

1. ¿Cuáles son los criterios del Ministerio de
Asuntos Exteriores para negar visados a través de las
embajadas españolas?

2. ¿Es consciente el Ministerio de Asuntos Exte-
riores que entre los visados denegados se encuentran
delegados becados con fondos del propio Gobierno
español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Leire Pajín Iraola, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis González Vigil, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El pasado día 20 de junio se desarrolló en nuestro
país una jornada de Huelga General convocada por los
Sindicatos UGT y CC.OO. para pedir la retirada o
derogación del Real Decreto-ley 5/2002, de 24 de
mayo, de medidas urgentes para la reforma del sistema
de protección por desempleo y mejora de la ocupabili-
dad.

Por todo ello, formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cuántos trabajadores secundaron dicha huelga,
indicando la incidencia respecto al total, desglosado
por Comunidades Autónomas y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Luis González Vigil, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis González Vigil, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El pasado día 20 de junio se desarrolló en nuestro
país una jornada de Huelga General convocada por los
Sindicatos UGT y CC.OO. para pedir la retirada o
derogación del Real Decreto-ley 5/2002, de 24 de
mayo, de medidas urgentes para la reforma del sistema
de protección por desempleo y mejora de la ocupabili-
dad.

Por todo ello, formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cuántos trabajadores secundaron la huelga, indi-
cando su incidencia respecto al total, en los siguientes
sectores?:

Agropecuario
Banca y Seguros
Comercio y Hostelería
Construcción
Empleados públicos
Enseñanza
Industria
Transporte

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Luis González Vigil, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis González Vigil, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El pasado día 20 de junio se desarrolló en nuestro
país una jornada de Huelga General convocada por los
Sindicatos UGT y CC.OO. para pedir la retirada o
derogación del Real Decreto-ley 5/2002, de 24 de
mayo, de medidas urgentes para la reforma del sistema
de protección por desempleo y mejora de la ocupabili-
dad.

Con el mismo fin, en muchas capitales de provincia
se produjeron manifestaciones.

Por todo ello, formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿En qué capitales de provincia se produjeron mani-
festaciones? indicando el n.° de personas que participa-
ron en las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Luis González Vigil, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis González Vigil, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La Real Eléctrica Española informa diariamente, y
de forma continuada, en su página web (hwww.ree.es)
del seguimiento de la demanda de energía eléctrica en
tiempo real. Sin embargo, el pasado día 20 de junio, a
las 1 h. 15 m. dicha información fue suspendida.

Por todo ello, formulo al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Por qué razón se suspendió dicha información
en la página web?

2. ¿Cuál fue el consumo de energía eléctrica el día
20 de junio de 2002?

3. ¿Considera el Gobierno que hubo alguna dife-
rencia de consumo respecto a cualquier día laborable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Luis González Vigil, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la plantilla del Cuerpo Común de Sanidad
Militar? (Con expresión de vacantes, interinos y del
personal en otras situaciones administrativas.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los servicios médico-sanitarios (medios
materiales y personales) con los que cuentan los buques
y unidades de las Fuerzas Armadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Defensa desde comienzos del año hasta el 30 de junio
en la provincia. de Jaén, con partidas de los Presupues-
tos Generales del Estado para el 2002?

¿Qué actuaciones tiene previstas realizar en la pro-
vincia de Jaén con partidas presupuestarias del 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.
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1. ¿Cuáles son las actuaciones que va a realizar
Correos y Telégrafos en la provincia de Jaén, con parti-
das presupuestarias del año 2002?

2. ¿Qué inversión real ha realizado Correos y
Telégrafos desde comienzos del año hasta el 30 de
junio en la provincia de Jaén, tal como recoge los Pre-
supuestos Generales del Estado para el 2002, desglosa-
do por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

1. ¿Cuáles son los proyectos que se va a realizar
en el año 2002 en la provincia de Jaén, a cargo a la par-
tida presupuestaria de Conservación y mantenimiento
de carreteras, desglosada por actuaciones?

2. ¿Qué inversión real se ha realizado desde
comienzos del año hasta el 30 de junio en la provincia
de Jaén en conservación y mantenimiento de carrete-
ras, desglosada por actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

1. ¿Qué inversión real se ha realizado desde
comienzos del año hasta el 30 de junio en la provincia
de Jaén con cargo de los fondos propios de la Confede-

ración Hidrográfica del Guadalquivir, desglosada por
actuación?

2. ¿Cuáles son las actuaciones programadas por la
Confederación Hidrográfica del Guadalquivir para la
provincia de Jaén para este año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

1. ¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio
de Ciencia y Tecnología desde comienzos del año hasta
el 30 de junio en la provincia de Jaén, con partidas de
los Presupuestos Generales del Estado para el 2002?

2. ¿Qué actuaciones va a realizar el Ministerio de
Ciencia y Tecnología en la provincia de Jaén con parti-
das correspondientes al año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

1. ¿Cuáles son las actuaciones que va a realizar la
Sociedad Mercantil Aguas de la Cuenca del Guadalqui-
vir en la provincia de Jaén, con partidas presupuesta-
rias del año 2002?

2. ¿Qué inversión real ha realizado la Sociedad
Mercantil Aguas de la Cuenca del Guadalquivir desde
comienzos del año hasta el 30 de junio en la provincia
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de Jaén, tal como recoge los Presupuestos Generales
del Estado para el 2002, desglosado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deportes desde comienzos del
año hasta el 30 de junio en la Iglesia del Salvador de
Úbeda tal como recoge los Presupuestos Generales del
Estado para el 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deportes desde comienzos del
año hasta el 30 de junio en la Restauración de la Cate-
dral de Jaén tal como recoge los Presupuestos Genera-
les del Estado para el 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deportes desde comienzos del
año hasta el 30 de junio en la. Ampliación de la Biblio-
teca Pública del Estado de Jaén tal como recoge los
Presupuestos Generales del Estado para el 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deportes desde comienzos del
año hasta el 30 de junio en la Restauración de la Cate-
dral de Baeza tal como recoge los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deportes desde comienzos del
año hasta el 30 de junio en el Archivo provincial de
Jaén tal como recoge los Presupuestos Generales del
Estado para el 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Economía desde comienzos del año hasta el 30 dé junio
con partidas de los Presupuestos Generales del Estado
para el 2002 en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos del año hasta el 30 de junio
en la Línea de Alta Velocidad Madrid-Alcázar de San
Juan-Jaén tal como recoge los Presupuestos Generales
del Estado para el 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos del año hasta el 30 de junio
en el proyecto Autovía Linares-Albacete tal como reco-
ge los Presupuestos Generales del Estado para el 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos del año hasta el 30 de junio
en el proyecto Venta de Cárdenas-Despeñaperros tal
como recoge los Presupuestos Generales del Estado
para el 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos del año hasta el 30 de junio
en la carretera N-432 Variante de Alcaudete tal como
recoge los Presupuestos Generales del Estado para el
2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos del año hasta el 30 de junio
en la carretera N-432 Alcalá La Real-L.P. Granada tal
como recoge los Presupuestos Generales del Estado
para el 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Fomento desde comienzos del año hasta el 30 de junio

en la carretera Andújar-Villa del Río tal como recoge
los Presupuestos Generales del Estado para el 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Medio Ambiente desde comienzos del año hasta el 30
de junio en la Presa en el río Víboras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

1. ¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio
de Interior desde comienzos del año hasta el 30 de
junio en la actuación Obras en Jaén (Guardia Civil) tal
como recoge los Presupuestos Generales del Estado
para el 2002?

2. ¿Qué es lo que va a realizar el Ministerio de
Interior en la provincia de Jaén con estas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento. del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

1. ¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio
de Interior desde comienzos del año hasta el 30 de
junio en la actuación Obras en Jaén II (Instalaciones
penitenciarias) tal como recoge los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el 2002?

2. ¿Qué es lo que va a realizar el Ministerio de
Interior en la provincia de Jaén con estas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Medio Ambiente desde comienzos del año hasta el 30
de junio en el Embalse de Guarrizas (La Fernandina),
tal como recoge los Presupuestos Generales del Estado
para el 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-

los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Medio Ambiente desde comienzos del año hasta el 30
de junio en la Presa del Giribaile, tal como recoge los
Presupuestos Generales del Estado para el 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

1. ¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio
de Interior desde comienzos del año hasta el 30 de
junio en la actuación Obras en Jaén (Policía) tal como
recoge los Presupuestos Generales del Estado para el
2002?

2. ¿Qué es lo que va a realizar el Ministerio de
Interior en la provincia de Jaén con estas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

1. ¿Cuáles son las actuaciones que va a realizar la
Sociedad Mercantil Seiasa del Sur y del Este, S.A., en
la provincia de Jaén, con partidas presupuestarias del
año 2002?
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2. ¿Qué inversión real ha realizado la Sociedad
Mercantil Seiasa del Sur y del Este, S.A., desde
comienzos del año hasta el 30 de junio en la provincia
de Jaén, tal como recoge los Presupuestos Generales
del Estado para el 2002, desglosado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

1. ¿Cuáles son las actuaciones que va a realizar
RENFE en la provincia de Jaén, con partidas presu-
puestarias del año 2002?

2. ¿Qué inversión real ha realizado RENFE desde
comienzos del año hasta el 30 de junio en la provincia
de Jaén, tal como recoge los Presupuestos Generales
del Estado para el 2002, desglosado por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Comienzan las noticias en los medios de comunica-
ción por las retenciones que se producen en la N-301
en los accesos a la ciudad de Murcia desde el Puerto de
la Cadena, noticias que se acompañan de las quejas de
los ciudadanos que regresan del fin de semana en la

costa y se encuentran con colas de coches que alcanzan
los cinco kilómetros.

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, el Ministerio de Fomento incluía una partida
de 270.450 E (45 millones de pesetas) destinada al Ter-
cer Carril del Puerto de Cadena, de los cuales 150.000
corresponderían al año 2002 y 120.000 al año 2003.

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿A qué obra concreta corresponde lo gastado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál ha sido el número de diligencias tramitadas
por el Cuerpo de la Guardia Civil en la provincia de
Burgos durante el período 1996 a 2001 desglosadas por
delitos y faltas, capítulos delictivos y leyes penales,
infracciones administrativas, Ley de Extranjería y
hechos de interés policial; distinguiéndose puestos o
demarcaciones e índices estadísticos y ratios delicti-
vas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
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mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuántos kilómetros de autovía se han construido
en la provincia de Burgos desde 1996 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuántos kilómetros de carreteras nacionales se han
construido en la provincia de Burgos desde 1996 hasta
la fecha, desglosados por poblaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados; al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuántos trenes con mercancías peligrosas han
parado durante una hora o más en la estación de Bur-
gos desde principios de año hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuántos trenes con mercancías peligrosas han
parado durante una hora o más en la estación de Miran-
da de Ebro desde principios de año hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Qué inversiones ha destinado el Gobierno a la
mejora y ampliación de las estaciones de RENFE, en la
provincia de Burgos, desde mayo de 1996 hasta la
fecha, desglosado por años y estaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparó de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
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siguiente pregunta para que le se contestada por escri-
to.

¿Cuál ha sido el número de detenciones realizadas
por las Policías Locales de la provincia de Burgos,
durante el período 1996 a 2001, que han sido puestos a
disposición de la Guardia Civil o del Cuerpo Nacional
de Policía de cada una de las demarcaciones o planti-
llas policiales, en su respectivo caso, distinguiéndose
capítulos delictivos e índices estadísticos y delictivos y
ratios sobre el total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito.

1. ¿Cuáles son los efectivos de la Guardia Civil en
la provincia de Burgos desde 1996 hasta 2002, desglo-
sado por años?

2. ¿Cuál es el número de vacantes de funcionarios
policiales convocadas durante el período 1996-2000,
en la provincia de Burgos, distinguiéndose por catego-
rías y plantillas policiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito.

1. ¿Cuáles son los efectivos de la Guardia Civil en
la provincia de Burgos desde 1996 hasta 2002, desglo-
sado por años?

2. ¿Cuál es el incremento previsto y realizado en
la plantilla de la Guardia Civil en la provincia de Bur-
gos para el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuáles son las actuaciones que se están llevando a
cabo por RENFE en la provincia de Burgos, indicando
municipio, actuación, presupuesto y plazo de inicia-
ción y finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuáles han sido las cantidades destinadas durante
los seis últimos años a la campaña contra incendios en
la provincia de Burgos, con la indicación del número
de personas que participaron en las labores de preven-
ción y extinción de incendios en cada una de las cam-
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pañas, del número de incendios registrados y de la
superficie quemada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuántas hectáreas se han reforestado en la provin-
cia de Burgos en los últimos seis años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es el número de usuarios de tecnología ADSL
existentes en la provincia de Burgos, desglosado por
municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuántos y de qué tipo fueron los delitos y faltas
que se produjeron en el año 2001 en la provincia de
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuántos y de qué tipo fueron los delitos y faltas
que se produjeron en el año 2000 en la provincia de
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.
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¿Cuántas denuncias por malos tratos familiares se
produjeron en el año 2001 en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuántas denuncias por malos tratos familiares se
produjeron en el año 2000 en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Qué inversiones en políticas activas de empleo se
han realizado en los años 1998, 1999 y 2000 en la pro-
vincia de Burgos, desglosadas por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es el número de policías nacionales que están
realizando funciones de segunda actividad en la pro-
vincia de Burgos, indicado por Comisarías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito.

El conocimiento exacto de la situación de las dota-
ciones policiales es de todo punto imprescindible para
un adecuado control de las actuaciones del Gobierno
en las tareas preventivas y, en su caso, represivas, res-
pecto a la seguridad ciudadana, condición imprescindi-
ble para el desarrollo de la actividad de los ciudadanos
en el ámbito de libertad constitucionalmente exigible.

Es por ello que se formulan las siguientes pregun-
tas:

1. ¿Cuál era a fecha de 31 de diciembre de 2001,
la plantilla teórica de la Comisaría de Policía de la
población de Burgos?

2. ¿Cuál era, a fecha de 31 de diciembre de 2001,
el número real de funcionarios del Cuerpo Nacional de
Policía sirviendo en cada una de las categorías de la
plantilla antes indicada, con indicación de su situación
de actividad?

3. ¿Cuál es a fecha actual el número real de fun-
cionarios de dicho cuerpo en la Comisaría menciona-
da?
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4. ¿Qué previsiones de variación en la misma se
espera y en qué puestos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes pregunta para que le sean contestadas por
escrito.

El conocimiento exacto de la situación de las dota-
ciones policiales es de todo punto imprescindible para
un adecuado control de las actuaciones del Gobierno
en las tareas preventivas y, en su caso, represivas, res-
pecto a la seguridad ciudadana, condición imprescindi-
ble para el desarrollo de la actividad de los ciudadanos
en el ámbito de libertad constitucionalmente exigible.

Es por ello que se formulan las siguientes pregun-
tas:

1. ¿Cuál era a fecha de 31 de diciembre de 2001,
la plantilla teórica de la Comisaría de Policía de la
población de Aranda de Duero?

2. ¿Cuál era, a fecha de 31 de diciembre de 2001,
el número real de funcionarios del Cuerpo Nacional de
Policía sirviendo en cada una de las categorías de la
plantilla antes indicada, con indicación de su situación
de actividad?

3. ¿Cuál es a fecha actual el número real de fun-
cionarios de dicho cuerpo en la Comisaría menciona-
da?

4. ¿Qué previsiones de variación en la misma se
espera y en qué puestos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito.

El conocimiento exacto de la situación de las dota-
ciones policiales es de todo punto imprescindible para
un adecuado control de las actuaciones del Gobierno
en las tareas preventivas y, en su caso, represivas, res-
pecto a la seguridad ciudadana, condición imprescindi-
ble para el desarrollo de la actividad de los ciudadanos
en el ámbito de libertad constitucionalmente exigible.

Es por ello que se formulan las siguientes pregun-
tas:

1. ¿Cuál era a fecha de 31 de diciembre de 2001,
la plantilla teórica de la Comisaría de Policía de la
población de Miranda de Ebro?

2. ¿Cuál era, a fecha de 31 de diciembre de 2001,
el número real de funcionarios del Cuerpo Nacional de
Policía sirviendo en cada una de las categorías de la
plantilla antes indicada, con indicación de su situación
de actividad?

3. ¿Cuál es a fecha actual el número real de fun-
cionarios de dicho cuerpo en la Comisaría menciona-
da?

4. ¿Qué previsiones de variación en la misma se
espera y en qué puestos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente. Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la razón por la que el disfrute del permiso
de maternidad a tiempo parcial no es aplicable a los
funcionarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos funcionarios han solicitado permiso de
maternidad a tiempo parcial desde que entró en vigor el
primer Real Decreto que desarrolla el Plan de Apoyo a
la Familia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos trabajadores han solicitado permiso de
maternidad a tiempo parcial desde que entró en vigor el
primer Real Decreto que desarrolla el Plan de Apoyo a
la Familia y a cuántos se les ha concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos trabajadores han solicitado permiso de
maternidad a tiempo parcial desde que entró en vigor el

Real Decreto que desarrolla el Plan de Apoyo a la
Familia en la Comunidad Autónoma de Andalucía, des-
glosándolo por provincia e indicando el número de
solicitudes recibidas, permisos concedidos, permisos
denegados y causas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Según la respuesta que ha dado el Ministerio de
Administraciones Públicas al Gobierno del Principado
de Asturias ¿qué número de funcionarios se ven exclui-
dos de la posibilidad de compatibilizar el permiso de
maternidad y el trabajo a tiempo parcial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Es cierto que en el Real Decreto que desarrolla el
Plan de Apoyo a las Familias no son beneficiarios los
funcionarios? ¿Cómo se va a hacer para que los emple-
ados públicos puedan disfrutar de ese derecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguientes
pregunta/s para que le sea/n contestadas por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, ha rea-
lizado desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobierno
Central en la Comunidad Autónoma de Extremadura.
A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión, ha efectuado el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales en el Proyecto CAMF-Alcuer-
car-Cáceres?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguientes
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-

no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión efectuó la entidad Aguas de la Cuen-
ca del Tajo en el ámbito de la Comunidad Autónoma de
Extremadura? ¿En qué actuaciones se materializó?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio en la Comunidad
de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, ha rea-
lizado desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobierno
Central en la Comunidad Autónoma de Extremadura.
A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión efectuó la Entidad Pública empresa-
rial Correos y Telégrafos en la provincia de Cáceres y
en la provincia de Badajoz?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, ha rea-
lizado desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobierno
Central en la Comunidad Autónoma de Extremadura.
A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión efectuó la Entidad Hidro Guadiana,
S. A., en Badajoz? ¿En qué proyectos se ha materiali-
zado la inversión efectuada en esa provincia?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio en la Comunidad
de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, ha rea-
lizado desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobierno
Central en la Comunidad Autónoma de Extremadura.
A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión efectuó la entidad Seiasa de la
Meseta Sur, S.A., en la provincia de Badajoz? ¿En qué
proyectos se ha materializado?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión efectuó la entidad Sociedad de
Infraestructura y equipamientos penitenciarios en el
ámbito de la Comunidad Autónoma de Extremadura?
¿En qué actuaciones se materializó?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión efectuó la entidad Sociedad Estatal
de participaciones industriales (SEPI) en el ámbito de
la Comunidad Autónoma de Extremadura? ¿En qué
actuaciones se materializó?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión efectuó la entidad Aeropuertos
Españoles y Navegación, S.A., en el ámbito de la
Comunidad Autónoma de Extremadura? ¿En qué
actuaciones se materializó?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no. Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión efectuó RENFE en el ámbito de la
Comunidad Autónoma de Extremadura? ¿En qué
actuaciones se materializó?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuándo ha previsto el Gobierno completar la plan-
tilla de funcionarios del centro penitenciario de Zuera
(Zaragoza), de modo que pueda albergar al número de
reclusos adecuado a su capacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Mercedes Gallizo Llamas, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué balance hace el gobierno de la aplicación
del programa de intercambio de jeringuillas en las cár-
celes?

2. ¿En cuántos centros penitenciarios se ha puesto
en marcha?

3. ¿Cuántos internos se han acogido al mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Mercedes Gallizo Llamas, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En cuántos centros penitenciarios existe plan
de prevención de incendios?

2. ¿En cuántos y cuáles de los centros penitencia-
rios españoles existe plan de emergencia?

3. ¿En cuántos y cuales de los centros penitencia-
rios españoles está en marcha el plan de prevención de
riesgos laborales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Mercedes Gallizo Llamas, Diputada.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo ha previsto el Gobierno completar la plan-
tilla de funcionarios del centro penitenciario de Teixei-
ro (A Coruña), de modo que pueda albergar al número
del reclusos adecuado a su capacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Mercedes Gallizo Llamas, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo ha previsto el gobierno completar la plan-
tilla de funcionarios del centro penitenciario de A Lama
(Pontevedra), de modo que pueda albergar al número
de reclusos adecuado a su capacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Mercedes Gallizo Llamas, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
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del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo ha previsto el gobierno completar la plan-
tilla de funcionarios del centro penitenciario de Mansi-
lla (León), de modo que pueda albergar al número de
reclusos adecuado a su capacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Mercedes Gallizo Llamas, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo ha previsto el gobierno completar la plan-
tilla de funcionarios del centro penitenciario de Sego-
via, de modo que pueda albergar al número de reclusos
adecuado a su capacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Mercedes Gallizo Llamas, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo ha previsto el gobierno completar la plan-
tilla de funcionarios del centro penitenciario de La
Moraleja (Palencia), de modo que pueda albergar al
número de reclusos adecuado a su capacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Mercedes Gallizo Llamas, Diputada.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos adelantamientos de la libertad condicional
han aplicado las Juntas de Tratamiento de cada uno de
los centros penitenciarios a lo largo de 2001 y el primer
semestre de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Mercedes Gallizo Llamas, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿En qué centros penitenciarios se ha realizado una
evaluación de riesgos laborales en los talleres en los
que trabajan los internos? ¿Con qué resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Mercedes Gallizo Llamas, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué formación reciben los funcionarios de Institu-
ciones Penitenciarias para la utilización de los medios
coercitivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Mercedes Gallizo Llamas, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno adoptar alguna iniciati-
va para garantizar la seguridad jurídica de los camione-
ros y evitar que puedan ser acusados y condenados por
trasladar droga en sus camiones, aunque no sean ellos
los responsables de la carga de los mismos e incluso, a
veces, ni siquiera tengan acceso a la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Mercedes Gallizo Llamas, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Delitos cometidos en la provincia de Almería en el año
1997

Preguntas

¿Cuál es el número de delitos cometidos en la pro-
vincia de Almería durante el año 1997?

¿Cuál es la distribución por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Delitos cometidos en la provincia de Almería en el año
1998

Preguntas

¿Cuál es el número de delitos cometidos en la pro-
vincia de Almería durante el año 1998?

¿Cuál es la distribución por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Delitos cometidos en la provincia de Almería en el año
1999

Preguntas

¿Cuál es el número de delitos cometidos en la pro-
vincia de Almería durante el año 1999?

¿Cuál es la distribución por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Delitos cometidos en la provincia de Almería en el año
2000

Preguntas

¿Cuál es el número de delitos cometidos en la pro-
vincia de Almería durante el año 2000?

¿Cuál es la distribución por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos inmigrantes menores de edad han llegado
a la provincia de Granada a lo largo de los años 2000 y
2001, y lo que ha transcurrido del año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—María José López González, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos efectivos va a tener la ciudad de Motril
(Granada) para cubrir la seguridad y cuántos efectivos
reforzaran esta comisaría en el Plan de Verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—María José López González, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos efectivos reales de policía, de la plantilla
actual, se quedarán durante el verano en la ciudad de
Granada y cuántos policías con el Plan de Verano refor-
zarán la plantilla de la ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—María José López González, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

De los delitos cometidos a lo largo de los años 2000
y 2001, ¿cuál ha sido la cifra de los delitos cometidos
en la provincia de Granada y cuántos de ellos han sido
resueltos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—María José López González, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de. lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentra actualmente la
implantación del Programa Informático que unifica la
información contable para facilitar a los centros peni-
tenciarios su gestión económica, que se comprometió a
poner en marcha la Subdirección General de Servicios
Penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—María José López González, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué procedimiento se sigue actualmente para el
control de «stocks» de productos farmacéuticos por la
Subdirección General de Sanidad Penitenciaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—María José López González, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la tasa actual de absentismo laboral del
personal de los centros penitenciarios de nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—María José López González, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En cuánto se ha reducido la tasa de absentismo
laboral del personal de los centros penitenciarios de
nuestro país desde 1998 a 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—María José López González, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la dotación presupuestaria para gastos en
bienes corrientes y servicios de Instituciones Peniten-
ciarias para el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—María José López González, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En cuántas ocasiones, desde 1998 a 2002, se han
habilitado créditos extraordinarios para hacer frente a
pagos para gastos de bienes corrientes y servicios de
Instituciones Penitenciarias, cuando los créditos asig-
nados para los pagos son insuficientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—María José López González, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la ejecución actual, en el presente ejercicio
del 2002, de la dotación para gastos de bienes corrien-
tes y servicios de Instituciones Penitenciarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—María José López González, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál era la cuantía real para gasto farmacéutico en
Instituciones Penitenciarias en el año 1995?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—María José López González, Diputada.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la cuantía para gasto farmacéutico en
Instituciones Penitenciarias para los años 2000, 2001 y
2002 y cuál ha sido el gasto final real hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—María José López González, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la población de reclusos que se encuentran
en instituciones penitenciarias enfermos de sida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—María José López González, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
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de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para
que sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de becarios pre y posdocto-
rales de las distintas convocatorias (FPI, Comunidades
Autónomas, etc...), así como el número de contratados
en todas las modalidades (13P, Ramón y Cajal, Asocia-
dos a Proyectos de Servicios, etc...) en el CSIC desde
1996 hasta la actualidad, desagregando los datos por
anualidades, por sexos, por Institutos y por Directores
de Proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de becas predoctorales de
FPU y de posdoctorales desde 1996 hasta la actualidad,
desagregando los datos por anualidades, por sexos, por
Comunidades Autónomas, por Universidades, por
Departamentos e Institutos Universitarios y por Direc-
tores de Proyectos? ¿Quiénes han integrado las Comi-
siones de Selección en cada convocatoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que sea contestada por escrito.

¿Qué razones ha habido para cesar a don José
Manuel Sánchez Vizcaíno como director del Centro de
Investigación de Sanidad Animal (Laboratorio de Val-
deolmos) dependiente del INIA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada.

¿Cuál es el desarrollo, grado de ejecución y previ-
siones y actuaciones específicas de las siguientes parti-
das presupuestarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada

¿Cuál es el desarrollo, grado de ejecución y previ-
siones y actuaciones específicas de las siguientes parti-
das presupuestarias?
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Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada

¿Cuál es el desarrollo, grado de ejecución y previ-
siones y actuaciones específicas de las siguientes parti-
das presupuestarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada

¿Cuál es el desarrollo, grado de ejecución y previ-
siones y actuaciones específicas de las siguientes parti-
das presupuestarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

Una revista de tirada nacional ha publicado recien-
temente un artículo sobre posibles irregularidades en
unas oposiciones del CIEMAT, del que se han hecho
eco diversos medios de comunicación:

¿Puede asegurar el Ministerio de Ciencia y Tecnolo-
gía la limpieza de las últimas oposiciones de personal
investigador celebradas en el CIEMAT?

¿Ha realizado el Ministerio de Ciencia y Tecnología
alguna investigación sobre esas oposiciones después de
la publicación de las referidas denuncias?

¿Cuál ha sido el resultado de esa investigación, si se
ha producido?

¿Se ha enviado alguna nota aclaratoria o de explica-
ción de la situación denunciada? Si no ha sido así ¿cuál
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es la razón de no aclarar ante la opinión pública esta
situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que sea/n contestada/s por escrito.

1. ¿Cuántas solicitudes se han presentado a la últi-
ma Convocatoria del programa Ramón y Cajal, especi-
ficando los datos por Universidades, Centros u otros
Organismos de Investigación, así como el lugar de pro-
cedencia de dichas solicitudes?

2. ¿Cuántos solicitantes tienen ya la carta de acep-
tación?

3. ¿Cuál es la edad media de los solicitantes?
4. ¿A qué países pertenecen indicando el número

de solicitudes por cada nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

En una respuesta a este Diputado se informaba de la
creación de 462 plazas de personal investigador y de
apoyo (256 a Oferta de Empleo Público y 206 a promo-
ción interna) en los OPIS en 2002

¿Cuál ha sido la distribución por Organismos, dis-
tinguiendo las de personal investigador de las de apoyo,
así como las de OEP de las de promoción interna?

¿Cuándo está previsto que se cubran esas plazas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

En una respuesta a este Diputado se informa de que
la dotación adicional concedida en la Convocatoria de
Ayudas a Proyectos de I + D 2001 ha sido 9043406 y
se adjunta su distribución en 14 Programas Nacionales.

¿Cuál es el porcentaje de esta dotación adicional en
cada Programa Nacional, respecto del total concedido
en cada uno?

¿Cuál ha sido la cantidad solicitada y adjudicada
para generación de complementos de los miembros del
equipo de investigación en cada Programa dentro de
los proyectos aprobados?

Si no fuera posible hacer un cálculo exacto hasta la
finalización de los Proyectos ¿cuál sería el porcentaje
estimativo de estos gastos, respecto del total de los fon-
dos adicionales en cada Programa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que sea/n contestada/s por escrito.

1. ¿Qué cantidades de las Convocatorias del Plan
Nacional de I + D + I de 2001 están pendientes de abo-
narse a los investigadores distinguiendo por cada con-
vocatoria, por cada Programa Nacional o Sectorial,
etc... en lo referente a las anualidades de 2001 y de
2002, suministrando los datos por cada anualidad?

2. ¿Está pendiente de abonarse alguna cantidad
relativa a las Convocatorias del año 2000?

3. ¿A cuáles afecta, a qué Programas y en qué can-
tidad, especificando los datos como se solicita en la pri-
mera parte de esta pregunta?

4. ¿Qué fechas están previstas para pagar todas las
cantidades a las que se refiere esta pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que sea/n contestada/s por escrito.

¿Cuál ha sido el resultado de la convocatoria PRO-
FIT en el año 2001, especificando los fondos totales
dispuestos, los fondos asignados a cada convocatoria,
detallándolos por modalidades, quiénes y con qué can-
tidad han sido los beneficiarios, quiénes y en qué canti-
dad no han percibido todavía las subvenciones o los
créditos adjudicados?

¿Cuál fue la cantidad adjudicada en anteriores con-
vocatorias a cada una de las Áreas, distinguiendo entre
subvenciones y créditos y señalando si todavía quedan
fondos sin pagar a los beneficiarios indicando qué can-
tidades, en qué Áreas y a quiénes se les adeuda, así
como la distribución inicial de los fondos previstos
para 2002 con el mismo grado de detalle que el solici-
tado anteriormente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que sea contestada por escrito.

¿Cuál es la ejecución (crédito inicial, total, compro-
misos adquiridos, obligaciones reconocidas y pagos
realizados) y cuáles son las empresas beneficiarias con
especificación de las cantidades adjudicadas a cada una
de ellas con cargo al capítulo VIII del Ministerio de
Ciencia y Tecnología durante el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que sea contestada por escrito.

¿Qué empresas beneficiarias de créditos reembolsa-
bles del Ministerio de Ciencia y Tecnología o del ante-
rior Ministerio de Industria y Energía y en qué cuantía
han reembolsado estos créditos en el año 2000, 2001 y
en el tiempo transcurrido del 2002, señalando las canti-
dades que han recibido, así como qué empresas no han
reembolsado todavía esos créditos y qué cantidades
adeudan cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que sea contestada por escrito.

¿Cuál es, en la actualidad el plan de pagos anual de
los programas de construcción de EF-2000, Leopard
2E, F100, P3 ORION, A 400M u otros programas de
este carácter militar desde 2001 hasta su finalización,
indicando qué cantidades asume el Ministerio de Cien-
cia y Tecnología y el Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el resultado de la Convocatoria de
Ayudas a Parques Científicos y Tecnológicos de 2001,
indicando las solicitudes recibidas, las cantidades soli-
citadas, las cantidades adjudicadas con especificación
de los Parques beneficiarios y en qué cuantía cada uno
de ellos, así como qué cantidades han sido pagadas
hasta este momento a los citados Parques?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el resultado final de propuestas apro-
badas y desestimadas referentes a valoración previa de
gastos de proyectos de investigación científica o inno-
vación tecnológica a la Administración Tributaria
durante 2001? ¿Cuántas propuestas han sido presenta-
das en el año 2002 indicando el resultado en la actuali-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que sea contestada por escrito.

Motivación

En una respuesta a este Diputado sobre la cantidad
deducida por actividades de investigación científica e
innovación tecnológica durante el año 2000 por la apli-
cación de las medidas previstas en la Ley de Medidas
Fiscales Administrativas y de Orden Social publicada
en el BOE de 30 de diciembre de 1999 se informaba
que hasta el mes de abril de este año no se dispondrían
de los datos estadísticos necesarios para contestar a la
pregunta. Transcurrido sobradamente ese plazo se rei-
tera la pregunta:

¿Qué cantidad se ha deducido por ese tipo de activi-
dades en el 2000 y qué porcentaje del Impuesto de
Sociedades representan esas deducciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
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los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que sea contestada por escrito.

¿Por qué razones no se ha publicado hasta el
momento por el Ministerio de Ciencia y Tecnología la
Orden correspondiente de medidas dirigidas a impulsar
la utilización del capital riesgo? ¿Cuándo se va a apro-
bar y cuáles son sus líneas principales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los PGE de 2002 prevén la inversión de 8.794.000
euros en la Autovía Alicante-Játiva. Variante de Ibi-
Castalla.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los PGE de 2002 prevén la inversión de 337.000
euros en la Autopista de Alicante. Tramo: Alicante-
Villena

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los PGE de 2002 prevén la inversión de 361.000
euros en la Autovía Alicante-Játiva. Tramo: N-340.
Alcoy-Intersección carretera Ibi (Variante Barranco de
la Batalla)

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los PGE de 2002 prevén la inversión de 451.000
euros en el Anteproyecto Corredor Atalaya-Alicante.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los PGE de 2002 prevén la inversión, en carreteras
para la provincia de Alicante, de 1.468.000 euros en la
vía denominada Acceso Sur a Elche,

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los PGE de 2002 prevén la inversión, en carreteras
para la provincia de Alicante, de 1.541.000 euros en la
vía denominada Acceso Norte a Crevillente.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los PGE de 2002 prevén la inversión de 204.000
euros en la Autovía Alicante-Játiva: Variante de Alcoy.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los PGE de 2002 prevén la inversión, en carreteras
para la provincia de Alicante, de 132.000 euros en la
ampliación del tercer carril Elche-Crevillente en la A7.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los PGE de 2002 prevén la inversión, en carreteras
para la provincia de Alicante, de 2.192.000 euros en la
N-340. Variante de Cocentaina.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los PGE de 2002 prevén la inversión de 4.833.000
euros en conservación y explotación de carreteras en la
provincia de Alicante.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas, de forma desagregada
por términos municipales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los PGE de 2002 prevén la inversión de 1.786.000
euros en seguridad vial en la provincia de Alicante.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas de forma desagregada
por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los PGE de 2002 prevén la inversión de 991.000
euros para la supresión de pasos a nivel en la provincia
de Alicante.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los PGE de 2002 prevén la inversión de 409.000
euros en materia de infraestructuras ferroviarias, con-
cretamente «en renovaciones de vía e instalaciones»,
en la provincia de Alicante, tal como informa también
la página web del Ministerio de Fomento.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María

Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los PGE de 2002 prevén la inversión de 316.000
euros en materia de infraestructuras ferroviarias, tal
como informa también la página web del Ministerio de
Fomento, concretamente en la «adecuación de la red
ferroviaria de la ciudad de Alicante».

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los PGE de 2002 prevén la inversión de 642.000
euros en materia de infraestructuras ferroviarias, en la
provincia de Alicante, concretamente en «otras actua-
ciones» tal como también informa la página web del
Ministerio de Fomento.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:
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¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los PGE de 2002 prevén la inversión de 1.503.000
euros en materia de infraestructuras ferroviarias, con-
cretamente «Xátiva-Alcoi», en la provincia de Alican-
te, tal como informa también la página web del Minis-
terio de Fomento.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 1.628.000 euros en materia
de infraestructuras aeroportuarias, en la provincia de

Alicante, tal como informa la página web del Ministe-
rio de Fomento concretamente «Mantenimiento de la
operatividad. Nuevas acometidas e instalaciones eléc-
tricas».

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 1.088.000 euros en materia
de infraestructuras aeroportuarias, en la provincia de
Alicante, tal como informa la página web del Ministe-
rio de Fomento concretamente «Nuevo edificio contra
incendio y actuaciones relacionadas».

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 2.770.000 euros en materia
de infraestructuras aeroportuarias, en la provincia de
Alicante, tal como informa la página web del Ministe-
rio de Fomento concretamente «Plan de uso de terre-
nos».

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 3.062.000 de euros en
materia de infraestructuras aeroportuarias, en la pro-
vincia de Alicante, tal como informa la página web del
Ministerio de Fomento concretamente «Área terminal
de pasajeros. Aparcamientos, instalaciones y actuacio-
nes varias».

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 1.623.000 de euros en
materia de infraestructuras aeroportuarias, en la pro-
vincia de Alicante, tal como informa la página web del
Ministerio de Fomento concretamente «Ampliación
área terminal de pasajeros».

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 1.794.000 de euros en
materia de infraestructuras aeroportuarias, en la pro-
vincia de Alicante, tal como informa la página web del
Ministerio de Fomento concretamente «Nuevo bloque
técnico».

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
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Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 3.465.000 de euros en
materia de infraestructuras aeroportuarias, en la pro-
vincia de Alicante, tal como informa la página web del
Ministerio de Fomento concretamente «Área provisio-
nal de tratamiento de pasajeros».

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 1.695.000 de euros en
materia de infraestructuras aeroportuarias, en la pro-
vincia de Alicante, tal como informa la página web del
Ministerio de Fomento concretamente «Acondiciona-
miento zona industrial».

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 3.949.000 de euros en
materia de infraestructuras aeroportuarias, en la pro-
vincia de Alicante, tal como informa la página web del
Ministerio de Fomento concretamente «Construcción
de una terminal de carga».

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 2.091.000 de euros en
materia de infraestructuras aeroportuarias, en la pro-
vincia de Alicante, tal como informa la página web del
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Ministerio de Fomento, concretamente bajo el epígrafe
«Otras actuaciones».

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 2.975.000 de euros en
materia de Correos y Telégrafos, en la provincia de Ali-
cante, tal como informa la página web del Ministerio
de Fomento, concretamente bajo el epígrafe «Construc-
ciones.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas y en qué localidades
de la provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 240.000 de euros en mate-
ria de Correos y Telégrafos, en la provincia de Alican-
te, tal como informa la página web del Ministerio de
Fomento, concretamente bajo el epígrafe «Telecomuni-
cación».

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas y en qué localidades
de la provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 343.000 de euros en mate-
ria de Correos y Telégrafos, en la provincia de Alican-
te, tal como informa la página web del Ministerio de
Fomento, concretamente bajo el epígrafe «Mecaniza-
ción».

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas y en qué localidades
de la provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 155.000 de euros en mate-
ria de Correos y Telégrafos, en la provincia de Alican-
te, tal como informa la página web del Ministerio de
Fomento, concretamente bajo el epígrafe «Seguridad».

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas y en qué localidades
de la provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 317.000 de euros en mate-
ria de Correos y Telégrafos, en la provincia de Alican-
te, tal como informa la página web del Ministerio de
Fomento, concretamente bajo el epígrafe «Mobiliario».

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas y en qué localidades
de la provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María

Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 879.000 de euros en mate-
ria de Correos y Telégrafos, en la provincia de Alican-
te, tal como informa la página web del Ministerio de
Fomento, concretamente bajo el epígrafe «Informáti-
ca».

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas y en qué localidades
de la provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 135.000 de euros en mate-
ria de Correos y Telégrafos, en la provincia de Alican-
te, tal como informa la página web del Ministerio de
Fomento, concretamente bajo el epígrafe «Sistemas de
transporte».

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

232



Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las obras realizadas y en qué localidades
de la provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 1.701.000 euros en materia
de Puertos del Estado, en la provincia de Alicante, tal
como informa la página web del Ministerio de Fomen-
to, concretamente bajo el epígrafe de «Otras actuacio-
nes»

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 2.403.000 euros en materia
de Puertos del Estado, en la provincia de Alicante, tal
como informa la página web del Ministerio de Fomen-
to, concretamente bajo el epígrafe «Construcción dique
de abrigo y dragado de muelles, 19, 21 y 23».

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 120.000 euros en materia
de Puertos del Estado, en la provincia de Alicante, tal
como informa la página web del Ministerio de Fomen-
to, concretamente bajo el epígrafe «Estudio geotécnico
(ampliación puerto)».

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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Motivación

Se prevé la inversión de 601.000 euros en materia
de Puertos del Estado, en la provincia de Alicante, tal
como informa la página web del Ministerio de Fomen-
to, concretamente bajo el epígrafe «Traslado vías
RENFE».

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 601.000 euros en materia
de Puertos del Estado, en la provincia de Alicante, tal
como informa la página web del Ministerio de Fomen-
to, concretamente bajo el epígrafe «Urbanización CLH
y acceso al puerto».

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 2.284.000 de euros en
materia de Puertos del Estado, en la provincia de Ali-
cante, tal como informa la página web del Ministerio
de Fomento, concretamente bajo el epígrafe «Urbani-
zación, ZAL».

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 361.000 euros en materia
de Puertos del Estado, en la provincia de Alicante, tal
como informa la página web del Ministerio de Fomen-
to, concretamente bajo el epígrafe «Remodelación ofi-
cinas AP y CCE».

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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Motivación

Se prevé la inversión de 1.142.000 de euros en
materia de Puertos del Estado, en la provincia de Ali-
cante, tal como informa la página web del Ministerio
de Fomento, concretamente bajo el epígrafe «Proyecto
complementario muelle 15».

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 1.503.000 de euros en
materia de Puertos del Estado, en la provincia de Ali-
cante, tal como informa la página web del Ministerio
de Fomento, concretamente bajo el epígrafe «Acondi-
cionamiento de la antigua Estación Marítima».

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 679.000 euros en materia
de Puertos del Estado, en la provincia de Alicante, tal
como informa la página web del Ministerio de Fomen-
to, concretamente bajo el epígrafe «Urbanización dár-
sena pesquera».

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 180.000 euros en materia
de Puertos del Estado, en la provincia de Alicante, tal
como informa la página web del Ministerio de Fomen-
to, concretamente bajo el epígrafe «Refuerzo de la
escollera del dique de abrigo».

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente; la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 1.569.000 de euros en
materia de Puertos del Estado, en la provincia de Ali-
cante, tal como informa la página web del Ministerio
de Fomento, concretamente bajo el epígrafe Prolonga-
ción del muelle 11.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 150.000 de euros en mate-
ria de Puertos del Estado, en la provincia de Alicante,
tal como informa la página web del Ministerio de
Fomento, concretamente bajo el epígrafe Señales marí-
timas.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Se prevé la inversión de 1.210.000 de euros en
materia de Correos y Telégrafos, en la provincia de Ali-
cante, tal como informa la página web del Ministerio
de Fomento, concretamente bajo el epígrafe Aplicacio-
nes informáticas.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Al finalizar, prácticamente, la mitad del ejercicio
de 2002 qué cantidad se ha ejecutado, describiendo
cada una de las actuaciones realizadas y en qué locali-
dades de la provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Nos llega por los medios de Comunicación que paí-
ses europeos ofrecen contratos de trabajo a personal
sanitario con formación española, tanto médicos, de
Atención Primaria y especializada, como enferme-
ros/as. En algunas ocasiones las cifras de los sueldos
son verdaderamente tentadoras. A la vez observamos
que, ante la falta de ejes de coordenadas para marcar
los criterios de los sueldos de profesionales sanitarios
en los distintos Servicios de Salud, se está produciendo
una verdadera disparidad en los salarios finales, tanto
de médicos como de enfermeras y demás categorías,
dependiendo de cada Comunidad Autónoma.

Todo ello junto con la clara falta de voluntad del
Ministerio de Sanidad, y en general del Gobierno, por
desarrollar y afianzar el Sistema Nacional de Salud, al
no desarrollar de forma decidida dos de las normas
básicas para evitar el desmembramiento del sistema
sanitario español: Una Ley de Coordinación y el Esta-
tuto Marco.
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Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Cuál es el salario medio de los profesionales médi-
cos de Atención Primaria en cada uno de los Servicios
de Salud que conforman el Sistema Nacional de Salud,
sin tener en cuenta el complemento personal de anti-
güedad por trienios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Nos llega por los medios de Comunicación que paí-
ses europeos ofrecen contratos de trabajo a personal
sanitario con formación española, tanto médicos, de
Atención Primaria y especializada, como Enferme-
ros/as. En algunas ocasiones las cifras de los sueldos
son verdaderamente tentadoras. A la vez observamos
que, ante la falta de ejes de coordenadas para marcar
los criterios de los sueldos de profesionales sanitarios
en los distintos Servicios de Salud, se está produciendo
una verdadera disparidad en los salarios finales, tanto
de médicos como de enfermeras y demás categorías,
dependiendo de cada Comunidad Autónoma.

Todo ello junto con la clara falta de voluntad del
Ministerio de Sanidad, y en general del Gobierno, por
desarrollar y afianzar el Sistema Nacional de Salud, al
no desarrollar de forma decidida dos de las normas
básicas para evitar el desmembramiento del sistema
sanitario español: Una Ley de Coordinación y el Esta-
tuto Marco.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Cuál es el salario medio anual de los profesionales
enfermeros/as de Atención Primaria en cada uno de los
Servicios de Salud que conforman el Sistema Nacional
de Salud, sin tener en cuenta el complemento personal
de antigüedad por trienios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María

Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Nos llega por los medios de Comunicación que paí-
ses europeos ofrecen contratos de trabajo a personal
sanitario con formación española, tanto médicos, de
Atención Primaria y especializada, como enferme-
ros/as. En algunas ocasiones las cifras de los sueldos
son verdaderamente tentadoras. A la vez observamos
que, ante la falta de ejes de coordenadas para marcar
los criterios de los sueldos de profesionales sanitarios
en los distintos Servicios de Salud, se está produciendo
una verdadera disparidad en los salarios finales, tanto
de médicos como de enfermeras y demás categorías,
dependiendo de cada Comunidad Autónoma.

Todo ello junto con la clara falta de voluntad del
Ministerio de Sanidad, y en general del Gobierno, por
desarrollar y afianzar el Sistema Nacional de Salud, al
no desarrollar de forma decidida dos de las normas
básicas para evitar el desmembramiento del sistema
sanitario español: Una Ley de Coordinación y el Esta-
tuto Marco.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Cuál es el salario medio anual de los profesionales
médicos de Atención Especializada, con y sin guardias,
en cada uno de los Servicios de Salud que conforman
el Sistema Nacional de Salud, sin tener en cuenta el
complemento personal de antigüedad por trienios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Nos llega por los medios de Comunicación que paí-
ses europeos ofrecen contratos de trabajo a personal
sanitario con formación española, tanto médicos, de
Atención Primaria y especializada, como enferme-
ros/as. En algunas ocasiones las cifras de los sueldos
son verdaderamente tentadoras. A la vez observamos,
que ante la falta de ejes de coordenadas para marcar los
criterios de los sueldos de profesionales sanitarios en
los distintos Servicios de Salud, se está produciendo
una verdadera disparidad en los salarios finales, tanto
de médicos como de enfermeras y demás categorías,
dependiendo de cada Comunidad Autónoma.

Todo ello junto con la clara falta de voluntad del
Ministerio de Sanidad, y en general del Gobierno, por
desarrollar y afianzar el Sistema Nacional de Salud, al
no desarrollar de forma decidida dos de las normas
básicas para evitar el desmembramiento del sistema
sanitario español: Una Ley de Coordinación y el Esta-
tuto Marco.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Cuál es el salario medio anual de los profesionales
enfermeros/as de Atención Especializada, con y sin
atención continuada, en cada uno de los Servicios de
salud que conforman el Sistema Nacional de Salud, sin
tener en cuenta el complemento personal de antigüedad
por trienios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Nos llega por los medios de Comunicación que paí-
ses europeos ofrecen contratos de trabajo a personal

sanitario con formación española, tanto médicos, de
Atención Primaria y especializada, como enferme-
ros/as. En algunas ocasiones las cifras de los sueldos
son verdaderamente tentadoras. A la vez observamos,
que ante la falta de ejes de coordenadas para marcar los
criterios de los sueldos de profesionales sanitarios en
los distintos Servicios de Salud, se está produciendo
una verdadera disparidad en los salarios finales, tanto
de médicos como de enfermeras y demás categorías,
dependiendo de cada Comunidad Autónoma.

Todo ello junto con la clara falta de voluntad del
Ministerio de Sanidad, y en general del Gobierno, por
desarrollar y afianzar el Sistema Nacional de Salud, al
no desarrollar de forma decidida dos de las normas
básicas para evitar el desmembramiento del sistema
sanitario español: Una Ley de Coordinación y el Esta-
tuto Marco.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Cuántos enfermeros/as están en estos momentos
prestando sus servicios profesionales fuera de nuestras
fronteras, concretamente en países la Unión Europea, y
su evolución desde 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Nos llega por los medios de Comunicación que paí-
ses europeos ofrecen contratos de trabajo a personal
sanitario con formación española, tanto médicos, de
Atención Primaria y especializada, como enferme-
ros/as. En algunas ocasiones las cifras de los sueldos
son verdaderamente tentadoras. A la vez observamos,
que ante la falta de ejes de coordenadas para marcar los
criterios de los sueldos de profesionales sanitarios en
los distintos Servicios de Salud, se está produciendo
una verdadera disparidad en los salarios finales, tanto
de médicos como de enfermeras y demás categorías,
dependiendo de cada Comunidad Autónoma.
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Todo ello junto con la clara falta de voluntad del
Ministerio de Sanidad, y en general del Gobierno, por
desarrollar y afianzar el Sistema Nacional de Salud, al
no desarrollar de forma decidida dos de las normas
básicas para evitar el desmembramiento del sistema
sanitario español: Una Ley de Coordinación y el Esta-
tuto Marco.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Cuántos médicos, tanto de Atención Primaria
como de Especializada, están en estos momentos pres-
tando sus servicios profesionales fuera de nuestras
fronteras, concretamente en países de la Unión Euro-
pea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Nos llega por los medios de Comunicación que paí-
ses europeos ofrecen contratos de trabajo a personal
sanitario con formación española, tanto médicos, de
Atención Primaria y especializada, como enferme-
ros/as. En algunas ocasiones las cifras de los sueldos
son verdaderamente tentadoras. A la vez observamos,
que ante la falta de ejes de coordenadas para marcar los
criterios de los sueldos de profesionales sanitarios en
los distintos Servicios de Salud, se está produciendo
una verdadera disparidad en los salarios finales, tanto
de médicos como de enfermeras y demás categorías,
dependiendo de cada Comunidad Autónoma.

Todo ello junto con la clara falta de voluntad del
Ministerio de Sanidad, y en general del Gobierno, por
desarrollar y afianzar el Sistema Nacional de Salud, al
no desarrollar de forma decidida dos de las normas
básicas para evitar el desmembramiento del sistema
sanitario español: Una Ley de Coordinación y el Esta-
tuto Marco.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Cuántos médicos especialistas en Anestesia y Rea-
nimación, están en estos momentos prestando sus ser-
vicios profesionales fuera de nuestras fronteras, con-
cretamente en países de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Comunidad Valenciana en su conjunto y la pro-
vincia de Alicante en particular, sufren un serio olvido
por parte del Ministerio de Fomento, no está de más
decir que las inversiones en los últimos años, tal vez
sean las más bajas de toda la década de los noventa. En
1998/99 se anunció por parte del Ministro de turno el
futuro tren AVE que enlazaría Madrid con la Comuni-
dad Valenciana y Murcia, y en enero de 2001 se firmó a
«bombo y platillo» un acuerdo entre las Comunidades
Autónomas afectadas.

Por todo ello formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Existe un cronograma para la realización de esta
importante infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Comunidad Valenciana en su conjunto y la pro-
vincia de Alicante en particular, sufren un serio olvido
por parte del Ministerio de Fomento, no está de más
decir que las inversiones en los últimos años, tal vez
sean las más bajas de toda la década de los noventa. En
1998/99 se anunció por parte del Ministro de turno el
futuro tren AVE que enlazaría Madrid con la Comuni-
dad Valenciana y Murcia, y en enero de 2001 se firmó a
«bombo y platillo» un acuerdo entre las Comunidades
Autónomas afectadas.

Por todo ello formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Qué cantidades se han invertido en cada uno de los
ejercicios presupuestarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Comunidad Valenciana en su conjunto y la pro-
vincia de Alicante en particular, sufren un serio olvido
por parte del Ministerio de Fomento, no está de más
decir que las inversiones en los últimos años, tal vez
sean las más bajas de toda la década de los noventa. En
1998/99 se anunció por parte del Ministro de turno el
futuro tren AVE que enlazaría Madrid con la Comuni-
dad Valenciana y Murcia, y en enero de 2001 se firmó a
«bombo y platillo» un acuerdo entre las Comunidades
Autónomas afectadas.

Por todo ello formulo al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cuál es la situación de cada uno de los tramos de
esta infraestructura ferroviaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María

Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El trazado del «futuro AVE», Madrid-Comunidad
Valenciana, tiene todavía varias e importantes incógni-
tas a su paso por la provincia de Alicante, tal vez algu-
nas de ellas sean: a su paso por el término municipal de
Villena y también a su paso por la comarca de la Vega
Baja.

¿Dispone de opinión el Ministerio de Fomento
sobre el trazado del AVE, Madrid-Alicante-Murcia, a
su paso por la comarca de la Vega Baja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El trazado del «futuro AVE», Madrid-Comunidad
Valenciana, tiene todavía varias e importantes incógni-
tas a su paso por la provincia de Alicante, tal vez algu-
nas de ellas sean: a su paso por el término municipal de
Villena y también a su paso por la comarca de la Vega
Baja.

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

240



¿Ha firmado el Gobierno algún convenio de colabo-
ración con otra administración para desarrollar el sote-
rramiento de las vías del «futuro AVE» a su paso por
Villena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El trazado del «futuro AVE», Madrid-Comunidad
Valenciana, tiene todavía varias e importantes incógni-
tas a su paso por la provincia de Alicante, tal vez algu-
nas de ellas sean: a su paso por el término municipal de
Villena y también a su paso por la comarca de la Vega
Baja.

¿Puede el Gobierno informar si tiene previsto finan-
ciar el soterramiento del AVE a su paso por el casco
urbano de la ciudad de Villena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La proliferación de «motos acuáticas» en nuestras
costa y la falta de control y normas para su utilización,

han producido un incremento de accidentes en nuestro
litoral.

¿Cuántos accidentes, en los que ha estado implicada
este tipo de «moto acuática», se han producido en nues-
tras costas, describiendo también el número de vícti-
mas mortales, la Comunidad Autónoma y la provincia?
Desde 1996 a 2001

¿Qué medidas ha adoptado y/o piensa adoptar el
Gobierno para evitar el incremento de accidentes en
nuestras playas en los que se han visto implicados
motos acuáticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En la ciudad de Logroño se encuentran las instala-
ciones y dependencias de la X Zona de la Guardia
Civil. En ellas se ubica también el Grupo de Acción
Rápida (GAR) que desarrolla habitualmente sus activi-
dades en la Comunidad Autónoma del País Vasco.
Muchos de los Guardias Civiles de esta unidad, se alo-
jan en las dependencias del Cuartel de Duques de Náje-
ra.

A través de distintas fuentes se ha conocido la posi-
bilidad de que se esté cobrando a estos Guardias Civi-
les una cantidad de ciento veinticinco pesetas/día por el
uso de cama y taquilla en dichas instalaciones.

Por todo ello se pregunta al Gobierno:

1. ¿Cuántos Guardias Civiles del Grupo de Acción
Rápida (GAR) se alojan en las instalaciones de Duques
de Nájera en Logroño? ¿Cuántas camas hay asignadas
a dicho colectivo?

2. ¿Se está cobrando y cuánto por día por el uso
de cama y taquilla a dichos Guardias Civiles?

3. ¿Si se estuviera cobrando cantidad alguna, en
base a qué normativa se está cobrando dichas cantida-
des?

4. ¿En el caso de que se esté cobrando cantidad
alguna, quién y en calidad de qué concepto se cobra?
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5. ¿A qué, y quién decide el destino de las canti-
dades ingresadas?

6. ¿Cuánto, en caso de que se cobre, se ha recau-
dado por tal concepto en los años 2000, 2001 y 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito.

El cambio de moneda oficial trajo consigo distintas
modificaciones que han supuesto una adaptación de la
vida social al euro. Entre estas adaptaciones estaba el
de los sellos de Correos en pesetas por sellos en euros.
Así las oficinas de Correos procedieron a la recogida
de lo mismos para su cambio a través del «Depósito
para el canje de estampillas emitidas en pesetas por
estampillas emitidas en euros».

De este modo en las oficinas de Correos se comuni-
co a los peticionarios que en el plazo de aproximada-
mente un mes les serían remitidos, desde la Central de
Correos en Madrid las estampillas emitidas en euros.

Pero la realidad es que a fecha de hoy ese cambio,
al menos en su totalidad, no se ha producido, habiéndo-
se superado con creces los plazos señalados por Co-
rreos.

Por lo expuesto se pregunta al Gobierno:

1. ¿Cuántas entidades o personas han solicitado
en la provincia de Burgos el canje de estampillas emiti-
das en pesetas por estampillas emitidas en euros?

2. A fecha de hoy ¿a cuántos ha producido Corre-
os a realizar el cambio?

3. ¿Cuáles son los motivos por los que, a fecha de
hoy, aún existan personas o entidades que no han reci-
bido el canje?

4. ¿En qué fechas se producirá el canje por parte
de Correos?

5. ¿Qué explicaciones ha dado Correos a los inte-
resados y en qué fechas?

6. ¿Cuál ha sido el valor económico de los sellos
que han sido solicitados para el cambio?

7. ¿Qué razones ha tenido Correos para no haber
posibilitado el cambio inmediato en las oficinas pro-

vinciales, garantizando de este modo a los ciudadanos
un servicio inmediato que éstos agradecerían?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, formula las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Preguntas relativas a «la situación de Babcock Borsig
España»

Motivación

Enmarcada dentro de la Política de privatizaciones
que el Gobierno del Partido Popular ha llevado a cabo
con más urgencia que análisis económico detallado, se
produjo la privatización de la empresa pública Babcock
& Wilcox Española, S.A.

El proceso desde su inicio fue arduo, prolongado en
el tiempo y vacilante en cuanto a la aportación de cada
uno de los compradores interesados en la Sociedad de
Bienes de Equipo.

Así, primero se mantuvieron contactos con la
empresa noruega Kvarner, que resultaron un completo
fiasco, aun a pesar del tiempo transcurrido en la elabo-
ración de la correspondiente «Due Diligence», necesa-
ria para que todo comprador que se precie se decida por
la compra de una empresa.

Posteriormente, con la empresa norteamericana
Mac Dermott ocurrió otro tanto de lo mismo, hasta que
por razones económicas internas se apartó voluntaria-
mente del proceso de compra, después de haber tenido
exclusividad plena durante al menos un año.

Una vez consumado el abandono de Mac Dermott
reapareció la empresa alemana Babcock Borsig, A.G.,
la cual había sido apartada en el proceso anterior. Se
reanudaron las negociaciones con la SEPI, mostrando
ambas un interés renovado por alcanzar un acuerdo en
cuanto a la compraventa de la empresa pública Bab-
cock & Wilcox Española, S.A.

Finalmente, y tras ser aprobada la operación por la
Comisión de las Comunidades Europeas el pasado mes
de octubre se materializó la venta, para la que se han
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destinado y se prevé destinar un volumen muy elevado
de recursos públicos.

A tan sólo seis meses de producirse la venta surgen
noticias tanto en la prensa nacional, como en la inter-
nacional sobre la delicadísima salud financiera del
Grupo empresarial alemán Babcock Borsig, A.G. Estas
informaciones han puesto de manifiesto el continuo
agravamiento de la situación hasta llegar a las últimas
cifras que estiman las pérdidas del grupo para el ejerci-
cio 2001-2002 en 500 millones de euros, cifra absolu-
tamente desorbitada si consideramos que su Capital
Social es de 186 millones de euros.

Por ello, el Diputado que firma esta iniciativa
demanda que el Gobierno le responda por escrito sobre
los aspectos propios de la privatización llevada a cabo,
y, en concreto sobre las medidas que él piensa poner en
marcha para salvaguardar los derechos de los trabaja-
dores y el buen destino de los recursos públicos. Parte
para ello de las siguientes consideraciones:

Primera. De los datos publicados incluso por la
propia Babcock Borsig, A.G., se deduce claramente
que la situación financiero-patrimonial de la empresa
alemana no es precisamente boyante.

Segunda. Esta situación podría desembocar en
fechas muy próximas a la toma de medidas drásticas
que desde el punto de vista empresarial podrían llegar a
generar un proceso de suspensión de pagos o de quie-
bra de la empresa alemana.

Tercera. La venta se realizó considerando un perí-
odo de garantía que aún no se ha extinguido. Durante
este período, SEPI además de vigilar el cumplimiento
de los compromisos adquiridos por el comprador, se
comprometía a hacer aportaciones de fondos públicos
tanto para realizar inversiones, como para garantizar
determinados derechos de los trabajadores.

La SEPI, por tanto, sigue teniendo responsabilidad
en los sucesos que se pudieran producir en Babcock
Borsig España, consecuencia de las medidas que la
matriz considere oportuno adoptar ante la dramática
situación en la que se encuentra el Holding.

De las conclusiones anteriores, surgen las preguntas
siguientes:

1. ¿Se hizo antes de la privatización una auditoría
económica, tecnológica y medioambiental de ambas
empresas? En caso contrario ¿qué garantías tiene el
plan industrial aprobado por la Comisión de las Comu-
nidades Europeas en tiempo y cobertura?

2. ¿Está en estos momentos la SEPI tomando o
pensando en adoptar alguna iniciativa, tendente a tomar
partido en defensa de los intereses públicos y de los tra-
bajadores?

3. ¿Va a interesarse la SEPI por el cumplimiento
de los acuerdos pactados en el proceso de la operación
de venta de la empresa Babcock Wilcox Española,
S.A., para garantizar el buen uso de las aportaciones

económicas pactadas, de la garantía de empleo en la
zona, etc.?

4. ¿Está considerando la SEPI romper el acuerdo
de venta o llevar a cabo cualquier otra acción que en
último término garantice y proteja tanto los derechos
de los trabajadores, como que determinadas cantidades
de dinero público pactadas en la venta no pasen a finan-
ciar a un grupo de nacionalidad extranjera aun cuando
sea de origen comunitario?

5. ¿Está SEPI cumpliendo con los requisitos de
control y remisión de conclusiones exigidos por la
Comisión Europea en su decisión del pasado mes de
julio de 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Preguntas al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, ha rea-
lizado desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobierno
Central en la Comunidad Autónoma de Extremadura.
A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión efectuó el Instituto Nacional de
Salud con cargo al presupuesto en curso en los centros
que se relacionan?

C.S. Hernán Cortés
C.S. Anexo. Construcción
C.S. Valdepasillas. Construcción
C.S. Mérida II. Reforma
C.S. Don Benito. Ampliación
H. Nuevo Zafra. Construcción
Hospital de Mérida. Ref. Ampl. Fase II
H. Don Benito. Reforma Zona de Plantas
C.S. Navalmoral de la Mata. Construcción
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C.S. Las Mejostillas. Construcción
C.S. Coria. Construcción
C.S. Miajadas. Construcción
C.S. Trujillo. Reforma
H. Plasencia. Remodelación y renovación

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, ha rea-
lizado desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobierno
Central en la Comunidad Autónoma de Extremadura.
A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión efectuó la Confederación Hidrográ-
fica del Tajo en lo siguientes programas?

0030 Mejora de instalaciones en las zonas regables
de Rosarito y Valdecañas (CC)

0035 Mejora de instalaciones en la zona regable del
Alagón (CC)

0010 Mejora de instalaciones en la zona regable del
Arrago (CC)

0060 Instalaciones eléctricas y de comunicaciones
0050 Obras de mejora en la regulación de la cuenca

del Tajo (VR)
0055 Actuaciones hidrológico-forestales en la cuen-

ca del Tajo (VR)
0001 Obras de conservación y mejora de la red de

estaciones de aforos de la cuenca
0002 Obras de restauración, limpieza y acondicio-

namiento de cauces

0027 Obras de reposición en la zona regable de
Rosarito

0037 Obras de reposición en la zona regable del
Alagón

0038 Obras de reposición en la zona regable del
Arrago

1005 Mobiliario y enseres para oficinas de la cuen-
ca del Tajo

1205 Equipos para procesos de información en ofi-
cinas de la cuenca del Tajo (v. r.)

1210 Programas informáticos (varias r.)
1725 Material de transporte cuenca del Tajo (V.R)
0025 Material de transporte para la cuenca del Tajo

(varias regiones)
1705 Elementos y aparatos de medición para la

estación de aforos
1230 Mantenimiento y actualización de programas

informáticos implantados
1235 Adquisición PC e impresoras
0015 Actuaciones en materia de calidad de las

aguas (varias regiones)
0020 Actuaciones en materia de hidrología (varias

regiones)

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Pleno de la Cámara aprobó por unanimidad una
moción transaccionada sobre una propuesta del Grupo
Socialista en la que se instaba al Gobierno a dotar de
forma adecuada los consulados de España en el exte-
rior, en especial aquellos que tenían una mayor deman-
da como era el caso del de Buenos Aires.

Pues bien, las noticias que llegan de Argentina nos
dicen que aún no se hizo nada y que las dependencias
del consulado español de Buenos aires están normal-
mente desbordadas por la continua afluencia de perso-
nas que acuden a sus dependencias en demanda de
información o para solucionar los trámites administra-
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tivos de su competencia como renovación de pasapor-
tes, gestión de nacionalidad, visados, etc.

La crisis argentina está forzando a miles de españo-
les que allí residen, mayoría gallegos, a hacer largas
colas en las aceras de las calles que rodean las oficinas
consulares para tramitar asuntos de su interés. Si a esto
le añadimos que dentro de poco tendrán que tramitar
nuevas solicitudes de nacionalidad al amparo de la
reforma de las condiciones que dan acceso a la nacio-
nalidad española, ahora a debate en el Senado. Parece
claro, que las insuficiencias de medios actual en el con-
sulado de Buenos Aires puede llevar pronto al colapso
por la imposibilidad física de atender las demandas
cotidianas.

Por todo lo anterior es por lo que se formulan las
siguientes preguntas:

1. ¿Tiene el Gobierno previsto ampliar las depen-
dencias consulares de España en la República Argenti-
na, en especial la de Buenos Aires?

2. ¿Cuándo piensa el Gobierno cumplir la reso-
lución aprobada unánimemente en el Parlamento que
instaba al Gobierno a dotar de mayores medios mate-
riales y personales las representaciones consulares
españolas con mayor demanda como la de Buenos
Aires?

3. ¿Piensa el Gobierno que es lícito, una vez que
se apruebe la modificación de la Ley, retardar el acceso
a la nacionalidad española a aquellos que tengan dere-
cho y lo soliciten por el mal funcionamiento o atascos
en la tramitación consular?

4. ¿Qué están haciendo para que una vez que entre
en vigor la modificación de la Ley que modifica el
acceso a la nacionalidad española, se puedan tramitar
con agilidad y rapidez las solicitudes de aquellos que
tengan derecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El pasado 1 de enero entró en vigor una importante
subida del impuesto que grava la gasolina. El Gobierno

del Partido Popular, aprobó, vía «Ley de Acompaña-
miento de los Presupuestos Generales del Estado», el
aumento de los impuestos de la gasolina en 4 pesetas
por litro (4,7 IVA incluido).

Como justificación política de esta importante subi-
da, se aseguró que la recaudación (se estima que más
de 100.000 millones de pesetas en el 2002), se destina-
ría a las Comunidades Autónomas para financiar la
Sanidad.

Además, las Comunidades Autónomas, tienen la
posibilidad de llevar a cabo una subida adicional, este
mismo año, de 1,6 pesetas por litro. No nos consta que
se haya producido tal subida adicional en todas las
comunidades autónomas. En los próximos tres años,
esa subida adicional «del tramo autonómico del
impuesto», podrá ascender a 4 pesetas por litro, como
máximo.

Con anterioridad a la referida subida, sobre un pre-
cio medio de 135 pesetas el litro de gasolina sin plomo,
por ejemplo, 40 pesetas van a la petrolera; 70 son para
el impuesto especial por hidrocarburos, al que hay que
sumar el 16 % de IVA; entre 7 y 8 pesetas son para el
expendedor (gasolinero). Desde el 1 de enero de 2002,
a esas 70 pesetas + 16 % de IVA, hay que añadir un
mínimo de 4 pesetas/litro más el correspondiente 16 %
de IVA.

Ni que decir tiene que ésta es, ante todo, una medi-
da inflacionista, que se ha traducido en más IPC, sien-
do en este momento superior al previsto por el Gobier-
no para el conjunto del año; además de ser una medida
claramente injusta, dado que, como impuesto indirecto
que lo es, no tiene en consideración la capacidad eco-
nómica del contribuyente, gravando en la misma medi-
da a todas las personas con independencia de su nivel
de renta.

Por otra parte, es absolutamente inadecuado que la
Sanidad se financie con un impuesto indirecto; la Sani-
dad es un servicio público esencial para los ciudadanos
y ha de garantizarse su prestación mediante la financia-
ción a través de impuestos directos.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Qué cantidad de carburante para vehículos a motor
se ha consumido, hasta la fecha, en el conjunto del
Estado español? Desagregado por el tipo de combusti-
ble. Distribuido por Comunidades Autónomas y a su
vez por provincias y ciudades de más de 150.000 habi-
tantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El pasado 1 de enero entró en vigor una importante
subida del impuesto que grava la gasolina. El Gobierno
del Partido Popular, aprobó, vía «Ley de Acompaña-
miento de los Presupuestos Generales del Estado», el
aumento de los impuestos de la gasolina en 4 pesetas
por litro (4,7 IVA incluido).

Como justificación política de esta importante subi-
da, se aseguró que la recaudación (se estima que más
de 100.000 millones de pesetas en el 2002), se destina-
ría a las Comunidades Autónomas para financiar la
Sanidad.

Además, las Comunidades Autónomas, tienen la
posibilidad de llevar a cabo una subida adicional, este
mismo año, de 1,6 pesetas por litro. No nos consta que
se haya producido tal subida adicional en todas las
comunidades autónomas. En los próximos tres años,
esa subida adicional «del tramo autonómico del
impuesto», podrá ascender a 4 pesetas por litro, como
máximo.

Con anterioridad a la referida subida, sobre un pre-
cio medio de 135 pesetas el litro de gasolina sin plomo,
por ejemplo, 40 pesetas van a la petrolera; 70 son para
el impuesto especial por hidrocarburos, al que hay que
sumar el 16 % de IVA; entre 7 y 8 pesetas son para el
expendedor (gasolinero). Desde el 1 de enero de 2002,
a esas 70 pesetas + 16 % de IVA, hay que añadir un
mínimo de 4 pesetas/litro más el correspondiente 16 %
de IVA.

Ni que decir tiene que ésta es, ante todo, una medi-
da inflacionista, que se ha traducido en más IPC, sien-
do en este momento superior al previsto por el Gobier-
no para el conjunto del año; además de ser una medida
claramente injusta, dado que, como impuesto indirecto
que lo es, no tiene en consideración la capacidad eco-
nómica del contribuyente, gravando en la misma medi-
da a todas las personas con independencia de su nivel
de renta.

Por otra parte, es absolutamente inadecuado que la
Sanidad se financie con un impuesto indirecto; la Sani-
dad es un servicio público esencial para los ciudadanos
y ha de garantizarse su prestación mediante la financia-
ción a través de impuestos directos.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Qué ingresos se han producido, hasta la fecha,
debido al incremento del precio de los carburantes, para
vehículos a motor, por el nuevo impuesto que los grava
y destinado a financiar la sanidad? Se debe hacer cons-
tar los ingresos propios del impuesto así como del IVA
adicional generado. Distribuido por Comunidades
Autónomas y a su vez por provincias y ciudades de más
de 150.000 habitantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El pasado 1 de enero entró en vigor una importante
subida del impuesto que grava la gasolina. El Gobierno
del Partido Popular, aprobó, vía «Ley de Acompaña-
miento de los Presupuestos Generales del Estado», el
aumento de los impuestos de la gasolina en 4 pesetas
por litro (4,7 IVA incluido):

Como justificación política de esta importante subi-
da, se aseguró que la recaudación (se estima que más
de 100.000 millones de pesetas en el 2002), se destina-
ría a las Comunidades Autónomas para financiar la
Sanidad.

Además, las Comunidades Autónomas, tienen la
posibilidad de llevar a cabo una subida adicional, este
mismo año, de 1,6 pesetas por litro. No nos consta que
se haya producido tal subida adicional en todas las
comunidades autónomas. En los próximos tres años,
esa subida adicional «del tramo autonómico del
impuesto», podrá ascender a 4 pesetas por litro, como
máximo.

Con anterioridad a la referida subida, sobre un pre-
cio medio de 135 pesetas el litro de gasolina sin plomo,
por ejemplo, 40 pesetas van a la petrolera; 70 son para
el impuesto especial por hidrocarburos, al que hay que
sumar el 16 % de IVA; entre 7 y 8 pesetas son para el
expendedor (gasolinero). Desde el 1 de enero de 2002,
a esas 70 pesetas + 16 % de IVA, hay que añadir un
mínimo de 4 pesetas/litro más el correspondiente 16 %
de IVA.
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Ni que decir tiene que ésta es, ante todo, una medi-
da inflacionista, que se ha traducido en más IPC, sien-
do en este momento superior al previsto por el Gobier-
no para el conjunto del año; además de ser una medida
claramente injusta, dado que, como impuesto indirecto
que lo es, no tiene en consideración la capacidad eco-
nómica del contribuyente, gravando en la misma medi-
da a todas las personas con independencia de su nivel
de renta.

Por otra parte, es absolutamente inadecuado que la
Sanidad se financie con un impuesto indirecto; la Sani-
dad es un servicio público esencial para los ciudadanos
y ha de garantizarse su prestación mediante la financia-
ción a través de impuestos directos.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Qué Comunidades Autónomas han ejercido su
potestad de aplicar subida adicional a los carburantes y
en qué cantidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El pasado 1 de enero entró en vigor una importante
subida del impuesto que grava la gasolina. El Gobierno
del Partido Popular, aprobó, vía «Ley de Acompaña-
miento de los Presupuestos Generales del Estado», el
aumento de los impuestos de la gasolina en 4 pesetas
por litro (4,7 IVA incluido).

Como justificación política de esta importante subi-
da, se aseguró que la recaudación (se estima que más
de 100.000 millones de pesetas en el 2002), se destina-
ría a las Comunidades Autónomas para financiar la
Sanidad.

Además, las Comunidades Autónomas, tienen la
posibilidad de llevar a cabo una subida adicional, este
mismo año, de 1,6 pesetas por litro. No nos consta que
se haya producido tal subida adicional en todas las
comunidades autónomas. En los próximos tres años,

esa subida adicional «del tramo autonómico del
impuesto», podrá ascender a 4 pesetas por litro, como
máximo.

Con anterioridad a la referida subida, sobre un pre-
cio medio de 135 pesetas el litro de gasolina sin plomo,
por ejemplo, 40 pesetas van a la petrolera; 70 son para
el impuesto especial por hidrocarburos, al que hay que
sumar el 16 % de IVA; entre 7 y 8 pesetas son para el
expendedor (gasolinero). Desde el 1 de enero de 2002,
a esas 70 pesetas + 16 % de IVA, hay que añadir un
mínimo de 4 pesetas/litro más el correspondiente 16 %
de IVA.

Ni que decir tiene que ésta es, ante todo, una medi-
da inflacionista, que se ha traducido en más IPC, sien-
do en este momento superior al previsto por el Gobier-
no para el conjunto del año; además de ser una medida
claramente injusta, dado que, como impuesto indirecto
que lo es, no tiene en consideración la capacidad eco-
nómica del contribuyente, gravando en la misma medi-
da a todas las personas con independencia de su nivel
de renta.

Por otra parte, es absolutamente inadecuado que la
Sanidad se financie con un impuesto indirecto; la Sani-
dad es un servicio público esencial para los ciudadanos
y ha de garantizarse su prestación mediante la financia-
ción a través de impuestos directos.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Cómo se ha distribuido los ingresos generados del
nuevo impuesto de las gasolinas que se aplica desde
enero de 2002? ¿Qué inversiones se han realizado? Por
Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El pasado 1 de enero entró en vigor una importante
subida del impuesto que grava la gasolina. El Gobierno
del Partido Popular, aprobó, vía «Ley de Acompaña-
miento de los Presupuestos Generales del Estado», el
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aumento de los impuestos de la gasolina en 4 pesetas
por litro (4,7 IVA incluido).

Como justificación política de esta importante subi-
da, se aseguró que la recaudación (se estima que más
de 100.000 millones de pesetas en el 2002), se destina-
ría a las Comunidades Autónomas para financiar la
Sanidad.

Además, las Comunidades Autónomas, tienen la
posibilidad de llevar a cabo una subida adicional, este
mismo año, de 1,6 pesetas por litro. No nos consta que
se haya producido tal subida adicional en todas las
comunidades autónomas. En los próximos tres años,
esa subida adicional «del tramo autonómico del
impuesto», podrá ascender a 4 pesetas por litro, como
máximo.

Con anterioridad a la referida subida, sobre un pre-
cio medio de 135 pesetas el litro de gasolina sin,
plomo, por ejemplo, 40 pesetas van a la petrolera; 70
son para el impuesto especial por hidrocarburos, al que
hay que sumar el 16 % de IVA; entre 7 y 8 pesetas son
para el expendedor (gasolinero). Desde el 1 de enero de
2002, a esas 70 pesetas + 16 % de IVA, hay que añadir
un mínimo de 4 pesetas/litro más el correspondiente
16 % de IVA.

Ni que decir tiene que ésta es, ante todo, una medi-
da inflacionista, que se ha traducido en más IPC, sien-
do en este momento superior al previsto por el Gobier-
no para el conjunto del año; además de ser una medida
claramente injusta, dado que, como impuesto indirecto
que lo es, no tiene en consideración la capacidad eco-
nómica del contribuyente, gravando en la misma medi-
da a todas las personas con independencia de su nivel
de renta:

Por otra parte, es absolutamente inadecuado que la
Sanidad se financie con un impuesto indirecto; la Sani-
dad es un servicio público esencial para los ciudadanos
y ha de garantizarse su prestación mediante la financia-
ción a través de impuestos directos.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Conoce el Gobierno la población que todavía no es
atendida por Equipos de Atención Primaria dentro del
conjunto del Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El pasado 1 de enero entró en vigor una importante
subida del impuesto que grava la gasolina. El Gobierno
del Partido Popular, aprobó, vía «Ley de Acompaña-
miento de los Presupuestos Generales del Estado», el
aumento de los impuestos de la gasolina en 4 pesetas
por litro (4,7 IVA incluido).

Como justificación política de esta importante subi-
da, se aseguró que la recaudación (se estima que más
de 100.000 millones de pesetas en el 2002), se destina-
ría a las Comunidades Autónomas para financiar la
Sanidad.

Además, las Comunidades Autónomas, tienen la
posibilidad de llevar a cabo una subida adicional, este
mismo año, de 1,6 pesetas por litro. No nos consta que
se haya producido tal subida adicional en todas las
comunidades autónomas. En los próximos tres años,
esa subida adicional «del tramo autonómico del
impuesto», podrá ascender a 4 pesetas por litro, como
máximo.

Con anterioridad a la referida subida, sobre un pre-
cio medio de 135 pesetas el litro de gasolina sin plomo,
por ejemplo, 40 pesetas van a la petrolera; 70 son para
el impuesto especial por hidrocarburos, al que hay que
sumar el 16 % de IVA; entre 7 y 8 pesetas son para el
expendedor (gasolinero). Desde el 1 de enero de 2002,
a esas 70 pesetas + 16 % de IVA, hay que añadir un
mínimo de 4 pesetas/litro más el correspondiente 16 %
de IVA.

Ni que decir tiene que ésta es, ante todo, una medi-
da inflacionista, que se ha traducido en más IPC, sien-
do en este momento superior al previsto por el Gobier-
no para el conjunto del año; además de ser una medida
claramente injusta, dado que, como impuesto indirecto
que lo es, no tiene en consideración la capacidad eco-
nómica del contribuyente, gravando en la misma medi-
da a todas las personas con independencia de su nivel
de renta.

Por otra parte, es absolutamente inadecuado que la
Sanidad se financie con un impuesto indirecto; la Sani-
dad es un servicio público esencial para los ciudadanos
y ha de garantizarse su prestación mediante la financia-
ción a través de impuestos directos.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Conoce el Gobierno la distribución de camas hos-
pitalarias gestionadas directamente por los Servicios de
Salud de las distintas Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

248



Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El pasado 1 de enero entró en vigor una importante
subida del impuesto que grava la gasolina. El Gobierno
del Partido Popular, aprobó, vía «Ley de Acompaña-
miento de los Presupuestos Generales del Estado», el
aumento de los impuestos de la gasolina en 4 pesetas
por litro (4,7 IVA incluido).

Como justificación política de esta importante subi-
da, se aseguró que la recaudación (se estima que más
de 100.000 millones de pesetas en el 2002), se destina-
ría a las Comunidades Autónomas para financiar la
Sanidad.

Además, las Comunidades Autónomas, tienen la
posibilidad de llevar a cabo una subida adicional, este
mismo año, de 1,6 pesetas por litro. No nos consta que
se haya producido tal subida adicional en todas las
comunidades autónomas. En los próximos tres años,
esa subida adicional «del tramo autonómico del
impuesto», podrá ascender a 4 pesetas por litro, como
máximo.

Con anterioridad a la referida subida, sobre un pre-
cio medio de 135 pesetas el litro de gasolina sin plomo,
por ejemplo, 40 pesetas van a la petrolera; 70 son para
el impuesto especial por hidrocarburos, al que hay que
sumar el 16 % de IVA; entre 7 y 8 pesetas son para el
expendedor (gasolinero). Desde el 1 de enero de 2002,
a esas 70 pesetas + 16 % de IVA, hay que añadir un
mínimo de 4 pesetas/litro más el correspondiente 16 %
de IVA.

Ni que decir tiene que ésta es, ante todo, una medi-
da inflacionista, que se ha traducido en más IPC, sien-
do en este momento superior al previsto por el Gobier-
no para el conjunto del año; además de ser una medida
claramente injusta, dado que, como impuesto indirecto
que lo es, no tiene en consideración la capacidad eco-
nómica del contribuyente, gravando en la misma medi-
da a todas las personas con independencia de su nivel
de renta.

Por otra parte, es absolutamente inadecuado que la
Sanidad se financie con un impuesto indirecto; la Sani-

dad es un servicio público esencial para los ciudadanos
y ha de garantizarse su prestación mediante la financia-
ción a través de impuestos directos.

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Qué número de camas hospitalarias por 1.000
habitantes dispone cada uno de los Servicios de Salud
de las distintas Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a comercialización
de piensos elaborados con harinas cárnicas.

La gravedad de la crisis de las «vacas locas», entre
otras cuestiones, llevó al Gobierno a adoptar medidas,
prohibiendo la alimentación del ganado con piensos
elaborados con harinas cárnicas, dada la relación exis-
tente entre el consumo de estos piensos y la transmi-
sión de la EEB. Aun así, siguen elaborándose y comer-
cializándose este tipo de piensos, como puso de
manifiesto, la reciente detección de una partida, por
parte de los inspectores de la Xunta de Galicia, partida
que ya estaba, al parecer, en el mercado.

¿Conoce el Gobierno, en qué CC.AA. se han detec-
tado partidas de pienso para la alimentación del gana-
do, elaboradas con harinas cárnicas, desde la entrada
en vigor de la normativa que prohíbe su comercializa-
ción? ¿En cuáles?

¿Qué empresas han sido sancionadas y con qué
cuantía, por la elaboración y/o comercialización de este
tipo de piensos?

¿En qué CC.AA. se han detectado partidas de pien-
so para la alimentación del ganado vacuno, con etique-
tados que no cumplen la normativa vigente? ¿Qué san-
ciones se impusieron por este motivo? ¿Qué empresas
vulneraron las normas sobre etiquetado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.
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184/032396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a datos del INE.

Los datos del Instituto Nacional de Estadística,
vuelven a poner de manifiesto que en Galicia, el creci-
miento vegetativo sigue siendo negativo, registrando
durante el año 2001 una pérdida de 8.871 personas, lo
que contrasta con la recuperación demográfica que se
produce en otras zonas del Estado.

¿Qué relación guarda, según el Gobierno, el nivel
de desarrollo económico y el nivel de crecimiento
demográfico, de una determinada zona?

¿No cree el Gobierno que la recesión demográfica de
Galicia está directamente relacionada con los niveles de
desarrollo económico, por debajo de la media estatal?

¿Qué influencia tiene en la demografía de Galicia la
constante emigración de sus habitantes, generalmente
de jóvenes, hacia otras zonas del Estado o del mundo,
por falta de empleo o de unas razonables expectativas
económicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/032397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado del
Grupo Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Ante el debate sobre la entrada de países como Tur-
quía en la Unión Europea,

¿Cuál es el volumen anual de venta de todo tipo de
material policial y militar al Estado de Turquía desde
1990 hasta 2002, especificando año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado.

184/032398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado del
Grupo Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el

artículo 185 del Reglamento, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Ante el debate sobre la entrada de países como Tur-
quía en la Unión Europea,

¿Cuáles son y en qué consisten los convenios y las
relaciones económicas, culturales, judiciales y/o
comerciales con el Estado de Turquía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado.

184/032399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El pasado 26 de junio de 2002 efectivos de la Guar-
dia Civil disolvieron una protesta de marroquineros en
la localidad de Ubrique que tenía como origen determi-
nadas reivindicaciones laborales del citado colectivo.

La referida intervención de la Benemérita tuvo
como principal característica el uso desproporcionado
de la fuerza.

Ante estos hechos interesa obtener respuesta a las
siguientes preguntas:

¿Qué razones justificaron la desproporcionada inter-
vención de efectivos de la Guardia Civil el pasado día
26 de junio en la localidad de Ubrique que consistió en
disolver violentamente una pacífica protesta ciudadana?

¿Va a continuar impulsando el Gobierno las prácti-
cas de intervención policial que con violencia despro-
porcionada interfieren en el ejercicio de derechos fun-
damentales y muy especialmente el de manifestación?

¿Cree el Gobierno que los efectivos policiales a su
mando están respetando con total rigor, en este y en
otros casos los derechos constitucionales de reunión,
asociación, libertad sindical y manifestación?

¿Contempla el Gobierno la posibilidad de modificar
la orientación general de su política de orden público
de forma que este valor pueda convivir armónicamente
con los derechos de reunión, asociación y manifesta-
ción, así como con la libertad sindical, tal y como
deben de interpretarse y tutelarse en el seno de un Esta-
do Social y Democrático de Derecho?

¿Va a promover el Gobierno el cese del subdelegado
del Gobierno en Cádiz por los hechos que provocan
esta iniciativa parlamentaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Felipe Alcaraz Masats y Luis Carlos
Rejón Gieb, Diputados.
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184/032400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El Ministerio de Fomento en enero de 1999 realizó
una concesión por concurso público a una empresa
denominada entonces Onda Digital (al parecer de la
mano de Retevisión) y con la participación activa de la
hoy Ministra de Ciencia y Tecnología en nombre de la
empresa. Hoy esa empresa se denomina Quiero Televi-
sión ha intentado la devolución de la licencia concedi-
da por el Ministerio y el Consejo de Ministros en el
mes de mayo a desestimado esa solicitud.

Esta empresa nace como un proyecto digital, para
lograr una digitalización en diez años y en la actualidad
cuenta con casi 200.000 abonados y una señal que fun-
ciona perfectamente, llegando a zonas que no llega la
señal analógica, pero se ha intentado vender la empresa
en varias ocasiones y la empresa culpa al Ministerio de
falta de apoyo logístico e infraestructuras para favore-
cer la digitalización y está cerrando los contratos con
los proveedores, porque según ella tiene escasa activi-
dad comercial y está retirando a los trabajadores los
instrumentos de trabajo (móvil, vehículo, etc.)

Los trabajadores de la empresa preocupados por la
situación se han dirigido tanto a la empresa, como al
Ministerio de Fomento, como a la Ministra de Ciencia
y Tecnología, de los que no han recibido explicación
alguna, pero la empresa Quiero Televisión que hace a
penas ocho meses tenía casi 300 trabajadores, ha teni-
do dos regulaciones de empleo una en agosto pasado y
otra unos meses después en marzo otra regulación de
empleo, encontrándose en la actualidad en unos 191
trabajadores, que ha recibido una propuesta de plan de
viabilidad de la empresa.

Para el próximo domingo la empresa ha programa-
do dejar de emitir a las 24 horas, por lo que a pesar de
no haber aceptado el Gobierno la devolución de la con-
cesión ésta se puede hacer efectiva por tres razones:
más de quince días sin emitir, disminución del capital
social o quiebra.

¿Cuáles han sido las razones del Ministerio de
Fomento y del Consejo de Ministros para no aceptar la
devolución de la licencia concesional nacional con la
que emite Quiero Televisión?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno ante el
anuncio de Quiero Televisión de parar sus emisiones a
partir de las medianoche el próximo domingo día trein-
ta de junio y para no encontrarse con una situación de
hecho forzada por la empresa, que tiene concedida la
licencia desde enero de 1999?

¿Qué actuaciones piensa adoptar, tanto el Ministe-
rio de Fomento, como el de Trabajo ante y asuntos
sociales, ante el plan de viabilidad que supone pasar de

191 trabajadores actual a 12 personas y sin negociar el
expediente de regulación de empleo con el comité de
empresa y que conlleva «de facto» la no emisión?

¿Qué exigencias planteará el Gobierno si se impo-
nen la ruptura de las condiciones de concesión autori-
zada por el Ministerio de Fomento?

¿Qué respuestas y actuaciones da a la situación real
de la empresa la actual Ministra de Ciencia y Tecnolo-
gía a las solicitudes de intervención hecha por los tra-
bajadores de la empresa, por su participación entonces
desde la empresa que promovió la concesión y puesta
en marcha de la empresa y hoy desde su posición de
Ministra y miembro del Consejo de Ministros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/032401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno modificar en algún sen-
tido el Programa GRECO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué balance hace el Gobierno de la aplicación del
Programa GRECO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/032403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste del conjunto de las actuacio-
nes desarrolladas hasta el momento previstas por el
Programa GRECO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió); y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado desde la aprobación
del Programa GRECO para mejorar la atención de los
solicitantes de asilo en las fronteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué mecanismos se han impulsado, desde la apro-
bación del Programa GRECO, para impulsar la colabo-

ración entre las distintas administraciones para la pro-
tección de los menores extranjeros no acompañados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento. de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado, desde la aprobación
del Programa GRECO, para reforzar los mecanismos
destinados a luchar contra la explotación laboral de tra-
bajadores extranjeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado, desde la aprobación
del programa GRECO, para adaptar los Centros de
Internamiento de extranjeros a la normativa vigente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/032408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué campañas se han impulsado para informar de
los riesgos de la inmigración irregular el tráfico de
seres humanos en los países de origen de los principa-
les flujos migratorios, desde la aprobación del Progra-
ma GRECO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado, desde la aprobación
del Programa GRECO, para fortalecer las actuaciones
de prevención de investigación de delitos contra las
personas extranjeras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué unidades especializadas en la lucha contra las
redes de traficantes de personas se han creado desde la
aprobación del Programa GRECO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado, desde la aprobación
del Programa GRECO, para reforzar los controles de la
sanidad exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de. lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado, desde la aprobación
del Programa GRECO, para garantizar la asistencia
jurídica prevista legalmente en los controles de los
puestos fronterizos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/032413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado, desde la aprobación
del Programa GRECO, para mejorar la formación espe-
cializada de los miembros de los Cuerpos y Fuerzas de
Seguridad del Estado encargados del control de fronte-
ras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado, desde la aprobación
del Programa GRECO, para potenciar el sistema de
controles móviles como complemento a los controles
de los puestos fronterizos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al. Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado, desde la aprobación
del Programa GRECO, para reforzar las fronteras
terrestres y marítimas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra el funcionamiento del
Sistema Integrado de Vigilancia Exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué mejoras se han introducido para mejorar los
medios técnicos para detectar las falsificaciones de
documentos relacionados con la legislación de extran-
jería, desde la aprobación del Programa GRECO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/032418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado, desde la aprobación
del Programa GRECO, para facilitar la formación del
personal de los consulados en materia de extranjería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué incremento de los recursos humanos en los
Consulados españoles de Marruecos, Ecuador, Colom-
bia, Perú, Argentina, la República Dominicana, China,
Pakistán, Nigeria, Senegal, Bangladesh, Malí y Gam-
bia se han producido desde la aprobación del Programa
GRECO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué campañas informativas sobre la inmigración
como fenómeno positivo se han impulsado desde la
aprobación del Programa GRECO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado, desde la aprobación
del Programa GRECO, para luchar contra el racismo y
la xenofobia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado, desde la aprobación
del Programa GRECO, para facilitar a los interesados
el conocimiento sobre solicitudes administrativas del
ámbito de la extranjería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/032423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Cuánto se ha reducido el tiempo medio de gestión
de los procedimientos vigentes en materia de extranje-
ría, desde la aprobación del Programa GRECO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente. pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado, desde la aprobación
del Programa GRECO, para agilizar y simplificar los
distintos procedimientos encaminados a obtener los
correspondientes permisos o autorizaciones para entrar,
permanecer, residir, estudiar o trabajar en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado, desde la aprobación
del Programa GRECO, para formar de manera especí-
fica a todo el personal de la Administración que trabaja
en la tramitación de expedientes de extranjería o de
información al público, en este mismo ámbito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Se ha configurado una red informática y de comu-
nicaciones de ámbito estatal que facilite la gestión y la
información a todas las unidades administrativas com-
petentes en la tramitación y concesión de permisos y
autorizaciones para extranjeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado para simplificar y agi-
lizar la tramitación de los diversos permisos del ámbito
de la extranjería, desde la aprobación del Programa
GRECO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/032428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas se han tomado para potenciar las Ofi-
cinas de Extranjeros como órganos especializados en la
tramitación de los expedientes administrativos de
extranjería, desde la aprobación del Programa
GRECO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno. la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué convenios se han firmado con Comunidades
Autónomas y Ayuntamientos para colaborar en materia
migratoria, desde la aprobación del Programa
GRECO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué unidades de atención específica a los inmi-
grantes se han creado en el Cuerpo Nacional de Policía
y la Guardia Civil, desde la aprobación del Programa
GRECO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué programas públicos dirigidos a la juventud se
han adaptado a las circunstancias de la población de
origen inmigrante, desde la aprobación del Programa
GRECO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas de acogida a inmigrantes en situa-
ción de vulnerabilidad se han creado en colaboración
con organizaciones no gubernamentales desde la apro-
bación del Programa GRECO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/032433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Cuántos centros de estancia temporal para inmi-
grantes y con qué características se han construido
desde la aprobación del Programa GRECO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Ha impulsado el Gobierno la planificación de cam-
pañas de temporada del sector agrario con otras activi-
dades como la hostelería y la construcción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno, desde la
aprobación del Programa GRECO, para ordenar los

movimientos migratorios, dentro del territorio español
para atender las ofertas de trabajo no cubiertas y evitar
la afluencia de trabajadores a zonas en las que ya están
satisfechas las ofertas de puestos de trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Ha diseñado el Gobierno algún «itinerario integra-
do de inserción» para facilitar la incorporación de tra-
bajadores de origen extranjero al mercado de trabajo,
tal y como prevé el Programa GRECO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno, desde la
aprobación del Programa GRECO, para mejorar los
procedimientos para la adquisición de la nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/032438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno, desde la
aprobación del Programa GRECO, para facilitar el
ejercicio de la libertad religiosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno, desde la
aprobación del Programa GRECO, para agilizar el pro-
cedimiento de reagrupación familiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Cuántas actividades de formación de profesores ha
impulsado el Gobierno para facilitar los procesos de

integración de los alumnos de origen extranjero, tal y
como prevé el Programa GRECO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Ha creado el Gobierno una Unidad específica en el
seno del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte
dedicada a la atención educativa de los alumnos de ori-
gen extranjero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra la aplicación del Pro-
grama de Acción Integrada para el Desarrollo de la
Región Mediterránea de Marruecos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/032443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para facilitar
el uso de microcréditos para proyectos de desarrollo
social básico para los países de origen de los inmigran-
tes residentes en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para orientar
el ahorro de los inmigrantes hacia inversiones producti-
vas en su país de origen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para facilitar
el retorno a su país de origen a los inmigrantes que así
lo deseen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha establecido el Gobierno para for-
mar a los trabajadores inmigrantes para que pueden ser
agentes de desarrollo a su vuelta a sus países de ori-
gen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al. Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué mecanismos se han establecido para permitir
la selección y formación de trabajadores extranjeros en
sus países de origen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/032448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Se ha tomado alguna medida para satisfacer la
demanda de profesionales de las tecnologías de la
información y las comunicaciones que suponga la ofer-
ta de dichos puestos de trabajo a ciudadanos extranje-
ros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Se ha impulsado por parte del Gobierno la formali-
zación de algún instrumento jurídico de cooperación y
colaboración interadministrativa para mejorar el cono-
cimiento de la realidad migratoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué propuestas ha realizado el Observatorio Per-
manente de la Inmigración al Gobierno, desde la apro-
bación del Programa GRECO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para dotar al
Observatorio Permanente de la Inmigración de los
medios necesarios para realizar sus actividades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno promover la incorpora-
ción del concepto de «accesibilidad» al Código Técni-
co de la Edificación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/032453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno aprobar el «Plan
Nacional de Accesibilidad»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su
respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado o piensa tomar el Gobier-
no para erradicar las loterías ilegales promovidas por
determinados colectivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de junio
de 2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Estaras Ferragut, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución comparada del número total
de pasajeros en el aeropuerto de Palma de Mallorca
entre los meses de enero a junio de 2002, en relación

con los meses de enero a junio de 2001, con indicación
de su nacionalidad de procedencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2002.—Rosa Estaras Ferragut, Diputada.—Luis
de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Popular.

184/032456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado del
Grupo Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento, presenta las siguientes
preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

El ciudadano catalán Daniel Camón en la madruga-
da del 19 al 20 de junio, día de la Huelga General, fue
parado y cacheado por la Policía Nacional Española.
No hallándole ningún indicio de delito, le preguntaron
dónde estaba la gente que llevaba la silicona y dónde
tenían previsto actuar aquella noche. Daniel Camón
respondió en lengua catalana que no sabía nada y que
se iba a dormir. Los agentes del cuerpo de seguridad
del Estado le recriminaron que hablara en catalán,
mientras le increparon que «a la policía se le habla en
castellano». Finalmente, le dejaron marchar, para ser
parado y detenido pocos minutos después. Durante la
detención y hasta la llegada a comisaría se repitieron
las amenazas, agresiones, burlas e insultos, muchos de
ellos basados en la lengua oficial que utilizó Daniel
para dirigirse a ellos. De camino a la comisaría de la
Verneda, los agentes policiales hicieron una parada en
la Estación de Sants para lanzar dentro del coche, sobre
el detenido, botes de cola de impacto y similares. Final-
mente, fue detenido, pasando dos días y dos noches en
comisaría acusado de colocar silicona en diversas
cerraduras, de sabotear bancos y establecimientos
comerciales y de rayar un coche de la policía secreta.

¿Es cierto que el verdadero motivo por el cual
Daniel Camón fue detenido el 20 de junio en Barcelona
por agentes de la Brigada de Información de la Policía
Nacional fue que se expresara en catalán?

¿Cree el gobierno que es justo que el ciudadano
Daniel Camón fuera detenido dos días y dos noches en
comisaría?

¿Piensa adoptar el Gobierno alguna medida contra
los agentes que participaron en esta detención?

¿Los agentes de la Policía Nacional Española que
detuvieron a Daniel Camón pertenecen a alguna comi-
saría de Barcelona o, por el contrario, se desplazaron a
esta ciudad para reforzar los servicios policiales con
motivo de la huelga general del 20 de junio?
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Si se trataba de refuerzos, ¿de donde procedían?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2002.—Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado.

184/032457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado del
Grupo Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento, presenta las siguientes
preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

El ciudadano catalán Daniel Camón en la madruga-
da del 19 al 20 de junio, día de la Huelga General, fue
parado y cacheado por la Policía Nacional Española.
No hallándole ningún indicio de delito, le preguntaron
dónde estaba la gente que llevaba la silicona y dónde
tenían previsto actuar aquella noche. Daniel Camón
respondió en lengua catalana que no sabía nada y que
se iba a dormir. Los agentes del cuerpo de seguridad
del Estado le recriminaron que hablara en catalán,
mientras le increparon que «a la policía se le habla en
castellano». Finalmente, le dejaron marchar, para ser
parado y detenido pocos minutos después. Durante la
detención y hasta la llegada a comisaría se repitieron
las amenazas, agresiones, burlas e insultos, muchos de
ellos basados en la lengua oficial que utilizó Daniel
para dirigirse a ellos. De camino a la comisaría de la
Verneda, los agentes policiales hicieron una parada en
la Estación de Sants para lanzar dentro del coche, sobre
el detenido, botes de cola de impacto y similares. Final-
mente, fue detenido, pasando dos días y dos noches en
comisaría acusado de colocar silicona en diversas
cerraduras, de sabotear bancos y establecimientos
comerciales y de rayar un coche de la policía secreta.

¿Cree el Gobierno que los agentes de los cuerpos de
seguridad del Estado que operan en Catalunya deben
conocer las lenguas oficiales del territorio catalán?

¿Considera el Gobierno que los agentes de los cuer-
pos de seguridad del Estado que operan en Catalunya
conocen las lenguas oficiales de dicho territorio?

¿Cree el Gobierno que la ciudadanía catalano-
hablante debe dirigirse a los agentes de los cuerpos de
seguridad del Estado exclusivamente en castellano?

¿Cuántos agentes de los cuerpos de seguridad del
Estado desplegados en territorio catalán han nacido en
este territorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2002.—Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado.

184/032458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado del
Grupo Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento, presenta las siguientes
preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

El ciudadano catalán Daniel Camón en la madruga-
da del 19 al 20 de junio, día de la Huelga General, fue
parado y cacheado por la Policía Nacional Española.
No hallándole ningún indicio de delito, le preguntaron
dónde estaba la gente que llevaba la silicona y dónde
tenían previsto actuar aquella noche. Daniel Camón
respondió en lengua catalana que no sabía nada y que
se iba a dormir. Los agentes del cuerpo de seguridad
del Estado le recriminaron que hablara en catalán,
mientras le increparon que «a la policía se le habla en
castellano». Finalmente, le dejaron marchar, para ser
parado y detenido pocos minutos después. Durante la
detención y hasta la llegada a comisaría se repitieron
las amenazas, agresiones, burlas e insultos, muchos de
ellos basados en la lengua oficial que utilizó Daniel
para dirigirse a ellos. De camino a la comisaría de la
Verneda, los agentes policiales hicieron una parada en
la Estación de Sants para lanzar dentro del coche, sobre
el detenido, botes de cola de impacto y similares. Final-
mente, fue detenido, pasando dos días y dos noches en
comisaría acusado de colocar silicona en diversas
cerraduras, de sabotear bancos y establecimientos
comerciales y de rayar un coche de la policía secreta.

¿Cree el Gobierno que los Cuerpos y Fuerzas de
seguridad del Estado deben controlar en algún caso a
los ciudadanos y ciudadanas con compromiso social,
revolucionario o independentista?

¿Considera el Gobierno que los Cuerpos y Fuerzas
de seguridad del Estado deben controlar a personas
militantes política o sindicalmente en fechas puntuales
como aquellas reivindicativas?

¿Cree el Gobierno que los Cuerpos de seguridad del
Estado deben preventivamente parar, interrogar, retener
o detener a personas que consideren sospechosas por
su aspecto físico o simbología política, a pesar que en
aquel momento su conducta no parezca sospechosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2002.—Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado.

184/032459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado del
Grupo Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el
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artículo 185 del Reglamento, presenta las siguientes
preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

El ciudadano catalán Daniel Camón en la madruga-
da del 19 al 20 de junio, día de la Huelga General, fue
parado y cacheado por la Policía Nacional Española.
No hallándole ningún indicio de delito, le preguntaron
dónde estaba la gente que llevaba la silicona y dónde
tenían previsto actuar aquella noche. Daniel Camón
respondió en lengua catalana que no sabía nada y que
se iba a dormir. Los agentes del cuerpo de seguridad
del Estado le recriminaron que hablara en catalán,
mientras le increparon que «a la policía se le habla en
castellano». Finalmente, le dejaron marchar, para ser
parado y detenido pocos minutos después. Durante la
detención y hasta la llegada a comisaría se repitieron
las amenazas, agresiones, burlas e insultos, muchos de
ellos basados en la lengua oficial que utilizó Daniel
para dirigirse a ellos. De camino a la comisaría de la
Verneda, los agentes policiales hicieron una parada en
la Estación de Sants para lanzar dentro del coche, sobre
el detenido, botes de cola de impacto y similares. Final-
mente, fue detenido, pasando dos días y dos noches en
comisaría acusado de colocar silicona en diversas
cerraduras, de sabotear bancos y establecimientos
comerciales y de rayar un coche de la policía secreta.

¿Piensa el Gobierno adoptar alguna medida contra
los agentes que participaron en esta detención?

¿Cree el Gobierno que los agentes de policía deben
utilizar una mínima cantidad de violencia física o psí-
quica para conseguir información de las personas dete-
nidas?

¿Considera que en algún caso se debe utilizar la vio-
lencia física o psíquica con una persona detenida?

¿La tortura es un mecanismo sistemáticamente utili-
zado por sus cuerpos y Fuerzas de seguridad en el Esta-
do español o en alguna parte concreta del territorio del
Estado?

¿Cree que existen mecanismos eficientes para pre-
venir o detectar la tortura en el Estado español?

¿Cree que se dan casos de torteras en el Estado
español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2002.—Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado.

184/032460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto Joan Saura
Laporta (Iniciativa per Catalunya-Verds) formula la

siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

El artículo 14 de la Constitución Española establece
que todos los españoles son iguales ante la Ley sin que
pueda prevalecer discriminación alguna por razón de
nacimiento, raza, religión, opinión o cualquier otra
condición o circunstancia personal o social.

Pese a ello un colectivo importante de personas
sufren aún discriminación legal en diversos aspectos,
derivado de su condición de homosexuales.

Desde hace años, los colectivos que representan a
los de gays, lesbianas y transexuales vienen reivindi-
cando una igualdad legal con respecto al resto de los
ciudadanos y ciudadanas, sustentada sobre el respeto a
la diversidad.

El 29 de junio, estos colectivos celebran una movili-
zación en la que participan cientos de miles de perso-
nas que reclaman al Gobierno el reconocimiento de
unos derechos que termine con la discriminación que
padecen.

La doctrina del Tribunal Constitucional y del Tribu-
nal Supremo interpreta el principio normativo del
artículo 39 de la Constitución española, de protección
de la familia, de un modo amplio, aplicándolo no sólo a
las familias tradicionales con vínculo matrimonial, sino
también a las uniones de hecho.

Por otra parte, las leyes autonómicas están creando
un marco legal discriminatorio por ámbito territorial,
puesto que se contemplan derechos en unas que no se
contemplan en otras comunidades, lo que deriva en
procesos judiciales de los que emanan sentencias que
están cubriendo el vacío legal existente en algunos
ámbitos.

Desde las instituciones europeas se han venido
haciendo reiteradas recomendaciones encaminadas a
amparar en la defensa de sus derechos a estos colecti-
vos actualmente discriminados en los ámbitos jurídicos
y sociales. El Tratado de Amsterdam o la Carta de
Derechos Fundamentales de la Unión Europea procla-
mada en el Consejo Europeo de Niza el 7 de diciembre
de 2000 prohíben expresamente cualquier discrimina-
ción ejercida por razón de «sexo, raza... u orientación
sexual».

Tras la presidencia europea por parte de España

¿Ha previsto el Gobierno reiniciar la financiación
de los programas de lucha contra la homofobia imputa-
bles al 0,5 % del IRPF destinado a otros fines sociales?

¿Piensa el Gobierno aprobar leyes que pongan fin a
las discriminaciones legales que sufren gays, lesbianas
y transexuales en España?

Más concretamente, ¿tiene el Gobierno intención de
establecer la posibilidad de acceder una pensión de viu-
dedad para las parejas homosexuales? ¿Y de acceso a
la cobertura de la Seguridad Social?

La solución a los aspectos más discriminatorios
pasaría por aceptar el matrimonio civil de las parejas
homosexuales,
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¿Tiene intención el Gobierno de estudiar la posibili-
dad de que este matrimonio sea legal en el Estado espa-
ñol, como ya lo es en otros países?

Dado un posible futuro cambio sobre la Ley de
Extranjería, ¿se ha previsto la posibilidad de extender
la nacionalidad al cónyuge extranjero en el caso de las
parejas homosexuales?

Puesto que individualmente no se niega el derecho
de adopción, ¿por qué motivos se niega la adopción en
pareja? ¿Se va a modificar esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2002.—Joan Saura Laporta, Diputado.

Nota: Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de julio de 2002.

184/032461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Alcalá de los Gazules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Alcalá del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Algar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Algodonales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Los Barrios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Benalup?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Benaocaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Bornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de El Bosque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Cádiz

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de tos Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Castellar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Chipiona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Conil de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Espera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de El Gastor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Grazalema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Zahara de la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Villamartín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Villaluenga del Rosario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Vejer de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Trebujena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Torre-Alhaquime?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Tarifa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Setenil de las Bodegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de San José del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Olvera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Puerto Serrano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Paterna de Rivera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Prado del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de San José del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Setenil de las Bodegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Tarifa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Torre-Alhaquime?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Trebujena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Vejer de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Villaluenga del Rosario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Villamartín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Zahara de la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Alcalá de los Gazules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Alcalá del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Algar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Algodonales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Los Barrios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Benalup?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Benaocaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Bornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de El Bosque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Castellar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Chipiona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Conil de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Espera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de El Gastor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Grazalema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Jimena de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Medina-Sidonia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Olvera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Puerto Serrano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Paterna de Rivera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Prado del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de San José del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Setenil de las Bodegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Tarifa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Torre-Alhaquime?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Trebujena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Vejer de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Villaluenga del Rosario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Villamartín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1999 en el municipio de Zahara de la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Alcalá de los Gazules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Alcalá del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Algar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Algodonales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Los Barrios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Benalup?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Benaocaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Bornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de El Bosque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Castellar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Chipiona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Conil de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Espera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de El Gastor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Grazalema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Jimena de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Medina-Sidonia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Olvera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo. establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Puerto Serrano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Paterna de Rivera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Prado del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de San José del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Setenil de las Bodegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Tarifa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Torre-Alhaquime?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Trebujena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Vejer de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Villaluenga del Rosario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Villamartín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2000 en el municipio de Zahara de la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Alcalá de los Gazules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Alcalá del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Algar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Algodonales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Los Barrios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Benalup?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Benaocaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Bornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo dé lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de El Bosque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Castellar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Chipiona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Conil de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Espera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de El Gastor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Grazalema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Jimena de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
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María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Medina-Sidonia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Olvera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Puerto Serrano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Paterna de Rivera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Prado del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de San José del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
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María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Setenil de las Bodegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Tarifa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s

Motivación

La provincia de Ourense está profusamente surcada
por gran cantidad de ríos que tradicionalmente han
supuesto importantes factores de desarrollo económico
pero también han servido de base a una amplia tradi-
ción cultural.

En los últimos años se ha producido una orientación
en el desarrollo de la provincia hacia el turismo natural
y medioambiental, orientación en la que los ríos y la
calidad de las aguas será determinante.

Sin embargo y a pesar de las directrices de la Unión
europea, los ríos ourensanos siguen recibiendo multi-
tud de vertidos industriales y urbanos sin las debidas
medidas de depuración.
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Las confederaciones hidrográficas del Norte y del
Duero tienen competencias sobre la materia.

Por todo lo anterior es por lo que se pregunta:

1. ¿Qué depuradoras de aguas residuales vierten a
los ríos dependientes de las confederaciones hidrográ-
ficas?

2. ¿Qué controles se realizan de la calidad de las
aguas?

3. ¿Cuántos controles se han realizado en el año
2001?

4. ¿Cuáles fueron los resultados?
5. ¿Se estudia la capacidad y eficacia de las

EDAR?
6. ¿Se ha realizado algún control sobre la capaci-

dad y eficacia de la EDAR de Ourense y qué resultados
se han obtenido?

7. ¿Se ha controlado la capacidad y eficacia de la
EDAR de San Cibrao que vierte en el río Barbaña y
recibe las aguas residuales del polígono de San Cibrao?

8. ¿Hay algún plan para evaluar los vertidos de las
EDAR?

9. ¿Hay algún plan para analizar y controlar la
calidad de las aguas de los ríos de la provincia de
Ourense?

10. ¿Qué expedientes sancionadores se han abier-
to en el año 2001 y cuál es el importe de las sanciones?

11. ¿Qué expedientes sancionadores se han abier-
to en los años 1998, 1999 y 2000 y cuál es el importe
de las sanciones?

12. ¿Cuál es el importe total y cuáles son los pro-
yectos ejecutados por las confederaciones hidrográfi-
cas en la provincia de Ourense en los años 1998, 1999,
2000 y 2001?

13. ¿Qué proyectos se están ejecutando actual-
mente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la/s
siguiente/s pregunta/s para que le sea/n contestada/s
por escrito.

Motivación

La línea ferroviaria Granada-Almería tiene varias
paradas en distintas poblaciones de las provincias por
las que pasa. A partir del 16 de junio se ha suprimido la
parada de los trenes regionales (TDR) en la estación de
Moreda (Granada). Al parecer la empresa ferroviaria
ha decidido suprimir los servicios con la argumenta-
ción de mejorar los tiempos de recorrido.

Esta situación, sin duda, perjudica a Moreda y a
toda la comarca granadina de los límites orientales
cuyos habitantes ven «pasar de largo» los trenes con el
consiguiente freno al desarrollo económico y social
que supone dejar sin esa comunicación a los más de
15.000 habitantes de la comarca.

Por todo esto, es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cuáles son las razones por las que reciente-
mente se ha suprimido la parada de los trenes regiona-
les (TDR) de la línea Granada-Almería en la estación
«La Estrella de Moreda» (Granada)?

2. ¿Se han suprimido en la misma línea Granada-
Almería algunas otras paradas del recorrido? En caso
afirmativo, ¿cuáles y por qué razones?

3. ¿Cuántas paradas ha suprimido RENFE de líne-
as ferroviarias, tanto en los trenes regionales como en
los de largo recorrido, que transcurren por la provincia
de Granada? Indicando la provincia en la que se supri-
mió el servicio y la línea ferroviaria a la que correspon-
de.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los presupuestos del Ministerio de Educación y
Cultura del año 2000 figura una partida para la nueva
biblioteca pública del Estado en Santiago. Las obras no
comenzarán, la explicación es que no hay disponibili-

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

298



dad de los terrenos que quería el Ministerio. En este
año 2001 el Ministerio ya dispone de los terrenos
requeridos y vuelve a consignar una partida presupues-
taria para la citada biblioteca. La obras una vez más no
comienzan en el año. En los presupuestos del 2002 se
reitera la consignación presupuestaria y a 30 de junio
las obras tampoco han empezado y no se sabe cuándo
van a hacerlo:

En la tercera respuesta sobre el tema a este Diputa-
do, en febrero de este año, se nos dice que en la actuali-
dad —febrero de 2002— se está redactando el proyec-
to de ejecución de las obras relativas a la biblioteca del
Estado de Compostela una vez aprobado el proyecto
básico. En consecuencia, no se conoce el presupuesto
de la obra. No obstante puede adelantarse la cifra de
950 millones de ptas. como aproximada. Las anualida-
des se ajustarán a una planificación razonable desde el
punto de vista técnico.

Tenemos, pues, que por la respuesta del Gobierno,
aún no hay proyecto de ejecución, presupuesto definiti-
vo ni plazos de ejecución.

Parece que la política del déficit cero se impone
sobre las necesidades reales de una ciudad que por su
tradición y realidad universitaria tiene necesidad urgen-
te de la biblioteca del Estado, por otra parte largamente
prometida.

No hay disculpas o las que se dan no son serias para
retrasar esta obra necesaria. Es por otra parte preocu-
pante que en el 2002 el Gobierno no quiera comprome-
terse en la fecha final de conclusión de la biblioteca del
Estado en Santiago.

Es poco riguroso que continuamente se consigne
una partida para la biblioteca, e incluso se haga una
programación plurianual. Por cierto, cada año alargan
más la finalización de la obra si no hay voluntad políti-
ca de ejecutarla. Es poco serio prometer continuamente
a los ciudadanos en Compostela que la biblioteca del
Estado es inminente, cuando los planes del Gobierno
no contemplan la prioridad de esta obra.

Por ello una vez más preguntamos al Gobierno:

1. ¿Cuándo van a comenzar de verdad las obras de
la biblioteca del Estado en Santiago?

2. Cuándo piensan inaugurar la citada biblioteca
en Santiago?

3. Después de tantas promesas incumplidas en
torno a esta biblioteca, ¿Por qué no hacen un gesto
coherente y en los presupuestos del 2003 afrontan la
financiación total de la obra?, ¿o es que pretenden
seguir sacando rendimiento electoral indefinidamente
de esta obra y por ello no quieren concluirla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolores Gorostiaga Saiz, Diputada por Canta-
bria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, formula las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito:

Preguntas relativas a la anulación de la RPT en vigilan-
cia aduanera

Motivación

En los últimos meses se han producido varias sen-
tencias de la Audiencia Nacional que declaran actos
nulos administrativos la implantación de la Relación de
Puestos de Trabajo (RPT) y del Reglamento de funcio-
nes. La Agencia recurre al sistema de regular las fun-
ciones correspondiente a los distintos puestos de traba-
jo en la convocatoria de concursos específicos para
Vigilancia Aduanera, lo que ha llevado a declarar nula
por sentencia de la Audiencia Nacional (Juzgado Cen-
tral de lo Contencioso Administrativo n.° 5) de fecha
05-10-2001 la resolución de la AEAT 7/2000. Es de
prever que, de ser impugnado el reciente Concurso,
pueda llegarse al mismo resultado por adolecer del
mismo defecto en su convocatoria, lo que nos lleva a
los funcionarios de VA a una preocupante inseguridad
jurídica. Además y desde el día 31 de octubre de 2000,
se tiene denunciado el acuerdo horario por parte de los
sindicatos, entre ellos UGT.

Por todo ello se pregunta lo siguiente:

¿Qué idea tiene el Gobierno para el establecimiento
de una nueva RPT y de un nuevo reglamento de funcio-
nes?

¿Para cuándo prevé el Gobierno las reuniones con
los agentes sociales que permitan la negociación de un
nuevo acuerdo horario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—Dolores Gorostiaga Saiz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Torre-Alhaquime?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Trebujena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Vejer de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Villaluenga del Rosario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
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María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Villamartín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
2001 en el municipio de Zahara de la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997, en el municipio de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que sea contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentra el Reglamento de la
Patente Comunitaria, que no ha podido ser aprobado en
al semestre de Presidencia española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que sea contestada por escrito.

¿Qué datos sobre Aplicaciones de Patentes (Nacio-
nales, Europeas, Euro-PCT, PCT, especificados por
residentes y no residentes, así como qué índices de
dependencia y de autosuficiencia ha habido en el año
2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que sea contestada por escrito.

¿Qué presupuesto se ha adjudicado a las distintas
modalidades correspondientes, a las convocatorias del
Plan Nacional de I + D + I en el año 2000 y en el 2001,
especificándolo por anualidad, por modalidad (Accio-
nes Especiales, Innovación Tecnológica, Infraestructu-
ra Científica y Tecnológica, Proyectos de I + D, Recur-
sos Humanos, etc...) y dentro de ellas indicando la
distribución en submodalidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Diez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad se ha adjudicado a los programas de
movilidad contemplados en el Plan Nacional de
I + D + I por anualidad y cómo se ha distribuido en los
distintos Organismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Diez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-

los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de retorno para España en el
V Programa Marco Europeo de Investigación, Desarro-
llo y Demostración y qué porcentaje del mismo ha
financiado nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Tiene el Ministerio del Interior o alguna entidad u
organismo dependiente del mismo, alguna previsión
para construir viviendas en la Comunidad Autónoma
de La Rioja?

¿Qué características tendría dicha construcción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Tiene el Gobierno alguna previsión de enajenar en
los próximos meses alguna parcela propiedad de Patri-
monio del Estado, Ministerio de Defensa, de alguna
sociedad estatal u Organismo Público en la Comunidad
Autónoma de La Rioja?
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¿Qué características tendrían dichas parcelas y cuál
es su ubicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

Nota: Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de julio de 2002.

184/032660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Tiene el Ministerio de Defensa o alguna entidad
dependiente de él alguna previsión para construir
viviendas en la Comunidad Autónoma de La Rioja?

¿Qué características tendría dicha construcción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión y pagos efectuados por
Sociedades Mercantiles Estatales, Fundaciones Estata-
les, Entidades Públicas Empresariales y otros Organis-
mos Públicos, en proyectos nuevos a iniciar en el 2002
en la provincia de Granada, con cargo a los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputa-

da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Defensa en la provincia de Málaga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Hacienda en la provincia de Málaga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar la Direc-
ción General de Policía en Obras en la provincia de
Málaga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar en Obras
la Dirección General de la Guardia Civil en la provin-
cia de Málaga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar en Obras
la Dirección General de Instituciones Penitenciarias en
la provincia de Málaga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Educación, Cultura y Deportes en la nueva
sede de la Biblioteca Pública del Estado en Málaga en
2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Educación, Cultura y Deportes en la nueva el
Museo de Málaga. Construcción de Nueva sede en
2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos Museos ha puesto en marcha el Gobierno
desde mayo de 1996 hasta la fecha, indicando la inver-
sión realizada, desglosado por años, por Comunidades
Autónomas y provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Trabajo y Asuntos Sociales en la provincia de
Málaga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Ciencia y Tecnología en la provincia de Mála-
ga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del.
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Economía en el Palacio de Congreso de Torre-
molinos en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Fomento en el Mercado de Aterazanas de
Málaga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito:

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Fomento en la Circunvalación Exterior de
Málaga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Fomento en la Autopista de Málaga. Las Pedri-
zas-Málaga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Fomento en la Modificación de Nudo Ronda
Guadalmina en la provincia de Málaga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Fomento en la Travesía de San Pedro de Alcán-
tara en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Fomento en la Autovía del Mediterráneo.
Tramo Málaga-Nerja en 2002?
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2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Fomento en el Acceso al Puerto de Málaga en
2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Fomento en la Autovía Córdoba-Antequera en
2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno
desde junio de 1998 hasta la fecha en la Autovía Cór-
doba-Antequera, desglosado por años?

2. ¿En qué cantidad estima el Gobierno el resto de
la obra que aún queda por hacer en la Autovía Córdo-
ba-Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Fomento en la Ronda Este-Rincón de la Victo-
ria en la provincia de Málaga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Fomento en la Autovía Nerja-Motril-Adra en
2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Fomento en carreteras a nivel nacional, durante
2002, desglosado por provincias?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio el Ministerio de Fomento en
esta materia, desglosado por provincias?

3. ¿Qué porcentaje de inversión ha realizado
Fomento desde comienzos de año hasta la fecha con
relación a la partida prevista para 2002, desglosado asi-
mismo por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Fomento en la línea de cercanías Málaga-Fuen-
girola en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Fomento en la línea de Alta Velocidad Grana-
da-Bobadilla en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el. Minis-
terio de Fomento en la línea de Alta Velocidad Bobadi-
lla-Algeciras en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Fomento en materia ferroviaria a nivel nacio-
nal durante 2002, desglosado por provincias?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio el Ministerio de Fomento en
esta materia, desglosado por provincias?

3. ¿Qué porcentaje de inversión ha realizado
Fomento desde comienzos de año hasta la fecha en esta
materia con relación a la partida prevista para 2002,
desglosado asimismo por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué momento se encuentra actualmente la desa-
fectación de los terrenos de la antigua cárcel de Mála-
ga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cabe la posibilidad según el Gobierno de que los
terrenos de la antigua cárcel no sean cedidos o permu-
tados al Ayuntamiento de Málaga, en caso afirmativo a
qué se destinarán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno iniciar
las obras del Encauzamiento del Arroyo Burriana en
Cuevas Bajas (Málaga)?

2. ¿Qué inversión prevé el Gobierno destinar
durante el presente año a la citada actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad adeuda actualmente la Confedera-
ción Hidrográfica del Sur a los propietarios de los terre-
nos expropiados por la presa de Casasola como intere-
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ses de demora, indicando el número de propietarios a
los que se adeuda dinero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En qué fecha prevé el Gobierno finalizar la
CC-3310 Málaga-Almogía?

2. ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar
dichas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno durante el presente año en materia de Para-
dores Nacionales, desglosado por Paradores y por pro-
vincias?

2. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno
desde comienzos de año hasta la fecha en materia de
Paradores Nacionales, desglosado por Paradores y por
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Según el Gobierno central cuántos metros del Pala-
cio de la Aduana se van a destinar a exponer obras del
Museo de Bellas Artes y Arqueológico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué cantidad adeuda actualmente el Gobierno
a los propietarios de los terrenos expropiados por la
autovía oriental, desglosado por municipios?

2. ¿En qué fecha estima el Gobierno pagar la tota-
lidad de dichos terrenos?

3. ¿Qué cantidad real ha pagado el Gobierno
durante el presente año en dichas expropiaciones, des-
glosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos encuentros formales ha mantenido el
Ministerio de Cultura con el Alcalde de Málaga para
abordar la ubicación del Museo de Bellas Artes de
Málaga en el Palacio de la Aduana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de agentes de Guardia
Civil de Tráfico desde mayo de 1996 hasta la fecha,
desglosado por provincias y por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de trabajadores de
RENFE desde mayo de 1996 hasta la fecha, desglosa-
do por provincias y por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha estima el Gobierno que estará con-
cluida la autovía Córdoba-Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos pararrayos radiactivos quedan actualmen-
te en la provincia de Málaga, desglosado por munici-
pios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Tiene el Gobierno algún tipo de previsión para
iniciar las obras de Encauzamiento del río Guadalhorce
en el municipio de Villanueva del Trabuco?
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2. ¿Se compromete el Gobierno a destinar algún
tipo de partida en los presupuestos del próximo año
para impulsar la citada actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se compromete el Gobierno a iniciar durante el
presente año las obras de Encauzamiento del río Torrox
ubicado en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sean contestada por escrito.

¿Mantiene el Gobierno el plazo dado por el Presi-
dente del GIF en el Senado en noviembre de 2000 de
que el AVE Córdoba-Málaga estará finalizado a
comienzos de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en
relación al soterramiento de la vías en Málaga capital?

2. ¿Se compromete el Gobierno a destinar algún
tipo de partida en los presupuestos del próximo año
para impulsar la citada actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Se compromete el Gobierno a algún plazo de cara
al inicio de las primeras obras del desdoblamiento de la
línea de cercanías Málaga-Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Descarta el Gobierno iniciar durante el presente
año las obras de desdoblamiento de la línea de cercaní-
as Málaga-Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto el Gobierno reali-
zar durante el presente año en la eliminación de pasos a
nivel, desglosado por provincias?

2. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno en
esta materia desde comienzos de año hasta el 30 de
junio, desglosado asimismo por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué número de pasos a nivel tiene previsto el
Gobierno eliminar durante el presente año a nivel
nacional, desglosado por provincias?

2. ¿Qué número de pasos a nivel se han eliminado
desde comienzos de año hasta el 30 de junio del pre-
sente año, desglosado asimismo por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto el Gobierno reali-
zar durante el presente año en materia ferroviaria de
cercanías, desglosado por provincias?

2. ¿Qué inversión real se ha realizado en esta
materia desde comienzos de año hasta la fecha, desglo-
sado asimismo por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál ha sido el número de pasajeros registrado
en los aeropuertos nacionales desde comienzos de año
hasta el 30 de junio, desglosado por aeropuertos?

2. ¿Cuál ha sido el incremento en el número de
pasajeros registrado en todos y cada uno de los aero-
puertos con respecto al mismo período del año anterior,
desglosado asimismo por aeropuertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno
desde mayo de 1996 hasta la fecha en materia de aero-
puertos, desglosado por aeropuertos?

2. ¿Cuál ha sido el incremento de pasajeros desde
mayo de 1996 hasta la fecha en materia de aeropuertos,
desglosado por aeropuertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Descarta el Gobierno cumplir su compromiso elec-
toral de iniciar las obras de la nueva pista del aeropuer-
to de Málaga en el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha prevé el Gobierno iniciar las prime-
ras obras del soterramiento de la travesía de San Pedro
de Alcántara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en el saneamiento integral de
la Costa del Sol en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Gobierno desde
comienzos de año hasta el 30 de junio de 2002 en mate-
ria de saneamiento integral, desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en los Riegos del Guadalhor-
ce en la provincia de Málaga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en los Riegos del Guaro en la
provincia de Málaga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en materia de regadíos a nivel
nacional durante 2002, desglosado por provincias?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio el Ministerio de Medio
Ambiente en esta materia, desglosado por provincias?

3. ¿Qué porcentaje de inversión ha realizado
Medio Ambiente desde comienzos de año hasta la
fecha en esta materia con relación a la partida prevista
para 2002, desglosado asimismo por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en las Captaciones Manantial
Meliones en la provincia de Málaga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.
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1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en el Encauzamiento del río
Guadalhorce en la provincia de Málaga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha prevé el Gobierno que esté completa-
mente finalizado el Encauzamiento del río Guadalhor-
ce en su tramo final?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en la Remodelación del Paseo
Marítimo de Fuengirola (4.ª fase) en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en la Regeneración del Borde
Litoral en la provincia de Málaga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en el Paseo Marítimo de
Benajarafe en la provincia de Málaga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en la Regeneración Ambien-
tal Baños del Carmen en la provincia de Málaga en
2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en el paseo peatonal a
Poniente del río Algarrobo en la provincia de Málaga
en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en la actuación en la playa
Dunas de Artola en Marbella en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en la actuación en la playa
Lindavista en Marbella en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Julios Reyes, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de establecido en los artículos 185 y ss. del Reglamen-
to de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pre-
gunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido la evolución, año a año y desglosado
por programas o planes de actuación, desde 1996 hasta
la fecha de los Presupuestos del IMSERSO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María del Mar Julios Reyes, Diputada.

184/032731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Julios Reyes, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
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mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Cuál ha sido la evolución, año a año y desglosado
por Comunidad Autónoma, desde 1996 hasta la fecha
de afiliaciones a la Seguridad Social según régimen de
afiliación y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María del Mar Julios Reyes, Diputada.

184/032732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Diputado del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria, de conformidad con
lo previsto en el artículo 190 del Reglamento del Con-
greso, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con
ruego de respuesta por escrito:

¿Comparte el Gobierno las recientes manifestacio-
nes, recogidas por la totalidad de medios de informa-
ción, del Director General de la Guardia Civil, Santia-
go López Valdivielso, en las que de manera alarmista y
despectiva afirmaba que la creación de la Policía Cana-
ria, amparada por los artículos 149.1.29.ª de la Consti-
tución y 34 del Estatuto de Autonomía de Canarias,
supondría la retirada y repliegue de más del 75 % de
los efectivos policiales y el cierre de cuarteles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2002.—Paulino Rivero Baute, Diputado.

184/032733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en la actuación en la playa
Los Monteros en Marbella en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar la Direc-
ción General de Costas durante 2002, desglosado por
provincias?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio la Dirección General de
Costas en esta materia, desglosado por provincias?

3. ¿Qué porcentaje de inversión ha realizado Cos-
tas desde comienzos de año hasta la fecha en esta mate-
ria con relación a la partida prevista para 2002, desglo-
sado asimismo por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en la accesibilidad a las Pla-
yas de Málaga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en el Convenio con la Uni-
versidad de Málaga para la determinación hídrica del
suelo en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en el Aprovechamiento Glo-
bal Guadiaro-Hozgarganta-Genal en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en la actuación en la presa de
Campanillas en Málaga en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en la recuperación Ambiental
La Araña-El Candado en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en la actuación en el Paseo,
sendero y Acceso de la Cala del Moral en la provincia
de Málaga en 2002?
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2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en el Paseo Marítimo de
Fuengirola (3.ª fase) en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el Minis-
terio de Medio Ambiente en la Retirada de carretera y
rehabilitación del Borde Marítimo Playa de los Álamos
(Torremolinos) en 2002?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar ACUSUR
en la provincia de Málaga en 2002, desglosado por
actuaciones específicas?

2. ¿Qué inversión ha realizado ACUSUR desde
comienzos de año hasta el 30 de junio de 2002, desglo-
sado asimismo por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar la Confe-
deración Hidrográfica del Sur en la provincia de Mála-
ga en 2002, desglosado por actuaciones específicas?

2. ¿Qué inversión ha realizado la Confederación
en Málaga desde comienzos de año hasta el 30 de junio
de 2002, desglosado asimismo por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
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artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar Correos
en la provincia de Málaga en 2002, desglosado por
actuaciones específicas?

2. ¿Qué inversión ha realizado Correos desde
comienzos de año hasta el 30 de junio de 2002, desglo-
sado asimismo por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar la Socie-
dad de Infraestructuras y Equipamiento Penitenciarios,
S.A., en la provincia de Málaga en 2002, desglosado
por actuaciones específicas?

2. ¿Qué inversión ha realizado la Sociedad de
Infraestructuras y Equipamiento Penitenciarios, S.A.,
desde comienzos de año hasta el 30 de junio de 2002,
desglosado asimismo por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número de celdas de todos y cada
uno de los centros penitenciarios españoles, desglosa-
do por Centros?

2. ¿Qué número de reclusos existen actualmente
en todos y cada uno de dichos Centros, desglosado asi-
mismo por Centros Penitenciarios?

3. ¿Cuántos reclusos por celda existen como
media en todos y cada uno de dichos Centros, desglo-
sado también por Centros Penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar ASNA en
la provincia de Málaga en 2002, desglosado por actua-
ciones específicas?

2. ¿Qué inversión ha realizado ASNA desde
comienzos de año hasta el 30 de junio de 2002, desglo-
sado asimismo por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto el Gobierno reali-
zar en todos y cada uno de los aeropuertos nacionales
en 2002?

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

321



2. ¿Qué inversión se ha realizado desde comien-
zos de año hasta el 30 de junio en esta materia, desglo-
sado por Aeropuertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tienen previsto realizar las Con-
federaciones Hidrográficas realizar durante 2002, des-
glosado por provincias?

2. ¿Qué inversión real se ha realizado desde
comienzos de año hasta el 30 de junio en esta materia,
desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tienen previsto realizar Correos
realizar durante 2002, desglosado por provincias?

2. ¿Qué inversión real se ha realizado desde
comienzos de año hasta el 30 de junio en esta materia,
desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tienen previsto realizar RENFE
realizar durante 2002, desglosado por provincias?

2. ¿Qué inversión real se ha realizado desde
comienzos de año hasta el 30 de junio en esta materia,
desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tienen previsto realizar el GIF
durante 2002, desglosado por líneas de Alta Velocidad?

2. ¿Qué inversión real se ha realizado desde
comienzos de año hasta el 30 de junio en esta materia,
desglosado por líneas de Alta Velocidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tienen previsto realizar el GIF
durante 2002, en la línea de Alta Velocidad Córdoba-
Málaga?

2. ¿Qué inversión real se ha realizado desde
comienzos de año hasta el 30 de junio en esta actua-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de vehículos han sido quemados
desde comienzos de año hasta el 30 de junio, desglosa-
do por provincias y Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de vehículos han sido robados desde
comienzos de año hasta el 30 de junio, desglosado por
provincias y Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de contenedores han sido quemados
desde comienzos de año hasta el 30 de junio, desglosa-
do por provincias y Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de casas particulares han sido robadas
desde comienzos de año hasta el 30 de junio, desglosa-
do por provincias y Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de agentes de policías
nacionales desde 1996 hasta la fecha, desglosado por
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años, por provincias y por Comisarías (e indicando el
número total en cada año)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de agentes de seguri-
dad privada desde mayo de 1996 hasta la fecha, desglo-
sado por años y por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué municipios españoles superan la tasa media
nacional de delincuencia durante el presente año, des-
glosado por provincias e indicando el nombre del
municipio y la tasa de delincuencia registrada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de vehículos han sido quemados
desde comienzos de año hasta el 30 de junio en la pro-
vincia de Málaga, desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de vehículos han sido robados desde
comienzos de año hasta el 30 de junio en la provincia
de Málaga, desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué número de contenedores han sido quemados
desde comienzos de año hasta el 30 de junio en la pro-
vincia de Málaga, desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de casas particulares han sido robadas
desde comienzos de año hasta el 30 de junio en la pro-
vincia de Málaga, desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de agentes de seguri-
dad privada desde mayo de 1996 hasta la fecha en la
provincia de Málaga, desglosado por años y por muni-
cipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué número de delitos se han registrado a
nivel nacional desde comienzos de año hasta el 30 de
junio, desglosado por Comunidades Autónomas y por
provincias?

2. ¿Qué variación se ha registrado se ha producido
con relación al mismo período del año anterior, desglo-
sado asimismo por Comunidades Autónomas y por
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de delitos se han registrado en la pro-
vincia de Málaga desde comienzos de año hasta el 30
de junio, desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo: Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de multas de tráfico han sido impues-
tas desde comienzos de año hasta el 30 de junio a nivel
nacional, desglosado por Comunidades Autónomas y
por provincias, e indicando el número de carnés retira-
dos y la cantidad recaudada en cada uno de los casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué número de multas de tráfico han sido
impuestas desde comienzos de año hasta el 30 de junio
en la provincia de Málaga, indicando el número de car-
nés retirados y la cantidad recaudada en cada uno de
los casos?

2. ¿Qué variación se ha producido en cada uno de
los anteriores aspecto con relación al mismo período
del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué número de accidentes de tráfico se han
registrado en las carreteras nacionales españolas desde
comienzos de año hasta el 30 de junio, indicando el

número de víctimas mortales y de heridos, desglosado
por provincias?

2. ¿Qué variación se ha producido en cada uno de
los anteriores aspecto con relación al mismo período
del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamenta del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué número de accidentes de tráfico se han
registrado en las carreteras nacionales españolas de la
provincia de Málaga desde comienzos de año hasta el
30 de junio, indicando el número de víctimas mortales
y de heridos?

2. ¿Qué variación se ha producido en cada uno de
los anteriores aspecto con relación al mismo período
del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista. del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué número de accidentes de motoristas se
han registrado en las carreteras nacionales españolas
desde comienzos de año hasta el 30 de junio, indicando
el número de víctimas mortales y de heridos, desglosa-
do por provincias?
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2. ¿Qué variación se ha producido en cada uno de
los anteriores aspecto con relación al mismo período
del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué número de accidentes de motoristas se
han registrado en las carreteras nacionales malagueñas
desde comienzos de año hasta el 30 de junio, indicando
el número de víctimas mortales y de heridos?

2. ¿Qué variación se ha producido en cada uno de
los anteriores aspecto con relación al mismo período
del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en la Comisaría de Policía de Antequera
durante el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en una nueva Comisaría de Policía Nacional
en Benalmádena durante el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en una nueva Comisaría de Policía Nacional
en Torremolinos durante el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en un nuevo Cuartel de la Guardia Civil en
Alhaurín el Grande durante el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en la mejora de Cuarteles de la Guardia Civil
en la comarca de Antequera durante el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en la mejora de Cuarteles de la Guardia Civil
en la comarca del Valle del Guadalhorce durante el pre-
sente año, desglosado por actuaciones?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación, desglosa-
do por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en la mejora de Cuarteles de la Guardia Civil
en la comarca de La Axarquía durante el presente año,
desglosado por actuaciones?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación, desglosa-
do por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en la mejora de Cuarteles de la Guardia Civil
en la comarca de Ronda durante el presente año, des-
glosado por actuaciones?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación, desglosa-
do por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

328



María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en la rehabilitación del Convento de la Trini-
dad durante el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en el Auditorio de Málaga durante el presen-
te año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en el Convenio de Carreteras con el Ayunta-
miento de Málaga durante el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en el Acceso Sur al Aeropuerto durante el
presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en la mejora de la travesía de Guadalmar
durante el presente año?
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2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en la iluminación de la N-340 en la provincia
de Málaga durante el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en la instalación de pantallas antiacústicas en
la N-340 en la provincia de Málaga durante el presente
año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en la modernización de la Estación de Ronda
durante el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en la mejora de regadíos en la comarca de
Antequera durante el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.
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1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en la mejora de regadíos en la comarca de
Ronda durante el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en la mejora de riegos de Estepona, Casares
y Marbella durante el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en el Encauzamiento del río Guadalhorce en
su tramo medio durante el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en el Encauzamiento del río Vélez durante el
presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en el Encauzamiento del río Torrox durante
el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en el Encauzamiento del Arroyo La Vega en
Benaoján durante el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en la desaladora de Marbella durante el pre-
sente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en el Plan Málaga, durante el presente año,
desglosado por actuaciones?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación, desglosa-
do por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en el Plan Guadalmedina durante el presente
año, desglosado por actuaciones?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación, desglosa-
do por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado desde comienzos de
año hasta el 30 de junio la Confederación Hidrográfica
del Sur en publicidad y propaganda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado desde comienzos de
año hasta el 30 de junio ACUSUR en publicidad y pro-
paganda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en una desaladora en la Costa Oriental de
Málaga durante el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en la mejora de los caminos rurales del Valle

del Guadalhorce que dependen de la Confederación
Hidrográfica del Sur durante el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en la recuperación ambiental del río Guadia-
ro durante el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en el Paseo Marítimo de Torrox durante el
presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en el Paseo Marítimo de Chilches (Vélez-
Málaga) durante el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar el
Gobierno en el Paseo Marítimo de Torre de Benagal-
bón (Rincón de la Victoria) durante el presente año?

2. ¿Qué inversión ha realizado desde comienzos
de año hasta el 30 de junio en esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Los créditos FAD son controvertidos, las ONGs
consideran que muchas veces no se utilizan para opera-
ciones de cooperación para el desarrollo, por su parte
los empresarios critican su engorrosa tramitación que
hace que finalmente sólo se beneficien de los mismos,
empresas expertas en saltar los obstáculos burocráticos
que se ponen a la tramitación.

Como la República Popular de China es uno de los
grandes beneficiarios, queremos saber:

Preguntas

1. ¿Cuáles son las razones para que China sea
zona prioritaria a la hora de conseguir créditos FAD?

2. ¿Cuál es la evolución de los créditos FAD entre
los años 1996 y junio de 2002 para operaciones en
China, en euros y en número de operaciones por año?

3. ¿Qué empresas españolas se beneficiaron de
estos créditos para financiar sus operaciones?

4. ¿Qué sectores se beneficiaron en mayor medida
de los créditos FAD españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Los créditos FAD son uno de los principales instru-
mentos de la cooperación para el desarrollo con los paí-
ses «menos avanzados».

Es por ello que preguntamos:

1. ¿Cuál es la evolución de los créditos FAD con-
cedidos entre los años 1996 y junio de 2002 para ope-
raciones en Cuba en euros y en número de operacio-
nes?

2. ¿Qué empresas españolas se beneficiaron de
estos créditos para financiar sus operaciones en Cuba?
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3. ¿Qué sectores de la economía cubana se benefi-
ciaron de los créditos FAD españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Los créditos FAD como parte importante de los ins-
trumentos de ayuda al desarrollo para los países
«menos avanzados» deberían jugar un papel importan-
te en aquellos países que generan menores flujos
migratorios hacia España para provocar el desarrollo y
en consecuencia la regulación de estos flujos.

Es por ello que preguntamos:

1. ¿Cuál es la evolución de los créditos FAD con-
cedidos entre los años 1996 y junio de 2002 para ope-
raciones en Marruecos, Nigeria, Ecuador, República
Dominicana, Angola y Congo?

2. ¿Qué sectores de la economía de estos países se
beneficiaron de los créditos FAD especiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Los créditos FAD son un instrumento fundamental
en las políticas de ayuda al desarrollo. En los últimos
informes de distribución de los créditos FAD sorpren-
den las cifras de la República de Kasajastán, sorpren-
den por que no era hasta hace poco una prioridad de la
política de cooperación española y también por que las
cifras indican que esta república caucásica esta pasan-
do a ser un territorio prioritario de la cooperación espa-
ñola.

Es por ello que preguntamos:

1. ¿Cuáles son las razones para que Kasajastan sea
zona prioritaria a la hora de conceder créditos FAD?

2. ¿Cuál es la evolución de los créditos FAD entre
los años 1996 y junio de 2002 para operaciones en
Kasajastan, en euros y en número de operaciones por
año?

3. ¿Qué empresas españolas se beneficiaron de
estos créditos para financiar sus operaciones en Kasa-
jastan?

4. ¿Qué sectores de Kasajastan se beneficiaron en
mayor medida de los créditos FAD españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Secretario de Estado de Comercio, en su afán de
abrir mercados en el continente asiático, viajó oficial-
mente a Vietnam para mejorar nuestras relaciones en
materia de comercio y turismo.

Como este viaje no se realiza a uno de los «drago-
nes asiáticos», nos imaginamos que de este viaje pudie-
ron surgir compromisos de cooperación para el desa-
rrollo de este país.

Es por ello que preguntamos:

1. ¿Cuál es la evolución de los créditos FAD con-
cedidos entre los años 1996 y junio de 2002 para ope-
raciones en Vietnam?
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2. ¿Qué sectores de la economía de este país, se
beneficiaron de los créditos FAD en Vietnam?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno de la Nación, en la provincia de Valla-
dolid utiliza los servicios de diversas empresas de segu-
ridad privada, para la vigilancia de sus dependencias.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación de empresas de seguridad priva-
da con las que se tiene contratados sus servicios de
seguridad y fecha en la que se iniciaron los servicios
que se prestan en la actualidad?

La respuesta se solicita detallada por dependencias
que se vigilan de cada Ministerio o de otros organis-
mos dependientes de la Administración General del
Estado, indicando asimismo el número de trabajadores
que prestan su servicios en cada una de las dependen-
cias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Iratxe García Pérez, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/032816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

1. ¿Cuál es la progresión del personal militar en
situación de Reserva en los últimos cinco años?

2. ¿Cuál es la proyección del personal en la Reser-
va para los próximos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el Plan de Actuaciones en medio ambiente
para el año 2002 que tiene programado la Dirección
General de Infraestructuras del Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones están previstas en el Plan de
Modernización de los centros de I + D dependientes de
la Dirección General de Armamento y Material del
Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/032819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por, Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones previstas por el Ministe-
rio de Defensa en el apartado de Medio Ambiente para
el año 2002 en los apartados de Saneamiento y Calidad
de Agua y en la Gestión de Residuos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentarios Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actividades formativas integradas en el siste-
ma educativo general ha puesto el Ministerio de Defen-
sa a disposición de la tropa profesional durante el pre-
sente ejercicio? ¿Con qué resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

1. ¿Cómo va a quedar el mapa de Centros Docen-
tes dependientes de la DIGEREM cuando se termine

este año el plan de Concentración establecido por la
Dirección General de Infraestructura del Ministerio de
Defensa?

2. ¿A qué conclusiones han llegado los trabajos
técnicos preparatorios destinados a la implantación de
la Escuela Central de Idiomas de las Fuerzas Armadas
(ECIFAS)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución del Plan de Estable-
cimientos Disciplinarios Militares Conjuntos de las
Fuerzas Armadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el plan de ejecución de obras nuevas y
principales obras de conservación que tiene previstas
realizar el Servicio Militar de Construcciones en el año
2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
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María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué planes tiene el Ejército de Tierra en relación
con las instalaciones militares de las Islas Baleares, y
muy especialmente con las de Menorca y de Ibiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el cometido de la base aérea de Son San
Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

1. ¿Cuántas instalaciones navales en uso existen
hoy en las Islas Baleares?

2. ¿Cuál es su capacidad logística?
3. ¿Alguna de ellas está incluida en el proyecto

denominado «Tren Naval»?
4. ¿Con qué elementos navales y otros apoyos

cuentan? (referido a elementos como remolcadores,
embarcaciones limpieza, contra incendios, anticonta-
minación, etc.).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

1. ¿Cuál es la evolución del parque de vehículos
de transporte logístico y táctico de las Fuerzas Arma-
das en los últimos cinco años?

2. ¿Qué planificación temporal tiene el Ministerio
de Defensa para sustituir lo que el mismo llama «anti-
cuado parque rodante», en lo que se refiere a vehículos
de transporte?

3. ¿En cuántos accidentes (o incidentes) debido al
mal estado de los vehículos, se han visto involucrados
elementos de transporte de las Fuerzas Armadas duran-
te el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
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los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

1. ¿Cuál es el programa de inspección técnica de
los vehículos de transporte en carretera de las Fuerzas
Armadas?

2. ¿Cuál es el parque de vehículos de transporte
de personal y de material de las Fuerzas Armadas?
(expresado por ejércitos)

3. ¿Cuántos vehículos han pasado la ITV desde el
año 2000? (con expresión separada por cada ejército).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

1. ¿Cuál es el personal destinado al Cuarto Militar
de SM el Rey?

2. ¿Cuál es el personal destinado en el Regimien-
to de la Guardia Real?

3. ¿Cuál es el gasto medio de vestuario del perso-
nal militar destinado en la Guardia Real?

4. ¿Cuál es el gasto medio en alimentación del
personal militar destinado en la Guardia Real?

5. ¿Cuál es la distribución media del gasto de ves-
tuario del personal militar en los distintos ejércitos?
(con expresión separada por ejércitos).

6. ¿Cuál es el gasto medio en alimentación del
personal militar de los distintos ejércitos? (con expre-
sión separada por ejércitos).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista

del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el costo de la participación de las
Fuerzas Armadas españolas en operaciones de ayuda
humanitaria en los años 2000 y 2001? (expresado por
cada una de las operaciones).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las cuotas de participación que realiza
el Ministerio de Defensa a las distintas Organizaciones
Internacionales de Seguridad y Defensa y en Fuerzas
Multinacionales en las que participa España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

1. ¿Qué servicios tiene «externalizados» en esos
momentos el Ministerio de Defensa?

2. ¿Cuál es el importe de estas externalizaciones?
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3. ¿Qué planes tiene el Ministerio para completar
la «externalización» de todos los servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestadas por escrito.

La Comisión Mixta del acuerdo de colaboración
entre el Ministerio de Fomento y el Ministerio de Edu-
cación y Cultura para la actuación conjunta en el Patri-
monio Histórico Español (1 % cultural) aprobó en su
reunión del 7 de junio de 1999 financiar el Plan Direc-
tor del conjunto monumental gestionado por el Consor-
cio del Museo Militar de Menorca con una cantidad de
hasta 25 millones de pesetas.

1. ¿Cuál ha sido hasta el día de hoy la tramitación
de este acuerdo?

2. ¿Se ha transferido ya el importe aprobado? En
caso negativo ¿cuándo piensa procederse a su pago?

3. ¿Cuáles son las razones por las cuales se ha
demorado tanto en el tiempo la ejecución de este acuer-
do?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, y
don Justo González Serna, Diputado por Alicante, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
les sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los Presupuestos
Generales del Estado correspondientes al Ministerio de
Fomento y al anterior Ministerio de Obras Públicas
desde 1995 hasta el 2001 en el apartado de carreteras,
para la Comunidad Valenciana, desglosado por provin-
cias y por años e indicando, además de los presupues-
tado, lo realmente ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Juana Serna Masiá y Justo González
Serna, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/032835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, y
don Justo González Serna, Diputado por Alicante, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
les sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los Presupuestos
Generales del Estado correspondientes al Ministerio de
Fomento y al anterior Ministerio de Obras Públicas
desde 1995 hasta el 2001 en el apartado de ferrocarri-
les, para la Comunidad Valenciana, desglosado por pro-
vincias y por años e indicando, además de los presu-
puestado, lo realmente ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Juana Serna Masiá y Justo González
Serna, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/032836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, y
don Justo González Serna, Diputado por Alicante, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
les sea contestada por escrito.
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¿Cuál ha sido la evolución de los Presupuestos
Generales del Estado correspondientes al Ministerio de
Fomento y al anterior Ministerio de Obras Públicas
desde 1995 hasta el 2001 en el apartado de aeropuer-
tos, para la Comunidad Valenciana, desglosado por
provincias y por años e indicando, además de los pre-
supuestado, lo realmente ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Juana Serna Masiá y Justo González
Serna, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/032837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, y
don Justo González Serna, Diputado por Alicante, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
les sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los Presupuestos
Generales del Estado correspondientes al Ministerio de
Defensa desde 1995 hasta el 2001 para la Comunidad
Valenciana, desglosando por provincias y por años e
indicando, además de lo presupuestado, lo realmente
ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Juana Serna Masiá y Justo González
Serna, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/032838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, y
don Justo González Serna, Diputado por Alicante, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
les sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los Presupuestos
Generales del Estado correspondientes al Ministerio de

Interior desde 1995 hasta el 2001 para la Comunidad
Valenciana, desglosando por provincias y por años e
indicando, además de lo presupuestado, lo realmente
ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Juana Serna Masiá y Justo González
Serna, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/032839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, y
don Justo González Serna, Diputado por Alicante, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
les sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los Presupuestos
Generales del Estado correspondientes al Ministerio de
Medio Ambiente desde 1995 hasta el 2001 para la
Comunidad Valenciana, desglosando por provincias y
por años e indicando, además de lo presupuestado, lo
realmente ejecutado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Juana Serna Masiá y Justo González
Serna, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/032840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Raquel de la Cruz, Diputada por Toledo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, figura una partida denominada «Abasteci-
miento Algodón» (sección 23 Ministerio Medio
Ambiente)

¿Cuál fue el grado de ejecución presupuestaria de la
partida citada, durante el año 2001 (puesto que también
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figuraba en los presupuestos), y cuál ha sido en el pre-
sente año hasta el día de la fecha?

Señalar las cantidades ejecutadas con el gasto al
cual corresponde.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Raquel de la Cruz Valentín, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Raquel de la Cruz, Diputada por Toledo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, figura una partida denominada «Riegos La
Sagra-Torrijos» (sección 23 Ministerio Medio Ambien-
te)

¿Cuál fue el grado de ejecución presupuestaria de la
partida citada, durante el año 2001 (puesto que también
figuraba en los presupuestos), y cuál ha sido en el pre-
sente año hasta el día de la fecha?

Señalar las cantidades ejecutadas con el gasto al
cual corresponde.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Raquel de la Cruz Valentín, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Raquel de la Cruz, Diputada por Toledo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, figura una partida denominada «Abasteci-
miento urbano Sagra, Mancomunidad Algodón, Taran-
cón, Toledo» (sección 23 Ministerio Medio Ambiente)

¿Cuál ha sido el grado de ejecución presupuestaria
de la partida citada hasta el día de la fecha?

Señalar las cantidades ejecutadas con el gasto al
cual corresponde.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Raquel de la Cruz Valentín, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Raquel de la Cruz, Diputada por Toledo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, figura una partida denominada «Aplicacio-
nes forestales del Tajo» (sección 23 Ministerio Medio
Ambiente)

¿Cuál ha sido el grado de ejecución presupuestaria
de la partida citada hasta el día de la fecha?

Señalar las cantidades ejecutadas con el gasto al
cual corresponde.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Raquel de la Cruz Valentín, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Raquel de la Cruz, Diputada por Toledo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, figura una partida denominada «Otras actua-
ciones infraestructuras hidráulicas. Cuenca Tajo» (sec-
ción 23 Ministerio Medio Ambiente)
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¿Cuál fue el grado de ejecución presupuestaria de la
partida citada, durante el año 2001 (puesto que también
figuraba en los presupuestos), y cuál ha sido en el pre-
sente año hasta el día de la fecha?

Señalar las cantidades ejecutadas con el gasto al
cual corresponde.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Raquel de la Cruz Valentín, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Raquel de la Cruz, Diputada por Toledo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, figura una partida denominada «Otros planes
de riegos en el Tajo» (sección 23 Ministerio Medio
Ambiente)

¿Cuál fue el grado de ejecución presupuestaria de la
partida citada, durante el año 2001 (puesto que también
figuraba en los presupuestos), y cuál ha sido en el pre-
sente año hasta el día de la fecha?

Señalar las cantidades ejecutadas con el gasto al
cual corresponde.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Raquel de la Cruz Valentín, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Raquel de la Cruz, Diputada por Toledo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, figura una partida denominada «Riegos del
Alberche» (sección 23 Ministerio Medio Ambiente)

¿Cuál fue el grado de ejecución presupuestaria de la
partida citada, durante el año 2001 (puesto que también
figuraba en los presupuestos), y cuál ha sido en el pre-
sente año hasta el día de la fecha?

Señalar las cantidades ejecutadas con el gasto al
cual corresponde.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Raquel de la Cruz Valentín, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Raquel de la Cruz, Diputada por Toledo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, figura una partida denominada «Riegos de la
Real Acequia del Jarama» (sección 23 Ministerio
Medio Ambiente)

¿Cuál fue el grado de ejecución presupuestaria de la
partida citada, durante el año 2001 (puesto que también
figuraba en los presupuestos), y cuál ha sido en el pre-
sente año hasta el día de la fecha?

Señalar las cantidades ejecutadas con el gasto al
cual corresponde.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Raquel de la Cruz Valentín, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Joaquim Romeu i Martí, Diputado
por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
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del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la delincuencia en la
provincia de Valencia

1. ¿Cuál ha sido el número de delitos y faltas pro-
ducidos en la ciudad de Valencia desde el año 2000 en
cada uno de los trimestres de las distintas anualidades?

2. ¿Cuál ha sido el número de delitos y faltas pro-
ducidos en la Comunidad Valenciana desde el año 2000
en cada uno de los trimestres de las distintas anualida-
des?

3. ¿Cuántos efectivos pertenecientes a empresas
de Seguridad privada hay contratados por el Estado en
el ámbito de la Comunidad Valenciana desde 1996?

4. ¿Cuántos efectivos pertenecientes a empresas
de seguridad privada hay contratados por el Estado en
el ámbito de Valencia ciudad desde 1996?

5. ¿Cuáles son las empresas de Seguridad privada
que prestan en la actualidad servicios para el Estado en
el ámbito de la Comunidad Valenciana?

6. ¿Cuál es la valoración del Gobierno de la situa-
ción de inseguridad ciudadana en la Comunidad Valen-
ciana y su evolución desde 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Francesc Joaquim Romeu i Martí, Dipu-
tado.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al acceso a la educación
en la provincia de Alicante

Las competencias en materia de educación son de la
Generalitat Valenciana, pero el Gobierno ha de garanti-
zar el acceso a la educación de todos los niños.

¿Qué valoración hace el Gobierno, y más concreta-
mente el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte,
de que más de mil niños de la provincia de Alicante no

hayan podido acceder a una plaza en un colegio públi-
co o concertado el próximo curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Clemencia Torrado Rey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las oficinas de extranje-
ros de Alicante

Las organizaciones humanitarias de la provincia de
Alicante, han enviado al Defensor del Pueblo una recla-
mación para solicitarle su actuación en la oficina de
Extranjeros de Alicante.

Siendo uno de los objetivos del Plan Greco el de
agilizar los trámites en todas las oficinas del Estado
español:

1. ¿Por qué no se ha dotado de los medios necesa-
rios, tanto humanos como técnicos, a las dos oficinas
existentes en la ciudad?

2. ¿Existe algún proyecto en marcha para subsa-
nar estas deficiencias?

3. ¿Cuál es el presupuesto destinado a mejorar
estos servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Clemencia Torrado Rey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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Pregunta al Gobierno relativa al paro en la provincia de
Alicante

Según los últimos datos del INEM, el paro en la pro-
vincia de Alicante durante el mes de mayo sólo ha des-
cendido en 346 personas, el peor dato desde 1993 en
este mes. Además, en relación con el mismo mes de
2001, en la provincia hay 3.342 parados más en el sec-
tor servicios.

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para que
aumenten las contrataciones en este sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Clemencia Torrado Rey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clemencia Torrado Rey, Diputada por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al trasvase Júcar-Vinalo-
pó

Los futuros usuarios del agua del trasvase Júcar-
Vinalopó, ante el retraso de los fondos que la Conselle-
ría debería haber destinado a la ejecución de esta infra-
estructura, han decidido recurrir al Ministerio de
Agricultura para garantizar la financiación y ejecución
de las obras.

1. ¿Cuál ha sido el acuerdo suscrito entre el
Ministerio y los usuarios?

2. ¿Se van a destinar fondos de los presupuestos
correspondientes al 2002 a estas obras?

3. Si es así, ¿de qué partida se van a sustraer los
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Clemencia Torrado Rey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolores Gorostiaga Saiz, Diputada por Canta-
bria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, formula las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito:

Preguntas escritas sobre la situación del Juzgado de
San Vicente (Cantabria)

¿Cual es la situación del juzgado de S. Vicente
(Cantabria) dado el importante deterioro del edificio,
inaugurado por él Ministro de Justicia, hace un año,
agravado por el hecho de que la empresa constructora
al parecer quebrara?

¿Cómo ha podido llegarse a tal despropósito, y qué
medidas tiene pensado adoptar el Ministro de Justicia
para solucionar los problemas de dicho juzgado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—Dolores Gorostiaga Saiz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolores Gorostiaga Saiz, Diputada por Canta-
bria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, formula las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito:

Preguntas escritas sobre la previsión del Gobierno de
invertir en modernizar material embarcaciones de la
vigilancia aduanera

Motivación

En la actualidad hay bastantes embarcaciones que
superan los quince años de antigüedad, con lo que esta
circunstancia supone de gastos de reparaciones y man-
tenimiento. Por otra parte, algunas adquisiciones de
nuevo material en los últimos años han resultado ser
desastrosas, de hecho, han decidido dar de baja alguna
de ellas, como por ejemplo la embarcación denomina-
da HJ XI. Nuestro interés se basa en conocer sí:

¿Tiene previsto el Gobierno la adquisición de nue-
vas embarcaciones a medio o corto plazo?
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¿Tiene previsto el Gobierno que en las embarcacio-
nes existentes se invierta en su modernización, para
hacerlas más eficaces en la lucha contra el cada vez
más sofisticado trafico de estupefacientes y en general
del contrabando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—Dolores Gorostiaga Saiz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolores Gorostiaga Saiz, Diputada por Canta-
bria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, formula las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito:

Preguntas escritas sobre la previsión del Gobierno
aprobar el régimen de seguridad y salud en el trabajo
aplicable a los miembros de vigilancia aduanera

Motivación

En la Ley de Prevención de Riesgos Laborales se
excluye expresamente de su ámbito de aplicación al
Resguardo Aduanero, pero no obstante la condición de
funcionarios de la AEAT de los miembros de Vigilan-
cia Aduanera, hace preciso aprobar el régimen de Segu-
ridad y Salud en el trabajo aplicable a los mismos,
máxime cuando la labor de estos funcionarios se desa-
rrolla en condiciones de riesgo para su integridad, que
justifica de manera evidente la urgente necesidad de
regular aquellas medidas que puedan evitar o amorti-
guar, los riesgos inherentes a la profesión.

¿Para cuando prevé el Gobierno aprobar el régimen
de Seguridad y Salud en el trabajo aplicable a los
miembros de Vigilancia Aduanera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—Dolores Gorostiaga Saiz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolores Gorostiaga Saiz, Diputada por Canta-
bria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,

al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, formula la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito:

Pregunta escrita sobre la previsión del Gobierno de una
clara oferta de trabajo que satisfaga las necesidades
más acuciantes de carencia de personal en la vigilancia
aduanera

Motivación

La actual falta de personal en Vigilancia Aduanera
(VA), acompañado de las exiguas convocatorias de
nuevas plazas en los últimos años están provocando:

Un colapso en la actividad marítima de las distintas
bases.

Un elevado riesgo para la salud de tripulantes con
una avanzada edad, para el ejercicio de este tipo de
actividades. Nos referimos a personas con mas de cin-
cuenta y cinco años.

Desarrollo de la actividad en zonas de alta o muy
alta necesidad de operatividad: Estrecho, Levante o
Galicia.

Por todo ello es por lo que se pregunta lo siguiente,

¿Tiene previsto el Gobierno una clara oferta pública
de trabajo que satisfaga las necesidades más acuciantes
y el desarrollo reglamentario del artículo 56.6 de la Ley
66/1977, de 30 de diciembre, de Medidas Fiscales
Administrativas y del Orden Social, relativo a la Segun-
da Actividad, de manera urgente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—Dolores Gorostiaga Saiz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Alcalá de los Gazules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
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María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Alcalá del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Algar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Algodonales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Los Barrios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Benalup?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Benaocaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Bornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de El Bosque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
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María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Castellar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Chipiona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Conil de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

349



Congreso, al, amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Espera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de El Gastor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Grazalema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Jimena de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
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María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Medina-Sidonia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Olvera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Paterna de Rivera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Prado del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido En los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Puerto Serrano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de San José del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
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María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso, de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Setenil de las Bodegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Tarifa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Torre-Alhaquime?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Trebujena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Vejer de la Frontera

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Villaluenga del Rosario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Villamartín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1995 en el municipio de Zahara de la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Zahara de la Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
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María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Villamartín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Villaluenga del Rosario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Vejer de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Trebujena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Torre-Alhaquime?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamentó del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Tarifa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Setenil de las Bodegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
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María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de San José del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Prado del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Prado del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Paterna de Rivera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Puerto Serrano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Olvera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Medina-Sidonia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

358



María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1997 en el municipio de Jimena de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Alcalá de los Gazules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Alcalá del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Algar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente, al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Algodonales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Los Barrios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Benaocaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
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María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Benalup?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Bornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de El Bosque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Castellar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Chipiona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Conil de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Espera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de El Gastor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta. la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Grazalema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
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María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Jimena de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1998 en el municipio de Medina-Sidonia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Puerto Serrano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Olvera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Medina-Sidonia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Jimena de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Grazalema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
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María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de El Gastor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Espera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Conil de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Chipiona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Castellar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de El Bosque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Bornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Benaocaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Benalup?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
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María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Los Barrios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Algodonales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Algeciras

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Algar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Alcalá del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/032975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de empresas radicadas en
1996 en el municipio de Alcalá de los Gazules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Julios Reyes, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno las siguien-
tes preguntas, de las que desea obtener respuesta por
escrito.

1. ¿Cuál es la distribución prevista entre las dife-
rentes Comunidades Autónomas de los 4.808.100 euros
aprobados recientemente en el Consejo de Ministros en
concepto de subvención de los programas autonómicos
derivados del Plan Nacional sobre el SIDA?

2. ¿Cuáles son los criterios de distribución utiliza-
dos?

3. ¿En lo referente al criterio de población, cuál es
la tomada como referencia para cada Comunidad Autó-
noma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—María del Mar Julios Reyes, Diputada.

184/033185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Julios Reyes, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno las siguien-
tes preguntas, de las que desea obtener respuesta por
escrito.

1. ¿Cuál es la distribución prevista entre las dife-
rentes Comunidades Autónomas de los 2.404.050 euros
aprobados recientemente en el Consejo de Ministros en
concepto de subvención al desarrollo de los Programas
de Prevención y Promoción de la Salud?

2. ¿Cuáles son los criterios de distribución utiliza-
dos?

3. ¿En lo referente al criterio de población, cuál es
la tomada como referencia para cada Comunidad Autó-
noma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—María del Mar Julios Reyes, Diputada.
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184/033186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Martí i Galbis, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185
y ss. del Reglamento de la Cámara, formula al Gobier-
no la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por
escrito.

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para afrontar
y luchar contra los efectos negativos del uso masivo de
los videojuegos por parte de los adolescentes que se
reflejan en el estudio realizado por Fundación de Ayuda
contra la Drogadicción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Jordi Martí i Galbis, Diputado.—Xavier
Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Catalán (Convergència i Unió).

184/033187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Martí i Galbis, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185
y ss. del Reglamento de la Cámara, formula al Gobier-
no la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por
escrito.

¿Cuál es el coste de la campaña de publicidad
impulsada por el Ministerio de Medio Ambiente sobre
el desarrollo sostenible, campaña que incluye la publi-
cación de anuncios en los medios de comunicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Jordi Martí i Galbis, Diputado.—Xavier
Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Catalán (Convergència i Unió).

184/033188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a desafectación de
las playas de Lagoa, Sta. Baia y Carril.

La Autoridad Portuaria de Vigo llegó a un acuerdo
con el Ayuntamiento de Vigo, firmado el 7 de marzo de

2001, para excluir del ámbito de dominio portuario la
playa de Lagoa, en el barrio de Teis, y las de Sta. Baia
y Carril, en la parroquia de Alcabre. Esta medida es
imprescindible para que el Ayuntamiento pueda reali-
zar diversos proyectos de mejora en esos puntos del
litoral de Vigo.

¿Comenzó la tramitación del oportuno expediente
para ejecutar esa desafectación?

En caso afirmativo, ¿en qué momento de tramita-
ción se encuentra ese proceso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/033189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a nueva estación de
ferrocarril de Vigo.

¿Cuál es el plazo estimado para la finalización de la
redacción del proyecto de la nueva estación de ferroca-
rril de Vigo, adjudicada por Vialia a la empresa Riofi-
sa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/033190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Castellar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Chipiona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Conil de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Espera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Grazalema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Jimena de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Medina-Sidonia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Olvera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Paterna de Rivera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Puerto Serrano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Prado del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San José del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Setenil de las Bodegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Tarifa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Torre-Alhaquime?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Trebujena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Vejer de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Villaluenga del Rosario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Villamartín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Zahara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Alcalá de los Gazules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Alcalá del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algodonales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Los Barrios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Benalup?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Benaocaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Bornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de El Bosque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Castellar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Chipiona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Conil de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Espera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Grazalema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Jimena de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Medina-Sidonia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Olvera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Paterna de Rivera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Prado del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Puerto Serrano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San José del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Setenil de las Bodegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Tarifa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Torre-Alhaquime?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Trebujena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Vejer de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Villaluenga del Rosario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Villamartín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1995 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Zahara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria en tér-
minos de obligaciones reconocidas, a 30 de junio de

2002 de la Dirección General de Vivienda, Arquitectu-
ra y Urbanismo en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria en tér-
minos de obligaciones reconocidas, a 30 de junio de
2002 de la Dirección General de Obras Hidráulicas en
la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria en tér-
minos de obligaciones reconocidas, a 30 de junio de
2002 de la Dirección General de Instituciones Peniten-
ciarias en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria en tér-
minos de obligaciones reconocidas, a 30 de junio de
2002 de la Dirección General de Policía en la provincia
de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria en tér-
minos de obligaciones reconocidas, a 30 de junio de
2002 de la Dirección General de la Guardia Civil en la
provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria en tér-
minos de obligaciones reconocidas, a 30 de junio de
2002 del Programa 513.D del Ministerio de Fomento
en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria en tér-
minos de obligaciones reconocidas, a 30 de junio de
2002 del Programa 513.E del Ministerio de Fomento
en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria en tér-
minos de obligaciones reconocidas, a 30 de junio de
2002 del Programa 513.A del Ministerio de Fomento
en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria en tér-
minos de obligaciones reconocidas, a 30 de junio de
2002 del Programa 511.F del Ministerio de Medio
Ambiente en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria en tér-
minos de obligaciones reconocidas, a 30 de junio de
2002 del Programa 441.A del Ministerio de Medio
Ambiente en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria en tér-
minos de obligaciones reconocidas, a 30 de junio de
2002 del Programa 512.A del Ministerio de Medio
Ambiente en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria en tér-
minos de obligaciones reconocidas, a 30 de junio de
2002 del Programa 514.C del Ministerio de Medio
Ambiente en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria en tér-
minos de obligaciones reconocidas, a 30 de junio de
2002 del Programa 551.B del Ministerio de Medio
Ambiente en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria en tér-
minos de obligaciones reconocidas, a 30 de junio de
2002 del Programa 533.A del Ministerio de Medio
Ambiente en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria en tér-
minos de obligaciones reconocidas, a 30 de junio de
2002 de la Dirección General de Carreteras en la pro-
vincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria en tér-
minos de obligaciones reconocidas, a 30 de junio de
2002 de la Dirección General de Ferrocarriles en la
provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula las siguientes preguntas para que le sean
contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos guardias civiles fueron declarados
aptos o útil con limitaciones tras pasar el oportuno tri-
bunal médico militar territorial en el período compren-
dido entre los años 1990 a 2001. Extractados por tribu-
nal médico militar territorial?

2. ¿Cuántos de estos dictámenes fueron posterior-
mente declarados no aptos por el tribunal médico mili-
tar central o superior en el período comprendido entre
los años 1990 a 2001?

3. ¿Cuántos guardias civiles fueron declarados no
aptos tras pasar el oportuno tribunal médico militar
territorial en el período comprendido entre los años
1990 a 2001. Extractados por tribunal médico militar
territorial?

4. ¿Cuántos de estos dictámenes fueron posterior-
mente declarados aptos o útil con limitaciones por el
tribunal médico militar central o superior en el período
comprendido entre los años 1990 a 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
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tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántos guardias civiles han contraído tuberculo-
sis en el período comprendido entre los años 1990 a
2001, extractado por graduación, unidades y edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula las siguientes preguntas para que le sean
contestadas por escrito.

1. ¿Cuál fue el método utilizado por los guardias
civiles que se suicidaron en el Cuerpo durante el perío-
do comprendido entre los años 1990 a 2001, ambos
inclusive, extractados por años y con indicación de
empleo, nombre, apellidos, fecha de fallecimiento y
Comandancia de destino?

2. ¿Cuántos expedientes disciplinarios se les abrió
en el transcurso de su carrera profesional, motivo
expreso de los expedientes, sanción y fecha de la impo-
sición y empleo, nombre y apellidos de la persona que
se las impuso?

3. ¿Qué jornada laboral realizaron durante los tres
meses anteriores a la fecha del fallecimiento, reflejo
fiel de los cuadrantes de servicio y con indicación de
tipo de servicio y horario real del mismo?

4. ¿Qué miembros del Cuerpo con indicación de
nombre y apellidos acompañaron al fallecido en los
últimos 10 servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al

amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula las siguientes preguntas para que le sean
contestadas por escrito.

1. ¿Cuál fue el motivo concreto de la muerte de
los guardias civiles que fallecieron en acto de servicio
durante el período comprendido entre los años 1990 a
2001, ambos inclusive, extractados por años y con indi-
cación de empleo, nombre, apellidos, fecha de falleci-
miento y Comandancia de destino?

2. ¿Qué jornada laboral realizaron durante los tres
meses anteriores a la fecha del fallecimiento, reflejo
fiel de los cuadrantes de servicio y con indicación de
tipo de servicio y horario real del mismo?

3. ¿Qué miembros del Cuerpo con indicación de
nombre y apellidos acompañaron al fallecido en los
últimos diez servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula las siguientes preguntas para que le sean
contestadas por escrito.

1. ¿Cuál fue el motivo concreto de la muerte de
los guardias civiles que fallecieron en no acto de servi-
cio durante el período comprendido entre los años 1990
a 2001, ambos inclusive, extractados por años y con
indicación de empleo, nombre, apellidos, fecha de
fallecimiento y Comandancia de destino?

2. ¿Qué jornada laboral realizaron durante los tres
meses anteriores a la fecha del fallecimiento, reflejo
fiel de los cuadrantes de servicio y con indicación de
tipo de servicio y horario real del mismo?

3. ¿Qué miembros del Cuerpo con indicación de
nombre y apellidos acompañaron al fallecido en los
últimos 10 servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

388



184/033284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula las siguientes preguntas para que le sean
contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos miembros del Cuerpo han sido expul-
sados en el período comprendido entre los años 1990 a
2001, ambos inclusive y causa expresa de la expulsión
(además del concepto del artículo infringido), extracta-
dos por Comandancias?

2. ¿Cuántos miembros existen en activo en el
Cuerpo de la Guardia Civil que hayan cometido delitos
y así haya sido declarado por el tribunal competente,
con expresión de la graduación, tipificación del delito y
destino, en el período comprendido entre los años 1990
a 2001, ambos inclusive?

3. […]

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

Nota: Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de julio de 2002.

184/033285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántos efectivos han compuesto y componen
actualmente la plantilla del cuerpo de la Guardia Civil
entre los años 1990 a 2001, ambos inclusive, extracta-
do empleo militar, años, ciudades, comunidades autó-
nomas, y sumas desglosadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántas tentativas de suicidio se produjeron en el
cuerpo de la Guardia Civil entre los años 1990 a 2001,
ambos inclusive, extractado por años, ciudades, comu-
nidades autónomas, empleo militar y método utiliza-
do? ¿Qué destino y especialidad, edad, situación civil,
número de hijos y cualquier otro dato de interés que
pueda aportar el Gobierno tenían los afectados? Sumas
desglosadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántos suicidios se produjeron en el cuerpo de la
Guardia Civil entre los años 1990 a 2001, ambos inclu-
sive, extractado por años, ciudades, comunidades autó-
nomas, empleo militar y método utilizado? ¿Qué desti-
no y especialidad, edad, situación civil, número de
hijos y cualquier otro dato de interés que pueda aportar
el Gobierno tenían los afectados? Sumas desglosadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
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amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántos fallecimientos en acto de servicio se pro-
dujeron en el cuerpo de la Guardia Civil entre los años
1990 a 2001, ambos inclusive, extractado por años, ciu-
dades, comunidades autónomas, empleo militar y tipo
de accidente? ¿Qué destino y especialidad, edad, situa-
ción civil, número de hijos y cualquier otro dato de
interés que pueda aportar el Gobierno tenían los afecta-
dos? Sumas desglosadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántos fallecimientos en no acto de servicio se
produjeron en el cuerpo de la Guardia Civil entre los
años 1990 a 2001, ambos inclusive, extractado por
años, ciudades, comunidades autónomas, empleo mili-
tar y tipo de accidente? ¿Qué destino y especialidad,
edad, situación civil, número de hijos y cualquier otro
dato de interés que pueda aportar el Gobierno tenían
los afectados? Sumas desglosadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-

tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántos efectivos han compuesto y componen
actualmente la plantilla del Cuerpo Nacional de Policía
entre los años 1990 a 2001, ambos inclusive, extracta-
do escala, años, ciudades, comunidades autónomas, y
sumas desglosadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántas tentativas de suicidio se produjeron en el
Cuerpo Nacional de Policía entre los años 1990 a 2001,
ambos inclusive, extractado por años, ciudades, comu-
nidades autónomas, escala y método utilizado? ¿Qué
destino y especialidad, edad, situación civil, número de
hijos y cualquier otro dato de interés que pueda aportar
el Gobierno tenían los afectados? Sumas desglosadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántos suicidios se produjeron en el Cuerpo
Nacional de Policía entre los años 1990 a 2001, ambos
inclusive, extractado por años, ciudades, comunidades
autónomas, escala y método utilizado? ¿Qué destino y
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especialidad, edad, situación civil, número de hijos y
cualquier otro dato de interés que pueda aportar el
Gobierno tenían los afectados? Sumas desglosadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántos fallecimientos en acto de servicio se pro-
dujeron en el Cuerpo Nacional de Policía entre los años
1990 a 2001, ambos inclusive, extractado por años, ciu-
dades, comunidades autónomas, escala y tipo de acci-
dente? ¿Qué destino y especialidad, edad, situación
civil, número de hijos y cualquier otro dato de interés
que pueda aportar el Gobierno tenían los afectados?
Sumas desglosadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántos fallecimientos en no acto de servicio se
produjeron en el Cuerpo Nacional de Policía entre los
años 1990 a 2001, ambos inclusive, extractado por
años, ciudades, comunidades autónomas, escala y tipo
de accidente? ¿Qué destino y especialidad, edad, situa-
ción civil, número de hijos y cualquier otro dato de

interés que pueda aportar el Gobierno tenían los afecta-
dos? Sumas desglosadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántos efectivos han compuesto y componen
actualmente la plantilla de las Fuerzas Armadas entre
los años 1990 a 2001, ambos inclusive, extractado
empleo militar, años, ciudades, comunidades autóno-
mas, y sumas desglosadas? Distinguir entre soldados
de reemplazo y profesionales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántas tentativas de suicidio se produjeron en
las Fuerzas Armadas entre los años 1990 a 2001,
ambos inclusive, extractado por años, ciudades,
comunidades autónomas, empleo militar y método
utilizado? ¿Qué destino y especialidad, edad, situa-
ción civil, número de hijos y cualquier otro dato de
interés que pueda aportar el Gobierno tenían los afec-
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tados? Sumas desglosadas. Distinguir entre soldados
de reemplazo y profesionales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántos suicidios se produjeron en las Fuerzas
Armadas entre los años 1990 a 2001, ambos inclusive,
extractado por años, ciudades, comunidades autóno-
mas, empleo militar y método utilizado? ¿Qué destino
y especialidad, edad, situación civil, número de hijos y
cualquier otro dato de interés que pueda aportar el
Gobierno tenían los afectados? Sumas desglosadas.
Distinguir entre soldados de reemplazo y profesiona-
les.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántos fallecimientos en acto de servicio se pro-
dujeron en las Fuerzas Armadas entre los años 1990 a
2001, ambos inclusive, extractado por años, ciudades,
comunidades autónomas, empleo militar y tipo de acci-
dente? ¿Qué destino y especialidad, edad, situación
civil, número de hijos y cualquier otro dato de interés
que pueda aportar el Gobierno tenían los afectados?

Sumas desglosadas. Distinguir entre soldados de reem-
plazo y profesionales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántos fallecimientos en no acto de servicio se
produjeron en las Fuerzas Armadas entre los años 1990
a 2001, ambos inclusive, extractado por años, ciudades,
comunidades autónomas, empleo militar y tipo de acci-
dente? ¿Qué destino y especialidad, edad, situación
civil, número de hijos y cualquier otro dato de interés
que pueda aportar el Gobierno tenían los afectados?
Sumas desglosadas. Distinguir entre soldados de reem-
plazo y profesionales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántas tentativas de suicidio se produjeron en la
Administración General del Estado (excepto Guardia
Civil, Cuerpo Nacional de Policía y Fuerzas Armadas)
entre los años 1990 a 2001, ambos inclusive, extracta-
do por años, ciudades, comunidades autónomas, escala
y método utilizado? ¿Qué destino y especialidad, edad,
situación civil, número de hijos y cualquier otro dato
de interés que pueda aportar el Gobierno tenían los
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afectados? Sumas desglosadas. Por Administraciones y
dentro de éstas por destino.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántos efectivos han compuesto y componen
actualmente la, plantilla de la Administración General
del Estado (excepto Guardia Civil, Cuerpo Nacional de
Policía y Fuerzas Armadas) entre los años 1990 a 2001,
ambos inclusive, extractado escala, años, ciudades,
comunidades autónomas, y sumas desglosadas? Por
Administraciones y dentro de éstas por destino.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántos suicidios se produjeron en el Cuerpo
Nacional de Policía entre los años 1990 a 2001,
ambos inclusive, extractado por años, ciudades,
comunidades autónomas, escala y método utilizado?
¿Qué destino y especialidad, edad, situación civil,
número de hijos y cualquier otro dato de interés que
pueda aportar el Gobierno tenían los afectados?

Sumas desglosadas. Por Administraciones y dentro de
éstas por destino.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántos fallecimientos en acto de servicio se pro-
dujeron en la Administración General del Estado
(excepto Guardia Civil, Cuerpo Nacional de Policía y
Fuerzas Armadas) entre los años 1990 a 2001, ambos
inclusive, extractado por años, ciudades, comunidades
autónomas, escala y tipo de accidente? ¿Qué destino y
especialidad, edad, situación civil, número de hijos y
cualquier otro dato de interés que pueda aportar el
Gobierno tenían los afectados? Sumas desglosadas. Por
Administraciones y dentro de éstas por destino.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

¿Cuántos fallecimientos en no acto de servicio se
produjeron en la Administración General del Estado
(excepto Guardia Civil, Cuerpo Nacional de Policía y
Fuerzas Armadas) entre los años 1990 a 2001, ambos
inclusive, extractado por años, ciudades, comunidades
autónomas, escala y tipo de accidente? ¿Qué destino y
especialidad, edad, situación civil, número de hijos y
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cualquier otro dato de interés que pueda aportar el
Gobierno tenían los afectados? Sumas desglosadas. Por
Administraciones y dentro de éstas por destino.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Aznalcóllar en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Carmona en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Sevilla capital?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Castiblanco de los Arroyos en la provincia
de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Tocina en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Pilas en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.
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¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de San Juan de Aznalfarache en la provincia
de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de La Rinconada en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Écija en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Morón de la Frontera en la provincia de
Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?
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¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Cazalla de la Sierra en la provincia de Sevi-
lla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Guadalcanal en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Alcalá de Guadaira en la provincia de Sevi-
lla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

397



184/033318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Dos Hermanas en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Sanlúcar la Mayor en la provincia de Sevi-
lla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de La Algaba en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.
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¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Lora del Río en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Osuna en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Marchena en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Utrera en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

399



¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Constantina en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Estepa en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Lebrija en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Mairena de Aljarafe en la provincia de
Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Ante las noticias aparecidas en distintos medios de
comunicación referentes a represalias que han adopta-
do algunos empresarios con trabajadores que hicieron
uso de su legítimo derecho de secundar las jornada de
huelga general convocada por los sindicatos, así como
de las denuncias realizadas por los representantes de
los trabajadores al respecto.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para defen-
der el derecho de huelga de los trabajadores en general
y de los represaliados en particular?

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para impe-
dir la utilización de contratos temporales por parte de

los empresarios como medio de contrarrestar los efec-
tos de una huelga general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/033330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas
al Gobierno, para las que se solicita respuesta.

¿Cuáles han sido las razones por las que el Ministe-
rio de Trabajo y de forma oscurantista, sin transparen-
cia, a través de la circular PR-2/02 del mes de abril
enviada a las oficinas de empleo, se recortan derechos
consolidados de los desempleados, de los prejubilados
y de los enfermos con incapacidad temporal con medi-
das previas a la promulgación del Real Decreto-ley
5/2002, de 24 de mayo?

¿Piensa compensar con estas medidas las previstas
en su proyecto de ley de modificación del IRPF en rela-
ción al fomento de la natalidad y la ayuda a la mujer
trabajadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/033331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Olivares en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?
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¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de El Castillo de las Guardas en la provincia
de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de El Ronquillo en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de La Negrilla en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de El Cano en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula las siguientes preguntas para que le sean
contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos carnés de conducir retiró la Dirección
General de Tráfico por motivos psiquiátricos o psicoló-
gicos, extractados por Jefaturas Provinciales de Tráfi-
co, en el período comprendido entre los años 1990 a
2001 y cuadro clínico que presentaban los interesados?

2. ¿Cuántas de estas retiradas de carnés de condu-
cir, por motivos psiquiátricos o psicológicos, lo fueron
por iniciativa propia de la Dirección General de Tráfico
o por iniciativa propia de las Jefaturas Provinciales de
Tráfico, en el período comprendido entre los años 1990
a 2001?

3. ¿Cuántas de estas retiradas de carnés de condu-
cir, por motivos psiquiátricos o psicológicos, lo fueron
por iniciativa de otro organismo, con indicación del
organismo, Jefatura Provincial de Tráfico que inició el
procedimiento, cuadro clínico que presentaban los inte-
resados y en el período comprendido entre los años
1990 a 2001?

4. ¿Cuántas de esas retiradas de carnés de condu-
cir, por motivos psiquiátricos o psicológicos, lo fueron
a miembros del Cuerpo Nacional de Policía en el perío-
do comprendido entre los años 1990 a 2001, extracta-
dos por Jefaturas Provinciales de Tráfico, cuadro clíni-
co que presentaban los interesados y organismo que dio
cuenta para que se iniciara el procedimiento?

5. ¿Cuántas de esas retiradas de carnés de condu-
cir, por motivos psiquiátricos o psicológicos, lo fueron
a miembros del Cuerpo de la Guardia Civil en el perío-
do comprendido entre los años 1990 a 2001, extracta-
dos por Jefaturas Provinciales de Tráfico, cuadro clíni-
co que presentaban los interesados y organismo que dio
cuenta para que se iniciara el procedimiento?

6. ¿Cuántas de esas retiradas de carnés de condu-
cir lo fueron a miembros de la Administración (sin con-
tar CNP y GC) en el período comprendido entre los
años 1990 a 2001, extractados por Jefaturas Provincia-
les de Tráfico, cuadro clínico que presentaban los inte-
resados, organismo o unidad de destino y organismo
que dio cuenta para que se iniciara el procedimiento?

7. ¿Cuántas de esas retiradas de carnés de condu-
cir lo fueron a ciudadanos no miembros de la Adminis-
tración en el período comprendido entre los años 1990
a 2001, extractados por Jefaturas Provinciales de Tráfi-
co, cuadro clínico que presentaban los interesados,
organismo o unidad de destino y organismo que dio
cuenta para que se iniciara el procedimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula las siguientes preguntas para que le sean
contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos guardias civiles han ingresado en pri-
siones militares en el período comprendido entre los
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años 1990 a 2001, extractado por graduación, unida-
des, tipificación del delito, descripción del hecho
cometido, pena impuesta, edad en el momento de la
comisión del delito y si les supuso o no la expulsión del
Cuerpo?

2. ¿Cuántos guardias civiles están actualmente
cumpliendo condena en las prisiones militares, extrac-
tado por graduación, unidades, tipificación del delito,
descripción del hecho cometido, pena impuesta, edad
en el momento de la comisión del delito y si les supuso
o no la expulsión del Cuerpo?

3. ¿Cuántos miembros de las Fuerzas Armadas
han ingresado en prisiones militares en el período com-
prendido entre los años 1990 a 2001, extractado por
graduación, unidades, tipificación del delito, descrip-
ción del hecho cometido, pena impuesta, edad en el
momento de la comisión del delito y si les supuso o no
la expulsión del Cuerpo?

4. ¿Cuántos miembros de las Fuerzas Armadas
están actualmente cumpliendo condena en las prisiones
militares, extractado por graduación, unidades, tipifica-
ción del delito, descripción del hecho cometido, pena
impuesta, edad en el momento de la comisión del deli-
to y si les supuso o no la expulsión del Cuerpo?

5. ¿Qué superficie en m2 tienen las celdas destina-
das a alojar a militares con la graduación de Generales
y Jefes?

6. ¿Qué superficie en m2 tienen las celdas destina-
das a alojar a militares con la graduación de oficiales?

7. ¿Qué superficie en m2 tienen las celdas destina-
das a alojar a militares con la graduación de suboficia-
les?

8. ¿Qué superficie en m2 tienen las celdas destina-
das a alojar a militares con la graduación de tropa?

9. ¿Se utilizan diferentes zonas para alojar a los
reclusos en las prisiones militares según sea su gradua-
ción militar?

10. ¿Comen todos los reclusos, independiente-
mente de su graduación militar, en el mismo comedor o
existe algún tipo de separación entre graduaciones
(otros comedores, biombos, mesas separadas, etc.)?

11. ¿Tienen todos los reclusos, independiente-
mente de su graduación militar, el mismo tipo de acti-
vidades lúdicas y acceso por igual y en el mismo hora-
rio en las prisiones militares?

12. ¿Qué tipo de actividades lúdicas realizan los
internos en las prisiones militares?

13. […]
14. ¿Es obligatorio el saludo militar por parte del

personal militar en activo que presta servicio de vigi-
lancia en las prisiones militares a los internos que cum-
plen penas de prisión?

15. ¿Puede darse la posibilidad de que un militar
que haya cometido un delito, tras cumplir la pena, con-
tinúe siendo militar o no ser expulsado del Cuerpo?

16. ¿Puede darse la posibilidad de que un militar
que no haya cometido un delito, pueda ser expulsado
del Cuerpo?

17. ¿Puede ser posible que una falta sea castigada
con la expulsión de un Cuerpo militar y un delito no?

18. […]

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

Nota: Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de julio de 2002.

184/033338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula las siguientes preguntas para que le sean
contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos contenciosos disciplinarios han sido
interpuestos por guardias civiles en los distintos Tribunales
Militares Territoriales por falta leve, extractados por núme-
ro de Tribunal Militar Territorial y Comandancia de la
Guardia Civil, en los años 1990 a 2001, ambos inclusive?

2. ¿Cuántos de estos contenciosos fueron estima-
dos, extractados por número de Tribunal Militar Terri-
torial y Comandancia de la Guardia Civil, en los años
1990 a 2001, ambos inclusive?

3. ¿Cuántos de estos contenciosos fueron desesti-
mados, extractados por número de Tribunal Militar
Territorial y Comandancia de la Guardia Civil, en los
años 1990 a 2001, ambos inclusive?

4. ¿Cuántos de estos contenciosos frieron inadmi-
tidos, extractados por número de Tribunal Militar Terri-
torial y Comandancia de la Guardia Civil, en los años
1990 a 2001, ambos inclusive?

5. ¿Cuántos de estos contenciosos caducaron,
extractados por número de Tribunal Militar Territorial
y Comandancia de la Guardia Civil, en los años 1990 a
2001, ambos inclusive?

6. ¿Cuál fue la tipificación completa de la conduc-
ta sancionada en cada uno de los casos, en los años
1990 a 2001, ambos inclusive? (artículo infringido, y
hecho específico por el que se sanciona, p. ej., por
encontrarse ambos miembros en interior del vehículo,
por tener caducada la tarjeta de identidad militar, etc.).

7. ¿En qué consistió la sanción impuesta, gradua-
ción del sancionado y duración de la misma, en los
años 1990 a 2001, ambos inclusive?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
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María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula las siguientes preguntas para que le sean
contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos contenciosos disciplinarios han sido
interpuestos por miembros de las Fuerzas Armadas en
los distintos Tribunales Militares Territoriales por falta
leve, extractados por número de Tribunal Militar Terri-
torial, en los años 1990 a 2001, ambos inclusive?

2. ¿Cuántos de estos contenciosos fueron estima-
dos, extractados por número de Tribunal Militar Terri-
torial, en los años 1990 a 2001, ambos inclusive?

3. ¿Cuántos de estos contenciosos fueron desesti-
mados, extractados por número de Tribunal Militar
Territorial, en los años 1990 a 2001, ambos inclusive?

4. ¿Cuántos de estos contenciosos fueron inadmi-
tidos, extractados por número de Tribunal Militar Terri-
torial, en los años 1990 a 2001, ambos inclusive?

5. ¿Cuántos de estos contenciosos caducaron,
extractados por número de Tribunal Militar Territorial,
en los años 1990 a 2001, ambos inclusive?

6. ¿Cuál fue la tipificación completa de la conduc-
ta sancionada en cada uno de los casos, en los años
1990 a 2001, ambos inclusive? (artículo infringido, y
hecho específico por el que se sanciona, p. ej., por
encontrarse ambos miembros en interior del vehículo,
por tener caducada la tarjeta de identidad militar, etc.).

7. ¿En qué consistió la sanción impuesta, gradua-
ción del sancionado y duración de la misma, en los
años 1990 a 2001, ambos inclusive?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al

amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula las siguientes preguntas para que le sean
contestadas por escrito.

Motivación

El Tribunal Constitucional ha declarado en senten-
cia n.° 28/99, que «a diferencia del criterio sostenido
por el tribunal supremo, hemos de afirmar que el arres-
to domiciliario sí supone una verdadera privación de
libertad y no una mera restricción de aquélla»

En la misma sentencia ha expresado que «el indebi-
do cumplimiento de un día de arresto domiciliario, sí
entrañaría una vulneración de la libertad personal por
contravención de los términos del artículo 17.1 CE».

El artículo 13 de la LORDGC define el arresto de 1
a 30 días como la restricción de libertad del sanciona-
do...

Según la doctrina constitucional se están sancionan-
do las faltas leves con el concepto establecido en la ley
disciplinaria para las faltas graves. Es decir, con priva-
ciones de libertad, con detenciones por hechos no cons-
titutivos de delitos.

Es por todo ello lo que se pregunta al Gobierno para
su contestación por escrito lo siguiente

1. ¿Qué piensa hacer el gobierno de la Nación
ante esta situación?

2. ¿Qué cantidad en pesetas por día de detención
abona la Administración en caso de que un recurso sea
estimado?

3. ¿Qué sucede con el mando que impuso la san-
ción y tras su estimación, se declara la sanción como
no ajustada a derecho en la 1.ª o 2.ª alzada?

4. ¿Qué sucede con el mando que impuso la san-
ción, tras la declaración de un tribunal de que se ha
conculcado un Derecho Fundamental?

5. ¿Considera el Gobierno de la Nación justo que
se detenga y prive de libertad a un miembro de la Bene-
mérita por simples faltas disciplinarias y al declarar una
Sala que se le ha vulnerado un Derecho Fundamental o
violado alguno de los preceptos recogidos en la Decla-
ración Universal de los Derechos Humanos, el mando
que impuso la sanción no sea sancionado en modo
alguno?

6. ¿Considera el Gobierno de la Nación que los
arrestos influyen en las conductas suicidas de los
miembros del Cuerpo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula las siguientes preguntas para que le sean
contestadas por escrito.

Motivación

El Preámbulo de la Ley 31/1995, de 08-11-95, de
Prevención de Riesgos Laborales, refiere que «el
artículo 40.2 de la Constitución Española encomienda
a los poderes públicos, como uno de los principios rec-
tores de la política social y económica, velar por la
seguridad e higiene en el trabajo.

Según la Ley, el ámbito de aplicación de la Ley no
lo es, en aquellas actividades cuyas particularidades lo
impidan.

Es por todo ello lo que se pregunta al Gobierno para
su contestación por escrito lo siguiente

1. ¿En qué actividades se aplica la Ley en el ámbi-
to de las funciones públicas de Policía y Seguridad?

2. ¿En qué actividades no se aplica la Ley en el
ámbito de las funciones públicas de Policía y Seguri-
dad?

3. […]
4. ¿Considera como riesgo el Gobierno de la

Nación, la posibilidad de que un miembro del Cuerpo
salga de un servicio de puertas de 24 horas (indepen-
dientemente de las que se le anoten en cuadrante y de
la cantidad a la que se abonen) y a continuación entre
de servicio de correrías o conduzca vehículos a motor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

Nota: Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de julio de 2002.

184/033342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula las siguientes preguntas para que le sean
contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos servicios de albañilería, fontanería,
carpintería y electricidad se realizaron por parte del
personal perteneciente a los Servicios de Apoyo del
Cuerpo de la Guardia Civil durante el período com-
prendido entre los años 1991 al 2001, extractados por
unidades, lugar donde se realizó el servicio y dentro de
éste si oficial (instalaciones oficiales) o particular
(pabellones o cocheras), tipo de servicio o reparación
que se realizó, concepto de la reparación, coste de la
obra o reparación y personal del Cuerpo (extractado
por empleos) receptor del servicio?

2. Cuando el personal perteneciente a los Servi-
cios de Apoyo del Cuerpo de la Guardia Civil realiza
una reparación de albañilería, fontanería, carpintería o
electricidad, ¿extiende algún tipo de certificación que
garantice la realización del trabajo realizado?

3. ¿Posee el personal perteneciente a los Servicios
de Apoyo del Cuerpo de la Guardia Civil que realiza
labores de albañilería, fontanería, carpintería o electri-
cidad algún tipo de seguro de responsabilidad civil?

4. ¿Qué número de guardias civiles está destinado
en labores de albañilería, extractados por Comandan-
cias o unidades similares? ¿Cuántos de ellos poseen
algún tipo de titulación oficial relacionado con la acti-
vidad que desarrollan?

5. ¿Qué número de guardias civiles está destinado
en labores de fontanería, extractados por Comandan-
cias o unidades similares? ¿Cuántos de ellos poseen
algún tipo de titulación oficial relacionado con la acti-
vidad que desarrollan?

6. ¿Qué número de guardias civiles está destinado
en labores de carpintería, extractados por Comandan-
cias o unidades similares? ¿Cuántos de ellos poseen
algún tipo de titulación oficial relacionado con la acti-
vidad que desarrollan?

7. ¿Qué número de guardias civiles está destinado
en labores de electricidad, extractados por Comandan-
cias o unidades similares? ¿Cuántos de ellos poseen
algún tipo de titulación oficial relacionado con la acti-
vidad que desarrollan?

8. ¿Quién vela porque el personal perteneciente a
los Servicios de Apoyo del Cuerpo de la Guardia Civil
y que realiza reparaciones de albañilería, fontanería,
carpintería o electricidad, cumpla la normativa respec-
to a la Prevención de Riesgos Laborales, obligatoria de
modo sectorial, según las labores que realizan?

9. Ha recibido o recibe el personal perteneciente a
los Servicios de Apoyo del Cuerpo de la Guardia Civil
y que realiza reparaciones de albañilería, fontanería,
carpintería o electricidad algún tipo de curso de espe-
cialización o reciclaje por parte del Cuerpo, o de cual-
quier otro organismo particular u oficial debidamente
autorizado, referente a las labores que realizan?

10. […]
11. ¿Por qué tiene Servicios de Apoyo el Cuerpo

y de la Guardia Civil y en cambio no lo tienen otros
organismos de la Administración del Estado, como por
ejemplo el Banco de España, Cuerpo Nacional de Poli-
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cía, Hacienda, Delegaciones y Subdelegaciones del
Gobierno, Administración de Justicia, etc.? ¿Qué per-
sonal realiza las labores de albañilería, fontanería, car-
pintería o electricidad, o de mantenimiento de instala-
ciones y viviendas oficiales (excepto en el Cuerpo de la
Guardia Civil) en el resto de la Administración General
del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

Nota: Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de julio de 2002.

184/033343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Victorino Mayoral Cortés, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula las siguientes preguntas para que le sean
contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos miembros del Cuerpo de la Guardia
Civil están destinados en los Servicios de Información,
extractados por unidades y graduación?

2. ¿Cuántos delitos (excepto alcoholemias) escla-
recieron los Servicios de Información del Cuerpo de la
Guardia Civil y cuántas detenciones efectuaron durante
el período comprendido entre los años 1991 al 2001,
extractados por unidades?

3. ¿Cuántos miembros del Cuerpo de la Guardia
Civil destinados en los Servicios de información reci-
bieron algún tipo de condecoración (con expresión de
la misiva y extractado por empleo y unidad) durante el
período comprendido entre los años 1991 al 2001?

4. ¿Cuántos miembros del Cuerpo de la Guardia
Civil están destinados en Policía Judicial, extractados
por unidades y graduación?

5. ¿Cuántos delitos (excepto alcoholemias) escla-
reció la Policía Judicial de la Guardia Civil y cuántas
detenciones efectuaron durante el período comprendi-
do entre los años 1991 al 2001, extractados por unida-
des?

6. ¿Cuántos miembros del Cuerpo de la Guardia
Civil destinados en Policía Judicial recibieron algún
tipo de condecoración (con expresión de la misma y
extractado por empleo y unidad) durante el período
comprendido entre los años 1991 al 2001?

7. ¿Cuántas condecoraciones (con expresión de la
misma y extractado por empleo y unidad) se concedie-
ron en el Cuerpo de la Guardia Civil durante el período

comprendido entre los años 1991 al 2001 (excepto Ser-
vicios de Información y Policía Judicial)?

8. ¿Cuántos delitos (excepto alcoholemias) escla-
reció la Guardia Civil (excepto Servicio de Informa-
ción y Policía Judicial) y cuántas detenciones efectuó
durante el período comprendido entre los años 1991 al
2001, extractados por unidades?

9. ¿Cuántos delitos de alcoholemia esclareció la
Guardia Civil, y cuántos detenidos se produjeron por
este concepto durante el período comprendido entre los
años 1991 al 2001, extractados por unidades?

10. ¿Cuántos delitos se produjeron en la demarca-
ción de la Guardia Civil y cuántos fueron esclarecidos,
durante el período comprendido entre los años 1991 al
2001 (extractados por provincias y tipificación)?

11. ¿Qué porcentaje de los delitos esclarecidos
por la Guardia Civil, durante el período comprendido
entre los años 1991 al 2001, fueron alcoholemias
(extractados por provincias)

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Victorino Mayoral Cortés, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Cuál ha sido la cantidad de delitos en la provincia
de Alicante y en las ciudades de dicha provincia con
más de 20.000 habitantes, en el primer semestre de
2002, desagregados por:

• Administración de Justicia.

— Encubrimiento.
— Otros contra la Admón. de Justicia.
— Quebrantamiento de condena.

• Administración Pública.

— Cohecho.
— Desobediencia/denegación de auxilio.
— Fraudes y exacciones ilegales.
— Malversación.
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• Falsedades.

— Fabricación/tenencia de útiles para falsificar
— Falsificación moneda, cheques viaje y efectos

timbrados.
— Falsificación DNI/Pasaporte
— Otras falsificaciones documentos.
— Usurpación de estado civil.
— Usurpación de funciones públicas.

• Legislación especial.

— Ley de contrabando.

• Libertad.

— Allanamiento de morada.
— Amenazas.
— Coacciones.
— Detención ilegal.
— Omisión del deber de socorro.
— Secuestro.
— Trato degradante.

• Libertad e indemnidad sexual.

— Abuso sexual.
— Abuso sexual con penetración.
— Acoso sexual.
— Agresión sexual.
— Agresión sexual con penetración.
— Coacción a la prostitución.
— Corrupción de menores/incapacitados.
— Exhibicionismo.
— Provocación sexual.

• Orden público.

— Atentado autoridad, agentes o funcionarios
públicos.

— Desórdenes públicos.
— Resistencia/desobediencia.
— Tenencia/tráfico/depósito de armas y explosivos.
— Terrorismo.

• Patrimonio.

— Apropiación indebida.
— Apropiación indebida de vehículos.
— Contra la propiedad intelectual o industrial.
— Daños.
— Defraudación fluido eléctrico o análogas.
— Delitos societarios.
— Estafa bancaria.
— Extorsión.
— Hurto.
— Ocupación de inmuebles.
— Otras estafas.

— Receptación/otras cond. afines.
— Robo con fuerza en las cosas.
— Robo con violencia o intimidación.
— Sustracción de cosa propia.
— Sustracción de vehículos con intimidación.
— Sustracción de vehículos sin intimidación.
— Usurpación.

• Personas.

— Asesinato.
— Homicidio doloso.
— Homicidio imprudente.
— Lesiones.
— Malos tratos ámbito familiar.
— Riña tumultuaria.

• Relaciones familiares.

— Abandono familia.
— Abandono menor de edad.
— Explotación de la mendicidad.
— Impago prestaciones económicas.
— Quebranto del deber de custodia/inducción

menor aban. domc.

• Resto.

— Conducción bajo influencia drogas/alcohol.
— Conducción temeraria.
— Incendio.
— Incendios forestales.
— Negativa sometimiento a pruebas legales.
— Otros contra la salud pública.
— Otros contra la seguridad del tráfico.
— Tráfico de drogas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Justo González Serna, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio de
2002 y los gastos comprometidos y las obligaciones
reconocidas en la actualidad en todos y cada uno de los
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proyectos que figuran en el Anexo de Inversiones Rea-
les y en el de Distribución Regionalizada de Inversio-
nes (Sociedades Mercantiles Estatales, Entidades
Públicas Empresariales y Otros Organismos Públicos)
de los Presupuestos Generales del Estado 2002 que
afectan a la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

En el BOE del 12 de abril de 2002 se publica una
Resolución de la Secretaría de Estado de Política Cien-
tífica y Tecnológica sobre la construcción, equipamien-
to y explotación de un laboratorio de luz de sincrotrón.
En el protocolo de intenciones entre el Ministerio de
Ciencia y Tecnología y la Generalidad de Cataluña, allí
publicado, en el punto tercero del acuerdo figura que
«los términos y las condiciones de dicha colaboración
serán concretados mediante un convenio de colabora-
ción que será suscrito por las partes en el primer semes-
tre de 2002. Por ello pregunto:

¿Ha sido ya suscrito ese convenio? ¿En qué térmi-
nos? ¿En qué fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Lissavetzky Díez, Diputado por Madrid,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

En una respuesta a este Diputado sobre el número
de alumnos presentados y aprobados en las pruebas de
acceso para mayores de veinticinco años en las Univer-
sidades públicas y privadas desde 1990 hasta la actuali-
dad se informa parcialmente, ya que en esa contesta-
ción, como muestra el Anexo facilitado del año 2001,
sólo se hace referencia a los datos de las Universidades
públicas.

En fechas recientes hemos observado en diversos
medios de comunicación la convocatoria de esas prue-
bas de acceso en Universidades privadas para este año
y, asimismo, nos consta que esas pruebas también se
han realizado anteriormente en diversas Universidades
privadas. Por ello reiteramos parcialmente la pregunta
184/027283:

¿Cuántos alumnos se han presentado a la pruebas de
acceso para mayores de veinticinco años en las Univer-
sidades privadas y cuántos han superado esas pruebas,
especificando los datos por Universidades y cursos
desde el año 1990 hasta la actualidad? Asimismo,
¿cuántas y cuáles Universidades privadas han convoca-
do las pruebas anteriormente referidas en 2002, indi-
cando también los datos de este año, si se conocen en
el momento de contestación de esta pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio
de 2002.—Jaime Lissavetzky Díez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Alcalá de los Gazules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Alcalá del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algodonales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Los Barrios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Benaocaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Benalup?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Bornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de El Bosque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Castellar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Chipiona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Conil de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Espera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Grazalema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Jimena de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Medina-Sidonia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Olvera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 las empresas radicadas en el muni-
cipio de Paterna de Rivera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Puerto Serrano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Prado del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San José del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Setenil de las Bodegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 las empresas radicadas en el muni-
cipio de Tarifa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Torre-Alhaquime?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Trebujena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Vejer de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Villaluenga del Rosario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

417



184/033389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Villamartín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2001 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Zahara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Alcalá de los Gazules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Alcalá del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algodonales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Los Barrios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

419



184/033399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Benaocaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Benalup?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Bornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de El Bosque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Castellar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Chipiona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Conil de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Espera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Grazalema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Jimena de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Medina-Sidonia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Olvera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Puerto Serrano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Prado del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, el
Diputado del Partido Andalucista José Núñez Castaín,
adscrito al Grupo Parlamentario Mixto, formula la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita:

¿Cuáles han sido las razones por las que el Consejo
Superior de Deportes no ha prestado ningún apoyo eco-
nómico para la organización de la Copa del Mundo de
Saltos (natación) que se ha celebrado en Sevilla del 25
al 29 de junio de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—José Núñez Castaín, Diputado.

184/033421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San José del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Setenil de las Bodegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 las empresas radicadas en el muni-
cipio de Tarifa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Torre-Alhaquime?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Trebujena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Vejer de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Villaluenga del Rosario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Villamartín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Zahara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 2000 las empresas radicadas en el muni-
cipio de Paterna de Rivera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Alcalá de los Gazules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Alcalá del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algodonales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Los Barrios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Benaocaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

428



184/033444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Benalup?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Bornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de El Bosque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Castellar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Chipiona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Conil de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Espera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Grazalema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

430



184/033454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Jimena de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Medina-Sidonia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Olvera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

431



184/033459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Paterna de Rivera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Puerto Serrano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Prado del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San José del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Setenil de las Bodegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Tarifa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Torre-Alhaquime?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Trebujena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Vejer de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Villaluenga del Rosario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Villamartín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1999 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Zahara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Alcalá de los Gazules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Alcalá del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algodonales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Los Barrios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Benaocaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Benalup?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de El Bosque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Bornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Castellar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Chipiona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Conil de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Espera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Grazalema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Jimena de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Medina-Sidonia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Olvera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Paterna de Rivera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Puerto Serrano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Prado del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San José del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue, el número total de inspecciones de traba-
jo realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el
municipio de Setenil de las Bodegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Tarifa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Torre-Alhaquime?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Trebujena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Vejer de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Villaluenga del Rosario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Villamartín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1998 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Zahara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Alcalá de los Gazules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Alcalá del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algodonales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Los Barrios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Benaocaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Benalup?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Bornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de El Bosque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Castellar de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Chipiona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Conil de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Espera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Grazalema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Jimena de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de La Línea de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Medina-Sidonia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Olvera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

448



184/033545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Puerto Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Paterna de Rivera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Prado del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Puerto Serrano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de El Puerto de Santa María?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Rota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San Fernando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San José del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Sanlúcar de Barrameda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Setenil de las Bodegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Tarifa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Torre-Alhaquime?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Trebujena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Ubrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Vejer de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Villaluenga del Rosario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Villamartín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1997 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Zahara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Alcalá de los Gazules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Alcalá del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Algodonales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Arcos de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Los Barrios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Benaocaz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Benalup?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Bornos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de El Bosque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Fernández Chacón, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el número total de inspecciones de trabajo
realizadas en 1996 a las empresas radicadas en el muni-
cipio de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—José Fernández Chacón, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Julios Reyes, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En recientes declaraciones realizadas por el Minis-
tro de Trabajo y Asuntos Sociales, ha manifestado que
la presión inmigratoria que esta soportando Canarias es

la mayor de la Unión Europea y que esta situación
excepcional requiere de ayudas excepcionales. ¿Cuáles
son las medidas que piensa adoptar el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—María del Mar Julios Reyes, Diputada.

184/033578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Julios Reyes, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En recientes declaraciones del Ministro de Asuntos
Exteriores ha manifestado que prevé para este verano
una nueva avalancha de pateras en las islas. ¿Qué medi-
das piensa adoptar el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—María del Mar Julios Reyes, Diputada.

184/033579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Julios Reyes, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a aplicar el Gobierno, de forma urgente, alguna
de las medidas recientemente aprobadas en la Cumbre
de Sevilla en tomo al Plan Global para la lucha contra
la inmigración ilegal, en relación con la situación
excepcional que se vive en Canarias como consecuen-
cia de la alta presión inmigratoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—María del Mar Julios Reyes, Diputada.

184/033580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Julios Reyes, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

455



de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a aplicar el Gobierno, de forma urgente, alguna
de las medidas recientemente aprobadas en la Cumbre
de Sevilla en torno Plan para la gestión de las fronteras
exteriores, en relación con la situación excepcional que
se vive en Canarias como consecuencia de la alta pre-
sión inmigratoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—María del Mar Julios Reyes, Diputada.

184/033581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Julios Reyes, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno, dar prioridad y hacer
un esfuerzo especial y urgente ante la alta presión inmi-
gratoria que sufre Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—María del Mar Julios Reyes, Diputada.

184/033582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Julios Reyes, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno, instar a la Unión Euro-
pea a dar prioridad a la puesta en marcha en el territo-
rio de Canarias, de la medidas adoptadas en la cumbre
de Sevilla, por su situación de región ultraperiférica a
menos de 100 Km. del continente Africano, y de ser
frontera sur del territorio de Schengen y de la Unión
Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—María del Mar Julios Reyes, Diputada.

184/033583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del GP Mixto
(BNG), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita contestación por escrito rela-
tiva a la depuración de aguas residuales urbanas en A
Coruña.

La Dirección General de Medio Ambiente de la
Comisión Europea ha decidido incoar un expediente
sancionador contra el Gobierno español por el incum-
plimiento de la Directiva 91/271/CEE, relativa al
incumplimiento de las aguas residuales urbanas. Este
anuncio, realizado sólo dos días después de la finaliza-
ción de la presidencia española de la UE, viene motiva-
do por el hecho de que el Gobierno español no ha faci-
litado a la Comisión Europea ninguna información
general sobre la aplicación de esta Directiva ni tampo-
co sobre su aplicación a la industria.

Debe recordarse que en abril el año pasado este
Diputado advirtió al Gobierno, a través de otra pregun-
ta escrita, de que la Dirección General de Medio
Ambiente de la UE iba a lanzar una iniciativa denomi-
nada «fame and shame» para urgir a los Estados miem-
bros la aplicación de la mencionada Directiva
91/271/CEE. En este documento se informaba de que
de las ciudades españoles de más de 150.000 habitan-
tes, únicamente A Coruña no contaba con sistema algu-
no de tratamiento de aguas residuales ni se preveía —al
contrario de lo que sucedía en Alginet, Donostia y
Logroño, que contarán con tales sistemas de depura-
ción en un plazo de dos o tres años— su construcción
en un corto espacio de tiempo.

En los catorce meses transcurridos, la situación no
parece haber variado en absoluto. Ante la pasividad del
Alcalde de A Coruña, el Ministerio de Medio Ambien-
te aun no ha comenzado las obras de la EDAR de Bens.
Una vez más se pretexta con una interminable evalua-
ción de impacto ambiental que en otros casos o bien no
se realizó (en el caso, por ejemplo, del depósito de resi-
duos tóxicos en la playa de Oza) o bien se realizó con
una sospechosa celeridad (véase sino el caso del pro-
yecto de acondicionamiento hidráulico del río Mero).
En cualquier caso, lo único cierto es que la partida pre-
supuestaria prevista para el año 2001 no se invirtió y,
por lo que se ve, tampoco las obras de la EDAR de
Bens comenzarán este año 2002. Mientras tanto, la
Xunta de Galicia se apresta a sustituir las estaciones
depuradoras de Mera y Perillo, en el municipio de Olei-
ros, por estaciones de bombeo que llevarán las aguas
residuales de estas zonas a la sufrida ría de O Burgo,
donde ya vierten otros cientos de miles de personas.

Así pues, y dado que no cabe confiar ni en la sensi-
bilidad ambiental ni en la vergüenza del Gobierno
español, a la espera de que las sanciones anunciadas
puedan provocar algún cambio respecto de la política
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de depuración de aguas residuales y, en concreto, de la
construcción de la EDAR de Bens, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Dado que la iniciativa «fame and shame» de la
Comisión Europea no ha conseguido avergonzar
—pues tal era su objetivo— al Gobierno español y, por
consiguiente, acelerar la construcción de la EDAR de
Bens en A Coruña, lo hará el anuncio de la incoación
de un expediente sancionador por el incumplimiento de
la Directiva 91/271/CEE?

¿De qué manera prevé el Gobierno español compen-
sar a la comarca de A Coruña y, en concreto, a las
mariscadoras y mariscadores de la ría de O Burgo, por
los daños derivados de este incumplimiento de los pla-
zos fijados en la Directiva 91/271/CEE?

¿Cuándo se iniciarán las obras de construcción de la
EDAR de Bens? ¿Cuál es el motivo de su retraso?
¿Cuándo prevé el Gobierno que esta EDAR de Bens
puede entrar en funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/033584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado del
Grupo Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento, presenta las siguientes
preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

El reportaje de Línea-900 titulado «Trapos sucios»,
que TV2 tenía previsto emitir el domingo 26 de mayo,
fue retirado en el último momento de la programación
porque, según declaró el director general de RTVE,
Javier González Ferrari, «no tenía el rigor y la calidad
que exige TVE». Dicho reportaje denunciaba que algu-
nas conocidas marcas españolas de ropa producían en
Tánger (Marruecos) en unas condiciones sociolabora-
les lamentables, de acuerdo con un informe elaborado
por la campaña «Ropa Limpia en España», coordinada
por SETEM con el apoyo de 70 ONG.

¿Cree que el contenido del vídeo es malintenciona-
do o falso?

¿Está el gobierno español informado de las condi-
ciones de producción de las empresas multinacionales
españolas, directamente o mediante subcontrataciones,
en otros países?

¿Cree que las empresas multinacionales españolas,
directamente o mediante subcontrataciones, se benefi-
cian en otros países de condiciones laborales que no
son legales en el Estado español?

¿La producción de las empresas españolas en
Marruecos está dirigida al mercado español o al marro-
quí?

¿Cree que el establecimiento de empresas españolas
en Marruecos beneficia a la población marroquí?

¿La AECI apoya o denuncia el establecimiento de
empresas españolas en países «en vías de desarrollo»
donde las condiciones laborales no cumplen los trata-
dos internacionales de la OIT?

¿Debe ser función del gobierno o la AECI controlar,
apoyar o denunciar la actuación de las empresas espa-
ñolas en los países empobrecidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado.

184/033586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a propuestas para
mejorar el Régimen de Autónomos, el Agrario y el del
Mar.

El Congreso de los Diputados aprobó un Informe de
la Subcomisión para impulsar el estatuto de la micro-
empresa, del trabajador autónomo y del emprendedor,
en el que se insta al Gobierno a

a) aplicar la prestación por incapacidad perma-
nente total cualificada cuando el trabajador autónomo
tenga cincuenta y cinco años o más y no ejerza una
actividad, ni sea titular de un establecimiento mercantil
e industrial. Extensible a los trabajadores por cuenta
propia de los Regímenes Especial Agrario y del Mar.

b) incluir en la acción protectora del Régimen
Especial de Autónomos la cobertura de los accidentes
de trabajo y las enfermedades profesionales, pero pres-
tadas por las Mutuas, con las correspondientes cotiza-
ciones.

c) estudiar medidas pertinentes para facilitar a las
mujeres autónomas contratar a un sustituto durante la
prestación de maternidad para permitir el manteni-
miento del negocio, en condiciones semejantes a las
que en su día aprobó el Real Decreto-ley 11/1998, de 4
de septiembre.

¿Cuándo piensa el Gobierno hacer efectivos legal-
mente los Acuerdos alcanzados en la Subcomisión para
impulsar el estatuto de la microempresa, del trabajador
autónomo y del emprendedor, aprobados en el Pleno
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del Congreso de los Diputados, y muy en especial los
tres aludidos anteriormente?

¿No resulta abusivo pretender que la cobertura de
los accidentes de trabajo y las enfermedades profesio-
nales sea prestada por las Mutuas con las correspon-
dientes cotizaciones?

¿No se piensa buscar alguna solución para que se
abone a los autónomos la prestación de incapacidad
temporal desde el cuarto día al 15.° día? ¿La cobertura
de dicha prestación, de ser asumida, se haría también
con una cotización adicional? ¿Tendría carácter volun-
tario?

¿No le parece al Gobierno que las medidas propues-
tas desde la Subcomisión siguen muy alejadas de una
real homologación entre los Regímenes Especiales y el
Régimen General de la Seguridad Social?

¿Sigue empeñado el Gobierno en incluir a los pes-
cadores y agricultores por cuenta propia en el Régimen
Especial de Autónomos, con un incremento medio de
las cotizaciones anuales a la Seguridad Social imposi-
ble de asumir en muchos casos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/033587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a Informe sobre la
Universidad pública encargado por la CRUE.

«La Universidad española en cifras» es el título de
un gran informe sobre la educación superior en el Esta-
do español, encargado por la Conferencia de Rectores
y elaborado con datos del curso 2000-2001 por un equi-
po de media docena de expertos en economía de la edu-
cación. Según este Informe, los ingresos de la Univer-
sidades Públicas suponían el 0,96 % del PIB; en 2000,
el 0,84 %. De haberse mantenido el porcentaje del PIB
de 1998, se habría incrementado en 121.000 millones
de pesetas el dinero destinado a la Universidad en
2000. También se comprueba en el Informe que en el
curso 1998-1999, el porcentaje de universitarios beca-
dos era el 16,8 % y en el 2000-2001, el 15 %. En rela-
ción al gasto medio por estudiante, el Informe destaca
que en 1998 era en la OCDE de 9.063 dólares frente a
los 5.038 de España.

¿No significa la disminución de porcentaje del PIB
dedicado a financiación de la enseñanza superior en
2000 respecto de 1998 un alejamiento mayor de la

media europea y mayores problemas para lograr un sis-
tema educativo de calidad?

¿Cómo es posible que disminuya el número de estu-
diantes becados en 2000 respecto de 1998, pasando del
16,8 % al 15,5 %, porcentajes bien ridículos?

¿Qué significado tiene que sólo el 3,54 % de los
estudiantes reciban becas de movilidad y compensato-
rias? ¿Existen tan pocos estudiantes de familias con
bajos ingresos en la Universidad pública?

¿No son muy bajas las cuantías de las becas para
hacer frente a los estudios universitarios fuera del
domicilio familiar?

¿No ocupa un lugar muy bajo el Estado español
entre los de la OCDE en gasto por estudiante universi-
tario? ¿No sigue el Estado español a la cola entre los de
la UE?

¿Se piensa atender la reclamación de los Rectores
de que se elabore una Ley de financiación universitaria
para solucionar las dificultades económicas de las Uni-
versidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

Nota: Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de julio de 2002.

184/033588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artícu-
lo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula pre-
gunta para la que solicita contestación por escrito, rela-
tiva al alto índice de siniestralidad registrado en la
N-VI a su paso por los municipios de Oleiros y Cambre
(A Coruña).

En sólo diez días, entre el 18 y el 27 de junio, se
registraron en el mencionado tramo de la N-VI tres víc-
timas mortales. La alta siniestralidad de este tramo de
apenas seis kilómetros —21 muertos y casi 450 heridos
en el período comprendido entre los años 1999 y
2001— contrasta con el desinterés gubernamental por
una vía que, como con razón la califica la representante
de una asociación por la seguridad vial, es una carrete-
ra tercermundista y una verdadera trampa mortal para
conductores y peatones: sin arcenes, con cunetas pro-
fundísimas, sin apenas semáforos, con cruces —O Sei-
xal y A Raqueta— que llevan años esperando ser mejo-
rados, sin apenas pasarelas que permitan a los peatones
cruzarla de forma segura, con una curva peligrosísima
—a la altura del almacén de piensos Biona— en la que
se localiza un carril de adelantamiento... por sólo citar
algunas de las muchas carencias y peligros de esta vía
que diariamente han de utilizar decenas de miles de
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personas. Y el desinterés gubernamental por este tramo
afecta no sólo a la ejecución de obras proyectadas y
pendientes desde 1997 —consecuencias de «déficit
cero»— sino también a otras medidas, sin especial
repercusión presupuestaria, como por ejemplo la califi-
cación de dicho tramo, de San Pedro de Nós a Perillo,
como travesía urbana (calificación que permitiría redu-
cir la velocidad a 50 km/h).

Así pues, a la vista de estos datos, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Cuántos accidentes se han registrado en el tramo
de la N-VI comprendido entre O Carballo y Perillo
entre los años 2000 y 2002? ¿Cuántos muertos? ¿Cuán-
tos heridos graves? ¿Cuántos leves? ¿Cuáles fueron las
causas más frecuentes de estos siniestros?

¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno para mejo-
rar la seguridad vial en la N-VI a su paso por los muni-
cipios de Oleiros y Cambre? ¿Acaso la instalación de
más pasarelas que permitan a los peatones atravesar la
vía de una forma segura? ¿Acaso calificar este tramo
de la N-VI como travesía urbana y limitar la 50 km/h la
velocidad máxima permitida? ¿Acaso mejorar el traza-
do de la curva situada en San Pedro de Nós a la altura
del almacén de piensos de Biona?

¿Cuándo prevé el Gobierno comenzar las obras de
mejora de los cruces de O Seixal y A Raqueta, cuyos
proyectos se hallan aprobados desde el año 1997?

¿Cuál es la razón para semejante retraso si los muni-
cipios de Cambre y de Oleiros han puesto ya desde
hace años a disposición del Ministerio de Fomento los
terrenos precisos para su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/033589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artícu-
lo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara formula pre-
gunta para la que solicita contestación por escrito, rela-
tiva al cierre de estaciones de RENFE en Galicia.

Según RENFE ha anunciado a los medios de comu-
nicación, las estaciones ferroviarias gallegas cerrarán
cuando el personal que las atiende esté de baja o de
vacaciones. En la provincia de Lugo dos estaciones
—la de Rábade y la de San Clodio— se encuentran
cerradas intermitentemente ante la negativa de RENFE
a sustituir al personal que se encuentra de baja. Para
estos casos, y ante la imposibilidad de adquirirlos en
las estaciones, RENFE recomienda comprarlos en

agencias privadas de viajes, privatizando de este modo
un servicio que puede prestar su propio personal.

Pero si estas medidas unilateralmente adoptadas por
RENFE en Galicia medidas que no tienen parangón
alguno en otras partes del Estado son criticables, más
lo es la actitud cómplice del Ministerio de Fomento
ante lo que constituye una clara infracción de la Ley
estatal de Ordenación de los Transportes Terrestres.
Esta complicidad ministerial pone de manifiesto que,
más allá de la propaganda, el destino que el Gobierno
español PP tiene reservado para las comunicaciones
ferroviarias de cercanías en Galicia no es otro que el de
su virtual desaparición. A qué puede responder si no el
cierre de estaciones, la negativa a sustituir personal que
se encuentra de baja, las actuaciones destinadas a
desincetivar el uso del transporte ferroviario... Y todo
ello a pesar de que Galicia es la única Comunidad
Autónoma que financia, a través del convenio tripartito
Xunta-Fomento-RENFE, unas infraestructuras y un
servicio que, en el resto del Estado, financian íntegra-
mente RENFE y Fomento.

Así pues, a la vista de estos datos, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para impe-
dir el cierre de las estaciones de RENFE en Galicia
cuando el personal que las atiende se halle de baja, de
vacaciones o sea trasladado a otros destinos? ¿Qué
medidas va a adoptar el Gobierno para acabar con el
cierre intermitente de las estaciones de Rábade y San
Clodio, en la provincia de Lugo? ¿Qué sanciones se
van a imponer a RENFE por estos hechos?

¿Responden estas actuaciones de RENFE a un plan
de eliminación del transporte ferroviario de cercanías
en Galicia, en especial en la provincia de Lugo, a través
del cierre progresivo de estaciones y de desanimar a los
potenciales usuarios de este servicio?

¿Está previsto el cierre progresivo de estaciones en
el convenio tripartito Xunta-Fomento-RENFE para la
mejora de la red ferroviaria gallega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/033590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artícu-
lo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara formula pre-
gunta para la que solicita contestación por escrito, rela-
tiva a los vertidos realizados por SOGAMA en los ríos
Lengüelle y Barcés.

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

459



A consecuencia de los vertidos de lixiviados proce-
dentes de las instalaciones de la Sociedad Gallega de
Medio Ambiente (SOGAMA) en Cerceda, en especial
procedentes del vertedero de Aresosa, se ha registrado
una alta mortandad de truchas en los ríos Barcés y Len-
güelle. Pero es que además de este grave impacto
ambiental, estos vertidos constituyen una amenaza para
la salud dado que, a través del río Barcés, van a parar al
embalse de Cecebre del que se abastecen de agua cien-
tos de miles de personas de la comarca coruñesa.

Dado que el SERPRONA de la Guardia Civil ha
denunciado estos hechos en varias ocasiones, se formu-
lan las siguientes cuestiones:

¿Cuántas denuncias formuló el SERPRONA con
relación a estos vertidos contaminantes procedentes de
SOGAMA? ¿Cuántas de estas denuncias fueron trami-
tadas y supusieron la imposición de sanciones por parte
de la Administración competente, la Xunta de Galicia?
¿Cuál fue, en su caso, el contenido o importe de estas
sanciones? ¿Qué medidas ha adoptado la empresa
SOGAMA para evitar la continuación de estos verti-
dos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/033591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amparo Valcárce García, Diputada por
León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre el desarrollo y calificación
de las pruebas Mestos

Motivación

De conformidad con lo dispuesto en la Ley 16/2001,
de 21 de noviembre, por la que se establece un proceso
extraordinario de consolidación y provisión de plazas
de personal estatutario de las instituciones sanitarias de
la Seguridad Social de los Servicios de Salud del Siste-
ma Nacional de Salud (BOE n.° 280, de 22/11/01), se
aprueban las diferentes ofertas de empleo público de
Personal Estatutario en las Comunidades Autónomas y
se convoca proceso extraordinario de consolidación y
provisión de plazas básicas de personal estatutario de
la categoría y especialidad de facultativo especialista
de Área en Alergología. Sobre el desarrollo y califica-

ción de las pruebas se han producido diferentes denun-
cias sobre presuntas irregularidades.

Por todo ello se formulan al Gobierno las siguientes
preguntas.

1. ¿Tiene constancia el Gobierno de denuncias
sobre presuntas irregularidades en el proceso extraordi-
nario de consolidación y provisión de plazas básicas de
personal estatutario de la categoría y especialidad de
Facultativo Especialista de Área en Alergología?

2. ¿Ha abierto el Gobierno alguna investigación
oficial?

3. ¿Tiene previsto el Gobierno adoptar algún tipo
de medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Amparo Valcárce García, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

El Plan de Accesibilidad a las playas españolas
prevé una serie de actuaciones en la playa de El Espi-
gón, en el municipio onubense de Cartaya.

¿Qué tipo de actuaciones se piensan acometer en la
playa de El Espigón, en Cartaya?

¿Cuál es la inversión prevista?
¿En qué fecha aproximada piensa el Ministerio de

Medio Ambiente acometer las actuaciones necesarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

El Plan de Accesibilidad a las playas españolas
prevé una serie de actuaciones en la playa de El Rom-
pido, en el municipio onubense de Cartaya.

¿Qué tipo de actuaciones se piensan acometer en la
playa de El Rompido, en Cartaya?

¿Cuál es la inversión prevista?
¿En qué fecha aproximada piensa el Ministerio de

Medio Ambiente acometer las actuaciones necesarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

El Plan de Accesibilidad a las playas españolas
prevé una serie de actuaciones en la playa de Las
Dunas, en el municipio onubense de Moguer.

¿Qué tipo de actuaciones se piensan acometer en la
playa de Las Dunas, en Moguer?

¿Cuál es la inversión prevista?
¿En qué fecha aproximada piensa el Ministerio de

Medio Ambiente acometer las actuaciones necesarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-

blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

El Plan de Accesibilidad a las playas españolas
prevé una serie de actuaciones en la playa de El Para-
dor, en el municipio onubense de Moguer.

¿Qué tipo de actuaciones se piensan acometer en la
playa de El Parador, en Moguer?

¿Cuál es la inversión prevista?
¿En qué fecha aproximada piensa el Ministerio de

Medio Ambiente acometer las actuaciones necesarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

El Plan de Accesibilidad a las playas españolas
prevé una serie de actuaciones en la playa de Nueva
Umbría, en el municipio onubense de Lepe.

¿Qué tipo de actuaciones se piensan acometer en la
playa de Nueva Umbría, en Lepe?

¿Cuál es la inversión prevista?
¿En qué fecha aproximada piensa el Ministerio de

Medio Ambiente acometer las actuaciones necesarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

El Plan de Accesibilidad a las playas españolas
prevé una serie de actuaciones en la playa de Matalas-
cañas, en el municipio onubense de Almonte.

¿Qué tipo de actuaciones se piensan acometer en la
playa de Matalascañas, en Almonte?

¿Cuál es la inversión prevista?
¿En qué fecha aproximada piensa el Ministerio de

Medio Ambiente acometer las actuaciones necesarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

El Plan de Accesibilidad a las playas españolas
prevé una serie de actuaciones en la playa de El Asperi-
llo, en el municipio onubense de Almonte.

¿Qué tipo de actuaciones se piensan acometer en la
playa de El Asperillo, en Almonte?

¿Cuál es la inversión prevista?
¿En qué fecha aproximada piensa el Ministerio de

Medio Ambiente acometer las actuaciones necesarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-

blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

El Plan de Accesibilidad a las playas españolas
prevé una serie de actuaciones en Punta del Caimán, en
el municipio onubense de Isla Cristina.

¿Qué tipo de actuaciones se piensan acometer en
Punta del Caimán, en Isla Cristina?

¿Cuál es la inversión prevista?
¿En qué fecha aproximada piensa el Ministerio de

Medio Ambiente acometer las actuaciones necesarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

El Plan de Accesibilidad a las playas españolas
prevé una serie de actuaciones en la playa de La
Bota/El Cruce, en el municipio onubense de Punta
Umbría.

¿Qué tipo de actuaciones se piensan acometer en la
playa de La Bota/El Cruce, en Punta Umbría?

¿Cuál es la inversión prevista?
¿En qué fecha aproximada piensa el Ministerio de

Medio Ambiente acometer las actuaciones necesarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

El Plan de Accesibilidad a las playas españolas
prevé una serie de actuaciones en la playa de La Redon-
dela/Urbasur, en el municipio onubense de Isla Cristi-
na.

¿Qué tipo de actuaciones se piensan acometer en la
Playa de La Redondela/Urbasur, en Isla Cristina?

¿Cuál es la inversión prevista?
¿En qué fecha aproximada piensa el Ministerio de

Medio Ambiente acometer las actuaciones necesarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

El Plan de Accesibilidad a las playas españolas
prevé una serie de actuaciones en Punta de la Barra
(Punta del Moral-Los Haraganes) en el municipio onu-
bense de Ayamonte.

¿Qué tipo de actuaciones se piensan acometer en
Punta de la Barra (Punta del Moral-Los Haraganes), en
Ayamonte?

¿Cuál es la inversión prevista?
¿En qué fecha aproximada piensa el Ministerio de

Medio Ambiente acometer las actuaciones necesarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Zalamea la Real, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Valverde del Camino, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
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siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es la fecha prevista por el Gobierno para aco-
meter la reparación de los aseos de las dependencias
oficiales del acuartelamiento de Torre La Higuera, en la
provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es la fecha prevista por el Gobierno para aco-
meter la reparación de la red de saneamiento del acuar-
telamiento de Zufre, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es la fecha prevista por el Gobierno para aco-
meter el acondicionamiento de un pabellón del acuarte-
lamiento de Niebla, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-

quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es la fecha prevista por el Gobierno para el
acondicionamiento de un pabellón en el acuartelamien-
to de El Cerro de El Andévalo, en la provincia de Huel-
va?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es la fecha prevista por el Gobierno para aco-
meter la reparación de la oficina de atención al ciuda-
dano y la rehabilitación de un pabellón en el acuartela-
miento de Cortegana, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

464



184/033610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es la fecha prevista por el Gobierno para aco-
meter la reparación del cuarto de puerto y de la oficina
de atención al ciudadano, así como la rehabilitación de
un pabellón en el acuartelamiento de Almonaster la
Real, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es la fecha prevista por el Gobierno para la
rehabilitación de un pabellón en el acuartelamiento de
Valverde del Camino, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-

blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es la fecha prevista por el Gobierno para el
acondicionamiento de dos pabellones en el acuartela-
miento de Zalamea la Real, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

El Plan de Accesibilidad a las playas españolas
prevé una serie de actuaciones en la playa de Punta
Umbría (Huelva).

¿Qué tipo de actuaciones se piensan acometer en la
playa de Punta Umbría (Huelva)?

¿Cuál es la inversión prevista?
¿En qué fecha aproximada piensa el Ministerio de

Medio Ambiente acometer las actuaciones necesarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.
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¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Corteconcepción, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Jabugo, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Encinasola, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Aracena, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Rosal de la Frontera, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
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siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Cortegana, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir las vacantes
existentes en la plantilla de la Guardia Civil, en el pues-
to de Santa Olalla, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir las vacantes
existentes en la plantilla de la Guardia Civil, en el pues-
to de Higuera de la Sierra, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la

Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir las vacantes
existentes en la plantilla de la Guardia Civil, en el pues-
to de Isla Cristina, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir las vacantes
existentes en la plantilla de la Guardia Civil, en el pues-
to de Lepe, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
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blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir las vacantes
existentes en la plantilla de la Guardia Civil, en el pues-
to de Ayamonte, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Sanlúcar de Guadiana, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Cabezas Rubias, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-

quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Santa Bárbara de Casas, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Alosno, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Zufre, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir las vacantes
existentes en la plantilla de la Guardia Civil, en el pues-
to de La Palma del Condado, en la provincia de Huel-
va?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Torre del Loro, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
El Rocío, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Hinojos, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.
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184/033634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Escacena del Campo, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Villalba del Alcor, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la

siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Almonte, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta. para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Niebla, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir la vacante exis-
tente en la plantilla de la Guardia Civil, en el puesto de
Bonares, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
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quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuándo piensa el Gobierno cubrir las vacantes
existentes en la plantilla de la Guardia Civil, en el pues-
to de Torre La Higuera, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de El Cuervo en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Santiponce en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Casariche en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?
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En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Herrera en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de La Roda de Andalucía en la provincia de
Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de El Real de la Jara en la provincia de Sevi-
lla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
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María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Almadén de la Plata en la provincia de
Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Carrión de los Céspedes en la provincia de
Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de La Aeropuerto Negrilla en la provincia de
Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Villanueva de San Juan en la provincia de
Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Las Navas de la Concepción en la provin-
cia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Arahal en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la
Guardia Civil de Los Palacios en la provincia de
Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?
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¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Gerena en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-

los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de La Puebla del Río en la provincia de Sevi-
lla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Bollullo de la Mitación en la provincia de
Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
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María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Aznalcázar en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Los Alcores en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Villaverde del Río en la provincia de Sevi-
lla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

476



greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Umbrete en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Salteras en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Alcalá del Río en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de El Pedroso en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?
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¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Alanís en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de El Coronil en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Montellano en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Pruna en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Paradas en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es, la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de La Puebla de Cazalla en la provincia de
Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

479



¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Peñaflor en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de La Puebla de los Infantes en la provincia
de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Los Corrales en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de La Lentejuela en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?
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¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Cañada Rosal en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Guillena en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Brenes en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Villafranco del Guadalquivir en la provin-
cia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Villamanrique de la Condesa en la provin-
cia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas

ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de La Campana en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.
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¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Cantillana en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de Ginés en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra el Cuartel de la Guar-
dia Civil de La Corta en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene el mencionado
Cuartel y cuál es la circunscripción que tiene asignada?

¿Cuántos vehículos tiene asignado y cuál es el gasto
de combustible que ha realizado durante los años 2001
y 2002?

En caso de que el mencionado Cuartel disponga de
viviendas, ¿qué número de viviendas tiene, cuántas
ocupadas y qué inversión se ha hecho en las viviendas
desde el año 1996?

¿Tiene este Cuartel unidad GRUME? ¿Qué circuns-
cripción atiende y con qué plantilla y de ella cuántos
son hombres y cuántas mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestadas por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
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cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Centro Nacional de
Educación ambiental, y en especial su Secretaría Gene-
ral de Medio Ambiente, para garantizar la formación
ambiental para el empleo o para la mejora en las condi-
ciones de empleo, en cumplimiento de la acción 1.1.3
del Plan de Acción Global en materia de Juventud para
el período 2000/2003?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Educación, Formación Profesional e Innovación

Educativa en relación con la ejecución de la acción
1.1.1 del Plan de Acción Global en materia de Juven-
tud, relativa a la Formación Profesional Reglada, en
calidad de centro directivo responsable de dicho Plan,
con el objeto de facilitar la incorporación de los jóve-
nes al mundo del trabajo, a través de la formación en
las cualificaciones requeridas por los diferentes secto-
res productores de bienes y servicios?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Los municipios de las comarcas alicantinas del
Vinalopó, la Vega Baja, l’Alacantí y la Marina Baixa
están teniendo una gran expansión urbanística a pesar
de sus graves problemas de carencia de agua potable
para la población. En estos momentos, prevén construir
varios millones de metros cuadrados para viviendas,
campos de golf y complejos de ocio en unas zonas que
se han visto obligadas a solicitar, a través de la Manco-
munidad de los Canales del Taibilla, un trasvase de
urgencia a la Confederación Hidrográfica del Júcar
(CHJ) de diez hectómetros cúbicos hasta el mes de
diciembre. Para lo cual el embalse de Alarcón cederá
casi once hectómetros cúbicos a través del trasvase
Tajo-Segura para compensar las pérdidas de la conduc-
ción.

Esto demuestra que la asignación anual del Segura a
la Mancomunidad de los Canales del Taibilla de 130
hectómetros cúbicos es insuficiente. La transferencia
inminente de agua aprobada por el organismo de cuen-
ca implicará que la Acequia Real del Júcar tenga que
poner en marcha extracciones de aguas subterráneas
(hasta 60 pozos) para que l’Alacanti y el Vinalopó
obtengan recursos de Alarcón, siendo la mancomuni-
dad la que financie el coste del bombeo de los pozos
(0,042 euros por metro cúbico). Tales extracciones per-
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judicarán la conservación de estos recursos naturales,
ya amenazados por la contaminación de nitratos (de
origen agrícola) y por la salinización que provoca la
sobreexplotación de estos pozos.

La normativa vigente exige que los promotores de
nuevas urbanizaciones demuestren las garantías de
abastecimiento de agua, y, desde luego, estas expansio-
nes urbanísticas se producen en municipios alicantinos
que no tienen tales garantías, dado que su actual sobre-
explotación urbanística genera los problemas de agua
planteados más arriba. Además de que tal expansión
conlleva una dirección del desarrollo alicantino total-
mente contraria a lo que los expertos en medio ambien-
te defienden como desarrollo sostenible.

Sin embargo, y a pesar de todo ello, la CHJ ha deci-
dido abrir pozos en zonas del medio y alto Segura que
se cerraron por sobreexplotación hace dos años.
Extracciones que la CHJ justifica por el déficit de agua
que padece la Mancomunidad de los Canales del Taibi-
lla.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Ha autorizado la Confederación Hidrográfica del
Júcar (CHJ) más agua a estas tierras, urbanísticamente
sobreexplotadas y con graves problemas de abasteci-
miento de agua potable, para que puedan tener una
expansión de millones de metros cuadrados de cons-
trucción de nuevas viviendas, campos de golf y com-
plejos de ocio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Ley de servicios de la sociedad de la informa-
ción y de comercio Electrónico incluyó una nueva dis-
posición transitoria (duodécima) a la Ley 11/1998, de
24 de abril, General de Telecomunicaciones sobre cri-
terios para el desarrollo del Plan de actualización tec-
nológica de la red de acceso de la red telefónica públi-
ca fija que dice que en el plazo máximo de cinco meses

a partir de la entrada en vigor de esta disposición, el
operador designado para la prestación del servicio uni-
versal presentará al Ministerio de Ciencia y Tecnolo-
gía, para su aprobación en el plazo de un mes, previo
informe de la Comisión del Mercado de las Telecomu-
nicaciones, un Plan de actuación detallado para garan-
tizar que las conexiones a la red telefónica pública fija
posibiliten a sus abonados el acceso funcional a Inter-
net y, en particular, a los conectados mediante Telefo-
nía Rural de Acceso Celular (TRAC).

El desarrollo del Plan estará sujeto, entre otras a las
siguientes condiciones:

• «Incluirá soluciones tecnológicas eficientes dis-
ponibles en el mercado para garantizar el derecho de
los usuarios a disponer, previa solicitud a partir de la
aprobación del Plan, de la posibilidad de acceso fun-
cional a Internet en el plazo máximo de 60 días desde
la fecha de dicha solicitud en las zonas con cobertura.
Estas soluciones tecnológicas deberán prever su evolu-
ción a medio plazo hacia velocidades de banda ancha
sin que ello conlleve necesariamente su sustitución.»

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Cuáles son a juicio del Gobierno las tecnologías
disponibles que pueden prever una evolución a medio
plazo hacia velocidades de banda ancha sin que conlle-
ve su sustitución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La Ley de servicios de la sociedad de la informa-
ción y de comercio Electrónico incluyó una nueva dis-
posición transitoria (duodécima) a la Ley 11/1998, de
24 de abril, General de Telecomunicaciones sobre cri-
terios para el desarrollo del Plan de actualización tec-
nológica de la red de acceso de la red telefónica públi-
ca fija que dice que en el plazo máximo de cinco meses
a partir de la entrada en vigor de esta disposición, el
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operador designado para la prestación del servicio uni-
versal presentará al Ministerio de Ciencia y Tecnolo-
gía, para su aprobación en el plazo de un mes, previo
informe de la Comisión del Mercado de las Telecomu-
nicaciones, un Plan de actuación detallado para garan-
tizar que las conexiones a la red telefónica pública fija
posibiliten a sus abonados el acceso funcional a Inter-
net y, en particular, a los conectados mediante Telefo-
nía Rural de Acceso Celular (TRAC).

El desarrollo del Plan estará sujeto, entre otras a las
siguientes condiciones:

• «A los efectos de lo dispuesto en los apartados
anteriores y en caso de que sea necesario, el operador
designado para la prestación del servicio universal
podrá concluir con otros operadores titulares de conce-
siones de dominio público radioeléctrico, contratos de
cesión de derechos de uso de las bandas de frecuencias
necesarias para el cumplimiento de los objetivos esta-
blecidos en esta disposición. Dichos contratos deberán
ser sometidos a la previa aprobación por parte del
Ministerio de Ciencia y Tecnología, que podrá estable-
cer las condiciones de salvaguarda del interés público
que estime necesarias.

Sobre los operadores designados: en la actualidad
sólo Telefónica de España puede prestar el servicio uni-
versal y solicitar cobertura del fondo del servicio uni-
versal para cubrir sus déficit.»

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Considera el Gobierno que otros operadores
puedan prestar el servicio universal?

2. ¿Ha considerado el Gobierno modificar la Ley
General de telecomunicaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

Nota: Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de julio de 2002.

184/033688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Ley de servicios de la sociedad de la informa-
ción y de comercio Electrónico incluyó una nueva dis-
posición transitoria (duodécima) a la Ley 11/1998, de
24 de abril, General de Telecomunicaciones sobre cri-
terios para el desarrollo del Plan de actualización tec-
nológica de la red de acceso de la red telefónica públi-
ca fija que dice que en el plazo máximo de cinco meses
a partir de la entrada en vigor de esta disposición, el
operador designado para la prestación del servicio uni-
versal presentará al Ministerio de Ciencia y Tecnolo-
gía, para su aprobación en el plazo de un mes, previo
informe de la Comisión del Mercado de las Telecomu-
nicaciones, un Plan de actuación detallado para garan-
tizar que las conexiones a la red telefónica pública fija
posibiliten a sus abonados el acceso funcional a Inter-
net y, en particular, a los conectados mediante Telefo-
nía Rural de Acceso Celular (TRAC).

El programa eEurope 2005 contempla la aportación
de fondos estructurales para el desarrollo de la banda
ancha en zonas desfavorecidas.

Por todo ello se formulan al Gobierno las siguientes
preguntas:

1) ¿Qué cantidad está prevista para esta actividad
para el conjunto de los países europeos?

2) ¿Cuál es su calendario?
3) ¿Cuál es el criterio de reparto por países y

regiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Ley de servicios de la sociedad de la informa-
ción y de comercio Electrónico incluyó una nueva dis-
posición transitoria (duodécima) a la Ley 11/1998, de
24 de abril, General de Telecomunicaciones sobre cri-
terios para el desarrollo del Plan de actualización tec-
nológica de la red de acceso de la red telefónica públi-
ca fija que dice que en el plazo máximo de cinco meses
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a partir de la entrada en vigor de esta disposición, el
operador designado para la prestación del servicio uni-
versal presentará al Ministerio de Ciencia y Tecnolo-
gía, para su aprobación en el plazo de un mes, previo
informe de la Comisión del Mercado de las Telecomu-
nicaciones, un Plan de actuación detallado para garan-
tizar que las conexiones a la red telefónica pública fija
posibiliten a sus abonados el acceso funcional a Inter-
net y, en particular, a los conectados mediante Telefo-
nía Rural de Acceso Celular (TRAC).

Por todo ello se formulan al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Qué cantidad va a corresponder a cada zona
geográfica española?

2. ¿Qué aportación va a realizar el Estado central?
3. ¿Está prevista una aportación de las comunida-

des autónomas?
4. ¿Qué asignación de fondos estructurales

FEDER está prevista?
5. ¿Qué criterios de asignación entre zonas geo-

gráficas de reparto de estos fondos se van a emplear?
6. ¿Qué procedimiento de adjudicación de fondos

a operadores se va a emplear?
7. ¿Qué tipo de autoridad va a convocar los con-

cursos (Comunidades Autónomas o el Estado)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Ley de servicios de la sociedad de la informa-
ción y de comercio Electrónico incluyó una nueva dis-
posición transitoria (duodécima) a la Ley 11/1998, de
24 de abril, General de Telecomunicaciones sobre cri-
terios para el desarrollo del Plan de actualización tec-
nológica de la red de acceso de la red telefónica públi-
ca fija que dice que en el plazo máximo de cinco meses
a partir de la entrada en vigor de esta disposición, el
operador designado para la prestación del servicio uni-
versal presentará al Ministerio de Ciencia y Tecnolo-

gía, para su aprobación en el plazo de un mes, previo
informe de la Comisión del Mercado de las Telecomu-
nicaciones, un Plan de actuación detallado para garan-
tizar que las conexiones a la red telefónica pública fija
posibiliten a sus abonados el acceso funcional a Inter-
net y, en particular, a los conectados mediante Telefo-
nía Rural de Acceso Celular (TRAC).

El desarrollo del Plan estará sujeto, entre otras a las
siguientes condiciones:

a) «La implantación en la red de acceso de las
soluciones tecnológicas a las que se refiere el apartado
a), deberá alcanzar a los abonados al servicio telefóni-
co fijo disponible al público que, en la fecha de aproba-
ción del Plan, no tienen la posibilidad de acceso fun-
cional a Internet, de acuerdo con el siguiente
calendario:

— Al, menos al 30 % antes del 30 de junio de 2003.
— Al menos al 70 % antes del 31 de diciembre de

2003.
— El 100 % antes del 31 de diciembre de 2004.

En todo caso, esta implantación alcanzará, al
menos, al 50 % de los citados abonados en cada una de
las Comunidades Autónomas antes del 31 de diciembre
de 2003.

b) En el Plan de actuación deberá priorizarse el
despliegue al que se refiere el apartado b) con arreglo
al criterio de mayor densidad de abonados afectados.»

Por todo ello se formula la siguiente pregunta al
Gobierno:

¿Cuál es exactamente el calendario de implantación
del Plan de actuación en las diferentes provincias y
municipios de España? Se solicita que la información
indique claramente cada una de las provincias y muni-
cipios que se verán beneficiados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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Motivación

La Ley de servicios de la sociedad de la informa-
ción y de comercio Electrónico incluyó una nueva dis-
posición transitoria (duodécima) a la Ley 11/1998, de
24 de abril, General de Telecomunicaciones sobre cri-
terios para el desarrollo del Plan de actualización tec-
nológica de la red de acceso de la red telefónica públi-
ca fija que dice que en el plazo máximo de cinco meses
a partir de la entrada en vigor de esta disposición, el
operador designado para la prestación del servicio uni-
versal presentará al Ministerio de Ciencia y Tecnolo-
gía, para su aprobación en el plazo de un mes, previo
informe de la Comisión del Mercado de las Telecomu-
nicaciones, un Plan de actuación detallado para garan-
tizar que las conexiones a la red telefónica pública fija
posibiliten a sus abonados el acceso funcional a Inter-
net y, en particular, a los conectados mediante Telefo-
nía Rural de Acceso Celular (TRAC).

El desarrollo del Plan estará sujeto, entre otras a las
siguientes condiciones:

• «A los efectos de lo dispuesto en los apartados
anteriores y en caso de que sea necesario, el operador
designado para la prestación del servicio universal
podrá concluir con otros operadores titulares de conce-
siones de dominio público radioeléctrico, contratos de
cesión de derechos de uso de las bandas de frecuencias
necesarias para el cumplimiento de los objetivos esta-
blecidos en esta disposición. Dichos contratos deberán
ser sometidos a la previa aprobación por parte del
Ministerio de Ciencia y Tecnología, que podrá estable-
cer las condiciones de salvaguarda del interés público
que estime necesarias.»

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Va a existir neutralidad tecnológica en estos con-
cursos? Esto es, ¿se va a valorar de forma superior por
ejemplo las tecnologías de bucle de abonado fijo frente
a las de móviles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa Costa i Campi, Diputada por
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Primero. Por Resolución de 4 de mayo de 2001, el
Protectorado de Fundaciones dependiente del Ministe-
rio de Educación, Cultura y Deportes, imputó a los
patronos Sres. Ruiz Oriol, Gómez y Gómez-Jordana,
Acebal Monfort y Dal-Ré Tenreiro de la Fundación
Alfonso Martín Escudero al haber infringido a dicha
Fundación un daño patrimonial que pudiera ascender,
al menos, a 10.615.769 $ USA, daño ocasionado con
motivo de la disposición de los solares que la Funda-
ción Martín Escudero tenía en el Sao Paulo, Brasil, y
en consecuencia acordó «remitir el expediente a la
Dirección del Servicio Jurídico del Estado para exigir
dicha responsabilidad, así como las restantes medidas
complementarias o cautelares que resulten procedentes
para la mejor defensa de la Fundación, particularmente
a la vista del informe del Servicio Jurídico del Departa-
mento y del procedimiento penal que se tramite por el
Juzgado de Instrucción n.° 20 de Madrid».

Segundo. En dicho procedimiento penal, el Fiscal
de Delitos Económicos de la Comunidad de Madrid, en
informe de 24 de octubre de 2001, además de imputar a
los citados patronos la presunta comisión de sendos
delitos societarios y de apropiación indebida, solicitó
del Juzgado que sea acordada la suspensión cautelar de
los actuales patronos, así como la intervención de la
fundación, a los efectos de que sean asumidas las fun-
ciones del Patronato por el Protectorado de Fundacio-
nes.

Por todo ello, se pregunta:

1.° ¿Qué iniciativas o resoluciones ha adoptado el
Protectorado de Fundaciones del Ministerio de Educa-
ción Cultura y Deportes ante el hecho de que el Servi-
cio Jurídico del Estado haya dejado transcurrir más de
un año sin ejercitar acción alguna ni personarse en el
Juzgado de Instrucción n.° 20 de Madrid?

2.° ¿En qué forma documental y cantidad la Fun-
dación Alfonso Martín Escudero ha acreditado ante el
Protectorado de Fundaciones haber percibido el precio
de venta de los derechos hereditarios, por importe de
otros 10.615.769 $ USA, estipulado en la escritura
pública de 24 de marzo de 2000, otorgada en el Brasil
y, en su caso, cuál es la situación actual para el percibo
del precio pendiente de pago e iniciativas adoptadas al
respecto por el Protectorado de Fundaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa Costa i Campi, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Educación, Formación Profesional e Innovación
Educativa del Ministerio de Educación, Cultura y
Deporte, destinadas a facilitar una formación técnico
profesional ligada a una formación básica y a técnicas
básicas de búsqueda de empleo para jóvenes mayores
de dieciocho años sin titulación básica ni cualificación
profesional, o de cursos del INEM o Garantía Social,
en centros de Educación de Personas adultas, que posi-
bilite a estos jóvenes una rápida inserción en el mundo
laboral con éxito de permanencia?

2. ¿Se han adoptado por parte de los centros de
adultos sistemas de acompañamiento tutorial adapta-
dos a jóvenes mayores de dieciocho años sin titulación
básica ni cualificación profesional durante el tiempo
que dure su formación, con el objeto de permitir el
seguimiento hasta su inserción y posterior formación
permanente?

3. ¿En qué han consistido los sistemas de acom-
pañamiento tutorial a los que nos hemos referido en la
pregunta anterior?

4. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María

Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la dirección General
de Reclutamiento y enseñanza militar del Ministerio de
Defensa con el objeto de favorecer la formación profe-
sional reglada de los militares de Tropa y Marinería en
cumplimiento con la acción 1.1.9 del vigente Plan de
Acción Global en materia de Juventud

2. ¿Qué medidas ha tomado el Centro Directivo
Responsable de la citada acción específica en relación
con la formación profesional reglada a distancia de los
militares de Tropa y marinería?

3. ¿Qué expectativas de reinserción laboral y pro-
moción profesional tienen hoy, en opinión del Gobier-
no, los Militares Profesionales de Tropa y Marinería?
¿Le parecen al Gobierno suficientes las medidas que
está tomando en relación con este asunto?

4. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
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Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Escuela superior
de la función pública dependiente del Ministerio de
Administraciones Públicas orientadas a ofrecer un con-
junto de conocimientos teóricos y prácticos relativos a
la gestión pública y a la implantación de una nueva cul-
tura administrativa, medidas dirigidas a Licenciados
universitarios e ingenieros superiores de cualquier
especialidad, tanto españoles como iberoamericanos,
con interés en especializarse en el ámbito de la gestión
pública?

2. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de progra-
mas de estas características?

3. ¿Qué criterios de selección se han establecido?
4. ¿Se han firmado convenios con Universidades

Públicas o Privadas para la ejecución de esta acción
contenida en el vigente Plan de Acción Global en mate-
ria de Juventud?

5. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María

Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas concretas ha tomado el INEM
con el objeto de mejorar la capacidad de ocupación de
los trabajadores desempleados a través de subvencio-
nes de los costes laborales a la contratación de trabaja-
dores desempleados para la ejecución de obras o servi-
cios de interés general, operando, a su vez, como
programas específicos para la adquisición de experien-
cia profesional, de conformidad con la acción 1.3.5 del
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

3. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Reclutamiento y enseñanza militar para cumplir los
objetivos de la acción 1.3.9 del vigente Plan de Acción
Global en Materia de Juventud?

2. ¿Está satisfecho el Gobierno del volumen de
aspirantes a las FAS? ¿Cuáles son los motivos por los
que los jóvenes no quieren alistarse como profesiona-
les en las nuevas Fuerzas Armadas? ¿Cree el Gobierno
que los salarios de los profesionales de las FAS son
atractivos para todos los jóvenes?

3. ¿Está dispuesto el Gobierno a reconsiderar las
condiciones sociolaborales que actualmente ofrece a
los jóvenes que quieren formar parte de las Fuerzas
Armadas Profesionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección general
de Fomento de la Economía Social y del Fondo Social
Europeo para promover o estimular la promoción de
iniciativas empresariales y empleo autónomo de jóve-
nes?

2. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
medidas?

3. ¿Qué criterios han sido tenidos en cuenta para
conceder este tipo de ayudas?

4. ¿Qué fórmulas de trabajo asociado se han esta-
blecido?

5. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.
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Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas han tomado la Dirección Gene-
ral de Acción Social del Menor y la Familia y el
IMSERSO para favorecer la emancipación y autono-
mía que demandan los y las jóvenes, en cumplimiento
de la acción 1.4.5 del vigente plan de Acción Global en
materia de Juventud?

2. ¿Cree el Gobierno que los jóvenes de hoy tie-
nen oportunidades reales de emancipación?

3. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
medidas?

4. ¿Qué criterios han sido establecidos para la
adjudicación de ayudas para la emancipación de jóve-
nes?

5. ¿Cuántos jóvenes han solicitado acogerse a
alguna de estas medidas?

6. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en programas
de emancipación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Fundación «Escue-
la de Organización Industrial» en relación con el cum-
plimiento de la acción 1.4.6 relativa a la creación de
empresas mediante cursos dirigidos a emprendedores?

2. ¿Qué medidas de entre éstas han estado espe-
cialmente dirigidas a aquellos sectores que generan un
alto valor añadido?

3. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones? ¿Cuántos jóvenes solicitaron acogerse a estas
medidas?

4. ¿Qué criterios fueron tenidos en cuenta para
asignar las ayudas?

5. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
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Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Desarrollo Rural para conseguir la primera instala-
ción de agricultores jóvenes en las explotaciones agra-
rias mediante la optimización técnico-económica y
reorganización de su estructura productiva?

2. ¿Se han desarrollado medidas dirigidas a la ace-
leración del relevo generacional, la reducción de costes
de producción y la creación de puestos de trabajo en
este ámbito?

3. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones? ¿Cuántos jóvenes han solicitado acogerse a
estas acciones? ¿Qué criterios han sido tenidos en
cuenta para la adjudicación de estas acciones?

4. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan

contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud (INJUVE) en relación con el cumplimiento
de la acción 4.1.2 contenida en el Plan de Acción Glo-
bal en Materia de Juventud, relativa a la celebración del
Certamen de Fotografía INJUVE?

2. ¿Cree el Gobierno que la celebración de dicho
certamen ha favorecido la profesionalización de jóve-
nes fotógrafos?

3. ¿Cuántos nuevos puestos de trabajo y bajo qué
condiciones laborales se han creado en este sector en
ejecución de dichas medidas?

4. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en ejecución
de dichas medidas?

5. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones?

6. ¿Qué criterios de selección han sido tenidos en
cuenta para la concesión de estas ayudas o para la con-
tratación de profesionales de este sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
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contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE en rela-
ción con la acción 4.1.6 del vigente Plan de Acción
Global en materia de juventud, relativa a la promoción
internacional de jóvenes creadores?

2. ¿Cómo se ha favorecido la profesionalización e
inserción profesional de los jóvenes creadores en la cir-
culación internacional de las producciones culturales?

3. ¿Cuántos jóvenes creadores se han beneficiado
de estas acciones? ¿Qué criterios han sido tenidos en
cuenta para la selección de candidatos?

4. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de esta acción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales:

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de

una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE en rela-
ción con el cumplimiento de la acción 4.1.12 del vigen-
te Plan de Acción Global en Materia de Juventud, con-
sistente en favorecer la profesionalización de los
jóvenes compositores de música contemporánea, y
ofrecer las nuevas interpretaciones a un público lo más
amplio posible?

2. ¿Cuántos jóvenes compositores se ha beneficia-
do de estas acciones?

3. ¿Está el Gobierno satisfecho con el resultado
que sobre la composición en España han tenido estas
acciones?

4. ¿Cree el Gobierno que los jóvenes composito-
res españoles tienen menos ventajas que los jóvenes
compositores de otros países de nuestro entorno comu-
nitario?

5. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

494



una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes

1. ¿En qué ha consistido el Programa «Redes para
el Tiempo Libre» a que se refiere la acción 4.4.2 del
vigente Plan de Acción Global en Materia de Juven-
tud? ¿Qué alternativas han sido promovidas y en qué
espacios?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de este programa?

3. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de él?
4. ¿Qué valoración hace de él el Gobierno?
5. ¿En qué municipios se ha desarrollado dicho

proyecto? ¿bajo qué criterios han sido elegidos los
municipios en los que se ha desarrollado?

6. ¿Cree el Gobierno suficiente la actual oferta de
ocio alternativo de que disponen los jóvenes españo-
les?

7. ¿Cree el Gobierno que estas acciones han inci-
dido en los hábitos de ocio de los jóvenes españoles?
¿En qué sentido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los

cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas han tomado los centros directi-
vos responsables de la acción 4.4.1 del vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud para garantizar
los objetivos de la misma?

2. ¿Qué valoración hace el Gobierno del uso de
centros educativos en horarios no lectivos para la con-
secución de los objetivos de dicha acción?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

4. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones?

5. ¿Han supuesto estas acciones un gasto extra a
los centros educativos que las han desarrollado? En
caso de que así haya sido, ¿Cuánto han gastado los cen-
tros educativos públicos en la ejecución de estas accio-
nes? ¿Se ha compensado de alguna forma a dichos cen-
tros por la ejecución de estas acciones?

6. ¿Han sido dotados los centros de los recursos
personales y materiales necesarios para la ejecución de
dichas actividades?

7. ¿Qué actividades permanentes y en qué hora-
rios se han desarrollado en dichos centros y dentro de
estos programas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué valoración hace el Ministerio de Fomento
sobre el proyecto de ampliación del Puerto del Musel
en Gijón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/033709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿En qué medida se van a ver afectados los prejubi-
lados por la ampliación del Real Decreto-ley 5/2002,
de 24 de mayo, de medidas urgentes para la reforma
del sistema de protección por desempleo y mejora de la
ocupabilidad?

¿Tiene intención el Ministerio de Trabajo de ofertar
puestos de trabajo a los prejubilados asturianos que
cobren el subsidio de desempleo a partir de ahora?

¿Cuáles serán las consecuencias respecto a sus pres-
taciones sociales para las personas prejubiladas que
rehúsen aceptar el empleo que se les ofrezca desde el
INEM?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/033710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE en rela-
ción con la acción 4.3.5 del vigente Plan de Acción
Global en Materia de Juventud, consistente en facilitar
la divulgación del acervo cultural entre jóvenes de dife-
rentes Comunidades Autónomas?

2. ¿Qué valoración hace el gobierno del Encuen-
tro de jóvenes en San Millán de la Cogolla? ¿Qué acti-
vidades se desarrollaron en dicho encuentro?

3. ¿Qué criterios de selección tuvieron en cuenta
los organismos de juventud de las comunidades autó-
nomas para seleccionar a los candidatos?

4. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

5. ¿Qué convenios y con qué Comunidades Autó-
nomas se han suscrito para regular la ejecución de estas
acciones?

6. ¿Cuántos jóvenes han participado en estas
acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:
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1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud de España (INJUVE) para facilitar y promo-
ver que los jóvenes con bajo poder adquisitivo accedan
a actividades turísticas y lúdicas, viajando y convivien-
do con jóvenes de otras regiones españolas, con el fin
de proporcionarles a todos un enriquecimiento cultural
y favorecer la integración entre los jóvenes de las dife-
rentes comunidades, en cumplimiento de los objetivos
de la acción 4.3.3 del vigente Plan de Acción Global en
Materia de Juventud?

2. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones?

3. ¿Qué comunidades autónomas han participado
en estas acciones? ¿Cuáles han sido las comunidades
autónomas más visitadas por jóvenes de otras regio-
nes?

4. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

5. ¿Por qué esta acción va dirigida exclusivamente
a jóvenes que estudian alguna formación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas han tomado los centros directi-
vos responsables de la acción 4.1.5 del vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud para garantizar
la Formación Artística de creadores e investigadores en
el campo de las artes mediante estancias en la Acade-
mia de España en Roma? ¿En qué han consistido
dichas medidas?

2. ¿Cuántas becas en la Academia de España en
Roma se han concedido?

3. ¿Cree el Gobierno que la formación artística de
los jóvenes españoles es equiparable a la del resto de
países de nuestro entorno comunitario?

4. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en formación
artística de jóvenes españoles desde la aprobación del
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

5. ¿Cree el Gobierno que estas medidas son sufi-
cientes para alcanzar el objetivo de la acción 4.1.15 del
vigente Plan de Acción Global en Materia de Juven-
tud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
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una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE en rela-
ción con el cumplimiento de la acción 4.1.12 del vigen-
te Plan de Acción Global en Materia de Juventud, con-
sistente en favorecer la profesionalización de los
jóvenes compositores de música contemporánea, y
ofrecer las nuevas interpretaciones a un público lo más
amplio posible?

2. ¿Cuántos jóvenes compositores se ha beneficia-
do de estas acciones?

3. ¿Está el Gobierno satisfecho con el resultado
que sobre la composición en España han tenido estas
acciones?

4. ¿Cree el Gobierno que los jóvenes composito-
res españoles tienen menos ventajas que los jóvenes
compositores de otros países de nuestro entorno comu-
nitario?

5. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

El Plan de Accesibilidad a las playas españolas
prevé una serie de actuaciones en la playa de El Hoyo
en el municipio onubense de Isla Cristina.

¿Qué tipo de actuaciones se piensan acometer en la
Playa de El Hoyo, en Isla Cristina?

¿Cuál es la inversión prevista?
¿En qué fecha aproximada piensa el Ministerio de

Medio Ambiente acometer las actuaciones necesarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Según el Ministerio de Medio Ambiente, durante el
año 2002 se prevén actuaciones en la Playa Central de
Isla Cristina (Huelva), por importe de 60.000 euros, y
que responde al Plan de Accesibilidad a las playas
españolas.

¿Qué tipo de actuaciones se piensan acometer en la
Playa Central de Isla Cristina (Huelva) y cuando está
previsto que comiencen las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Según el Ministerio de Medio Ambiente, durante el
año 2002 se prevén actuaciones en la playa onubense
de La Antilla, por importe de 130.000 euros, y que res-
ponde al Plan de Accesibilidad a las playas españolas.

¿Qué tipo de actuaciones se piensan acometer en la
playa de La Antilla y cuando está previsto que comien-
cen las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.
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184/033717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Según el Ministerio de Medio Ambiente, durante el
año 2002 se prevén actuaciones en la playa onubense
de El Portil, por importe de 70.000 euros, y que res-
ponde al Plan de Accesibilidad a las playas españolas.

¿Qué tipo de actuaciones se piensan acometer en la
playa de El Portil y cuando está previsto que comien-
cen las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Según el Ministerio de Medio Ambiente, durante el
año 2002 se prevén actuaciones en la playa onubense
de Isla Canela, por importe de 100.000 euros, y que
responde al Plan de Accesibilidad a las playas españo-
las.

¿Qué tipo de actuaciones se piensan acometer en la
playa de Isla Canela y cuando está previsto que
comiencen las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Según el Ministerio de Medio Ambiente, durante el
año 2002 se prevén actuaciones en la playa onubense
de Mazagón, por importe de 120.000 euros, y que res-
ponde al Plan de Accesibilidad a las playas españolas.

¿Qué tipo de actuaciones se piensan acometer en la
playa de Mazagón y cuando está previsto que comien-
cen las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Características de las actuaciones llevadas a cabo
durante el año 2001 por el Servicio de Protección de la
Naturaleza (SEPRONA), de la Guardia Civil, en la pro-
vincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada desde 1996 por inversio-
nes realizadas en la provincia de Huelva, en políticas
de ayuda a la pesca, desglosado por municipios, y con
indicación de los proyectos correspondientes, de su
situación actual, de las cantidades realmente invertidas
y del porcentaje que representan con respecto al total
nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada desde 1996 por inversio-
nes realizadas en la provincia de Huelva, en políticas
de ayuda a la minería, desglosado por municipios, y
con indicación de los proyectos correspondientes, de su
situación actual, de las cantidades realmente invertidas
y del porcentaje que representan con respecto al total
nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-

blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada desde 1996 por inversio-
nes realizadas en la provincia de Huelva, en políticas
de ayuda a la industria, desglosado por municipios, y
con indicación de los proyectos correspondientes, de su
situación actual, de las cantidades realmente invertidas
y del porcentaje que representan con respecto al total
nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada desde 1996 por inversio-
nes realizadas en la provincia de Huelva, en políticas
de lucha contra la contaminación y desertización, des-
glosado por municipios, y con indicación de los pro-
yectos correspondientes, de su situación actual, de las
cantidades realmente invertidas y del porcentaje que
representan con respecto al total nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada desde 1996 por inversio-
nes realizadas en la provincia de Huelva, en políticas
de lucha contra la exclusión social, desglosado por
municipios, y con indicación de los proyectos corres-
pondientes, de su situación actual, de las cantidades
realmente invertidas y del porcentaje que representan
con respecto al total nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada desde 1996 por inversio-
nes realizadas en la provincia de Huelva, en políticas
de inmigración, desglosado por municipios, y con indi-
cación de los proyectos correspondientes, de su situa-
ción actual, de las cantidades realmente invertidas y del
porcentaje que representan con respecto al total nacio-
nal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la

siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada desde 1996 por inversio-
nes realizadas en la provincia de Huelva, en políticas
de lucha contra la drogadicción, desglosado por muni-
cipios, y con indicación de los proyectos correspon-
dientes, de su situación actual, de las cantidades real-
mente invertidas y del porcentaje que representan con
respecto al total nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada desde 1996 por inversio-
nes realizadas en la provincia de Huelva, en materia de
infraestructuras de carreteras, desglosado por munici-
pios, y con indicación de los proyectos correspondien-
tes, de su situación actual, de las cantidades realmente
invertidas y del porcentaje que representan con respec-
to al total nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
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siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada desde 1996 por inversio-
nes realizadas en la provincia de Huelva, en materia de
infraestructuras hidráulicas, desglosado por munici-
pios, y con indicación de los proyectos correspondien-
tes, de su situación actual, de las cantidades realmente
invertidas y del porcentaje que representan con respec-
to al total nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada desde 1996 por inversio-
nes realizadas en la provincia de Huelva, en materia de
infraestructuras ferroviarias, desglosado por munici-
pios, y con indicación de los proyectos correspondien-
tes, de su situación actual, de las cantidades realmente
invertidas y del porcentaje que representan con respec-
to al total nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la

siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada desde 1996 por inversio-
nes realizadas en la provincia de Huelva, en materia de
políticas de empleo, desglosado por municipios, y con
indicación de los proyectos correspondientes, de su
situación actual, de las cantidades realmente invertidas
y del porcentaje que representan con respecto al total
nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada desde 1996 por inversio-
nes realizadas en la provincia de Huelva, en materia de
políticas de juventud, desglosado por municipios, y con
indicación de los proyectos correspondientes, de su
situación actual, de las cantidades realmente invertidas
y del porcentaje que representan con respecto al total
nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
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siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada desde 1996 por inversio-
nes realizadas en la provincia de Huelva, en materia de
deportes, desglosado por municipios, y con indicación
de los proyectos correspondientes, de su situación
actual, de las cantidades realmente invertidas y del por-
centaje que representan con respecto al total nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada desde 1996 por inversio-
nes realizadas en la provincia de Huelva, en museos,
desglosado por municipios, y con indicación de los
proyectos correspondientes, de su situación actual, de
las cantidades realmente invertidas y del porcentaje que
representan con respecto al total nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada desde 1996 por inversio-
nes realizadas en la provincia de Huelva, en iglesias y
monumentos religiosos, desglosado por municipios, y
con indicación de los proyectos correspondientes, de su
situación actual, de las cantidades realmente invertidas
y del porcentaje que representan con respecto al total
nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada desde 1996 por inversio-
nes realizadas en la provincia de Huelva, en materia de
archivos, desglosado por municipios, y con indicación
de los proyectos correspondientes, de su situación
actual, de las cantidades realmente invertidas y del por-
centaje que representan con respecto al total nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada desde 1996 por inversio-
nes realizadas en la provincia de Huelva, en materia de
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bibliotecas, desglosado por municipios, y con indica-
ción de los proyectos correspondientes, de su situación
actual, de las cantidades realmente invertidas y del por-
centaje que representan con respecto al total nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada desde 1996 por inversio-
nes realizadas en la provincia de Huelva, en materia de
Cultura, desglosado por municipios, y con indicación
de los proyectos correspondientes, de su situación
actual, de las cantidades realmente invertidas y del por-
centaje que representan con respecto al total nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de kilómetros de autovías proyectados, de
nueva planta, desde 1997, con indicación de los que

han sido realizados y puesto en funcionamiento en la
provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de kilómetros de autovías proyectados y
realizados entre los años 1986 y 1996, con indicación
del número de los que quedaron proyectados en 1996 y
de los que se ejecutarán en el año 2002, en la provincia
de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de personas residentes en la Unión Euro-
pea, de origen español, que tuvieron derecho al voto en
la provincia de Huelva, desde las elecciones celebradas
en el año 1995, con indicación del número de personas
de países extranjeros que se encuentran inscritas en el
Censo Electoral de Residentes Ausentes (CERA), en
dicha provincia, a 31 de diciembre de 2001, y de la
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variación experimentada desde aquel año entre las ins-
cripciones al censo, desglosado por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de personas residentes en Iberoamérica, de
origen español, que tuvieron derecho al voto en la pro-
vincia de Huelva, desde las elecciones celebradas en el
año 1995, con indicación del número de personas de
países extranjeros que se encuentran inscritas en el
Censo Electoral de Residentes Ausentes (CERA), en
dicha provincia, a 31 de diciembre de 2001, y de la
variación experimentada desde aquel año entre las ins-
cripciones al censo, desglosado por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Cantidad destinada durante el año 2002 a la provin-
cia de Huelva para programas de ayuda al empleo, con

indicación de la relación que guarda esta cifra con la
correspondiente a los dos años anteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada durante los años 2000 y
2001 por el número de parados en la provincia de Huel-
va.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados; presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de ofertas de empleo agrario presentadas
entre los años 1996 y 2001, por empresas privadas en
las oficinas de empleo de la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.
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184/033746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada durante los años 2000 y
2001 por el número de demandantes de empleo en la
provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número y tipo de empresas dadas de baja en la pro-
vincia de Huelva, entre los años 1996 y 2001, así como
durante el primer semestre de 2002, con indicación de
la relación que guardan estos datos con los correspon-
dientes al resto de la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía y a la totalidad del territorio nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de alumnos matriculados en la Universidad
de Huelva beneficiarios de becas desde 1992.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de delitos contra el patrimonio artístico y
monumental que han sido denunciados desde el año
1996 hasta el día de la fecha, con indicación de su tipo-
logía y localización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Qué medidas adoptará el Gobierno para mejorar la
seguridad ciudadana, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
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quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de parados menores de treinta años, inscri-
tos en el Instituto Nacional de Empleo (INEM), en la
provincia de Huelva, que no han recibido ningún tipo
de prestación por desempleo entre los años 1996 y
2001, desglosado por sexos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Convenios de Colaboración suscritos durante el año
2002 entre el Instituto Nacional de Empleo (INEM) y
la Junta de Andalucía a fin de contratar trabajadores
desempleados para la ejecución de obras y servicios de
interés general, con indicación de los trabajadores con-
tratados y de los servicios realizados, desglosado por
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de parados inscritos en el Instituto Nacio-
nal de Empleo (INEM), en la provincia de Huelva, con
indicación de la evolución experimentada entre los
años 1996 y 2001, y desglosado por tramos de edad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de pensionistas que residen en la provincia
de Huelva, desglosado por municipios y sexo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
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siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución experimentada desde 1996 por la afilia-
ción a la Seguridad Social en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de inmigrantes que han cotizado a la Segu-
ridad Social desde 1998 hasta el día de la fecha, en la
provincia de Huelva, desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de agricultores y ganaderos ocupados a
tiempo completo que existen en la provincia de Huel-
va.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la

Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de alumnos que ha conseguido el título de
Educación Secundaria Obligatoria (ESO), en la provin-
cia de Huelva, desde el curso académico 1998/99 hasta
el presente, desglosado por municipios y cursos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de ciudadanos en la provincia de Huelva,
beneficiarios de pensiones contributivas y no contribu-
tivas, de viudedad y de orfandad, con indicación de la
evolución experimentada desde 1996, por la cuantía de
las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.
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184/033760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de alumnos extranjeros, matriculados en la
Universidad de Huelva, desglosado por Facultades y
lugares de procedencia, desde el año 1996 hasta el pre-
sente curso académico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuántos contratos de trabajo de carácter indefini-
do, de duración inferior a seis meses e inferior a tres
meses, realizados desde 1996 hasta el día de la fecha,
se han llevado a cabo en la provincia de Huelva, clasifi-
cados entre hombres y mujeres, así como por edades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuántos Guardias Civiles de Tráfico hay destina-
dos en la provincia de Huelva? ¿Cuántos están en comi-
sión de servicio? ¿Cuántos están en segunda actividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuántos Guardias Civiles Rurales hay destinados
en la provincia de Huelva? ¿Cuántos están en comisión
de servicio? ¿Cuántos están en segunda actividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.
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Número de Guardias Civiles de Tráfico en la pro-
vincia de Huelva que vayan a jubilarse en los próximos
cuatro años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de Guardias Civiles Rurales en la provincia
de Huelva que vayan a jubilarse en los próximos cuatro
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de Guardias Civiles Rurales en la provincia
de Huelva que vayan a pasar a segunda actividad en los
próximos cuatro años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de Guardias Civiles de Tráfico en la pro-
vincia de Huelva que vayan a pasar a segunda actividad
en los próximos cuatro años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Qué medidas concretas está adoptando el Gobier-
no para evitar la quema de vehículos en Huelva capi-
tal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
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siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Por qué motivos Huelva fue la provincia que
menos inversión recibió en materia de playas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Qué número de personas de la provincia de Huelva
trabajó el pasado año el AEPSA, desglosado por muni-
cipios, así como por tramos de edades y por sexos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuántos robos de joyerías se han producido desde
comienzos de año hasta la fecha, en la provincia de
Huelva, con indicación del valor de lo robado, en cada
caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-

quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Qué número de efectivos tiene previsto el Gobier-
no destinar durante el presente año a la Operación Vera-
no 2002, en la provincia de Huelva, desglosado por
Comisarías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Qué número de inspecciones ha realizado el
Gobierno de antenas de telefonía móvil en la provincia
de Huelva, desde comienzos de año hasta la fecha, des-
glosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.
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184/033774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es el nivel de radiación de todas y cada una
de las antenas de telefonía móvil existentes en la pro-
vincia de Huelva, desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuántas denuncias por malos tratos familiares se
produjeron en el año 2002 en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la

siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuántas denuncias por malos tratos familiares se
produjeron en el año 2001 en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuántas denuncias por malos tratos familiares se
produjeron en el año 2000 en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista. del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuántas denuncias por malos tratos familiares se
produjeron en el año 1999 en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.
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184/033779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuántas denuncias por malos tratos familiares se
produjeron en el año 1998 en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Qué inversión tiene previsto el Gobierno destinar a
la promoción turística de Huelva durante el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál ha sido el reparto por municipios del conve-
nio INEM-Corporaciones Locales y AEPSA Garantías
de Rentas y Empleo estable desde mayo de 1996 hasta
el día de la fecha, en la provincia de Huelva, desglosa-
do por años y municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Qué medidas concretas y que inversión tiene pre-
vista el Gobierno destinar a la provincia de Huelva de
cara a sustituir los servicios que venían prestando los
objetores de conciencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

¿En qué tramos de las carreteras nacionales se han
concentrado durante el primer semestre del presente
año los accidentes de tráfico en la provincia de Huelva,
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indicando el número de accidentes, las víctimas morta-
les y los heridos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

¿Qué número de accidentes de motos con víctimas
se han registrado durante el primer semestre de 2002
en las carreteras nacionales de la provincia de Huelva,
indicando el número de víctimas mortales y los heri-
dos, así como la variación que se haya producido en
dicho número con relación al mismo período del año
anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

¿Qué número de accidentes de tráfico con víctimas
se han registrado durante el primer semestre de 2002
en las carreteras nacionales de la provincia de Huelva,
indicando el número de víctimas mortales y los heri-
dos, así como la variación que se haya producido en

dicho número con relación al mismo período del año
anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Qué inversión tiene previsto el Gobierno llevar a
cabo durante el presente año en el revestimiento de los
quitamiedos de las carreteras nacionales, en la provin-
cia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuáles son según el Gobierno las necesidades que
existen actualmente en iluminación de carreteras nacio-
nales en la provincia de Huelva, desglosado por muni-
cipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.
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184/033788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Evolución del número y del presupuesto invertido
en la construcción de viviendas de protección oficial en
los últimos diez años en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cómo ha variado el número de carteros desde
mayo de 1996 hasta la fecha en la provincia de Huelva,
desglosado por años y por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la

siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cómo ha variado el volumen de correspondencia
desde mayo de 1996 hasta la fecha en la provincia de
Huelva, desglosado por años y por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

A fecha de hoy ¿qué convenios, con qué objetivos,
aportaciones económicas, materiales o personales y
período de vigencia, tienen firmados o pendientes de
firmar entre el Ministerio de Fomento y otras adminis-
traciones de carácter estatal, autonómica, provincial o
local, que afecte a cualquiera de los municipios de la
provincia de Huelva, durante los últimos seis años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

A fecha de hoy ¿qué convenios, con qué objetivos,
aportaciones económicas, materiales o personales y
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período de vigencia, tienen firmados o pendientes de
firmar entre el Ministerio de Administraciones Públi-
cas y otras administraciones de carácter estatal, auto-
nómica, provincial o local, que afecte a cualquiera de
los municipios de la provincia de Huelva, durante los
últimos seis años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de ciudadanos de diferentes localidades de
la provincia de Huelva, que se encontraban registrados,
a 31 de diciembre de 2001, como demandantes de
empleo en el INEM, desglosado por sexos, edades y
sectores productivos, y con indicación de la evolución
que representa con respecto a las personas registradas
en la misma fecha del año anterior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de inmigrantes mayores de edad residentes
durante los años 1998, 1999, 2000, 2001 y 2002, des-

glosado por municipios, en la provincia de Huelva, con
indicación de su sexo, la edad y nacionalidad de ori-
gen, así como los sectores empresariales en los que
estaban contratados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente preguntó para que le sea contestada por escri-
to.

Número de niños inmigrantes menores de dieciséis
años residentes durante los años 2001 y 2002, desglo-
sado por municipios, en la provincia de Huelva, con
indicación de su sexo, la edad y nacionalidad de ori-
gen, así como los centros de escolarización y de la acti-
vidad laboral de los padres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es la tasa de empleos fijos discontinuos que
han sido rechazados en la provincia de Huelva entre los
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meses de enero a junio de este año, desglosado por
municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es la tasa de empleos temporales que han sido
rechazados en la provincia de Huelva entre los meses
de enero a junio de este año, desglosado por munici-
pios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es la tasa de empleos fijos discontinuos que
fueron rechazados en la provincia de Huelva en el año
2001, desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es la tasa de empleos fijos discontinuos que
fueron rechazados en la provincia de Huelva en el año
2000, desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es la tasa de empleos temporales que fueron
rechazados en la provincia de Huelva en el año 2001,
desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
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siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es la tasa de empleos temporales que fueron
rechazados en la provincia de Huelva en el año 2000,
desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Qué número de trabajadores de la hostelería de
toda la costa de Huelva estima el Gobierno que se vean
afectados por la reforma del desempleo aprobada por el
Gobierno, desglosado, si es posible, por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es el número de contratos de trabajo realiza-
dos a mujeres inmigrantes en la provincia de Huelva,

durante los años 1998, 1999, 2000 y 2001, desglosado
por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de contratos temporales dirigidos a muje-
res que se han transformado en indefinidos durante los
años 2000 y 2001, en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Edificios de titularidad estatal en la provincia de
Huelva que presentan dificultades de accesibilidad para
personas discapacitadas, con indicación de las previ-
siones existentes al respecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.
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184/033806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Proyectos a realizar en la provincia de Huelva den-
tro del Plan Nacional de Regadíos, con indicación de la
inversión correspondiente y de la localización de las
actuaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuántos procedimientos de reagrupación familiar
se han tramitado en la provincia de Huelva? ¿Cuántos
han sido favorables?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente

Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál ha sido la evolución experimentada durante
los últimos tres años por la plantilla de la Guardia Civil
en la provincia de Huelva, con indicación de los grupos
de especialistas existentes y del número de bajas pro-
ducidas durante el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es el número de diligencias en las que ha par-
ticipado personal de seguridad privada en la provincia
de Huelva, durante el período 1996 a 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál ha sido el número de empresas de seguridad
radicadas en la provincia de Huelva en la actualidad,
así como evolución de su número durante el período
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1996 a 2001, distinguiéndose a su vez por actividad de
seguridad y por ámbito de su actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo. 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál ha sido el número de vigilantes en tareas ope-
rativas de seguridad privada, y cuál es el número de tra-
bajadores no operativos de empresas de seguridad,
durante el período 1994 a 2001, en la provincia de
Huelva, distinguiéndose categorías operativas y cate-
gorías administrativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es el número total de contratos relativos a
seguridad privada visados por la DGP o por la DGGC,
en la provincia de Huelva, distinguiéndose año y activi-

dad de seguridad privada (transporte, alarmas, vigilan-
cia, escoltas, etc.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Número de personas atendidas desde 1999 en los
distintos centros hospitalarios y sanitarios de la provin-
cia de Huelva por problemas de salud relacionados con
el consumo de drogas, con indicación de su sexo, edad
y tipo de droga consumida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de muertes por sobredosis de droga regis-
tradas desde 1999, en la provincia de Huelva, con indi-
cación del sexo y la edad de los fallecidos y del tipo de
droga que consumían.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.
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184/033815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de detenciones policiales por consumo de
drogas realizadas desde 1999, en la provincia de Huel-
va, con indicación del sexo y la edad de los detenidos y
del tipo de droga correspondiente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de detenciones policiales por tráfico de
drogas realizadas desde 1999, en la provincia de Huel-
va, con indicación del sexo y la edad de los detenidos y
del tipo de droga correspondiente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-

blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de reclusos toxicómanos sometidos a trata-
mientos con metadona entre los años 1999 y 2001, en
el centro penitenciario de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de solicitudes de asistencia jurídica que se
han recibido entre los años 1999 y 2001 en la Comisión
Provincia de Asistencia Jurídica Gratuita de la provin-
cia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.
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Índice de delincuencia en la provincia de Huelva
desde el año 1998, desglosado por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

¿Qué número de agresiones por malos tratos a
mujeres se ha registrado desde comienzos de año hasta
la fecha en España, desglosado por provincias?

¿Qué variación se ha producido en este número con
relación al año anterior?

¿Cuál es la edad de cada uno de los agresores?
¿Qué lugar ocupa la provincia de Huelva en el con-

junto de la nación

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Número de denuncias por malos tratos a menores
presentadas durante los últimos cinco años, en la pro-
vincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-

quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es el número de menores internados en los
centros de reclusión o internamiento de menores,
durante el período 2000 a 2002, en la provincia de
Huelva, distinguiéndose tipología delictiva, nacionali-
dad y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Qué número de vehículos han sido robados desde
marzo de 1996 hasta el día de la fecha, en la provincia
de Huelva, desglosado por años y municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.
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184/033824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál ha sido el número de robos en viviendas
desde marzo de 1996 hasta el día de la fecha, en la pro-
vincia de Huelva, desglosado por años y municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál ha sido el número de incidentes regimentales
en el centro penitenciario de Huelva, entre los años
1996 a 2001, ambos inclusive, desglosado por años y
detallando los siguientes apartados:

a) Número de intentos de suicidios.
b) Número de suicidios consumados.
c) Número de muertes violentas.
d) Número de intentos de evasión.
e) Número de evasiones o fugas.
f) Número de coacciones y amenazas a funciona-

rios.
g) Número de internos autolesionados.
h) Número de internos que han realizado huelga

de hambre y/o sed.
i) Número de agresiones a funcionarios.
j) Número de agresiones entre internos.
k) Número de internos que han producido daños

graves e inutilización de material y dependencias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-

quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

¿Cuál ha sido el número de infracciones disciplina-
rias cometidas por los internos del centro penitenciario
de Huelva, en el período 1990 a 2001, desglosado por
años?

¿Cuál ha sido el número total de sanciones impues-
tas por infracciones disciplinarias de los internos de
este centro, desglosadas por faltas leves, graves o muy
graves?

¿Cuál ha sido el número de recursos interpuestos
por los internos a las sanciones impuestas?

¿Cuál ha sido el porcentaje de sanciones recurridas
ante el Juzgado de Vigilancia?

¿Cuál es el número de recursos estimados a favor de
los internos?

¿Cuál es el porcentaje de recursos estimados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuál es el número de población reclusa en la cárcel
de Huelva, durante el período 1996 a 2001, diferen-
ciando los siguientes índices:
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1. Sexo y, a la vez, por nacionalidades.
2. Situación procesal (preventivos, penados, medi-

das de seguridad y arrestos por impago de multas).
3. Nacionalidad y si son extranjeros, situación

procesal.
4. Tipología delictiva de los penados, indicándose

capítulo delictivo, nacionalidad y sexo.
5. Tipología delictiva de la población reclusa pre-

ventiva, diferenciando nacionalidad, sexo y capítulos
delictivos.

6. Reincidencias y, a su vez, nacionalidad y sexo.
7. Índices y estadísticas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

¿Cuántas hectáreas de terrenos, propiedad del Insti-
tuto de Crédito Oficial (ICO) obtenidos después del
cese de la actividad de Ercross, S.A., como pago de las
deudas contraídas, posee aún dicho Instituto en el tér-
mino municipal de Almonaster la Real, en la provincia
de Huelva?

¿Qué destino piensa dar el Instituto de Crédito Ofi-
cial a estos terrenos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-

blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

¿Cuántas hectáreas de terrenos, propiedad del Insti-
tuto de Crédito Oficial (ICO) obtenidos después del
cese de la actividad de Ercross, S.A., como pago de las
deudas contraídas, posee aún dicho Instituto en el tér-
mino municipal de Aracena, en la provincia de Huelva?

¿Qué destino piensa dar el Instituto de Crédito Ofi-
cial a estos terrenos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

¿Cuántas hectáreas de terrenos, propiedad del Insti-
tuto de Crédito Oficial (ICO) obtenidos después del
cese de la actividad de Ercross, S.A., como pago de las
deudas contraídas, posee aún dicho Instituto en el tér-
mino municipal de Berrocal, en la provincia de Huel-
va?

¿Qué destino piensa dar el Instituto de Crédito Ofi-
cial a estos terrenos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
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blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

¿Cuántas hectáreas de terrenos, propiedad del Insti-
tuto de Crédito Oficial (ICO) obtenidos después del
cese de la actividad de Ercross, S.A., como pago de las
deudas contraídas, posee aún dicho Instituto en el tér-
mino municipal de Calañas, en la provincia de Huelva?

¿Qué destino piensa dar el Instituto de Crédito Ofi-
cial a estos terrenos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

¿Cuántas hectáreas de terrenos, propiedad del Insti-
tuto de Crédito Oficial (ICO) obtenidos después del
cese de la actividad de Ercross, S.A., como pago de las
deudas contraídas, posee aún dicho Instituto en el tér-
mino municipal de El Campillo, en la provincia de
Huelva?

¿Qué destino piensa dar el Instituto de Crédito Ofi-
cial a estos terrenos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-

blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

¿Cuántas hectáreas de terrenos, propiedad del Insti-
tuto de Crédito Oficial (ICO) obtenidos después del
cese de la actividad de Ercross, S.A., como pago de las
deudas contraídas, posee aún dicho Instituto en el tér-
mino municipal de Campofrío, en la provincia de Huel-
va?

¿Qué destino piensa dar el Instituto de Crédito Ofi-
cial a estos terrenos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

¿Cuántas hectáreas de terrenos, propiedad del Insti-
tuto de Crédito Oficial (ICO) obtenidos después del
cese de la actividad de Ercross, S.A., como pago de las
deudas contraídas, posee aún dicho Instituto en el tér-
mino municipal de Nerva, en la provincia de Huelva?

¿Qué destino piensa dar el Instituto de Crédito Ofi-
cial a estos terrenos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
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blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

¿Cuántas hectáreas de terrenos, propiedad del Insti-
tuto de Crédito Oficial (ICO) obtenidos después del
cese de la actividad de Ercross, S.A., como pago de las
deudas contraídas, posee aún dicho Instituto en el tér-
mino municipal de Valverde del Camino, en la provin-
cia de Huelva?

¿Qué destino piensa dar el Instituto de Crédito Ofi-
cial a estos terrenos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

¿Cuántas hectáreas de terrenos, propiedad del Insti-
tuto de Crédito Oficial (ICO) obtenidos después del
cese de la actividad de Ercross, S.A., como pago de las
deudas contraídas, posee aún dicho Instituto en el tér-
mino municipal de Zalamea la Real, en la provincia de
Huelva?

¿Qué destino piensa dar el Instituto de Crédito Ofi-
cial a estos terrenos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Conclusiones a las que ha llegado la Mesa de Traba-
jo para el Desarrollo de las actuaciones en materia
Laboral, constituida tras la firma del Protocolo General
de Colaboración entre la Consejería de Empleo y Desa-
rrollo Tecnológico de la Junta de Andalucía y la Dele-
gación del Gobierno del Estado en Andalucía, tras la
crisis de las comarcas mineras de la provincia de Huel-
va, y valoración del Gobierno sobre las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Conclusiones a las que ha llegado la Mesa de Traba-
jo para la elaboración del Plan de Diversificación Eco-
nómica, constituida tras la firma del Protocolo General
de Colaboración entre la Consejería de Empleo y Desa-
rrollo Tecnológico de la Junta de Andalucía y la Dele-
gación del Gobierno del Estado en Andalucía, tras la
crisis de las comarcas mineras de la provincia de Huel-
va, y valoración del Gobierno sobre las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
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mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Conclusiones a las que ha llegado la Mesa de Traba-
jo para la Definición de un Programa de Ayudas a la
Minería Viable, constituida tras la firma del Protocolo
General de Colaboración entre la Consejería de Empleo
y Desarrollo Tecnológico de la Junta de Andalucía y la
Delegación del Gobierno del Estado en Andalucía, tras
la crisis de las comarcas mineras de la provincia de
Huelva, y valoración del Gobierno sobre las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Huelva está conectada a Sevilla por ferrocarril a tra-
vés de tres trenes diarios en cada sentido con unos
horarios que, sin ser del todo aceptables por los viaje-
ros y necesidades, al menos permitía a estudiantes y
otros llegar a Sevilla con tiempo de realizar sus cometi-
dos, y volver posteriormente a la ciudad de origen en
este mismo medio de transporte.

Sin embargo, y a pesar de la insuficiencia manifes-
tada, RENFE ha cambiado estos horarios con fecha de
16 de junio, retrasando la salida de los trenes haciendo
más inviable aún el transporte de viajeros por ferroca-
rril entre Huelva y Sevilla.

¿Podría explicar el Gobierno a qué obedece este
cambio de horarios que no beneficia, sino más bien lo
contrario, al conjunto de la población mencionada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

La línea ferroviaria Zafra-Huelva, que une la pro-
vincia de Huelva con Badajoz y que es el único medio
de transporte para muchos vecinos de El Andévalo y la
Sierra onubense, se ha caracterizado en los últimos
años por sus deficiencias por culpa del abandono a la
que la tiene sometida el Gobierno.

Para agravar más la situación, si cabe, RENFE ha
cambiado con fecha 16 de junio los horarios de estos
trenes, provocando con ello la reducción en el número
de viajeros.

¿Podría explicar el Gobierno a qué obedece este
cambio de horarios que no beneficia, sino más bien lo
contrario, al conjunto de la población mencionada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Teresa del Carmen Camacho Váz-
quez, Diputada.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/033842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos años más vamos a estar la ciudadanía de
la provincia de Cádiz sin un Plan de Seguridad de Pre-
sas, si hemos de esperar a un año a que el Gobierno pre-
sente el Proyecto de Ley, y posteriormente desarrolle el
Reglamento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuánta es la inversión que se ha gastado el Gobier-
no en realizar el desarrollo de la Guía Técnica y el estu-
dio técnico necesario para poder realizar los planes de
emergencia de las presas de la provincia de Cádiz?
¿Van a servir los estudios que se han hecho ahora, para
la nueva Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuánta es la inversión que se ha gastado el Gobier-
no en la asistencia técnica para la redacción de los pla-
nes de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué ha tardado el Gobierno seis años en deci-
dir si le parece conveniente o no la anterior Ley de
Seguridad de Presas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Ley de servicios de la sociedad de la informa-
ción y de comercio Electrónico incluyó una nueva dis-
posición transitoria (duodécima) a la Ley 11/1998, de
24 de abril, General de Telecomunicaciones sobre cri-
terios para el desarrollo del Plan de actualización tec-
nológica de la red de acceso de la red telefónica públi-
ca fija que dice que en el plazo máximo de cinco meses
a partir de la entrada en vigor de esta disposición, el
operador designado para la prestación del servicio uni-
versal presentará al Ministerio de Ciencia y Tecnolo-
gía, para su aprobación en el plazo de un mes, previo
informe de la Comisión del Mercado de las Telecomu-
nicaciones, un Plan de actuación detallado para garan-
tizar que las conexiones a la red telefónica pública fija
posibiliten a sus abonados el acceso funcional a Inter-
net y, en particular, a los conectados mediante Telefo-
nía Rural de Acceso Celular (TRAC).

Por todo ello se formula al Gobierno la siguiente
pregunta:

¿Cuántas son y cuáles son las de líneas TRAC exis-
tentes en este momento en cada una de las provincias y
comarcas españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada por
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sea contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado del 2002,
el Ministerio viene destinando una partida, dentro del
anexo de inversiones reales para el puerto de Cartage-
na, titulada: actuación Espalmador.

En el año 2000 la inversión era de 50.000.000 de
ptas. (300.506 euros). No tenemos noticia de ninguna
actuación en esa zona.

En el año 2002, son 301.000 euros los que aparecen
bajo el nombre «Actuación Espalmador».

Hasta el momento, terminado el mes de junio, no ha
habido ningún tipo de actuaciones en esa pequeña
playa que era muy utilizada por los bañistas y pescado-
res deportivos, y que hoy presenta una imagen sucia y
ruinosa, anegada por chatarra y restos de desguaces de
viejos barcos que dificultan incluso el paso a una zona,
que se quiso convertir en playa de la ciudad.

Para salir de dudas con respecto al futuro cercano
de esa zona puntual del Puerto de Cartagena, se formu-
lan las siguientes preguntas:

¿Qué cantidad se ha ejecutado hasta la fecha en ese
proyecto?

¿Qué inversiones con ese mismo título se ejecutaron
al cierre del ejercicio presupuestario del año 2000? ¿Y
en el 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—M.ª Rosario Juaneda Zaragoza, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada por
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado del 2002,
el Ministerio viene destinando una partida, dentro del
anexo de inversiones reales para el puerto de Cartage-
na, titulada: actuación Espalmador.

Por todo ello se formula las siguientes preguntas:

¿En qué consiste la «Actuación Espalmador»?
¿Cómo se encuentra a la fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—M.ª Rosario Juaneda Zaragoza, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/033849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 18 - Programa 458C -
Servicio 13 - Restauración Castillo de Morella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
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partida presupuestaria - Sección 18 - Programa 458C -
Servicio 13 - Restauración Castillo de Morella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 18 - Programa 458C -
Servicio 13 - Restauración de las Murallas de Peñísco-
la?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 18 - Programa 458C -
Servicio 13 - Restauración de las Murallas de Peñísco-
la?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 18 - Programa 458C -
Servicio 13 - Restauración Catedral Segorbe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 18 - Programa 458C -
Servicio 13 - Restauración Catedral Segorbe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

530



presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 18 - Programa 458C -
Servicio 13 - Restauración Castillo Alcalá de Xivert?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 18 - Programa 458C -
Servicio 13 - Restauración Castillo Alcalá de Xivert?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 18 - Programa 458C -

Servicio 13 - Restauración Cartuja Vall de Crist de
Altura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 18 - Programa 458C -
Servicio 13 - Restauración Cartuja Vall de Crist de
Altura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 18 - Programa 452A -
Artículo 62 - Archivo Histórico Provincial. Castellón.
Nueva Sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.
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184/033860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 18 - Programa 452A -
Artículo 62 - Archivo Histórico Provincial. Castellón.
Nueva Sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de faltas y delitos cometi-
dos durante los seis primeros meses del año 2002 en la
provincia de Castellón de la Plana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos y faltas, desglo-
sado por meses, cometidos en cada una de las localida-
des en la provincia de Castellón de la Plana durante los
seis primeros meses del año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el índice de criminalidad en cada una
de las localidades de la provincia de Castellón de la
Plana durante los seis primeros meses del año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de agresiones por intimida-
ción o que hayan producido herida en las personas, pro-
ducidas éstas con arma blanca, por localidad y mes,
durante los seis primeros meses del año 2002 en la pro-
vincia de Castellón de la Plana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.
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184/033865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de robos en viviendas, por
localidades y mes, que se han cometido en la provincia
de Castellón de la Plana durante los seis primeros
meses del año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas han sido atendidas por las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado en cada una de
las localidades de la provincia de Castellón de la Plana
como consecuencia de haber recibido agresiones físi-
cas durante los seis primeros meses del año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuántos delitos de privación de libertad sexual,
(violaciones o intento de ellas), se produjeron en cada
una de las localidades de la provincia de Castellón de
la Plana, desglosado por meses, durante el primer
semestre del año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Olmedo Checa, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Conoce el Gobierno cuál ha sido el criterio por el
que el Gobierno de Rumanía ha iniciado determinados
expedientes de adopción internacional, paralizados
hasta ahora, que beneficia a 5 familias españolas, de las
comunidades de Madrid, Canarias y Galicia, dejando
fuera el resto de las solicitudes pendientes, cerca de
mil, de ésas y del resto de las Comunidades Autóno-
mas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Carmen Olmedo Checa, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/033869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Olmedo Checa, Diputada por Mála-
ga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Esta dedicando el Gobierno algún tipo de ayudas,
a las Ciudades Autónomas de Ceuta y Melilla, para la
atención a los menores emigrantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Carmen Olmedo Checa, Diputada.—Tere-
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sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/033870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra la Comisaría de Policía
de Écija en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene la mencionada
Comisaría y cuál es la circunscripción que tiene asig-
nada y a qué cantidad de población tiene que atender?

¿Cuántos vehículos tiene asignado, de qué tipo, qué
antigüedad tienen y cuál es el gasto de combustible que
han realizado durante los años 2000, 2001 y 2002?

¿Qué unidades específicas tiene esta Comisaría y
cuántos hombres y mujeres la componen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/033871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra la Comisaría de Policía
de San Juan de Aznalfarache en la provincia de Sevi-
lla?

¿Qué dotación de personal tiene la mencionada
Comisaría y cuál es la circunscripción que tiene asig-
nada y a qué cantidad de población tiene que atender?

¿Cuántos vehículos tiene asignado, de qué tipo, qué
antigüedad tienen y cuál es el gasto de combustible que
han realizado durante los años 2000, 2001 y 2002?

¿Qué unidades especificas tiene esta Comisaría y
cuántos hombres y mujeres la componen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/033872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra la Comisaría de Policía
de Morón de la Frontera en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene la mencionada
Comisaría y cuál es la circunscripción que tiene asig-
nada y a qué cantidad de población tiene que atender?

¿Cuántos vehículos tiene asignado, de qué tipo, qué
antigüedad tienen y cuál es el gasto de combustible que
han realizado durante los años 2000, 2001 y 2002?

¿Qué unidades específicas tiene esta Comisaría y
cuántos hombres y mujeres la componen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/033873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra la Comisaría de Policía
de Dos Hermanas en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene la mencionada
Comisaría y cuál es la circunscripción que tiene asig-
nada y a qué cantidad de población tiene que atender?
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¿Cuántos vehículos tiene asignado, de qué tipo, qué
antigüedad tienen y cuál es el gasto de combustible que
han realizado durante los años 2000, 2001 y 2002?

¿Qué unidades específicas tiene esta Comisaría y
cuántos hombres y mujeres la componen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/033874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra la Comisaría de Policía
de Coria del Río en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene la mencionada
Comisaría y cuál es la circunscripción que tiene asig-
nada y a qué cantidad de población tiene que atender?

¿Cuántos vehículos tiene asignado, de qué tipo, qué
antigüedad tienen y cuál es el gasto de combustible que
han realizado durante los años 2000, 2001 y 2002?

¿Qué unidades específicas tiene esta Comisaría y
cuántos hombres y mujeres la componen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/033875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra la Comisaría de Policía
de Camas en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene la mencionada
Comisaría y cuál es la circunscripción que tiene asig-
nada y a qué cantidad de población tiene que atender?

¿Cuántos vehículos tiene asignado, de qué tipo, qué
antigüedad tienen y cuál es el gasto de combustible que
han realizado durante los años 2000, 2001 y 2002?

¿Qué unidades específicas tiene esta Comisaría y
cuántos hombres y mujeres la componen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/033876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra la Comisaría de Policía
de Alcalá de Guadaira en la provincia de Sevilla?

¿Qué dotación de personal tiene la mencionada
Comisaría y cuál es la circunscripción que tiene asig-
nada y a qué cantidad de población tiene que atender?

¿Cuántos vehículos tiene asignado, de qué tipo, qué
antigüedad tienen y cuál es el gasto de combustible que
han realizado durante los años 2000, 2001 y 2002?

¿Qué unidades específicas tiene esta Comisaría y
cuántos hombres y mujeres la componen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/033877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.
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¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra la Comisaría de Policía
Sur de Sevilla capital?

¿Qué dotación de personal tiene la mencionada
Comisaría y cuál es la circunscripción que tiene asig-
nada y a qué cantidad de población tiene que atender?

¿Cuántos vehículos tiene asignado, de qué tipo, qué
antigüedad tienen y cuál es el gasto de combustible que
han realizado durante los años 2000, 2001 y 2002?

¿Qué unidades específicas tiene esta Comisaría y
cuántos hombres y mujeres la componen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/033878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra la Comisaría de Policía
Este-Torreblanca de Sevilla capital?

¿Qué dotación de personal tiene la mencionada
Comisaría y cuál es la circunscripción que tiene asig-
nada y a qué cantidad de población tiene que atender?

¿Cuántos vehículos tiene asignado, de qué tipo, qué
antigüedad tienen y cuál es el gasto de combustible que
han realizado durante los años 2000, 2001 y 2002?

¿Qué unidades específicas tiene esta Comisaría y
cuántos hombres y mujeres la componen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/033879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra la Comisaría de Policía
Triana de Sevilla capital?

¿Qué dotación de personal tiene la mencionada
Comisaría y cuál es la circunscripción que tiene asig-
nada y a qué cantidad de población tiene que atender?

¿Cuántos vehículos tiene asignado, de qué tipo, qué
antigüedad tienen y cuál es el gasto de combustible que
han realizado durante los años 2000, 2001 y 2002?

¿Qué unidades específicas tiene esta Comisaría y
cuántos hombres y mujeres la componen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/033880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra la Comisaría de Policía
Macarena de Sevilla capital?

¿Qué dotación de personal tiene la mencionada
Comisaría y cuál es la circunscripción que tiene asig-
nada y a qué cantidad de población tiene que atender?

¿Cuántos vehículos tiene asignado, de qué tipo, qué
antigüedad tienen y cuál es el gasto de combustible que
han realizado durante los años 2000, 2001 y 2002?

¿Qué unidades específicas tiene esta Comisaría y
cuántos hombres y mujeres la componen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/033881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

536



los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra la Comisaría de Policía
Nervión de Sevilla capital?

¿Qué dotación de personal tiene la mencionada
Comisaría y cuál es la circunscripción que tiene asig-
nada y a qué cantidad de población tiene que atender?

¿Cuántos vehículos tiene asignado, de qué tipo, qué
antigüedad tienen y cuál es el gasto de combustible que
han realizado durante los años 2000, 2001 y 2002?

¿Qué unidades específicas tiene esta Comisaría y
cuántos hombres y mujeres la componen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/033882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno de la
situación en la que se encuentra la Comisaría de Policía
Centro de Sevilla capital?

¿Qué dotación de personal tiene la mencionada
Comisaría y cuál es la circunscripción que tiene asig-
nada y a qué cantidad de población tiene que atender?

¿Cuántos vehículos tiene asignado, de qué tipo, qué
antigüedad tienen y cuál es el gasto de combustible que
han realizado durante los años 2000, 2001 y 2002?

¿Qué unidades específicas tiene esta Comisaría y
cuántos hombres y mujeres la componen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/033883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Fundación «Escue-
la de Organización Industrial» tendentes al aprovecha-
miento del crecimiento del sector de las comunicacio-
nes, en cumplimiento de la acción 1.1.5 del Plan de
Acción Global en Materia de Juventud para el período
2000/2003?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente a Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
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Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración una
evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Fundación «Escue-
la de Organización Industrial» en relación con el cum-
plimiento de la acción 1.1.6 del Plan de Acción Global
en materia de Juventud, relativa a la formación de los
jóvenes en aquellas tecnologías que se están incorpo-
rando continuamente en todos los sectores productivos
y que están generando empleo?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los

cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Desarrollo Rural del Ministerio de Agricultura,
Pesca y Alimentación para garantizar la preparación
profesional de los técnicos formadores y promotores
que realizan su trabajo en apoyo del desarrollo rural,
desde la diversas instituciones o entidades tanto de
carácter nacional como internacional, en cumplimiento
de la acción 1.1.7 del vigente Plan de Acción Global en
materia de juventud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:
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1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Desarrollo Rural del Ministerio de Agricultura,
Pesca y Alimentación con el objeto de mejorar la cuali-
ficación de los profesionales del mundo rural, en cum-
plimiento con la acción 1.1.8 del vigente Plan de
Acción Global en materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INEM para garan-
tizar la cualificación de los jóvenes en paro menores de
25 años mediante la formación en alternancia con un
trabajo real en obras de utilidad pública o social para
que, a través del aprendizaje, cualificación y adquisi-
ción de experiencia, puedan insertarse en el mercado
de trabajo?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Centro Nacional de
Educación Ambiental dependiente Ministerio de Medio
Ambiente con el objeto de rehabilitar, modernizar y
mejorar los viveros forestales del Ministerio de Medio
Ambiente y su reconversión en vivero-escuela?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la escuela el Centro
Nacional de Educación ambiental, dependiente del
Ministerio de Medio Ambiente, en relación con la
acción 1.1.12 del vigente Plan de Acción Global en
Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la dirección General
de Cooperación y Comunicación Cultural en relación
con el cumplimiento de la acción 1.1.13 del Plan de
Acción Global en materia de juventud, tendentes al
Fomentar la organización en España de actividades
docentes destinadas a la formación de profesionales en
artes e industrias culturales, e impulsar la asistencia de
profesionales de esta naturaleza a cursos y actividades
formativas que se celebren?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
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agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la dirección General
de Cooperación y Comunicación Cultural tendentes a
formar especialistas en Patrimonio Histórico Español,
en catalogación y clasificación de fondos antiguos y
modernos y en técnicas archivísticas, así cono para for-
mar gestores de instituciones y actividades culturales e
impulsar la formación de artistas españoles, a través de
estudios no reglados, en las áreas de creación de artes
plásticas y fotografía, tal y como establece la acción
1.1.14 del vigente Plan de Acción Global en materia de
Juventud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Mujer con el objeto de favorecer la inserción laboral de
mujeres jóvenes a través de la diversificación profesio-
nal hacia sectores emergentes, en cumplimiento con la
acción 1.2.1 del vigente Plan de Acción Global en
materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:
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1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Enseñanza Superior e Investigación Científica en
relación para asegurar la formación del profesorado
universitario y de investigaciones, a través de la conce-
sión de becas a licenciados universitarios para la reali-
zación de tesis doctorales en cualquier área del conoci-
miento?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdo-
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presenta la/s siguien-
te/s pregunta/s para que le sea/n contestada/s por
escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Enseñanza Superior e Investigación Científica en
relación con la acción 1.2.3 del vigente Plan de Acción
Global en materia de Juventud consistente en comple-
tar la formación de investigadores expertos en centros
de investigación extranjeros de elevado prestigio?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Centro para el Desa-
rrollo Tecnológico Industrial (CDTI) dependiente del
Ministerio de Ciencia y Tecnología para garantizar la
especialización de jóvenes titulados superiores en áreas
técnicas de interés industrial, en el sector de instrumen-
tación para grandes instalaciones científicas relaciona-
das con la física de partículas y con el espacio?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sean contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Enseñanza Superior e Investigación Científica desti-
nadas a promover la formación de jóvenes titulados y
de investigadores y tecnológicos en materias de interés
en el sector empresarial?

2. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
medidas?

3. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-

los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Cooperación y Comunicación Cultural en relación
con el cumplimiento de la acción 1.2.7 del vigente Plan
de Acción Global en materia de Juventud referido a la
promoción de la cultura entre los jóvenes licenciados
españoles, con especial atención a la proyección inter-
nacional a través de la formación y ampliación de estu-
dios en el exterior, que cobra, según el Plan de Acción
Global en materia de Juventud, especial relevancia por
cuanto incide directamente en la creación, difusión y
producción de obras culturales?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.
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Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INEM para promo-
ver la inserción laboral de jóvenes mediante una rela-
ción laboral de carácter formativo?

2. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
medidas?

3. ¿Cuántas mujeres jóvenes se han beneficiado
de estas medidas?

4. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas acciones desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-

das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INEM en relación
con el fomento de la estabilidad en mundo laboral juve-
nil?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

3. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:
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1. ¿Qué medidas ha tomado el INEM con el obje-
to de configurar un marco sensible a las necesidades de
mejora del funcionamiento del mercado de trabajo, que
ofrezca nuevas respuestas a las distintas necesidades de
carácter personal, familiar, formativo y profesional de
los trabajadores, y atender a las exigencias de adaptabi-
lidad de las empresas?

2. ¿Cuánto ha gastado el gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdo-
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presenta la/s siguien-
te/s pregunta/s para que le sea/n contestada/s por
escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INEM para poten-
ciar el papel de las Corporaciones locales como moto-
ras de la creación de empleo?

2. ¿Cuántos agentes de Empleo y Desarrollo
Local han sido contratados? ¿En qué municipios?

3. ¿Qué iniciativas han puesto en marcha?

4. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en estas accio-
nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
Vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INEM para promo-
ver la generación de empleo en el entorno local
mediante la concesión de ayudas y subvenciones con
cargo a los presupuestos del Instituto Nacional de
Empleo?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en estas accio-
nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INEM con el obje-
to de mejorar la capacidad de ocupación de los trabaja-
dores desempleados a través de las subvenciones de los
costes laborales a la contratación de trabajadores
desempleados para la ejecución de obras o servicios de
interés general, operando, a su vez, como programas
específicos para la adquisición de experiencia laboral?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

3. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Enseñanza Superior e Investigación Científica con
el objeto de recuperar a los investigadores que han
adquirido experiencia y conocimientos en el extranje-
ro?

2. ¿Cuántos de éstos han mantenido su labor
investigadora en un marco laboral estable en el sector
público? ¿Y en el privado?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
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do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Enseñanza Superior e Investigación Científica con
el objeto de facilitar la incorporación de doctores a
Empresas para trabajar en departamentos o áreas de
investigación?

2. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones?

3. ¿Cuánto ha gastado el gobierno en el cumpli-
miento de la acción IDE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de

una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para esti-
mular y favorecer la promoción, por parte de las comu-
nidades autónomas, de iniciativas empresariales y pla-
nes de empleo autónomo de los jóvenes?

2. ¿Qué comunidades autónomas se han benefi-
ciado de estas medidas?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud (INJUVE) para fomentar la iniciativa empre-
sarial industrial joven y promover vocaciones de carác-
ter empresarial entre los jóvenes?
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2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno para desarro-
llar estas acciones?

3. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud de España para facilitar a los jóvenes asesora-
miento gratuito para iniciar o desarrollar alguna inicia-
tiva (empresa, cooperativa, entidad lucrativa, etc.) así
como para promover la solidaridad intergeneracional
en el marco descrito en la acción 1.4.4 del vigente Plan
de Acción Global en materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Política Tecnológica destinadas a proporcionar for-
mación teórica y práctica, asesoramiento e información
sobre tecnologías e innovaciones a jóvenes titulados,
con el fin de fomentar la creación de empresas y la
movilidad entre el mundo académico y empresarial?

2. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones? ¿Cuántos jóvenes han solicitado acogerse a
alguna de estas medidas? ¿Qué criterios han sido teni-
dos en cuenta para la concesión de estas ayudas?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
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los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Desarrollo Rural para garantizar el cumplimiento
del Programa PRODER, consistente en la diversifica-
ción de la economía rural, mantenimiento de la pobla-
ción y elevación de rentas y bienestar social de los
habitantes de zonas rurales?

2. ¿Cuántos jóvenes se ha beneficiado de estas
acciones? ¿Qué criterios han sido tenidos en cuenta
para la concesión de estas ayudas? ¿Cuántos jóvenes
solicitaron acogerse a alguna de estas medidas?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdo-
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presenta la/s siguien-
te/s pregunta/s para que le sea/n contestada/s por
escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Fundación «Escue-
la de Organización Industrial» para garantizar la For-
mación en gestión empresarial, en cumplimiento con la
acción 1.4.10 del vigente Plan de Acción Global en
materia de Juventud?

2. ¿Cómo se ha incrementado la cualificación en
gestión empresarial de las mujeres emprendedoras o
empresarias?

¿Qué organizaciones o asociaciones se han benefi-
ciado de estas acciones?

¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas accio-
nes? ¿Qué criterios han sido tenidos en cuenta para
establecer estas concesiones?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la conce-
sión de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
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sión Interministerial para la juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Mujer con el objeto de Apoyar PYMES formadas por
mujeres jóvenes?

2. ¿Cuántas mujeres jóvenes se han beneficiado
de estas acciones? ¿Cuántas mujeres jóvenes han soli-
citado alguna de estas ayudas? ¿Qué criterios se han
establecido para la concesión de dichas ayudas?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en estas accio-
nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los

cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Mujer en relación con el fomento y la inserción de las
mujeres en el mercado de trabajo a través del autoem-
pleo?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

3. ¿Cuántas mujeres se han beneficiado de estas
ayudas?

4. ¿Ha recibido alguna asociación u Organización
ayudas de este tipo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Está satisfecho el Gobierno con la celebración
de la Feria de jóvenes empresarios y jóvenes empren-
dedores? ¿Para qué ha servido?

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

550



2. ¿Qué progresos ha traído la celebración de
dicho evento?

3. ¿Cuánto y cómo ha gastado el Gobierno en la
celebración de dicho evento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión lnterministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud (INJUVE) para analizar los factores que inci-
den en la consolidación de los proyectos empresariales
de los jóvenes y conocer las dificultades surgidas en
dichos proyectos?

2. ¿Ha elaborado algún tipo de estudio el Gobier-
no en relación con estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INEM destinadas a
favorecer la orientación profesional para el empleo y
autoempleo, dentro del programa «OPE-A2000»?

2. ¿Cómo se han incrementado las posibilidades
de colocación de quienes buscan empleo a tenor de lo
establecido en la acción 1.5.1 del vigente Plan de
Acción Global en materia de Juventud?

3. ¿Cuántos jóvenes y bajo qué criterios de selec-
ción se han beneficiado de alguna de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.
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Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Inspección, Simplificación y Calidad de los Servi-
cios en relación con la acción 1.5.2 del vigente Plan de
Acción Global en materia de Juventud, relativa a mejo-
ra de la Información administrativa para jóvenes?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de

una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE, en el
marco de su «Muestra de Arte INJUVE», para ampliar
el marco de oportunidades de los jóvenes creadores,
favoreciendo la promoción y difusión del arte emer-
gente español, a través de producciones propias y de la
incorporación a la circulación artística nacional e inter-
nacional?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en estas accio-
nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE en el
marco de la creación del certamen de vídeo INJUVE,
para favorecer la profesionalización de jóvenes produc-
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tores de vídeo y ofrecer los nuevos trabajos en este
medio a un público lo más amplio posible?

2. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud (INJUVE) en el marco del certamen de
Cómic INJUVE para favorecer la profesionalización de
los historietistas menores de treinta años y difundir los
nuevos planteamientos creativos entre los jóvenes?

2. ¿Cuántos jóvenes creadores se han beneficiado
de estas acciones? ¿Cuántos han solicitado acogerse a
estas ayudas? ¿Qué criterios han sido tenidos en cuenta
para la concesión de estas ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María

Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud (INJUVE) para configurar una red estable de
centros especializados en arte joven para facilitar la
difusión y el intercambio tanto en el ámbito nacional
como internacional, en cumplimiento de la acción 4.1.5
del vigente Plan de Acción Global en materia de juven-
tud?

2. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado directa-
mente de esta acción?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sean contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto Nacional
de las Artes Escénicas y de la Música en relación con el
cumplimiento de la acción 4.1.7 del vigente Plan de
Acción Global en materia de Juventud, relativo a la
Formación de jóvenes músicos para su integración en
orquestas profesionales?

2. ¿Cuántos jóvenes músicos se han integrado en
orquestas profesionales como consecuencia de estas
medidas?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo del Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para favo-
recer la profesionalización de jóvenes músicos y ofre-
cer las nuevas interpretaciones a un público lo más
amplio posible, en cumplimiento con la acción 4.1.8
del vigente Plan de Acción Global en materia de Juven-
tud?

2. ¿Cuántos jóvenes músicos se han beneficiado
de estas acciones?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
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do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud (INJUVE) para favorecer la profesionaliza-
ción de los jóvenes intérpretes de flamenco, y ofrecer
las nuevas interpretaciones a un público lo más amplio
posible?

2. ¿Qué valoración hace el Gobierno de la Bienal
de Flamenco INJUVE celebrada en Córdoba?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de

una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud de España (INJUVE) para. favorecer la profe-
sionalización de los jóvenes intérpretes de folk, y ofre-
cer sus actuaciones a un público lo más amplio posible,
de conformidad con lo establecido en la acción 4.1.10
del vigente Plan de Acción Global en Materia de Juven-
tud?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

3. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud de España (INJUVE) para favorecer la profe-
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sionalización de jóvenes músicos mediante su inser-
ción en circuitos de música y ofrecer las nuevas inter-
pretaciones a un público lo más amplio posible, en
cumplimiento con la acción 4.1.11 del vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones?

3. ¿Qué criterios de selección se han establecido?
4. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución

de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE, en el
marco de su «Muestra de Arte INJUVE», para ampliar
el marco de oportunidades de los jóvenes creadores,
favoreciendo la promoción y difusión del arte emer-
gente español, a través de producciones propias y de la
incorporación a la circulación artística nacional e inter-
nacional?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en estas accio-
nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE en el
marco de la creación del certamen de vídeo INJUVE,
para favorecer la profesionalización de jóvenes produc-
tores de vídeo y ofrecer los nuevos trabajos en este
medio a un público lo más amplio posible?

2. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
guntas para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud (INJUVE) en el marco del certamen de
Cómic INJUVE para favorecer la profesionalización de
los historietistas menores de treinta años y difundir los
nuevos planteamientos creativos entre los jóvenes?

2. ¿Cuántos jóvenes creadores se han beneficiado
de estas acciones?

3. ¿Cuántos han solicitado acogerse a estas ayu-
das? ¿Qué criterios han sido tenidos en cuenta para la
concesión de estas ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,

presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - N-230. Morella (Sur)-LP Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - N-234. Geldo-Altura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
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partida presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - N-234. Geldo-Altura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - Segorbe-LP Teruel-Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - Segorbe-LP Teruel-Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - Autovía Almenara-Nules. Tramo: Varian-
te de Almenara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - Autovía Almenara-Nules. Tramo: Varian-
te de Almenara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
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artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - Acceso al Puerto de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 Acceso al Puerto de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -

Servicio 38 - Variante de Castellón (2.ª Fase). Almasso-
ra-Villarreal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - Variante de Castellón (2.ª Fase). Almasso-
ra-Villarreal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - Tramo: Sagunto-Segorbe (2.ª Calzada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.
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184/033942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio del 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - Tramo: Sagunto-Segorbe (2.ª Calzada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre del 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 16 - Programa 222E -
Servicio 05 - Obras en Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,

presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio del 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 16 - Programa 222E -
Servicio 05 - Obras en Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio del 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 16 - Programa 222A -
Servicio 04 - Obras en Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre del 2001, de la
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partida presupuestaria - Sección 16 - Programa 222A -
Servicio 04 - Obras en Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre del 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 16 - Programa 222A -
Servicio 03 - Obras en Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio del 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 16 - Programa 222A -
Servicio 03 - Obras en Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—Teresa Cuni-
llera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/033949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

¿Qué indicadores ha tenido en cuenta el INJUVE
para determinar las variaciones en la ocupación del
ocio y del tiempo libre de los jóvenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
guntas para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
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Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Reclutamiento y Enseñanza Militar en para ofrecer
a los Soldados y Marineros profesionales, durante el
período que dure su compromiso con las Fuerzas
Armadas, actividades culturales dentro de los acuarta-
lamientos?

2. ¿Cuánto se ha gastado en la ejecución de estas
acciones?

3. ¿Dónde se han celebrado actividades de este
tipo? ¿Qué tipo de actividades se han celebrado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los

cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Delegación del
Gobierno para el Plan Nacional Sobre Drogas para
impulsar el desarrollo de programas de ocio y tiempo
libre en municipios?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

3. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de este
tipo de ayudas?

4. ¿Qué municipios se han beneficiado de estas
ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:.
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1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para pro-
porcionar información de utilidad a jóvenes españoles
que visitan el Reino Unido e Irlanda?

2. ¿Qué tipo de ayudas pecuniarias ha concedido
el INJUVE a cualquier otro organismo público a estos
jóvenes? ¿Bajo qué condiciones?

3. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdo-
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presenta la/s siguien-
te/s pregunta/s para que le sea/n contestada/s por
escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud de España (INJUVE) en relación con la divul-
gación del acervo cultural entre jóvenes de diferentes
Comunidades Autónomas dentro del Encuentro «Año
Jubilar de Santo Toribio de Liébana?

2. ¿Qué valoración efectúa el Gobierno de dicho
encuentro? ¿Cuántos jóvenes han participado en él?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para
divulgar el acervo cultural entre los jóvenes de diferen-
tes Comunidades Autónomas mediante el Camino de
Santiago?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.
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184/033955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud de España (INJUVE) para facilitar la movili-
dad, la participación y la cultura de los/as jóvenes en el
ámbito internacional?

2. ¿Qué ventajas reporta a los jóvenes los carnés
de descuento?

3. ¿Cuántos jóvenes poseen un carné de estas
características?

4. ¿Cuánto ha destinado el gobierno a la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas han tomado el INJUVE para
aumentar la oferta de alojamientos en albergues juveni-
les tanto en España como en el extranjero?

2. ¿Cuántas plazas hay actualmente en España?
3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución

de estas acciones?
4. ¿Qué medidas han sido tomadas para mejorar

las condiciones y las instalaciones de los albergues
juveniles?

5. ¿Qué medidas has sido tomadas para promo-
cionar el Alberguismo juvenil entre los jóvenes españo-
les?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

564



sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas han tomado el Consejo Superior
de Deportes y la Subdirección General de Cooperación
Deportiva y Deporte Paralímpico para desarrollar un
modelo de evaluación objetiva que analice los distintos
tipos de esfuerzo, así como para unificar criterios de
evaluación física, en el marco de la automatización de
la evaluación objetiva de la adaptación al esfuerzo?

2. ¿Cómo se han aplicado las nuevas tecnologías a
la consecución de estos objetivos?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Se ha elaborado un único criterio de selección
objetivo que evalúe los distintos parámetros de análisis
en las diferentes modalidades deportivas, de conformi-
dad con la acción 4.2.5 del vigente Plan de Acción Glo-
bal en Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en el cumpli-
miento de esta acción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas han tomado los centros directi-
vos responsables de la acción 4.2.2 para mejorar las
prácticas y técnicas que influyen en el deporte?
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2. ¿Cuántas becas de investigación en el deporte
se han concedido desde la aprobación del Plan de
Acción Global en Materia de Juventud?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la conce-
sión de estas becas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas han tomado los centros directi-
vos responsables de la acción 4.2.3 para mejorar el
nivel deportivo, prevenir el dopaje y la violencia en el
deporte entre los jóvenes deportistas españoles?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas han tomado el Consejo Superior
de Deportes y la Subdirección General de Cooperación
Deportiva y Deporte Paralímpico para fomentar la par-
ticipación de universitarios y la convivencia entre ellos
en el marco del Campeonato de España de deportes
individuales y de equipo?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

3. ¿Con qué Universidades (públicas y privadas)
se han firmado acuerdos para la consecución de los
objetivos de la acción 4.2.2 del vigente Plan de Acción
Global en Materia de Juventud?

4. ¿Cuántos jóvenes han participado en acciones
de este tipo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas han tomado los Centros Directi-
vos Responsables de la acción 4.2.1 del vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud, para conseguir
una máxima participación estudiantil en Campeonatos
de España, fomentar la convivencia entre CC.AA. y sus
representantes e iniciar la Organización de Eventos
deportivos en CC.AA con participación de las 19 Auto-
nomías, todo ello en el ámbito de las competiciones
escolares?

2. ¿Cuánto dinero ha gastado el Gobierno en la
ejecución de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-

sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el la Secretaría Gene-
ral de Educación y Formación Profesional para alcan-
zar los objetivos de la acción 4.1.17 del vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
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una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE, en el
marco del certamen «Jóvenes creadores», para integrar
la cultura científica en el sistema de valores educativos
y estimular las actitudes investigadoras de jóvenes
entre quince y diecinueve años?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto Nacional
de las Artes Escénicas y de la Música en relación con la
formación de bailarines que puedan en el futuro nutrir
la Compañía Nacional de Danza?

2. ¿Cree el Gobierno que estas acciones son sufi-
cientes para garantizar el objetivo de la acción 4.1.14

del vigente Plan de Acción Global en Materia de Juven-
tud?

3. ¿Cree el Gobierno que los jóvenes bailarines
españoles gozan de las mismas oportunidades que los
jóvenes bailarines de otros países de nuestro entorno
comunitario? Y en el caso de que las hubiera, ¿a qué
factores achaca el Gobierno tales diferencias?

4. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para esti-
mular la creación literaria dramática y su puesta en
escena?

2. ¿Estima el Gobierno suficientes estas acciones
para alcanzar los objetivos de la acción 4.1.13 del
vigente Plan de Acción Global en Materia de Juven-
tud?

3. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado directa-
mente de estas acciones?
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4. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

5. ¿Cree el Gobierno que los jóvenes autores de
obras dramáticas encuentran en el Estado español las
mismas oportunidades que en el resto de los países de
nuestro entorno europeo? Y en el caso de que las hubie-
re, ¿a qué factores achaca el Gobierno estas diferen-
cias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud de España (INJUVE) para favorecer la profe-
sionalización de jóvenes músicos mediante su inser-
ción en circuitos de música y ofrecer las nuevas inter-
pretaciones a un público lo más amplio posible, en
cumplimiento con la acción 4.1.11 del vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones?

3. ¿Qué criterios de selección se han establecido?

4. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud de España (INJUVE) para favorecer la profe-
sionalización de los jóvenes intérpretes de folk, y ofre-
cer sus actuaciones a un público lo más amplio posible,
de conformidad con lo establecido en la acción 4.1.10
del vigente Plan de Acción Global en Materia de Juven-
tud?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

3. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.
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184/033969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud (INJUVE) para favorecer la profesionaliza-
ción de los jóvenes intérpretes de flamenco, y ofrecer
las nuevas interpretaciones a un público lo más amplio
posible?

2. ¿Qué valoración hace el Gobierno de la Bienal
de Flamenco INJUVE celebrada en Córdoba?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—Teresa
Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/033970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud (INJUVE) en el marco del certamen de
Cómic INJUVE para favorecer la profesionalización de
los historietistas menores de treinta años y difundir los
nuevos planteamientos creativos entre los jóvenes?

2. ¿Cuántos jóvenes creadores se han beneficiado
de estas acciones?

3. ¿Cuántos han solicitado acogerse a estas ayu-
das? ¿Qué criterios han sido tenidos en cuenta para la
concesión de estas ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - N-230. Morella (Sur)-LP Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
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Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/033972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - N-340. Variante de Nules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/033973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - N-340. Variante de Nules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/033974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los

artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - N-232 Barranco de la Bota-Morella (Sur)
(Puerto de Querol)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/033975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - N-232 Barranco de la Bota-Morella (Sur)
(Puerto de Querol)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/033976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

571



partida presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - N-232. Xert-Barranco de la Bota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/033977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - N-232. Xert-Barranco de la Bota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/033978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - N-340. Variante de Villavieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/033979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 17 - Programa 513D -
Servicio 38 - N-340. Variante de Villavieja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/033980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 17 - Programa 513A -
Servicio 40 - LAV Valencia-Tarragona: Castellón-Oro-
pesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/033981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
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presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 17 - Programa 513A -
Servicio 40 - LAV Valencia-Tarragona: Castellón-Oro-
pesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/033982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE en rela-
ción con la acción 4.1.6 del vigente Plan de Acción
Global en materia de juventud, relativa a la promoción
internacional de jóvenes creadores?

2. ¿Cómo se ha favorecido la profesionalización e
inserción profesional de los jóvenes creadores en la cir-
culación internacional de las producciones culturales?

3. ¿Cuántos jóvenes creadores se han beneficiado
de estas acciones?

4. ¿Qué criterios han sido tenidos en cuenta para
la selección de candidatos?

5. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de esta acción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto Nacional
de las Artes Escénicas y de la Música en relación con el
cumplimiento de la acción 4.1.7 del vigente Plan de
Acción Global en materia de Juventud, relativo a la
Formación de jóvenes músicos para su integración en
orquestas profesionales?

2. ¿Cuántos jóvenes músicos se han integrado en
orquestas profesionales como consecuencia de estas
medidas?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/033984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para favo-
recer la profesionalización de jóvenes músicos y ofre-
cer las nuevas interpretaciones a un público lo más
amplio posible, en cumplimiento con la acción 4.1.8
del vigente Plan de Acción Global en materia de Juven-
tud?

2. ¿Cuántos jóvenes músicos se han beneficiado
de estas acciones?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/033985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Soriano Benítez de Lugo, Diputado
por Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-

ta al Ministro de Fomento, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

A mi pregunta con respuesta escrita 184/024222
formulada con fecha 15 de enero 1999 (Serie D. Núm.
375) en relación con las instalaciones ocupadas por el
Aeroclub de Tenerife en el Aeropuerto de Los Rodeos,
contestó el Gobierno el 12 de mayo de 1999 (Serie D.
Núm. 404) indicando que AENA «ha iniciado las
actuaciones jurídicas pertinentes por falta de cumpli-
miento en lo acordado; al mismo tiempo que se está
intentando encontrar soluciones alternativas...».

Dado el tiempo transcurrido se pregunta:

¿En qué situación se encuentra en la actualidad el
contencioso entre AENA y el Aeroclub de Tenerife en
relación con las instalaciones de esta sociedad en el
Aeropuerto de Los Rodeos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio
de 2002.—Alfonso Soriano Benítez de Lugo, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/033986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Martínez Maillo, Diputado por
Zamora, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la producción y consumo de electrici-
dad de la provincia de Zamora desde 1999 a la actuali-
dad, y comparación con las restantes provincias de
Castilla y León y con la totalidad del territorio nacio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Fernando Martínez Maillo, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/033987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Martínez Maillo, Diputado por
Zamora, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.
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¿Qué cantidad de energía solar ha sido producida en
los últimos tres años en Castilla y León, desglosada por
provincias y comparada con el resto del país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Fernando Martínez Maillo, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/033988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de
las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente, para evitar la
pérdida de la cubierta vegetal y del suelo, ha elaborado
un Programa de Acciones contra la desertización.

¿Cuándo se va a aprobar este programa de deserti-
zación?

¿Qué cantidad se destinará para este programa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/033989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

Los empresarios cuentan con interesantes bonifica-
ciones cuando realizan contratos para la sustitución de
trabajadores de baja maternal.

¿Cuántos contratos de este tipo se hicieron el pasa-
do año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/033990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿La Secretaría General de Asuntos Sociales y la
Comunidad de las Illes Balears tiene previsto para este
año cofinanciar servicios de atención a la primera
infancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/033991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

El Instituto de la Juventud ha puesto en marcha un
programa de ocio alternativo.

¿En cuántas ciudades se ha fijado este programa?
¿Ha colaborado el Instituto de la Juventud con la

Comunidad de las Illes Balears y qué actividades ha
desarrollado, tanto culturales, como deportivas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/033992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

La Secretaría General de Asuntos Sociales, el Con-
sejo General del Poder Judicial y las Comunidades
Autónomas son los encargados de prever los problemas
jurídicos y sociales del ámbito familiar.

¿Cuántos Puntos de Encuentro Familiar se han ins-
talado en España y en qué Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/033993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad ha destinado el Ministerio de Medio
Ambiente para la campaña de protección de la radia-
ción ultravioleta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/033994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Castillo Jaén, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos han sido los delitos cometidos en el muni-
cipio de Granada durante el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Eugenio Castillo Jaén, Diputado.—Luis
de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Popular.

184/033995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Castillo Jaén, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos han sido los delitos cometidos en la pro-
vincia de Granada durante el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Eugenio Castillo Jaén, Diputado.—Luis
de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Popular.

184/033996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Castillo Jaén, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Excmo. Sr. Ministro del Interior, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones destinadas a la eli-
minación del paso a nivel en la provincia de Granada
en el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Eugenio Castillo Jaén, Diputado.—Luis
de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Popular.

184/033997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Castillo Jaén, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Excmo. Sr. Ministro del Interior, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Cuántas han sido las faltas cometidas en el munici-
pio de Granada durante el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Eugenio Castillo Jaén, Diputado.—Luis
de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Popular.

184/033998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Castillo Jaén, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Excmo. Sr. Ministro del Interior, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuántas han sido las faltas comedidas en la provin-
cia de Granada durante el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Eugenio Castillo Jaén, Diputado.—Luis
de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Popular.

184/033999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta dirigi-
da al Gobierno, para su respuesta escrita.

Hace año y medio, el Ayuntamiento de Larouco
(Ourense), sufrió el efecto de los temporales que afec-
taron a Galicia.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de Admi-
nistraciones Públicas la siguiente pregunta:

¿Qué ayudas ha recibido o va a recibir a través del
Ministerio de Administraciones Públicas el Ayunta-
miento de Larouco (Ourense), con motivo de los daños
ocasionados por los temporales que azotaron Galicia
hace año y medio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta dirigi-
da al Gobierno, para su respuesta escrita.

Hace año y medio, el Ayuntamiento de Petín
(Ourense), sufrió el efecto de los temporales que afec-
taron a Galicia.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de Admi-
nistraciones Públicas la siguiente pregunta:

¿Qué ayudas ha recibido o va a recibir a través del
Ministerio de Administraciones Públicas el Ayunta-
miento de Petín (Ourense), con motivo de los daños
ocasionados por los temporales que azotaron Galicia
hace año y medio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta dirigi-
da al Gobierno, para su respuesta escrita.

Hace año y medio, el Ayuntamiento de O Barco
(Ourense), sufrió el efecto de los temporales que afec-
taron a Galicia.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de Admi-
nistraciones Públicas la siguiente pregunta:

¿Qué ayudas ha recibido o va a recibir a través del
Ministerio de Administraciones Públicas el Ayunta-
miento de O Barco (Ourense), con motivo de los daños
ocasionados por los temporales que azotaron Galicia
hace año y medio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.
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184/034002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta dirigi-
da al Gobierno, para su respuesta escrita.

Hace año y medio, el Ayuntamiento de Larouco
(Ourense), sufrió el efecto de los temporales que afec-
taron a Galicia.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio del Inte-
rior la siguiente pregunta:

¿Qué ayudas ha recibido o va a recibir a través del
Ministerio del Interior el Ayuntamiento de Larouco
(Ourense), con motivo de los daños ocasionados por
los temporales que azotaron Galicia hace año y medio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta dirigi-
da al Gobierno, para su respuesta escrita.

Hace año y medio, el Ayuntamiento de Petín
(Ourense), sufrió el efecto de los temporales que afec-
taron a Galicia.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio del Inte-
rior la siguiente pregunta:

¿Qué ayudas ha recibido o va a recibir a través del
Ministerio del Interior el Ayuntamiento de Petín
(Ourense), con motivo de los daños ocasionados por
los temporales que azotaron Galicia hace año y medio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta dirigi-
da al Gobierno, para su respuesta escrita.

Hace año y medio, el Ayuntamiento de O Barco
(Ourense), sufrió el efecto de los temporales que afec-
taron a Galicia.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio del Inte-
rior la siguiente pregunta:

¿Qué ayudas ha recibido o va a recibir a través del
Ministerio del Interior el Ayuntamiento de O Barco
(Ourense), con motivo de los daños ocasionados por
los temporales que azotaron Galicia hace año y medio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta dirigi-
da al Gobierno, para su respuesta escrita.

La CN-120, especialmente a su paso por la comarca
de Valdeorras en la provincia de Ourense, soporta un
elevado tránsito de vehículos, muchos de ellos de gran
tonelaje, por lo que su firme se deteriora con facilidad,
disminuyendo la seguridad vial de la misma.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de
Fomento la siguiente pregunta:

¿Qué medidas tiene previstas ese Ministerio a corto
o medio plazo para la conservación y mejora del firme
de la CN-120 a su paso por la comarca ourensana de
Valdeorras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.
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184/034006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta dirigi-
da al Gobierno, para su respuesta escrita.

La comarca orensana de Valdeorras ha quedado
excluida de los planes de Alta Velocidad diseñados por
el Gobierno. En la actualidad, la oferta ferroviaria de la
que gozan sus habitantes puede calificarse de escasa.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de
Fomento la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto RENFE tomar algún tipo de medida
para mejorar la prestación de servicios a los vecinos de
la comarca ourensana de Valdeorras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta dirigi-
da al Gobierno, para su respuesta escrita.

El año pasado se produjo una reducción del perso-
nal adscrito a las estaciones de RENFE de O Barco de
Valdeorras y A Rua, con la consiguiente merma en el
horario de atención al público en dichas localidades.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de
Fomento la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto RENFE tomar algún tipo de medida
para mejorar la atención al público en sus estaciones de
O Barco de Valdeorras y A Rua (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta dirigi-
da al Gobierno, para su respuesta escrita.

El Ayuntamiento de O Barco de Valdeorras (Ouren-
se), pretende permutar con el Ministerio de Trabajo los
actuales locales que disfrutan los agentes sociales (sin-
dicatos y empresarios), por la segunda planta del futuro
edificio de la plaza de abastos de esa localidad.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de Traba-
jo y Asuntos Sociales la siguiente pregunta:

¿En qué fase se encuentran las negociaciones entre
el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y el Ayun-
tamiento de O Barco de Valdeorras (Ourense), para la
permuta de los actuales locales que disfrutan los agen-
tes sociales (sindicatos y empresarios), por la segunda
planta del futuro edificio de la plaza de abastos de esa
localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta dirigi-
da al Gobierno, para su respuesta escrita.

Los accesos desde la CN-120 a la localidad ouren-
sana de «A Rua», presentan importantes deficiencias
que hacen aconsejable su pronta mejora.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de
Fomento la siguiente pregunta:

¿Qué previsiones maneja ese Ministerio en cuanto a
inversiones en la mejora de los accesos desde la CN-
120 a la localidad ourensana de «A Rua»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio
de 2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.
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184/034010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Empleos sumergidos descubiertos por la Inspección
de Trabajo y Seguridad Social en la provincia de Ali-
cante en los años 2000 y 2001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.

184/034011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cuantía percibida y que percibirá la pro-
vincia de Alicante para la realización de Programas de
rehabilitación y reinserción de toxicómanos con pro-
blemas jurídico-penales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.

184/034012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones dentro del Plan Global de Juventud en
la provincia de Alicante en el año 2001, así como pre-
visiones para los próximos cuatro años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.

184/034013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se están tomando para el control de
la entrada de droga por el puerto de Alicante, así como
medidas para erradicarla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.

184/034014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la tasa de actividad en la
provincia de Alicante en los años 1996 a 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.
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184/034015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones previstas por Aeropuertos Españoles y
Navegación Aérea (AENA), en la provincia de Alicante
en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.

184/034016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión realizada por el Ministerio de
Trabajo y Asuntos Sociales en la mejora y adecuación
del Instituto Nacional de Empleo en la provincia de
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.

184/034017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Número de agricultores ocupados a tiempo parcial
en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.

184/034018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Número de agricultores ocupados a tiempo com-
pleto en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.

184/034019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Cuál es el número de vehículos matriculados en la
provincia de Alicante en el año 1995 y año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

581



184/034020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Cantidades destinadas a cubrir las prestaciones por
desempleo en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.

184/034021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Valoración de los resultados derivados del Plan de
Vivienda en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.

184/034022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Número de pensionistas de viudedad residentes en
la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.

184/034023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por Aeropuertos
Españoles y Navegación Aérea (AENA) en la provincia
de Alicante en los años 2000 y 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.

184/034024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Evolución de siniestralidad laboral desde 1996 en
la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

582



184/034025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Evolución del número de pasajeros en el aeropuer-
to del Altet durante el año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas hectáreas de terreno que presentan riesgo
de desertización en la provincia de Alicante así como
inversiones realizadas para reducir dicho riesgo en el
año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Método de trabajo y colaboración existente entre
el Ministerio de Economía y las instituciones de la
Comunidad Valenciana para fomentar el desarrollo
turístico, especialmente en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ubicación y características de las ante-
nas de telefonía móvil en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cantidades recogidas en el Plan Nacional de Rega-
díos para la modernización del sector agrícola en la
provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.
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184/034030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de usuarios de Internet existen-
tes en la provincia de Alicante a fecha de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las zonas en la provincia de Alicante
incluidas en la Red Europea de Conservación Natura
2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ventajas que supondrá para la mejora de la Justicia
la implantación del Sistema Judicial de firma electróni-
ca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones para avocar a las PYMES a la Coope-
ración Internacional dentro del V Programa Marco de
la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Acciones dirigidas a la difusión de la oferta de
investigación científica y tecnológica entre las PYMES
en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.
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184/034035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Playas de la provincia de Alicante que requieren
actuaciones de mejora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de extranjeros han regularizado su
situación en la provincia de Alicante durante el año
2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros residentes en la
Provincia de Alicante a 31 de noviembre de 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas y beneficios fiscales para incentivar
las PYMES se están llevando a cabo en la provincia de
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de familias a las que se les ha asignado la
prestación familiar por nacimiento del tercer hijo, así
como por parto múltiple, especialmente en la provincia
de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.
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184/034040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Organizaciones pro gubernamentales subvenciona-
das en la provincia de Alicante en los años 1999 a 2001,
así como actividades y programas de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.

184/034041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué incremento representa la pensión media de
jubilación tras la subida del mes de marzo de 2002 en
la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.

184/034042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Empleos que afloraron por la acción de Inspección
de Trabajo y Seguridad Social referidos a trabajadores

que compatibilizaban indebidamente la percepción de
una prestación con la realización de un trabajo remune-
rado en los años 2000 y 2001.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.

184/034043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Soriano Benítez de Lugo, Diputado
por Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Ministro de Defensa, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué proyectos tiene el Ministerio de Defensa en
relación con los Cuarteles existentes en Breña Baja
(Isla de La Palma)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo
de 2002.—Alfonso Soriano Benítez de Lugo, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste económico de las campañas
de publicidad institucional llevadas a cabo por el
Ministerio de Medio Ambiente en los años 2000 y 2001
para cada una de las campañas realizadas?

¿Qué cantidad se ha previsto para el período 2002
en publicidad institucional del Ministerio de Medio
Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.
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184/034045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo contribuye el Instituto de la Mujer a la inte-
gración de mujeres en los países en vías de desarrollo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente, a través de la
Dirección General de Costas ha presupuestado
3.029.807,64 euros para la recuperación ambiental de
es Carnatge y Can Pastilla (Mallorca).

¿En qué consistirá la recuperación de esta zona de
costa y duración de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio
de 2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

España, por su geografía, variedad climática y bio-
diversidad tiene unos 130 ecosistemas, con más de tres
millones de hectáreas acotadas.

¿Qué cantidad de superficie aporta España a la Red
Natura 2000, respecto de los Estados miembros de la
UE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio
de 2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José García Hernando, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Al Gobierno

¿Qué cuantía de producción de Energía Solar Foto-
valtaica existe en la provincia de Valladolid?

Asimismo, ¿qué producción de Energía Eólica exis-
te en Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio
de 2002.—José García Hernando, Diputado.—Luis
de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Popular.

184/034049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José García Hernando, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Al Gobierno

¿Qué actuaciones realiza o ha realizado para la
recarga del acuífero de los Arenales en Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio
de 2002.—José García Hernando, Diputado.—Luis
de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Popular.
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184/034050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Excmo. Sr. Ministro de Fomento, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué datos puede facilitar el Ministerio de Fomento
en relación con el número de viviendas actualmente
desocupadas en la provincia de Valladolid, y cuál el
número de viviendas en alquiler y su porcentaje res-
pecto al número de viviendas totales en dicha provin-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio
de 2002.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.—Luis
de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Popular.

184/034051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Soriano Benítez de Lugo, Diputado
por Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Ministro de Economía, de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra en la actualidad el
proceso de privatización de la Compañía Trasmedite-
rránea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de junio
de 2002.—Alfonso Soriano Benítez de Lugo, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,

tiene el honor de formular las siguientes preguntas de
las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Economía ha dado un gran apoyo a
la producción de energía eléctrica de origen solar y el
Plan de las Energías Renovables va dirigido principal-
mente a la realización de proyectos de energías Reno-
vables en centros públicos.

¿El Instituto para la Diversificación y Ahorro de la
Energía (IDEA) ha firmado algún convenio en las Illes
Balears para la implantación de instalaciones fotovol-
taicas en centros escolares?

¿Qué instalaciones fotovoltaicas existen en la
Comunidad Autónoma balear?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

La Secretaría de Estado de Comercio y el Instituto
de Crédito Oficial (ICO) para financiar sus proyectos
en el exterior han acordado reactivar la línea de Inter-
nacionalización.

¿Qué dotación presupuestaria se ha fijado para el
presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.
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Las pequeñas empresas y la microempresa han cre-
cido más que en las grandes empresas durante el perío-
do 1996-2000.

¿Cómo han logrado las Pymes generar cada vez
mayor valor añadido por trabajador durante el período
1996-2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

Las nuevas tecnologías ayudan no sólo a minimizar
el impacto ambiental de los procesos productivos, sino
también a detectar focos de riesgo y neutralizarlos.

¿Qué presupuestos ha destinado el Ministerio de
Medio Ambiente en nuevas tecnologías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputado por
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Qué fecha tiene prevista el Ministerio de Fomento
para la puesta en servicio del tren de alta velocidad
entre Madrid y Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputado por
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Qué medidas y beneficios fiscales se han ofrecido
por el Gobierno para incentivar las pequeñas y media-
nas empresas en la Comunidad Autónoma de Aragón
desde el año 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputado por
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Qué previsiones se tienen por parte del Ministerio
de Justicia para la mejora de la dotación de órganos
judiciales en la Comunidad Autónoma de Aragón en el
año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputado por
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta escrita.
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¿Cuál es el futuro del Instituto de Historia y Cultura
Militar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputado por
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Qué objetivos se han conseguido tras la reunión del
Comité Director de los países usuarios del «Leopard»
celebrada en Toledo el pasado mes de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputado por
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del convenio
entre el Consejo Superior de Deportes y la Diputación
General de Aragón para la realización del censo nacio-
nal de instalaciones deportivas en su ámbito territorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputado por
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del convenio
entre el Consejo Superior de Deportes y la Diputación
General de Aragón para la creación y funcionamiento
de una escuela de montañismo en la localidad de
Benasque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputado por
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta escrita.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del convenio
entre la Diputación General de Aragón y el Consejo
Superior de Deportes sobre proyectos de investigación
relativos al ámbito de las ciencias del deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio
de 2002.—Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.
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El Gobierno y el Govern Balear piensan desarrollar
proyectos para implantar la administración electrónica
y las nuevas tecnologías en relación con los ciudadanos
para impulsar la relación del ciudadano con la Admi-
nistración vía Internet.

¿Cuándo van a firmar un convenio para unir esfuer-
zos en nuevas tecnologías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio
de 2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, formula la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas está adoptando el Gobierno y previ-
siones para impulsar el teletrabajo, el trabajo a distan-
cia como fuente de creación de empleo e integración a
la vida laboral de los discapacitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de junio
de 2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.

184/034066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a acción de oro en
empresa privatizadas.

El Estado mantiene acciones en algunas empresas
públicas que fueron privatizadas, la denominada acción
de oro. Esta presencia en Telefónica, Endesa, Repsol,
Indra, Iberia... es un instrumento legal para condicionar
algunas opciones de carácter estratégico. Recientemen-
te el Tribunal de Justicia de la UE fijó un marco legal
restrictivo para la aplicación de la acción de oro y con-

denó a Francia y Portugal por una utilización que per-
mite a sus Gobiernos controlar la entrada de nuevos
accionistas en empresas privatizadas.

¿Qué empresas privatizadas siguen manteniendo
acciones del Estado, esto es, la acción de oro?

¿Cómo condiciona a cada una de ella esta presencia
del Estado y hasta cuándo?

¿Usó alguna vez el Gobierno la acción de oro para
defender el interés general en alguna de estas empre-
sas?

[…]
¿No le parece al Gobierno que el uso de la acción de

oro debía de hacerse más notorio, en los casos de Tele-
fónica, Endesa y Repsol, para que cumpliesen su obje-
tivo social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

Nota: Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de julio de 2002.

184/034067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a deficiencias en el
servicio al viajero en la estación de Ribas de Sil (Lugo).

La problemática del cierre o atención deficiente de
estaciones de Renfe en Galicia sigue siendo objeto de
preocupación social y para las instituciones locales.
Especialmente se agudiza esta preocupación en la
temporada de verano en municipios o zonas con
numerosa afluencia de emigrantes. Es éste el caso de
la estación de Ribas de Sil, que permanece cerrada
durante los fines de semana al menos y todas las tar-
des por escasez de personal. Los viajeros de trenes de
largo recorrido, con dirección a Cataluña y al País
Vasco, tienen que coger sus billetes en A Rúa —a 24
kilómetros de distancia— o en Monforte —a 30—,
cuando la estación está cerrada, a pesar de parar en
ella esos convoyes.

¿Cómo es posible que permanezca cerrada la esta-
ción de Ribas de Sil durante los fines de semana preci-
samente ahora en el verano cuando más emigrantes hay
en la zona que hacen uso del tren?

¿Cuánto tiempo va a durar esta situación? ¿No
resulta increíble que se pueda producir una falta de
atención tan grande en el servicio, sólo porque hay un
trabajador de baja?
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¿Si hay excedentes en las plantillas, según Renfe,
cómo no se puede subsanar la baja de un trabajador por
enfermedad, para cubrir un servicio como éste?

¿Cómo se puede entender que paren los trenes de
largo recorrido en esta estación y haya un servicio de
atención tan deficiente al público, como no poder coger
billetes para subirse a ellos durante los fines de semana
y por las tardes?

¿Piensa Renfe remediar esta situación con la urgen-
cia requerida, por lo menos para que la estación esté
atendida diariamente en el turno matinal?

¿No repercute esta falta de atención al viajero en la
pérdida progresiva de usuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/034068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a mecanismos defen-
sivos temporales para la construcción naval en la UE.

El Consejo de la Unión Europea adoptó el Regla-
mento (CE) n.° 1177/2002, de 27 de junio, relativo a un
mecanismo defensivo temporal para la construcción
naval. Para esta adopción, se partió de la consideración
de que Corea no cumplía los compromisos de 22 de
junio de 2000 de restaurar unas condiciones competiti-
vas leales y transparentes. Para permitir a los astilleros
comunitarios superar esta competencia desleal, se auto-
rizan ayudas equivalentes al 6 % del valor de contrato,
en los casos de portacontenedores, buques cisternas
para productos químicos, petroleros de transporte de
refinados y buques CNL.

¿Cuánto prevé el Gobierno que puedan durar las cir-
cunstancias que hacen posible la concesión de ayudas a
la construcción naval, vinculadas a los contratos, en la
UE?

¿Coincide el Gobierno español con el criterio de
que son los portacontenedores, los buques cisterna para
productos químicos, los petroleros de transporte de
refinados y los buques GNL, los segmentos de merca-
do más perjudicados por la competencia desleal de
Corea?

¿No existen otros segmentos específicos del merca-
do que se vean lesionados por condiciones de compe-
tencia desleales y poco transparentes?

¿Cuál es la situación de los artefactos «off-shore»
en cuanto a las condiciones de competencia en el mer-
cado internacional?

¿Según el Reglamento adoptado, consideración 4,
los astilleros comunitarios se encuentran en una posi-
ción sólida respecto del mercado internacional aproxi-
madamente en la mitad del tonelaje bruto compensado
que fabrican, a qué segmentos del mercado correspon-
de?

¿Qué segmentos conforman el cincuenta por ciento
que no se encuentra en esta posición sólida?

¿No existen problemas de competencia poco trans-
parente entre los astilleros europeos?

¿Qué consecuencias va a traer la adopción de este
Reglamento para los contratos pendientes de firmar por
los astilleros públicos del Estado español?

¿Se va a aplicar el tope máximo de ayudas, el 6 %,
del valor contractual, a todos los contratos de portacon-
tenedores, busques cisterna para productos químicos,
petroleros de transporte de refinados y buques GNL?

¿Qué centros productivos van a salir más beneficia-
dos de esta concesión de ayudas a la producción liga-
das a los contratos de construcción naval?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/034069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.
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Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas han tomado los centros directi-
vos responsables del cumplimiento de la acción 5.3.3
relativa a prevenir el consumo de sustancias tóxicas en
centros penitenciarios?

2. ¿Se han mejorado las condiciones de afronta-
miento del consumo de sustancias tóxicas y riesgos de
salud secundarios?

3. ¿Se ha incrementado la participación de activi-
dades que estimulen la reeducación e integración del
joven toxicómano?

4. ¿Cómo se ha mejorado la eficacia de las activi-
dades de prevención?

5. ¿Está el Gobierno satisfecho con los resultados
de estas acciones?

6. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Ordenación de las Migraciones para ayudar a los
emigrantes españoles y a sus familias en relación con
los objetivos de la acción 5.5.2 del vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

3. ¿Cuántos jóvenes han cursado estudios prima-
rios gracias a estas ayudas desde la aprobación del cita-
do Plan? ¿Cuántos han estudiado estudios medios gra-
cias a estas ayudas? ¿Cuántos se han beneficiado de
esta acción para cursar estudios universitarios y técni-
cos superiores? ¿Cuántos para otro tipo de estudios?

4. ¿Cuántos minusválidos físicos, psíquicos y sen-
soriales se han beneficiado de estas ayudas?

5. ¿Cuántos jóvenes en total se han beneficiado de
estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.
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Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Ordenación de las Migraciones en relación con el
cumplimiento de la acción 5.5.6 del vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud consistente en
la concesión de becas Reina Sofía destinadas a facilitar
la promoción social de los emigrantes españoles, sus
cónyuges e hijos que vivan en el exterior, que deseen
cursar estudios universitarios en España y carezcan de
medios económicos para trasladarse a nuestro país y
realizarlos?

2. ¿Cuántas becas Reina Sofía se han concedido
desde la aprobación del vigente Plan de Acción Glo-
bal?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Salud Pública y Consumo. Subdirección General de
Epidemiología, Promoción y Educación para la Salud
en relación con la ejecución de la acción 3.3.6 del Plan
de Acción Global en materia de Juventud, en relación a
su objetivo de informar sobre los efectos nocivos deri-
vados del consume de alcohol?

2. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Salud Pública y Consumo. Subdirección General de
Epidemiología, Promoción y Educación para la Salud
en relación con la ejecución de la acción 3.3.6 del Plan
de Acción Global en materia de Juventud, en relación a
su objetivo de aprender a cuantificar la cantidad de
alcohol que consume un bebedor?

3. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Salud Pública y Consumo. Subdirección General de
Epidemiología, Promoción y Educación para la Salud
en relación con la ejecución de la acción 3.3.6 del Plan
de Acción Global en materia de Juventud, en relación a
su objetivo de informar y sensibilizar sobre la relación
existente entre el accidente de tráfico y consumo de
alcohol, favoreciendo la búsqueda de alternativas pre-
ventivas?

4. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
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das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Salud Pública y Consumo. Subdirección General de
Epidemiología, Promoción y Educación para la Salud
en relación con la ejecución de la acción 3.3.7 del Plan
de Acción Global en materia de Juventud, en relación a
su objetivo de informar sobre los efectos nocivos deri-
vados del consumo de tabaco?

2. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Salud Pública y Consumo. Subdirección General de
Epidemiología, Promoción y Educación para la Salud
en relación con la ejecución de la acción 3.3.7 del Plan
de Acción Global en materia de Juventud, en relación a
su objetivo de sensibilizar sobre el respeto y derechos
de la población no fumadora, potenciando ambientes
libres de humo de tabaco?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-

das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado INJUVE para coordi-
narse mejor con los Centros de Información Juvenil
que integran la red española de servicios en materia de
información y asesoramiento a los/as jóvenes?

2. ¿Cómo se ha potenciado desde el INJUVE el
apoyo a los CIJ? ¿Qué nuevos servicios se han creado
desde la aprobación del vigente Plan de Acción Global
en Materia de Juventud? ¿Se han promovido estos ser-
vicios en lugares donde no los había?

3. ¿Cómo se ha trabajado, conjuntamente con los
CIJ, el desarrollo de las tecnologías de la información?

4. ¿Se ha propiciado un foro de debate permanen-
te sobre cuestiones que afectan al desarrollo general de
los CIJ, tal y como prevé el citado Plan en su acción
transversal primera? ¿Cómo se ha efectuado la colabo-
ración en esta materia entre los organismos de juventud
de las Comunidades Autónomas y el INJUVE?

5. ¿Cuánto dinero ha destinado el Gobierno al
cumplimiento de los objetivos de esta acción transver-
sal contenida en el vigente Plan de Acción Global en
Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
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do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Acción Social, del Menor y de la Familia para garan-
tizar el acceso de los jóvenes a las cuatro prestaciones
básicas a que se refiere la acción 5.1.1 del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Qué proyectos de desarrollo de prestaciones
de servicios sociales se han financiado?

3. ¿Qué Comunidades Autónomas han sido bene-
ficiadas de estas acciones?

4. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

5. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado directa-
mente de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Acción Social, del Menor y de la Familia para esti-
mular políticas activas contra la exclusión social?

2. ¿Qué canales de cooperación se han estableci-
do entre las diferentes Instituciones Públicas y Privadas
en relación con el cumplimiento de los objetivos de la
acción 5.1.2 del vigente Plan de Acción Global en
Materia de Juventud?

3. ¿Cuántos proyectos de intervención social inte-
gral se han financiado? ¿En qué comunidades Autóno-
mas?

4. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.
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Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Mujer para mejorar la cualificación de las mujeres
jóvenes tituladas superiores?

2. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Mujer para garantizar la formación en igualdad de
oportunidades en todos los itinerarios del sistema edu-
cativo?

3. ¿Cree el Gobierno que el Proyecto de Ley
Orgánica de Calidad de la Enseñanza, actualmente en
tramitación parlamentaria, tiene suficientemente en
cuenta la formación en igualdad entre sexos?

4. ¿Está el Gobierno satisfecho con la situación de
desventaja competitiva a la hora de acceder al mercado
laboral que padecen en la actualidad las mujeres titula-
das superiores?

5. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

6. ¿Cuántas becas para la formación en igualdad
de oportunidades han sido concedidas desde la aproba-
ción del Plan de Acción Global en Materia de Juventud
y bajo qué requisitos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los

cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Tráfico (Área de Educación y Divulgación) en rela-
ción con la ejecución de la acción 3.5.2 del Plan de
Acción Global en materia de Juventud, relativa a posi-
bilitar la divulgación de los contenidos viales, median-
te vías de colaboración que faciliten a los jóvenes la
formación y conocimientos viales necesarios, para su
posterior integración en los diferentes ámbitos de con-
vivencia ciudadana?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

3. ¿Cuántos alumnos de formación universitaria
se han beneficiado de esta medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.
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Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Acción Social para apoyar el asociacionismo juvenil
en España?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

3. ¿Está satisfecho el Gobierno con el desarrollo
del tejido asociativo juvenil en España?

4. ¿Son tenidas en cuenta las asociaciones juveni-
les, representadas a través del Consejo de la Juventud
de España, en el diseño y la ejecución de las políticas
que afectan de una manera directa o indirecta a los
jóvenes?

5. ¿A qué factores achaca el Gobierno la escasa
participación de los jóvenes en asociaciones juveniles?

6. ¿Qué opinión tiene el Gobierno de los Consejos
de la Juventud? ¿Cree que su presupuesto es suficien-
te? ¿Sabe el Gobierno lo que es un Consejo de la
Juventud?

7. ¿Cree el Gobierno que la mala opinión que tie-
nen hoy los jóvenes del Gobierno es consecuencia
directa de la estrategia de aniquilamiento que han pade-
cido las asociaciones juveniles y los consejos de la
juventud durante la VII Legislatura?

8. ¿Piensa el Gobierno seguir echando la culpa
durante mucho tiempo más a los jóvenes asociados de
problemas como la inseguridad o la delincuencia, o lla-
mándoles vagos y malos estudiantes por participar en
manifestaciones contra sus políticas?

9. ¿Se ha vuelto loco el Gobierno, o simplemente
es un Gobierno irresponsable que prefiere enfrentarse
constantemente a las asociaciones juveniles en vez de
invitarlas a participar en el diseño de una sociedad
mejor para los jóvenes? ¿Es consciente de la opinión
que las asociaciones juveniles de todo tipo tienen de
sus modos y de sus políticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de
seguimiento y evaluación anual que operará a lo
largo de los cuatro años de vigencia del Plan y la ela-
boración de una evaluación final durante los seis
últimos meses de vigencia de dicho Plan. Con el
objeto de conocer la situación actual de ejecución de
dicho Plan, formulo al Gobierno las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para miti-
gar los efectos perniciosos que las políticas del PP en
diversas comunidades autónomas han producido sobre
el funcionamiento regular de los consejos autonómicos
de la juventud, mermando su capacidad de gestión e
impidiendo el desarrollo de sus iniciativas y su partici-
pación en el diseño de las políticas que les afectan de
una manera directa?

2. […] ¿Piensa dimitir la directora General del
INJUVE?

3. ¿Cómo ha contribuido el Gobierno, además de
insultando a los jóvenes, a desarrollar y consolidar el
movimiento asociativo juvenil y propiciar la participa-
ción de diferentes ámbitos de la sociedad?

4. ¿Cree el Gobierno que son suficientes las ayu-
das destinadas a Organizaciones Juveniles? ¿Han sido
consultadas a este respecto las propias Organizaciones
Juveniles? ¿Cuáles?

5. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para con-
tribuir al desarrollo y consolidación del movimiento
asociativo juvenil y propiciar la participación de los/as
jóvenes en los diferentes ámbitos de la sociedad, en
cumplimiento de la acción 6.2.3 del vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

Nota: Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de julio de 2002.
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184/034081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta relativa a la construcción sede edificios juzga-
dos en Palencia

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, el Diputado que suscribe defendió ante el
Pleno del Congreso las enmiendas del Grupo Parla-
mentario relacionadas con la Sección 13: «Ministerio
de Justicia»; entre las enmiendas defendidas estaban
las correspondientes al Programa 142-A, sobre «Tribu-
nales de Justicia y Ministerio Fiscal», donde en el
Capítulo VI (inversiones reales), artículo 62, se propo-
nía la dotación de cantidades económicas para la cons-
trucción de sedes de Juzgados en algunas provincias,
entre las que se encontraba Palencia.

Dicha enmienda fue debatida en el Pleno del Con-
greso y rechazada por la mayoría absoluta del Partido
Popular, por lo que no pudo incorporarse al Proyecto
de Presupuestos Generales del Estado del año 2002.

Es necesario construir en Palencia un edificio que
albergue el conjunto de los Juzgados existentes en la
ciudad, por encontrarse en la actualidad dispersos y
algunos en malas condiciones.

A la vista de algunas informaciones confusas que
han salido recientemente a la luz pública respecto a esta
cuestión de la construcción de un edificio que albergue
al conjunto de los Juzgados de Palencia, formulo al
Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Existe alguna consignación presupuestaria en
los Presupuestos Generales del Estado en el año 2002;
en la Sección 13 (Ministerio de Justicia) para la cons-
trucción de un edificio que albergue al conjunto de los
Juzgados de la ciudad de Palencia?

2. ¿Tiene previsto el Ministerio de Justicia aco-
meter en un futuro inmediato la construcción de este
edificio?

3. ¿Tiene previsto el Ministerio de Justicia incluir
en los Presupuestos Generales del Estado para el año
2003 (Sección 13) consignación presupuestaria para
realizar la construcción del edificio que albergue la
sede de todos los Juzgados en la ciudad de Palencia?

4. Hasta la fecha actual (1-7-2002): ¿En algún
momento se ha dirigido el Ministerio de Justicia al
Ayuntamiento de Palencia solicitando algún tipo de
información, colaboración, cesión de terrenos o cual-

quier otra gestión relacionada con la construcción del
edificio que albergue el conjunto de los Juzgados en la
ciudad de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

Ni por superficie, ni por parque de vehículos, ni por
densidad de tráfico se justifica que Galicia sea la segun-
da Comunidad Autónoma en sanciones de tráfico. Si se
quisiera que la recaudación por infracciones fuera pro-
porcional a la renta, también las sanciones de Galicia
serían desproporcionadas.

La falta de relación de las sanciones de tráfico en
Galicia respecto de las variables con las que normal-
mente deben estar correlacionadas como parque de
vehículos y densidad de tráfico, obliga a pensar que
tiene que haber una explicación específica y que el
Ministerio de Interior debe tenerla.

La explicación de los responsables de Tráfico en
Galicia que ven el incremento de sanciones relacionado
con el incremento en el número de agentes, o sea con un
mayor control, tampoco sirve. Queremos pensar que el
incremento de agentes será similar al de otras zonas de
España y también que no existe ningún incentivo para
que en Galicia actúen con especial celo sancionador de
no ser así alguien, el Ministerio, debería explicarlo.

La única razón que se nos ocurre para explicar el
elevado número de sanciones de tráfico en Galicia es
que éstas tienen una relación directa con el estado de
las redes viarias gallegas. La proliferación de núcleos
de población multiplica el número de carreteras nece-
sario y la carencia de vías rápidas en la mayoría de los
trazados obliga a una circulación masiva por vías con
problemas de visibilidad, con pocos tramos en los que
se pueda adelantar, con continuas reducciones de velo-
cidad, etc., dificultades viarias todas ellas que multipli-
can las señales de tráfico en Galicia y junto con ellas
las posibilidades de infracción.

No son los conductores gallegos más imprudentes
ni tienen ningún gen que los haga más temerarios al
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conducir. Lo que tienen los conductores gallegos es las
carreteras con más señales de tráfico por kilometro de
todo el territorio español y los mayores obstáculos via-
rios a un conducir tranquilo y continuo. Este hecho que
sólo se puede corregir con inversión pública es el que, a
nuestro entender, explica la proliferación de sanciones
de tráfico en Galicia. Tener en cuenta esta realidad y
flexibilizar dentro de lo razonable la aplicación de la
norma podía rebajar la recaudación sin por ello aumen-
tar la inseguridad viaria.

Tenemos pues la paradoja de que Galicia por tener
una red de carreteras más conflictiva tiene más sancio-
nes de tráfico, o sea los gallegos sufrimos doblemente
los problemas de nuestra red viaria: tenemos que utili-
zarla y por encima pagar un plus de sanciones.

Como el tema tiene solución y desde Galicia nadie
tiene interés en mantener esta situación diferencial,
demandamos soluciones al problema del tráfico y las
sanciones, y éstas pasan simplemente por una mejora en
las comunicaciones interiores de Galicia, construyendo
autovías en los circuitos de mayor demanda, carriles len-
tos donde sean necesarios, eliminando cruces peligrosos
y en general mejorando la red de carreteras en Galicia.
El Gobierno del Estado responsable de las sanciones
tiene una importante responsabilidad a la hora de mejo-
rar las carreteras para que las infracciones disminuyan.

Es por ello que preguntamos,

¿Que explicaciones da el Gobierno a la elevada tasa
de sanciones de tráfico en Galicia?

¿En qué puntos concretos se concentra la mayor
cantidad de sanciones?

¿No cree el Gobierno que la única explicación rea-
lista de las elevadas infracciones está en el trazado y
estado de la red viaria gallega?

¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno para
actuar en los puntos más conflictivos para disminuir las
sanciones y aumentar la seguridad de los peatones y
automovilistas?

¿No cree el Gobierno que la construcción de la
Autovía Transcantábrica en el tramo gallego y las auto-
vías Ourense-Lugo, Santiago-Lugo y Santiago-Ouren-
se, disminuirían las infracciones de tráfico en Galicia y
aumentarían la seguridad viaria? De ser así, ¿por qué
no aceleran la construcción de estas obras?

¿Son conscientes los responsables de tráfico en
Galicia que las infracciones tienen una relación directa
con el estado y trazado de la red viaria no imputable a
los conductores? ¿Se tiene esta realidad en cuenta a la
hora de revisar las sanciones provocadas por infraccio-
nes en las que no hay riesgo a terceros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El monte vecinal en mano común es una propiedad
privada de propiedad titularidad colectiva atribuida a
los vecinos de una aldea o parroquia determinada y con
unas características de base germánica: indivisibilidad,
inalienabilidad, imprescriptibilidad e inembargabili-
dad, que la confieren naturaleza de bien común y
social, lo que los sitúa fuera del tráfico comercial.

En Galicia hay 619.000 hectáreas inventariadas
como montes vecinales en mano común. De ellas,
184.600 están arboladas con madera de pino funda-
mentalmente, con variable valor económico; otra parte
está recientemente reforestada, pero la mayoría,
480.000 hectáreas, se encuentran en estado de abando-
no.

Por lo que se refiere a la situación organizativa, hay
aún montes sin clasificar, o sea, sin ser devueltos a las
comunidades; hay también muchos montes que no tie-
nen elegidos sus órganos de gobierno; en otros todavía
no hay estatutos que rijan los destinos de la comunidad
y la mayoría están pendientes de deslinde entre la pro-
piedad vecinal y la propiedad privada. Solamente un
tercio de los 2.150 montes vecinales en mano común
tienen comunidad de montes y están correctamente
organizados.

Es sobre esta realidad y en este contexto en el que
se establece la obligatoriedad de tributar por el impues-
to de Sociedades por la Ley 50/1998 que fija la condi-
ción de sujetos pasivos del Impuesto sobre Sociedades
de las comunidades de montes equiparándolas a empre-
sas mercantiles.

Partiendo de que estamos ante una realidad dife-
renciada, en su día defendimos ante la Comisión de
Economía un tratamiento fiscal especifico para los
montes vecinales que al tiempo que tuviera en cuenta
su realidad estimulara su mejor aprovechamiento eco-
nómico. Argumentábamos que la Ley 50/1998 estaba
teniendo efectos perversos al no favorecer ni incenti-
var el aprovechamiento económico de los mismos,
que en Galicia son el 22 por ciento de la superficie
cultivable, y, por el contrario, favorecer el abandono
por el desinterés de unas comunidades que no quieren
hacerse cargo de una fiscalidad para la que no se sien-
ten preparados.

En el debate anterior, el portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular después de alabar las bondades de
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la Ley 50/1998 en lo que se refiere al tratamiento fis-
cal de los montes vecinales, abrió una puerta a la
esperanza al anunciar que de todos modos el tema
podía reconsiderarse, que el gobierno estaba elabo-
rando un proyecto de ley de montes y de aprovecha-
mientos forestales. En ese debate debería abordarse
globalmente la nueva fiscalidad de los montes vecina-
les en mano común.

Aunque la problemática de los montes vecinales en
mano común no es similar a la problemática de las
superficies privadas forestales, por la naturaleza de los
mismos, por su finalidad e inclusive por su uso que no
siempre es forestal. La revisión global de la política fis-
cal forestal podía servir para adaptar el tratamiento fis-
cal de la producción forestal de los montes vecinales en
mano común a su realidad singular, dándole un trata-
miento específico.

La realidad casi siempre es testaruda y los datos de
recaudación del impuesto de sociedades sobre los mon-
tes vecinales en mano común no sirven para justificar
este impuesto desde el punto de vista recaudatorio.
Como está igualmente demostrado que tampoco sirve
para estimular la actividad económica y la dinamiza-
ción de los mismos, cabe preguntarse por qué no se
procede a su sustitución por otro más adaptado a la rea-
lidad que quiere tratar.

De todos modos sabemos que en los temas «minori-
tarios» y éste lo es como todos los agrarios, el Gobier-
no va lento. Aun así, teniendo en cuenta que el compro-
miso del Grupo Popular tuvo lugar ante la Comisión de
Economía el 26 de septiembre del 2000, y que desde
entonces aunque hubo y hay modificaciones, rebajas y
alteraciones fiscales de todo tipo, no hubo ninguna pro-
puesta de reforma de la política fiscal forestal, y es por
ello que preguntamos:

[…]
¿Para cuándo piensan presentar en la Cámara la

citada reforma?
¿Si se realizaron los estudios previos, puede decirse

la orientación de la reforma en lo que se refiere a los
montes vecinales en mano común?

¿Los datos de gestión y recaudación del impuesto
de sociedades sobre los montes vecinales en mano
común no aconsejan la revisión de una normativa que
no recauda y desincentiva la actividad económica de
las comunidades de montes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio
de 2002.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

Nota: Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de julio de 2002.

184/034084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

La Directiva 2000/35/CE del Parlamento Europeo y
del Consejo por la que se establecen medidas contra la
morosidad y el retraso forzoso en los pagos en las ope-
raciones comerciales no se incorporó aún a la legisla-
ción española.

A pesar de que el 8 de agosto de este año termina el
plazo para la que los Estados miembros adopten las dis-
posiciones legales para que se cumpla lo dispuesto en
la citada directiva, por parte del Gobierno no se hizo
nada para facilitar la transposición de la citada Directi-
va a la legislación española.

La aparición y proliferación de los grandes interme-
diarios comerciales trasnacionales con la consiguiente
concentración de la demanda, trajo consigo la imposi-
ción y el abuso al negociar con los pequeños y media-
nos proveedores, Con la finalidad de tener liquidez a
medio plazo sin coste, el gran distribuidor impone a sus
proveeedores unas condiciones de pago abusivas que
no están justificadas más que por su posición de domi-
nio en el mercado.

Lo mismo sucede con la proliferación de subcontra-
tas, en las que el ejecutor final de la obra o servicio,
para poder percibir los pagos debe aceptar en muchos
casos unas condiciones de pago que no están justifica-
das por el tipo de actividad que realiza ni por necesida-
des derivadas del contrato principal.

La protesta de los proveedores, agricultores, peque-
ños contratistas, pequeños empresarios, etcétera, llevó
a que desde 1995 el Parlamento europeo se empezara a
preocupar del problema de la morosidad y sobre todo
de los retrasos abusivos en los pagos a proveedores dis-
frazados de libertad de contrato. Fruto de esta preocu-
pación es la Directiva 2000/35/CE que regula estos
temas.

Sorprende que el Gobierno retrase la transposición
de una norma para luchar contra la morosidad abusiva
en los pagos y contra el abuso en la libertad de contra-
tar en perjuicio del pequeño empresario cuando los
abusos a pequeños y medianos proveedores son una
realidad en nuestra economía que por otra parte no
beneficia ni a las empresas que la sufren, ni a los traba-
jadores, ni la creación de empleo estable.

Los abusos de morosidad y los contratos que no res-
petan la Directiva del CE, son una realidad en la econo-
mía española que hay que combatir, una realidad «dife-
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rente» que hoy no beneficia a las empresas españolas.
Es por ello que no entendemos la tardanza del Gobier-
no en tramitar su transposición.

Por todo ello preguntamos:

¿Qué razones tiene el Gobierno para retrasar la
transposición de la Directiva 2000/35/CE?

¿Por qué no se tramita conjuntamente con la Direc-
tiva 97/7/CE?

¿Cree el Gobierno que los pagos aplazados que
están imponiendo los grandes distribuidores y los gran-
des contratistas a las pequeñas y medianas empresas
benefician a la economía española?

¿A quién beneficia el mantenimiento de la situación
actual?

¿A qué espera el Gobierno para transponer la Direc-
tiva Comunitaria que regula la morosidad y limita los
contratos abusivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Alejandro Hernández Cerviño,
Diputado por Pontevedra, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en los artículos 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la/s siguiente/s pregunta/s para que le sea/n contesta-
da/s por escrito.

Motivación

Recientemente se ha hecho público el envío, por
parte del Ministerio de Medio Ambiente, de un escrito
a la Autoridad Portuaria de Vigo en el que se insta al
Presidente de la Autoridad Portuaria de Vigo a «prote-
ger» las playas de Teis por la construcción de un puerto
deportivo en dicha zona que, a lo que parece, no cuenta
con todas las precauciones de protección medioam-
biental.

Es bien sabido que se viene demandando del Puerto
de la Dirección General de Costas la búsqueda y apli-
cación de todas las medidas oportunas y legalmente
establecidas para que este tipo de actuaciones causen
los mínimos perjuicios medioambientales.

En Punta Lagoa se ha solicitado autorización admi-
nistrativa para instalar pantalanes flotantes con destino
a un futuro puerto deportivo (Boletín Oficial de Ponte-
vedra de 12 de junio de 2002).

Dado que no se conoce con exactitud los términos
del escrito del Ministerio de Medio Ambiente a la
Autoridad Portuaria de Vigo se solicita respuesta escri-
ta a las siguientes cuestiones:

1. ¿Qué características, plazos e inversiones pre-
vén en esta actuación?

2. ¿Se han realizado todos los estudios de protec-
ción medioambiental previstos en la legislación vigente
para este tipo de obras?

3. ¿En qué aspectos previene en su escrito el
Ministerio de Medio Ambiente a la Autoridad Portuaria
de Vigo respecto a esta actuación?

4. ¿Cuál es el contenido de dicho escrito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Guillermo Alejandro Hernández Cerviño,
Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas han tomado el INJUVE y la
Dirección General de Instituciones Parlamentarias para
posibilitar cauces de expresión de jóvenes reclusos?
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2. ¿Cuántos jóvenes han participado en los dife-
rentes certámenes culturales destinados a población
reclusa menor de 35 años?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

4. ¿Cree suficiente el Gobierno la participación de
población reclusa joven en estas actividades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguiente pregun-
tas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Organismo Autó-
nomo de Trabajo y Prestaciones Penitenciarias para
promover la cultura física en los centros penitencia-
rios?

2. ¿Está el Gobierno satisfecho con el cumpli-
miento de los objetivos de la acción 5.3.5 del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones desde la aprobación del citado Plan
de Acción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión lnterministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan siguientes pregun-
tas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Organismo Autó-
nomo de Trabajo y Prestaciones Penitenciarias para
promover la música de todos los estilos en los centros
penitenciarios?

2. ¿En qué centros penitenciarios se han creado
escuelas taller destinadas a promover el conocimiento
de la música entre los jóvenes reclusos a través de
escuelas taller?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/034089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Formación Profesional y Promoción Educativa en
relación con el cumplimiento de la acción 5.4.1 desti-
nada a incrementar la inserción laboral y la participa-
ción social de los jóvenes inmigrantes?

2. ¿Cuánto ha gastado el gobierno en el cumpli-
miento de esta acción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el IMSERSO en rela-
ción con el cumplimiento de la acción 5.4.2 del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud relativo
a favorecer el acercamiento de los jóvenes a aquellas
instituciones y servicios que puedan facilitar su inte-
gración y calidad de vida?

2. ¿Cree el Gobierno que el acceso de los inmi-
grantes a los servicios públicos es adecuado?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
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contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el IMSERSO para
promover la igualdad de condiciones de los jóvenes
inmigrantes para el acceso al empleo y a la formación
ocupacional?

2. ¿Cree el gobierno suficiente la actual oferta de
cursos de lengua española destinados a inmigrantes
menores de 25 años?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones desde la aprobación del vigente plan
de acción global en materia de juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Subsecretaría de
Educación, Cultura y Deporte para facilitar a las fami-
lias de inmigrantes información sobre la escolarización
de sus hijos?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el centro directivo
responsable de la acción 5.4.5 del vigente Plan de
Acción Global en materia de juventud para combatir la
exclusión social de minorías procedentes de países del
entorno y facilitar su integración social?

2. ¿Está satisfecho el Gobierno con el resultado
de estas medidas?

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

605



3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de esta acción desde la aprobación del vigente Plan de
Acción Global?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el CIDE (Centro de
Investigación y Documentación Educativa) en relación
con el cumplimiento de los objetivos propuestos por la
acción 5.4.6 del vigente Plan de Acción Global en
Materia de Juventud?

2. ¿Cree el Gobierno que la integración escolar de
alumnos marroquíes en centros educativos españoles es
adecuada?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María

Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud de España en relación con el cumplimiento
de los objetivos contenidos en la acción 5.4.7 del
vigente Plan de Acción Global en Materia de Juven-
tud?

2. ¿Cuántos mediadores de juventud para inmi-
grantes se han formado desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

606



184/034096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el IMSERSO para
formar animadores socioculturales?

2. ¿Está satisfecho el Gobierno con el cumpli-
miento de los objetivos contenidos en la acción 5.4.8
del vigente Plan de Acción Global en Materia de Juven-
tud?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Ordenación de las Migraciones en relación con el
cumplimiento de los objetivos contenidos en la acción
5.5.1 del vigente Plan de Acción Global en Materia de
Juventud, consistentes en facilitar la integración labo-
ral en nuestro país de inmigrantes retornados, propi-
ciando mediante ayudas económicas su establecimien-
to como trabajadores autónomos o en las distintas
modalidades de trabajo asociado?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
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agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la dirección General
de Ordenación de las migraciones en relación con el
cumplimiento de la acción 5.5.3 del vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud, relativa a la
concesión de ayudas para la circulación de jóvenes tra-
bajadores?

2. ¿Está el Gobierno satisfecho con el cumpli-
miento de los objetivos de la acción 5.5.3?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de

una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué acciones ha desarrollado el Gobierno para
permitir a los trabajadores españoles jóvenes la obten-
ción de un puesto de trabajo en el exterior?

2. ¿Está satisfecho el Gobierno con la consecu-
ción de ese objetivo contenido en la acción 5.5.4 del
vigente Plan de Acción Global en Materia de Juven-
tud?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Ordenación de las Migraciones para posibilitar o
facilitar los estudios universitarios, o actualización pro-
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fesional a los trabajadores españoles en el exterior y
sus hijos, proporcionándoles una igualdad de oportuni-
dades a los que residen en nuestro país?

2. ¿Está el Gobierno satisfecho con la consecu-
ción de los objetivos contenidos en el vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000 2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Ordenación de las Migraciones en relación con el
cumplimiento de la acción 5.5.7 del vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud, relativa a la
concesión de ayudas para viajes culturales?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María

Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Ordenación de las Migraciones en relación con el
cumplimiento de la acción 5.5.8 relativa a la participa-
ción de descendientes de emigrantes en albergues y
campamentos, en cumplimiento con la acción 5.5.8 del
vigente Plan de Acción Global en Materia de Juven-
tud?

2. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
medidas?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/034103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado. 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Ordenación de las Migraciones en relación con el
cumplimiento de la acción 5.5.9 del vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la-creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Acción Social, del menor y de la familia, en relación
con el cumplimiento de la acción 5.6.1 del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Están el Gobierno satisfecho con la consecu-
ción de los objetivos de la citada acción?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
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das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para apo-
yar a los colectivos desfavorecidos a los que se refiere
la acción 5.6.2 del vigente Plan de Acción Global en
Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Acción Social, del Menor y de la Familia, en rela-
ción con el cumplimiento de la acción 5.6.3 del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud, relativo
a la concesión de subvenciones para la realización de
programas de cooperación y voluntariado?

2. ¿Cuántas subvenciones de este tipo han estado
destinadas a atender situaciones de necesidad de los
jóvenes gitanos?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado La Dirección General
de Acción Social, del menor y de la Familia, en rela-
ción con el cumplimiento de la acción 5.6.4 del vigente
Plan de Acción Global en materia de Juventud, relativo
a la financiación de proyectos de intervención social
destinados a atender las necesidades de los grupos gita-
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nos más desfavorecidos y promover el desarrollo del
pueblo gitano, en el marco de los derechos y deberes
constitucionales y del respeto a su identidad cultural?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

3. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado del cum-
plimiento de los objetivos de la citada acción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdo-
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presenta la/s siguien-
te/s pregunta/s para que le sea/n contestada/s por
escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para apo-
yar la inserción social y/o educativa de jóvenes desfa-
vorecidos en riesgo de exclusión?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en Planes de
Inserción Socioeducativa desde la aprobación del
vigente Plan de Acción Global en Materia de Juven-
tud?

3. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado del cum-
plimiento de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Educación, Formación Profesional e Innovación
Educativa para desarrollar Planes de Inserción laboral
que faciliten la transición de la escuela al trabajo de los
jóvenes que tienen mayores dificultades para conseguir
o mantener el primer empleo?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/034110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Ministerio de Edu-
cación, Cultura y Deporte, para formar profesional y
laboralmente a personas discapacitadas, en cumpli-
miento con la acción 5.6.7 del vigente Plan de Acción
Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el IMSERSO para
facilitar la inserción o reinserción laboral de los jóve-
nes afectados por cualquier tipo de minusvalía?

2. ¿Está satisfecho el Gobierno con los resultados
del Programa de Recuperación Profesional de Minus-
válidos?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
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das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Delegación del
Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas para inte-
grar o reintegrar socialmente a jóvenes que han tenido
problemas de consumo de drogas mediante programas
educativos, laborales o sociales?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

3. ¿Está satisfecho el Gobierno con los resultados
obtenidos del desarrollo de Programas de Integración
social de drogodependientes a que se refiere la acción
6.6.9 del vigente Plan de Acción Global en Materia de
Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de

una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual. de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud de España (INJUVE) en relación con el cum-
plimiento de los objetivos contenidos en la acción
5.6.10 del vigente Plan de Acción Global en Materia de
Juventud, relativos a la formación de mediadores de
juventud para minorías étnicas?

2. ¿Cuántos mediadores se han formado desde la
aprobación por el Consejo de Ministros del citado Plan
de Acción?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:
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1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto Nacional
de Consumo en relación con la ejecución de la acción
3.1.1 del Plan de Acción Global en materia de Juven-
tud, relativa a conocer y mejorar la información y
garantías que se dan al consumidor en estos tipos de
productos?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto Nacional
de Consumo en relación con la ejecución de la acción
3.1.2 del Plan de Acción Global en materia de Juven-
tud, relativa a la regulación de la venta y utilización de
aparatos de bronceado mediante rayos ultravioleta?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María

Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto Nacional
de Consumo en relación con la ejecución de la acción
3.1.3 del Plan de Acción Global en materia de Juven-
tud, relativa a proteger la seguridad de los consumido-
res?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto Nacional
de Consumo en relación con la ejecución de la acción
3.1.4 del Plan de Acción Global en materia de Juven-
tud, relativa a examinar la viabilidad de posible, regu-
lación de los deportes de riesgo?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

3. ¿Cuáles han sido los criterios generales que se
han establecido para la regulación de los deportes de
riesgo?

4. ¿Qué regulación ha resultado de esta acción del
Plan de Acción Global?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto Nacional
de Consumo en relación con la ejecución de la acción
3.1.5 del Plan de Acción Global en materia de Juven-
tud, relativa a evitar los contenidos socialmente repro-
bables en los videojuegos?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

3. Además de las medidas de regulación de conte-
nidos por vía normativa, ¿qué otras medidas se han pro-
movido para reducir la utilización por parte de los jóve-
nes de videojuegos con contenidos socialmente
«reprobables»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
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agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto Nacional
de Consumo en relación con la ejecución de la acción
3.1.6 del Plan de Acción Global en materia de Juven-
tud, relativa a eliminar las cláusulas abusivas en los
contratos de agencias de viajes?

2. ¿Qué porcentaje del presupuesto destinado a
esta acción ha sido gastado?

3. ¿Qué medidas especialmente dirigidas a los
jóvenes se han tomado en este ámbito que justifiquen la
inclusión de este punto dentro del Plan de Acción Glo-
bal de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de

una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Centro de Investi-
gación y Documentación Educativa (CIDE) y la Direc-
ción General de Salud Pública y Consumo en relación
con la ejecución de la acción 3.2.1 del Plan de Acción
Global en materia de Juventud, relativa a facilitar a toda
comunidad educativa la adopción de modos de vida
sanos y hacer que los centros educativos sean un espa-
cio físico y psicosocial saludable y seguro?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Centro de Investi-
gación y Documentación Educativa (CIDE) y la Direc-
ción General de Salud Pública y Consumo en relación
con la ejecución de la acción 3.2.2 del Plan de Acción
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Global en materia de Juventud, relativa a promover
actuaciones que contribuyan al desarrollo de hábitos de
vida sana?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Salud Pública y Consumo en relación con la ejecu-
ción de la acción 3.2.3 del Plan de Acción Global en
materia de Juventud, relativa a conseguir aumentar la
actividad física beneficiosa para la salud que realizan
las poblaciones infantil y juvenil?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Delegación del
Gobierno para el Plan Nacional sobre drogas en rela-
ción con la ejecución de la acción 3.2.4 del Plan de
Acción Global en materia de Juventud, relativa a
impulsar y cooperar en la realización de este tipo de
programas por parte de las ONG’s del sector?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.
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Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud (INJUVE) en relación con la ejecución de la
acción 3.2.5 del Plan de Acción Global en materia de
Juventud; relativa a la sensibilización y prevención de
esta enfermedad que afecta fundamentalmente a jóve-
nes y adolescentes?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

3. ¿Qué medidas, aparte de esta «convocatoria del
premio Los jóvenes pintan la salud», se han tomado en
relación a con la prevención de esta enfermedad entre
los jóvenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de

agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas han tomado la Dirección Gene-
ral de Reclutamiento y Enseñanza Militar, los Cuarte-
les Generales y los Mandos Regionales/Zonas Maríti-
mas/Regiones Aéreas en relación con la ejecución de la
acción 3.2.6 del Plan de Acción Global en materia de
Juventud, relativa a reducir el consumo de drogas,
potenciar actividades de ocio y tiempo libre, a la vez
que se fomentan estilos de vida saludables como alter-
nativa a las drogas?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
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una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas han tomado la Dirección Gene-
ral de Salud Pública y Consumo en relación con la eje-
cución de la acción 3.2.7 del Plan de Acción Global en
materia de Juventud, relativa a fomentar una educación
afectiva y sexual entre los y las jóvenes y prevenir los
embarazos no deseados, las enfermedades de transmi-
sión sexual y el SIDA?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Mujer en relación con la ejecución de la acción 3.2.8
del Plan de Acción Global en materia de Juventud, rela-
tiva a la información y educación sexual a los y las ado-

lescentes ante los embarazos no deseados y la infec-
ción por VIH?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas han tomado la Secretaría del
Plan Nacional sobre el SIDA, Dirección General de
Salud Pública y Consumo y el Centro de Investigación
y Documentación Educativa (CIDE) en relación con la
ejecución de la acción 3.2.9 del Plan de Acción Global
en materia de Juventud, relativa a la prevención de la
infección por VIH y otras enfermedades de Transmi-
sión Sexual?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
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Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por, acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Secretaría del Plan
Nacional sobre el SIDA, Dirección General de Salud
Pública en relación con la ejecución de la acción 3.2.10
del Plan de Acción Global en materia de Juventud, rela-
tiva a concienciar a la población de su responsabilidad
individual en la adopción de medidas de prevención
frente a la infección por VIH y promover comporta-
mientos sexuales más seguros —la utilización del pre-
servativo— entre los jóvenes, y fomentar el diálogo
sobre ello entre adultos y jóvenes?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período. 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Secretaría del Plan
Nacional sobre el SIDA, Dirección General de Salud
Pública en relación con la ejecución de la acción 3.2.11
del Plan de Acción Global en materia de Juventud, rela-
tiva a la prevención de la infección por VIH y otras
enfermedades de Transmisión Sexual?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

3. ¿Qué material informativo sobre prevención de
VIH por y para jóvenes se ha elaborado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Secretaría del Plan
Nacional sobre el SIDA, Dirección General de Salud
Pública en relación con la ejecución de la acción 3.2.12
del Plan de Acción Global en materia de Juventud, rela-
tiva a la prevención de la infección por VIH y otras
enfermedades de Transmisión Sexual?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

3. ¿Cuántos puntos informativos sobre VIH/SIDA
se han instalado en universidades y centros de Bachi-
llerato? Y, ¿a cuántos centros ha afectado esta medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un

Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Secretaría del Plan
Nacional sobre el SIDA, Dirección General de Salud
Pública en relación con la ejecución de la acción 3.2.13
del Plan de Acción Global en materia de Juventud, rela-
tiva a la prevención de la transmisión heterosexual del
VIH y otras Enfermedades de Transmisión Sexual en
mujeres jóvenes desde una perspectiva de género?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
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cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Secretaría del Plan
Nacional sobre el SIDA, Dirección General de Salud
Pública en relación con la ejecución de la acción 3.2.14
del Plan de Acción Global en materia de Juventud, rela-
tiva a proporcionar información actualizada sobre las
conductas de riesgo para el VIH entre los jóvenes esco-
lares, para el diseño y evaluación de las intervenciones
preventivas?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud en relación con la ejecución de la acción
3.2.15 del Plan de Acción Global en materia de Juven-
tud, relativa a conocer diversos aspectos relacionados
con la salud de los jóvenes?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

3. ¿Qué investigaciones e informes se han llevado
a cabo dentro de esta acción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Salud Pública y Consumo. Subdirección General de
Epidemiología, Promoción y Educación para la Salud
en relación con la ejecución de la acción 3.3.1 del Plan
de Acción Global en materia de Juventud, relativa al
análisis de la información reseñada que constituirá la
base sobre la que se planificarán el resto de las accio-
nes del programa, y que constituirá el punto de referen-
cia para la evaluación de resultados?
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2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Salud Pública y Consumo. Subdirección General, de
Epidemiología, Promoción y Educación para la Salud
en relación con la ejecución de la acción 3.3.2 del Plan
de Acción Global en materia de Juventud, relativa a la
promoción de Hábitos Saludables, reforzando la acti-
tud de no consumo de tabaco y alcohol entre los ado-
lescentes?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Salud Pública y Consumo. Subdirección General de
Epidemiología, Promoción y Educación para la Salud
en relación con la ejecución de la acción 3.3.3 del Plan
de Acción Global en materia de Juventud, relativa a
sensibilizar y concienciar al profesorado sobre la nece-
sidad de abordar desde una óptica educativa el consu-
mo de tabaco y alcohol?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

3. ¿Cuántos profesores han participado activa-
mente en este programa de concienciación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
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los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Salud Pública y Consumo. Subdirección General de
Epidemiología, Promoción y Educación para la Salud
en relación con la ejecución de la acción 3.3.4 del Plan
de Acción Global en materia de Juventud, relativa a la
promoción de Hábitos Saludables, reforzando la acti-
tud de no consumo de tabaco y alcohol entre los esco-
lares?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un

Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Salud Pública y Consumo. Subdirección General de
Epidemiología, Promoción y Educación para la Salud
en relación con la ejecución de la acción 3.3.5 del Plan
de Acción Global en materia de Juventud, relativa a la
promoción de Hábitos Saludables, reforzando la acti-
tud de no consumo de tabaco y alcohol entre los ado-
lescentes, a través del esfuerzo conjunto de la familia y
el colegio?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.
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El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Delegación del
Gobierno para el Plan sobre Drogas en relación con la
ejecución de la acción 3.3.8 del Plan de Acción Global
en materia de Juventud, relativa a adecuar la normativa
sobre estas materias a los criterios de prevención esta-
blecidos en el PNSD, a fin de evitar que los jóvenes se
incorporen al uso de estas sustancias o retrasar el
mismo el mayor tiempo posible?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Delegación del
Gobierno para el Plan sobre Drogas en relación con la
ejecución de la acción 3.4.1 del Plan de Acción Global
en materia de Juventud, relativa a incrementar la infor-
mación y concienciación de los jóvenes sobre los ries-
gos del consumo de drogas, en los ámbitos en los que
éstos se relacionan?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Delegación del
Gobierno para el Plan sobre Drogas en relación con la
ejecución de la acción 3.4.2 del Plan de Acción Global
en materia de Juventud, relativa a la campaña «Tú
sabes cómo» de sensibilización y prevención para pro-
mover la adopción de hábitos y conductas saludables
en el tiempo libre y la prevención de drogodependen-
cias, alcoholismo, tabaquismo y accidentes de tráfico?
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2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Delegación del
Gobierno para el Plan sobre Drogas en relación con la
ejecución de la acción 3.4.3 del Plan de Acción Global
en materia de Juventud, relativa a la Formación de
mediadores para la prevención de las drogodependen-
cias?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000 2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Delegación del
Gobierno para el Plan sobre Drogas en relación con la
ejecución de la acción 3.4.4 del Plan de Acción Global
en materia de Juventud, relativa a sensibilizar e infor-
mar a los jóvenes que prestan el servicio militar o se
incorporan a las FF.AA. sobre los riesgos del consumo
de alcohol y otras drogas?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.
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Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Delegación del
Gobierno para el Plan sobre Drogas en relación con la
ejecución de la acción 3.4.5 del Plan de Acción Global
en materia de Juventud, relativa a proporcionar a los
jóvenes, así como a los técnicos profesionales que tra-
bajan con ellos, materiales e instrumentos de apoyo
para la prevención?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000 2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-

das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Delegación del
Gobierno para el Plan sobre Drogas en relación con la
ejecución de la acción 3.4.6 del Plan de Acción Global
en materia de Juventud, relativa a mejorar el nivel de
conocimientos y la preparación de técnicos y profesio-
nales que trabajan con drogodependencias, así como
proporcionarles materiales de apoyo y estudio?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.
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Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas han tomado la Dirección Gene-
ral de Tráfico y el Centro de Investigación y Documen-
tación Educativa (CIDE) en relación con la ejecución
de la acción 3.5.1 del Plan de Acción Global en materia
de Juventud, relativa a facilitar la adquisición e integra-
ción de hábitos saludables, encaminados a la preven-
ción de accidentes de circulación y mejora de la seguri-
dad vial en el segundo ciclo de la ESO y el
Bachillerato?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas? 3. ¿Cuántos centros educativos se
han beneficiado de esta medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Tráfico (Área de Educación y Divulgación) en rela-
ción con la ejecución de la acción 3.5.3 del Plan de

Acción Global en materia de Juventud, relativa a inte-
grar en el sistema educativo programas que atiendan a
la formación y educación vial de los jóvenes del segun-
do ciclo de enseñanza obligatoria, con el fin de incardi-
nar dichos conocimientos en su ámbito psicológico y
socio-cultural?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo. de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Tráfico (Área de Educación y Divulgación) en rela-
ción con la ejecución de la acción 3.5.4 del Plan de
Acción Global en materia de Juventud, relativa a capa-
citar a los Jóvenes Voluntarios, en materia de Educa-
ción y Seguridad, para facilitar la posterior integración
de ésta en sus programas de Actividades de Voluntaria-
do, así como posibilitar la formación en esta materia de
las nuevas incorporaciones a las ONG’s y/o Asociacio-
nes de Voluntariado?
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2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud (INJUVE) en relación con la ejecución de la
acción 3.5.5 del Plan de Acción Global en materia de
Juventud, relativa, a la prevención de riesgos y sensibi-
lización en Educación Vial de la población joven a tra-
vés de la Formación de mediadores en Educación Vial?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE en rela-
ción con la potenciación de una red de información
juvenil que permita compartir información a través de
Internet?

2. ¿Cuánto dinero ha destinado el Gobierno para
el cumplimiento de la acción transversal segunda del
vigente Plan de Acción Global en Materia de Juven-
tud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.
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Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para dar
difusión de la información juvenil a través de la elabo-
ración de diversas publicaciones?

2. ¿Cuánto dinero ha destinado el Gobierno a la
ejecución de la acción transversal tercera del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los

cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Secretaría General
Técnica del Ministerio del Interior (Subdirección Gene-
ral de Atención al Ciudadano y Asistencia a las Vícti-
mas del Terrorismo) para facilitar a los jóvenes una
efectiva relación y comunicación con el departamento
a efectos de que obtengan una información completa
sobre sus competencias y los servicios que presta, en
cumplimiento con la acción transversal cuarta del
vigente Plan de Acción Global en Materia de Juven-
tud?

2. ¿Cuánto dinero ha destinado el Gobierno a la
ejecución de la citada acción transversal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:
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1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para
conocer la evolución de las opiniones, actitudes y valo-
res de la juventud española, en cumplimiento con la
acción transversal quinta del vigente Plan de Acción
Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto dinero ha destinado el Gobierno para
la ejecución de dicha acción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para
alcanzar los objetivos previstos en la sexta acción trans-
versal prevista en el vigente Plan de Acción Global en
Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto dinero ha destinado el Gobierno para
la ejecución de dicha acción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para ana-
lizar, desde diferentes enfoques, aspectos concretos de
interés para la juventud, abordándolos de manera mul-
tidisciplinar y haciendo posible el encuentro de las ins-
tancias afectadas por cada uno de los temas, en cumpli-
miento con la acción transversal séptima del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto dinero ha destinado el Gobierno para
la ejecución de dicha acción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.
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Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para pro-
piciar formación e intercambio de experiencias entre
técnicos y jóvenes que desarrollan su trabajo en pro-
gramas de juventud?

2. ¿Qué valoración hace el Gobierno de los
Encuentros Internacionales de Juventud Cabueñes a
que se refiere la acción transversal octava del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

3. ¿Cuánto dinero ha destinado el Gobierno para
la ejecución de dicha acción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-

das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para propiciar
que las Corporaciones Locales desarrollen programas
encardinados en los objetivos del Plan de Acción Glo-
bal en Materia de Juventud 2000-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para propiciar
que los Organismos de Juventud de las Comunidades
Autónomas desarrollen programas enmarcados en los
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objetivos del Plan de Acción Global en Materia de
Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para difundir
y explicar el Plan de Acción Global en Materia de
Juventud 2000-2003, sus contenidos e incidencia, entre
las Administraciones Públicas, asociaciones juveniles y
jóvenes en General?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Educación, Formación Profesional e Innovación
Educativa para fomentar la igualdad de oportunidades,
favoreciendo el acceso a estudios universitarios de
alumnos que obteniendo buen rendimiento académico
no dispongan de los recursos económicos necesarios, a
tenor de los objetivos de la acción 5.1.3 del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

3. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de esas
acciones y bajo qué criterios de selección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.
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Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Universidades para apoyar, dentro del Programa de
Créditos universitarios, a los estudiantes en la obten-
ción de préstamos bancarios?

2. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones? ¿Cuántos jóvenes han solicitado beneficiarse
de estas acciones?

3. ¿Qué convenios se han suscrito con entidades
bancarias? ¿Con cuáles?

4. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan

contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el centro directivo
responsable de la acción 5.1.5 del vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud para apoyar la
formación a distancia no reglada y conseguir los objeti-
vos de dicha acción?

2. ¿Cree el Gobierno que son suficientes las opor-
tunidades de integración en el mercado laboral de los
jóvenes que han recibido una formación a distancia no
reglada?

3. ¿Cree el Gobierno que son suficientes las opor-
tunidades de acceso a la cultura de estos jóvenes?

4. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
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cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Educación, Formación Profesional e Innovación
Educativa para, en el marco de las enseñanzas adapta-
das, propiciar una segunda oportunidad a los jóvenes
que han fracasado en el sistema escolar?

2. ¿Cree el Gobierno que la filosofía de la acción
5.1.6 del vigente Plan de Acción Global en materia de
Juventud es compatible con la filosofía de la Ley Orgá-
nica de Calidad de la Enseñanza, actualmente en trami-
tación parlamentaria?

3. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno al cumpli-
miento de la acción 5.1.6 del Plan de Acción Global en
Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Educación, Formación Profesional e Innovación
Educativa para, en el marco de los Programas de
Garantía Social, ampliar la formación de los alumnos,
prepararles para el ejercicio de actividades profesiona-
les y desarrollar y afianzar su madurez personal?

2. ¿Está el Gobierno satisfecho con los resultados
de estos Programas en cuanto a inserción laboral de los
jóvenes que participan en ellos?

3. ¿Está el Gobierno satisfecho con los resultados
de estas programas en cuanto a continuación de estu-
dios de los jóvenes que participan en estos programas?

4. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de los Programas de Garantía Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
guntas para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:
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1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Juventud para sensibilizar y formar al profesorado en
igualdad de oportunidades?

2. ¿Cree el Gobierno que se ha eliminado la dis-
criminación de sexo en el ámbito educativo, en rela-
ción con el cumplimiento de la acción 5.1.8 del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
mujer para garantizar la formación y el asesoramiento
en materia de igualdad de oportunidades entre hombres
y mujeres, a tenor de los objetivos contenidos en la
acción 5.1.10 del vigente Plan de Acción Global en
Materia de Juventud?

2. ¿Qué cursos de formación, seminarios o módu-
los formativos específicos se han desarrollado desde la
aprobación del Plan de Acción Global en Materia de

Juventud con el objeto de facilitar la integración de la
perspectiva de género en las actividades desarrolladas
por otras Entidades u Organismos?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Mujer para fomentar la igualdad entre sexos en rela-
ción con la concesión de subvenciones destinadas a
fomentar la realización de actividades y seminarios en
el ámbito universitario?

2. ¿Cree el Gobierno suficientes las medidas
tomadas para fomentar la igualdad entre los sexos y la
participación de las mujeres en el ámbito universitario?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
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Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE en rela-
ción con la acción 5.1.12 del vigente Plan de Acción
Global en Materia de Juventud, consistente en ofrecer
posibilidad de acceso a las nuevas tecnologías a jóve-
nes que carecen de recursos?

2. ¿Cuántas Bibliotecas virtuales hay actualmente
en funcionamiento en el conjunto del Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE en rela-
ción con la acción 5.1.13 del vigente Plan de Acción
Global en Materia de Juventud relativa a la elaboración
de estudios sobre exclusión juvenil?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
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agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Mujer para informar y sensibilizar a los jóvenes con el
fin de eliminar prejuicios en relación con la concilia-
ción de la vida laboral y familiar a que se refiere la
acción 5.2.1 del vigente Plan de Acción Global en
Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes

1. ¿Qué medidas han tomado los centros directi-
vos responsables de la acción 5.2.2 del vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud para informar y
formar a las familias sobre aspectos que inciden en la
educación de sus hijos?

2. ¿Cuántas escuelas de padres han sido creadas
desde la aprobación del Plan de Acción Global en
Materia de Juventud?

3. ¿Con qué entidades se han suscrito convenios
de colaboración para la consecución de estas acciones?

4. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Cuántos mediadores ha formado la Dirección
General de Educación, Formación Profesional e Inno-
vación Educativa para favorecer la conexión entre la
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escuela, las familias de colectivos desfavorecidos y los
recursos que el entorno puede ofrecer, al amparo de la
acción 5.2.3 del vigente Plan de Acción Global en
Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la forma-
ción de estos mediadores desde la aprobación del cita-
do Plan de Acción Global?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Educación, Formación Profesional e Innovación
Educativa (Subdirección General de Institutos de Edu-
cación Secundaria y Escuelas Oficiales de Idiomas)
para mejorar la práctica educativa, en general, y en
especial sobre competencias lingüísticas en castellano,
competencias matemáticas básicas, competencias en
idiomas modernos y organización de los centros?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

3. ¿Qué valoración hace el Gobierno de los Planes
Anuales de mejora de los Centros Educativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Organismo Autó-
nomo de Trabajo y Prestaciones Penitenciarias en rela-
ción con el objetivo 5.3.1 del vigente Plan de Acción
Global en Materia de Juventud, consistente en favore-
cer la inserción laboral y sociolaboral de reclusos y
exreclusos?

2. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/034176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para ofre-
cer las condiciones que permitan la sensibilización y
preparación de jóvenes reclusos para la normalización
de su vida cuando cumplan condena?

2. ¿Cómo ha colaborado el INJUVE con la Aso-
ciación Horizontes Abiertos para la consecución de los
objetivos marcados por el Vigente Plan de Acción Glo-
bal en Materia de Juventud, acción 5.3.2?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas acciones desde la aprobación del citado Plan
de Acción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Tráfico (Área de Educación y Divulgación) en rela-
ción con la ejecución de la acción 3.5.6 del Plan de
Acción Global en materia de Juventud, relativa a la
divulgación radiofónica de mensajes de Seguridad,
dirigidos a jóvenes, a través de un medio con importan-
tes audiencias de este grupo de edad?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

3. ¿Qué medio radiofónico se ha usado para esta
campaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
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Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Tráfico (Área de Educación y Divulgación) en rela-
ción con la ejecución de la acción 3.5.7 del Plan de
Acción Global en materia de Juventud, relativa a trans-
mitir mensajes divulgativos de seguridad vial, a través
de fórmulas creativas y atractivas para los jóvenes?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

3. ¿En cuántos centros escolares, culturales o de
otro tipo se ha representado la obra teatral a la que se
hace referencia en esta acción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El plan prevé la creación de una Comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas han tomado la Dirección Gene-
ral de Reclutamiento y Enseñanza Militar y los Cuarte-
les Generales en relación con la ejecución de la acción
3.5.8 del Plan de Acción Global en materia de Juven-
tud, relativa a la Educación vial en los acuartelamien-
tos?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Acción Social, del Menor y de la Familia para pro-
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porcionar e incentivar espacios de ocio alternativo a los
jóvenes, en cumplimiento con la acción 6.1.1 del vigen-
te Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

4. ¿Se han firmado convenios de colaboración con
ONG’s para la consecución de este objetivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Acción Social, del menor y de la Familia, en rela-
ción con el cumplimiento de la acción 6.1.2 del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud, desti-
nadas al fomento de la solidaridad, del voluntariado y
de la cooperación y la participación entre jóvenes?

2. ¿Cuántos subvenciones del IRPF se han conce-
dido en apoyo a voluntarios?

3. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Acción Social, del Menor y de la Infancia, destina-
das a fomentar la solidaridad, el voluntariado, la coo-
peración y la participación haciendo posible una
«sociedad para todas las edades» a través de acciones
de voluntariado y cooperación intergeneracional, en
cumplimiento con la acción 6.1.3 del vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
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Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Acción Social, del Menor y de la Familia, en rela-
ción con el cumplimiento de la acción 6.1.4 relativa al
fomento del voluntariado y la solidaridad, la coopera-
ción y la participación entre los jóvenes en el ámbito
universitario?

2. ¿Con qué universidades se ha colaborado para
la consecución de estos objetivos?

3. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
acciones?

4. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Escuela Nacional
de Protección Civil para eliminar los riesgos en centros
educativos, en cumplimiento de los objetivos descritos
en la acción 6.1.9 del vigente Plan de Acción Global en
Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.
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Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas han tomado la Dirección Gene-
ral de Objeción de Conciencia y el Centro de Investiga-
ciones Sociológicas con el objeto de realizar estudios
sobre participación juvenil y voluntariado?

2. ¿A qué conclusiones han llegado dichos estu-
dios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los

cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Acción Social, del Menor y de la Familia, con el
objeto de colaborar y participar con la Unidad de
ONG’s del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en
la gestión de las subvenciones para la realización de
cooperación y voluntariado sociales con cargo a la
asignación tributaria procedente del IRPF dirigidos a
jóvenes?

2. ¿Cuánto ha gastado el Gobierno en la ejecución
de estas medidas desde la aprobación del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

3. ¿Está satisfecho el Gobierno con el cumpli-
miento de los objetivos previstos en la acción 6.2.1 del
vigente Plan de Acción Global en Materia de Juven-
tud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.
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Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué tipo de ayudas técnico-económicas, de
información y asesoramiento novedosas ha traído la
aplicación de la acción 6.2.4 del vigente Plan de Acción
Global en Materia de Juventud?

2. ¿Qué tipo de ayudas han sido destinadas al
movimiento juvenil contribuyendo económicamente al
esfuerzo propio de las entidades para realizar determi-
nadas actividades y programas pilotos y a otros que, a
pesar de su interés no encajan en la convocatoria de
subvenciones generales?

3. ¿Se da cuenta el Gobierno de que está obstacu-
lizando el desarrollo del tejido asociativo juvenil?

4. ¿Qué opinión le merecen al Gobierno las Orga-
nizaciones Juveniles? ¿Por qué trata tan mal el Gobier-
no a las Organizaciones Juveniles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué ayudas ha destinado el INJUVE a entida-
des juveniles para el uso del CEULAJ?

2. ¿Cuánto dinero ha sido destinado al cumpli-
miento de la acción 6.2.5 del vigente Plan de Acción
Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Mujer para promover la participación asociativa de las
mujeres jóvenes e impulsar una mayor participación de
las mujeres jóvenes en las actividades que se realizan
en el ámbito de la Universidad, dirigidas a la igualdad
de oportunidades entre mujeres y hombres?

2. ¿Está satisfecho el Gobierno con el resultado
de estas acciones?

3. ¿Cuánto ha sido gastado en la consecución de
los objetivos de la acción 6.2.6 del vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
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Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdo-
ba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presenta la/s siguien-
te/s pregunta/s para que le sea/n contestada/s por
escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE en rela-
ción con el cumplimiento de los objetivos de la acción
6.3.1 del vigente Plan de Acción Global en Materia de
Juventud, relativa a la ejecución de programas de
Juventud de la Unión Europea?

2. ¿Cumple el Gobierno las recomendaciones de
la UE en materia de Juventud?

3. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del
vigente Plan de Acción Global en Materia de Juven-
tud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual, de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para pro-
piciar, en el marco de la Cooperación bilateral en mate-
ria de juventud, encuentros de trabajo entre responsa-
bles de entidades juveniles de España y las de otros
países, así como seminarios, reuniones de expertos y
jornadas de estudio sobre temas de interés para los
jóvenes, ene ejecución de la acción 6.3.2 del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para
fomentar el conocimiento de la lengua española como
vehículo de comunicación en actuaciones dirigidas a
responsables de ONG’s de juventud de Europa y Norte
de África?

2. ¿Cómo se han incrementado los intercambios
de juventud a que se refiere la acción 6.3.3 del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

3. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un

Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para cum-
plir los objetivos de la acción 6.3.4 del vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.
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Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE en rela-
ción con el cumplimiento de la acción 6.3.5 del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE en rela-
ción con el cumplimiento de la acción 6.3.6 del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María

Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000 2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Mujer para proporcionar formación especializada y
capacitación técnica a 25 mujeres en materia de coope-
ración internacional para el desarrollo desde la pers-
pectiva de género, en el diseño, ejecución y evaluación
de las políticas, estrategias y programas de coopera-
ción, en el marco de la concesión de becas para muje-
res jóvenes a que se refiere la acción 6.3.7 del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/034197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
guntas para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Secretaría de Esta-
do para la Cooperación Internacional y con Iberoamé-
rica (Agencia Española para la Cooperación Interna-
cional) para desarrollar los programas de voluntarios
de las Naciones Unidas a que se refiere la acción 6.3.8
del vigente Plan de Acción Global en Materia de Juven-
tud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Secretaría de Esta-
do para la Cooperación Internacional y con Iberoamé-
rica (Gabinete Técnico de la Agencia Española de Coo-
peración Internacional) para desarrollar los objetivos
de la acción 6.3.9 del vigente Plan de Acción Global en
Materia de Juventud, relativo a la ejecución de Prácti-
cas en el Programa de Naciones Unidas?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
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do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Agencia Española
de Cooperación Internacional para cumplir los objeti-
vos previstos en la acción 6.1.10 del vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas.

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para cum-
plir los objetivos de la acción 6.3.11 del vigente Plan
de Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Centro de Investi-
gación y documentación Educativa para desarrollar
las capacidades del alumnado en cuanto a la interrela-
ción cultural, de conformidad con la acción 6.4.1 del
vigente Plan de Acción Global en Materia de Juven-
tud?
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2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el IMSERSO para
potenciar la vivencia de la riqueza cultural de origen
que permita el mantenimiento de su identidad, en cum-
plimiento de los objetivos previstos en la acción 6.4.2
del vigente Plan de Acción Global en Materia de Juven-
tud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE en rela-
ción con el cumplimiento de los objetivos previstos en
la acción 6.4.3 del vigente Plan de Acción Global en
materia de Juventud?

2. ¿Cuántos jóvenes se han beneficiado de estas
medidas? ¿Bajo qué criterios de selección?

3. ¿Han participado asociaciones juveniles? ¿Cuá-
les?

4. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas

1. ¿Qué medidas ha tomado la Escuela Nacional
de Protección Civil para cumplir los objetivos previstos
en la acción 6.4.4 del vigente Plan de Acción Global en
Materia de Juventud, consistente en desarrollar progra-
mas informativos de autoprotección?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan

contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Secretaría General
de Educación y Formación Profesional para sensibili-
zar y formar contra el racismo a los jóvenes, así como
para fomentar los valores solidarios y tolerantes y el
respeto a la diversidad multicultural y multiétnica, de
conformidad con el cumplimiento de los objetivos de la
acción 6.4.5 del vigente Plan de Acción Global en
Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

3. ¿Cómo valora el Gobierno la violencia en los
jóvenes en relación con el racismo y la xenofobia?

4. ¿Está satisfecho el Gobierno con los resultados
de la citada acción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.
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El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el IMSERSO en rela-
ción con el cumplimiento de la acción 6.4.6 del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud, relativo
a la Prevención del racismo y la xenofobia?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tornado el INJUVE en rela-
ción con la promoción de actuaciones que contribuyan
a crear actitudes positivas entre los y las jóvenes a favor
de la tolerancia y la prevención de la violencia?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el INJUVE para estu-
diar el fenómeno de los videojuegos y otros soportes
lúdicos y de entretenimiento que puedan inducir a la
violencia o propiciar actitudes intolerantes, así como
institucionalizar el seguimiento del fenómeno y las vías
de respuesta, en cumplimiento con la acción 6.4.8 del
vigente Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/034209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado la Dirección General
de Educación, Formación Profesional e Innovación
Educativa para anticiparse y prevenir los posibles pro-
blemas de convivencia en los centros educativos, de
conformidad con lo establecido en la acción 6.4.9 del
vigente Plan de Acción Global en Materia de Juven-
tud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Mujer para sensibilizar a los jóvenes españoles en la
prevención de la violencia en el ámbito de la educa-
ción, de conformidad con los objetivos previstos en la
acción 6.4.10 del vigente Plan de Acción Global en
Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
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agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Instituto de la
Mujer en relación con el cumplimiento de los objetivos
de la acción 6.4.11 del vigente Plan de Acción Global
en Materia de Juventud, relativo a la sensibilización de
las asociaciones de madres y padres en la prevención
de la violencia en los centros educativos?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones especificas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Centro Nacional de
Educación Ambiental como centro coordinador en
España del proyecto «Un mundo que construir», en
relación con los objetivos de la acción 6.4.12 del vigen-
te Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Centro Nacional de
Educación Ambiental para cumplir los objetivos de la
acción 6.4.13 del vigente Plan de Acción Global en
Materia de Juventud, relativa a la creación de un «Aula
de la Naturaleza».
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2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Centro de Investi-
gación y Documentación Educativa como centro coor-
dinador del «Programa Globe» en España para dar
cumplimiento a los objetivos recogidos en la acción
6.4.14 del vigente Plan de Acción Global en Materia de
Juventud?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas ha tomado el Centro Nacional de
Educación Ambiental en relación con el cumplimiento
de la acción 6.4.15 del vigente Plan de Acción Global
en Materia de Juventud, consistente en la elaboración
de un Programa Educativo de recuperación de pueblos
abandonados?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.
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Motivación

El Instituto de la Juventud elaboró, a partir de los
estudios, propuestas y acuerdos que formuló la Comi-
sión Interministerial para la Juventud y la Infancia, un
Plan de Acción en Materia de Juventud que fue aproba-
do por acuerdo de Consejo de Ministros el pasado 4 de
agosto de 2000 para el período 2000-2003. Dicho Plan
contiene un total de 226 acciones específicas engloba-
das en 27 medidas generales y 6 áreas, además de 11
acciones transversales.

El Plan prevé la creación de una comisión de segui-
miento y evaluación anual que operará a lo largo de los
cuatro años de vigencia del Plan y la elaboración de
una evaluación final durante los seis últimos meses de
vigencia de dicho Plan.

Con el objeto de conocer la situación actual de eje-
cución de dicho Plan, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué medidas han tomado la Dirección Nacio-
nal de Objeción de Conciencia y el Instituto de la
Juventud (INJUVE) en relación con el cumplimiento
de los objetivos de la acción 6.5.1 del vigente Plan de
Acción Global en Materia de Juventud, consistente en
la creación de un Servicio Civil?

2. ¿Cuánto ha destinado el Gobierno a la ejecu-
ción de estas medidas desde la aprobación del vigente
Plan de Acción Global en Materia de Juventud?

3. ¿Cuántos jóvenes han participado en este pro-
yecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Rafael Velasco Sierra, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado la Dirección Gene-
ral de la Guardia Civil, desde principios del año hasta
el 30 de junio en Obras en Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María

Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado la Dirección Gene-
ral de Instituciones Penitenciarias desde principios del
año hasta el 30 de junio en Alcalá de Guadaira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado la Dirección Gene-
ral para la Vivienda, la Arquitectura y el Urbanismo en
la Rehabilitación Mercado Puerta de la Carne de Sevi-
lla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
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los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado la Dirección Gene-
ral para la Vivienda, la Arquitectura y el Urbanismo en
la Rehabilitación Mercado de Écija (Sevilla)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado la Dirección Gene-
ral de Carreteras en el Segundo Cinturón de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado la Dirección Gene-
ral de Carreteras en la Autovía de la Plata. Tramo:
Venta del Alto-Enlace?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado la Dirección Gene-
ral de Carreteras en la Autovía de la Plata: Enlace de
Gerena-Enlace de Camas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado la Dirección Gene-
ral de Ferrocarriles en Cercanías de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué inversión real ha realizado la Dirección Gene-
ral de Bellas Artes y Bienes Culturales en la Restaura-
ción Catedral Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado la Dirección Gene-
ral de Bellas Artes y Bienes Culturales en la Restaura-
ción Cvto. Sta. Florentina de Écija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Educación, Cultura y Deporte en el Museo Arqueológi-
co de Sevilla. Rehabilitación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Trabajo y Asuntos Sociales en la Mejora y adecuación
del INEM. Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Ciencia y Tecnología en la Segunda Fase Proyecto
Ocupación y Adecuación de Edificios de la Expo (Sevi-
lla)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué inversión real ha realizado la Dirección Gene-
ral de Obras Hidráulicas y Calidad de las Aguas en la
Presa de Corbones (Puebla de Cazalla)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado la Dirección Gene-
ral de Obras Hidráulicas y Calidad de las Aguas en Rie-
gos del Viar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado la Dirección Gene-
ral de Obras Hidráulicas y Calidad de las Aguas en Rie-
gos del Bajo Guadalquivir (2.ª Fase)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado la Dirección Gene-
ral de Obras Hidráulicas y Calidad de las Aguas en el
Canal del Viar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado la Dirección Gene-
ral de Obras Hidráulicas y Calidad de las Aguas en
Resa de Melonares (Sevilla)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué inversión real ha realizado la Dirección Gene-
ral de Costas en Regeneración Márgenes Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado el Ministerio de
Medio Ambiente en la Presa de Melonares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado la Dirección Gene-
ral de Obras Hidráulicas y Calidad de las Aguas en la
Presa de Huesna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión real ha realizado la Dirección Gene-
ral de Obras Hidráulicas y Calidad de las Aguas en la
Presa de Guadalbarcar (José Torán)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Nazaria Moreno Sirodey, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 18 - Programa 541A -
Artículo 63 - Adquisición y adecuación edificio e insta-
laciones Instituto de Acuicultura Torre de la Sal (Caste-
llón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 18 - Programa 541A -
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Artículo 63 - Adquisición y adecuación edificio e insta-
laciones Instituto de Acuicultura Torre de la Sal (Caste-
llón)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 20 - Programa 541B -
Artículo 62 - Mobiliario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 20 - Programa 541B -
Artículo 62 - Mobiliario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 23 - Programa 512A -
Artículo 60 - Embalse de Arenos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 23 - Programa 512A -
Artículo 60 - Embalse de Arenos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
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presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 23 - Programa 512A -
Artículo 60 -Presa de Azuebar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 23 - Programa 512A -
Artículo 60 - Presa de Azuebar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-

da presupuestaria - Sección 23 - Programa 512A -
Artículo 61 - Riegos de La Plana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 23 - Programa 512A -
Artículo 61 - Riegos de La Plana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - Recuperación Dunas Sur PI. Torre Sal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.
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184/034250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - Recuperación Dunas Sur PI. Torre Sal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - Acondicionamiento fachada marítima
Chilches?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,

presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - Acondicionamiento fachada marítima
Chilches?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - Acondicionamiento bordes Fuentes de
Alcoceber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
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Artículo 60 - Acondicionamiento bordes Fuentes de
Alcoceber?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - Regeneración playa curva Benicasim?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - Regeneración playa curva Benicasim?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo-60 - Restauración ambiental dunas playa sur
Cabanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - Restauración ambiental dunas playa sur
Cabanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
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artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - Redacción proyecto de estabilización de
las playas entre el río Chinchilla y el límite en el T.M.
de Cabanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - Redacción proyecto de estabilización de
las playas entre el río Chinchilla y el límite en el T.M.
de Cabanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la

partida presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - Regeneración de playetes de Bellvert?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - Regeneración de playetes de Bellvert?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - Redacción proyecto de remodelación del
Paseo Marítimo de Oropesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.
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184/034264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - Redacción proyecto de remodelación del
Paseo Marítimo de Oropesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - Regeneración borde litoral Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,

presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - Regeneración borde litoral Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - Rehabilitación borde marítimo Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
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partida presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - Rehabilitación borde marítimo Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 31 de diciembre de 2001, de la
partida presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - 12-Rehabilitación borde litoral Peñísco-
la?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so de los Diputados, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del Reglamento de la Cámara,
presenta la siguiente pregunta al Gobierno para que le
sea contestada por escrito.

¿Con respecto al Presupuesto del 2001, cuál es el
grado de ejecución presupuestaria en gasto comprome-
tido y pagado, hasta el 30 de junio de 2002, de la parti-
da presupuestaria - Sección 23 - Programa 514C -
Artículo 60 - 12-Rehabilitación borde litoral Peñísco-
la?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Mario Edo Gil, Diputado.—María Teresa

Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

La directiva 1999/44/CE de 25 de mayo de 1999
sobre determinados aspectos de la venta y las garantías
de los bienes de consumo a pesar de que incorpora una
serie de garantías que benefician al consumidor a un
fue transpuesta a la legislación española. El Gobierno,
aunque la Directiva en su artículo 11 recuerda que sus
disposiciones entraran en vigor el 1.1.2002, no hizo
nada para tramitar su transposición.

Es por ello que preguntamos:

¿Cuáles son las razones por las que el Gobierno
retrasó la transposición de la Directiva 1999/44/CE?

¿Cuándo piensan iniciar su transposición?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

La Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha,
dispone de una extraordinaria cabaña ganadera y en sus
tierras se ha desarrollado tradicionalmente esta activi-
dad. Comarcas como la de Almadén, en la provincia de
Ciudad Real, o Talavera de la Reina, en Toledo, son
buena prueba de ello.

La competencia sobre ganadería reside en la admi-
nistración autonómica, en los términos marcados en su
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Estatuto, a partir del artículo 148.1.7.ª de la Constitu-
ción, que no obstante, llama al respeto de la ordenación
general de la economía en el desarrollo de las políticas
agrarias y ganaderas.

La complejidad de la actividad relacionada con la
ganadería y la convergencia en su ámbito de actuación
de múltiples normas de carácter económico o medio-
ambiental, justifican, no obstante, la permanencia de
una atención sobre este sector por parte de la Adminis-
tración Central del Estado.

Por todo lo anteriormente expuesto, este Diputado
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Qué actuaciones está realizando el Gobierno, den-
tro de su ámbito competencial, ante la Unión Europea,
en materia de política ganadera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

La Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha,
dispone de una extraordinaria cabaña ganadera y en sus
tierras se ha desarrollado tradicionalmente esta activi-
dad. Comarcas como la de Almadén, en la provincia de
Ciudad Real, o Talavera de la Reina, en Toledo, son
buena prueba de ello.

La competencia sobre ganadería reside en la admi-
nistración autonómica, en los términos marcados en su
Estatuto, a partir del artículo 148.1.7.ª de la Constitu-
ción, que no obstante, llama al respeto de la ordenación
general de la economía en el desarrollo de las políticas
agrarias y ganaderas.

La complejidad de la actividad relacionada con la
ganadería y la convergencia en su ámbito de actuación
de múltiples normas de carácter económico o medio-
ambiental, justifican, no obstante, la permanencia de
una atención sobre este sector por parte de la Adminis-
tración Central del Estado.

Por todo lo anteriormente expuesto, este Diputado
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Cuál es la valoración del Gobierno sobre la recep-
ción, desarrollo y ejecución de las políticas de la Unión
Europea en materia de ganadería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

La Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha,
dispone de una extraordinaria cabaña ganadera y en sus
tierras se ha desarrollado tradicionalmente esta activi-
dad. Comarcas como la de Almadén, en la provincia de
Ciudad Real, o Talavera de la Reina, en Toledo, son
buena prueba de ello.

La competencia sobre ganadería reside en la admi-
nistración autonómica, en los términos marcados en su
Estatuto, a partir del artículo 148.1.7.ª de la Constitu-
ción, que no obstante, llama al respeto de la ordenación
general de la economía en el desarrollo de las políticas
agrarias y ganaderas.

La complejidad de la actividad relacionada con la
ganadería y la convergencia en su ámbito de actuación
de múltiples normas de carácter económico o medio-
ambiental, justifican, no obstante, la permanencia de
una atención sobre este sector por parte de la Adminis-
tración Central del Estado.

Por todo lo anteriormente expuesto, este Diputado
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Qué actuaciones se están realizando, dentro del
ámbito competencial de la Administración del Estado,
en materia de sanidad sobre la cabaña ganadera en
general, y qué repercusión tienen esas acciones en la
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.
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184/034275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

La Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha,
dispone de una extraordinaria cabaña ganadera y en sus
tierras se ha desarrollado tradicionalmente esta activi-
dad. Comarcas como la de Almadén, en la provincia de
Ciudad Real, o Talavera de la Reina, en Toledo, son
buena prueba de ello.

La competencia sobre ganadería reside en la admi-
nistración autonómica, en los términos marcados en su
Estatuto, a partir del artículo 148.1.7.ª de la Constitu-
ción, que no obstante, llama al respeto de la ordenación
general de la economía en el desarrollo de las políticas
agrarias y ganaderas.

La complejidad de la actividad relacionada con la
ganadería y la convergencia en su ámbito de actuación
de múltiples normas de carácter económico o medio-
ambiental, justifican, no obstante, la permanencia de
una atención sobre este sector por parte de la Adminis-
tración Central del Estado.

Por todo lo anteriormente expuesto, este Diputado
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Qué actuaciones se están realizando, dentro del
ámbito competencial de la Administración del Estado,
respecto de la actividad ganadera en general, y qué
repercusión tienen esas acciones en la Comunidad
Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

La Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha,
dispone de una extraordinaria cabaña ganadera y en sus

tierras se ha desarrollado tradicionalmente esta activi-
dad. Comarcas como la de Almadén, en la provincia de
Ciudad Real, o Talavera de la Reina, en Toledo, son
buena prueba de ello.

La competencia sobre ganadería reside en la admi-
nistración autonómica, en los términos marcados en su
Estatuto, a partir del artículo 148.1.7.ª de la Constitu-
ción, que no obstante, llama al respeto de la ordenación
general de la economía en el desarrollo de las políticas
agrarias y ganaderas.

La complejidad de la actividad relacionada con la
ganadería y la convergencia en su ámbito de actuación
de múltiples normas de carácter económico o medio-
ambiental, justifican, no obstante, la permanencia de
una atención sobre este sector por parte de la Adminis-
tración Central del Estado.

Por todo lo anteriormente expuesto, este Diputado
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Puede facilitar el Gobierno datos de la población
activa dedicada a la ganadería en la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha, detallados por provin-
cias, y cuál es su porcentaje respecto del total nacio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosalía de los Ángeles Espinosa López, Dipu-
tada por Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escri-
to.

El bienestar y las garantías de futuro que derivan de
un adecuado equilibrio de las funciones ecológicas,
sociales y económicas de los montes españoles son un
derecho cada vez más demandado por una sociedad
moderna, por una sociedad como la nuestra, y es una
demanda, cuya satisfacción, debe convertirse en uno de
los fundamentales objetivos de sus representantes en
las distintas instituciones.

La restauración de nuestros bosques está llamada a
ser pieza clave en la consecución de este objetivo, ya
que los sistemas arbolados tienen la máxima categoría,
en relación con otras agrupaciones vegetales, por ser
fundamentales para la protección del suelo, la regula-
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ción de las aguas, la prevención de inundaciones, el
alargamiento de la vida de los embalses, la preserva-
ción de la calidad del agua y del aire, protección de las
personas, y de las infraestructuras, y, lógicamente, el
mantenimiento de los recursos genéticos, expresión
máxima de nuestra biodiversidad.

Ahora bien, no podemos caer en el error, frecuente,
de creer que la restauración termina con la implanta-
ción del tipo de cubierta vegetal adecuado para cada
zona, muy al contrario, resulta imprescindible un preci-
so seguimiento y cuidado de la vegetación defendién-
dola de sus mayores amenazas que, en el caso español,
son los incendios forestales, las plagas y las enferme-
dades, el impacto de la contaminación atmosférica o la
sequía continuada.

Por tanto, las actuaciones en el campo de las enfer-
medades y plagas inducidas por agentes bióticos pro-
ductores de daños a nuestros bosques como, por ejem-
plo, los insectos, hongos y fanerógamas parasitarias
son armas importantes para cuidar la salud de nuestros
bosques, y aunque los tratamientos fitosanitarios de los
bosques son competencia de las Comunidades Autóno-
mas, no nos cabe la menor duda de que el Ministerio de
Medio Ambiente, cuando menos, realizará un segui-
miento de la sanidad de nuestros bosques, por ello esta
Diputada formula las siguientes preguntas:

1. ¿Se realizan evaluaciones nacionales o europe-
as del estado sanitario de los bosques?, ¿desde cuán-
do?, ¿de cuándo datan las últimas evaluaciones?

2. ¿Existen en España estaciones o parcelas de
seguimiento y análisis de la salud de nuestra masa
arbolada? En caso afirmativo, ¿existen en todas las
Comunidades Autónomas?

3. ¿Se están realizando o estudiando programas
especiales para el tratamiento de las plagas? En caso
afirmativo, ¿qué tipo de programas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de junio
de 2002.—Rosalía de los Ángeles Espinosa López,
Diputada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular.

184/034278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

La Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha,
dispone de una extraordinaria cabaña ganadera y en sus

tierras se ha desarrollado tradicionalmente esta activi-
dad. Comarcas como la de Almadén, en la provincia de
Ciudad Real, o Talavera de la Reina, en Toledo, son
buena prueba de ello.

La competencia sobre ganadería reside en la admi-
nistración autonómica, en los términos marcados en su
Estatuto, a partir del artículo 148.1.7.ª de la Constitu-
ción, que no obstante, llama al respeto de la ordenación
general de la economía en el desarrollo de las políticas
agrarias y ganaderas.

La complejidad de la actividad relacionada con la
ganadería y la convergencia en su ámbito de actuación
de múltiples normas de carácter económico o medio-
ambiental, justifican, no obstante, la permanencia de
una atención sobre este sector por parte de la Adminis-
tración Central del Estado.

Por todo lo anteriormente expuesto, este Diputado
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Recibe la Comunidad Autónoma de Castilla-La
Mancha algún tipo de ayuda económica, con cargo a
los Presupuestos Generales del Estado, destinada a la
ganadería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

La Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha,
dispone de una extraordinaria cabaña ganadera y en sus
tierras se ha desarrollado tradicionalmente esta activi-
dad. Comarcas como la de Almadén, en la provincia de
Ciudad Real, o Talavera de la Reina, en Toledo, son
buena prueba de ello.

La competencia sobre ganadería reside en la admi-
nistración autonómica, en los términos marcados en su
Estatuto, a partir del artículo 148.1.7.ª de la Constitu-
ción, que no obstante, llama al respeto de la ordenación
general de la economía en el desarrollo de las políticas
agrarias y ganaderas.

La complejidad de la actividad relacionada con la
ganadería y la convergencia en su ámbito de actuación
de múltiples normas de carácter económico o medio-
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ambiental, justifican, no obstante, la permanencia de
una atención sobre este sector por parte de la Adminis-
tración Central del Estado.

Por todo lo anteriormente expuesto, este Diputado
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Existen medidas de protección específicas, a partir
de normas estatales, sobre alguna manifestación de la
actividad económica relacionada con la ganadería de
Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

La Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha,
dispone de una extraordinaria cabaña ganadera y en sus
tierras se ha desarrollado tradicionalmente esta activi-
dad. Comarcas como la de Almadén, en la provincia de
Ciudad Real, o Talavera de la Reina, en Toledo, son
buena prueba de ello.

La competencia sobre ganadería reside en la admi-
nistración autonómica, en los términos marcados en su
Estatuto, a partir del artículo 148.1.7.ª de la Constitu-
ción, que no obstante, llama al respeto de la ordenación
general de la economía en el desarrollo de las políticas
agrarias y ganaderas.

La complejidad de la actividad relacionada con la
ganadería y la convergencia en su ámbito de actuación
de múltiples normas de carácter económico o medio-
ambiental, justifican, no obstante, la permanencia de
una atención sobre este sector por parte de la Adminis-
tración Central del Estado.

Por todo lo anteriormente expuesto, este Diputado
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Qué cauces de coordinación, cooperación y cola-
boración mantiene el Gobierno con la Comunidad
Autónoma de Castilla-La Mancha en materia de políti-
ca ganadera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputa-

do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

La Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha,
dispone de una extraordinaria cabaña ganadera y en sus
tierras se ha desarrollado tradicionalmente esta activi-
dad. Comarcas como la de Almadén, en la provincia de
Ciudad Real, o Talavera de la Reina, en Toledo, son
buena prueba de ello.

La competencia sobre ganadería reside en la admi-
nistración autonómica, en los términos marcados en su
Estatuto, a partir del artículo 148.1.7.ª de la Constitu-
ción, que no obstante, llama al respeto de la ordenación
general de la economía en el desarrollo de las políticas
agrarias y ganaderas.

La complejidad de la actividad relacionada con la
ganadería y la convergencia en su ámbito de actuación
de múltiples normas de carácter económico o medio-
ambiental, justifican, no obstante, la permanencia de
una atención sobre este sector por parte de la Adminis-
tración Central del Estado.

Por todo lo anteriormente expuesto, este Diputado
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Cuál es la valoración que hace el Gobierno, a partir
de los datos de que dispone, del desarrollo de la activi-
dad ganadera en Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

La Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha,
dispone de una extraordinaria cabaña ganadera y en sus
tierras se ha desarrollado tradicionalmente esta activi-
dad. Comarcas como la de Almadén, en la provincia de
Ciudad Real, o Talavera de la Reina, en Toledo, son
buena prueba de ello.

La competencia sobre ganadería reside en la admi-
nistración autonómica, en los términos marcados en su
Estatuto, a partir del artículo 148.1.7.ª de la Constitu-
ción, que no obstante, llama al respeto de la ordenación
general de la economía en el desarrollo de las políticas
agrarias y ganaderas.

La complejidad de la actividad relacionada con la
ganadería y la convergencia en su ámbito de actuación
de múltiples normas de carácter económico o medio-
ambiental, justifican, no obstante, la permanencia de
una atención sobre este sector por parte de la Adminis-
tración Central del Estado.

Por todo lo anteriormente expuesto, este Diputado
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Qué cantidades se dedican, por cualquier concep-
to, a políticas relacionadas con la actividad ganadera,
en los Presupuestos Generales del Estado, en el presen-
te ejercicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

La Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha,
dispone de una extraordinaria cabaña ganadera y en sus
tierras se ha desarrollado tradicionalmente esta activi-
dad. Comarcas como la de Almadén, en la provincia de
Ciudad Real, o Talavera de la Reina, en Toledo, son
buena prueba de ello.

La competencia sobre ganadería reside en la admi-
nistración autonómica, en los términos marcados en su
Estatuto, a partir del artículo 148.1.7.ª de la Constitu-
ción, que no obstante, llama al respeto de la ordenación

general de la economía en el desarrollo de las políticas
agrarias y ganaderas.

La complejidad de la actividad relacionada con la
ganadería y la convergencia en su ámbito de actuación
de múltiples normas de carácter económico o medio-
ambiental, justifican, no obstante, la permanencia de
una atención sobre este sector por parte de la Adminis-
tración Central del Estado.

Por todo lo anteriormente expuesto, este Diputado
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Qué datos tiene el Gobierno respecto del estado de
las cañadas que transcurren por la Comunidad Autóno-
ma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputado por
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

La Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha,
dispone de una extraordinaria cabaña ganadera y en sus
tierras se ha desarrollado tradicionalmente esta activi-
dad. Comarcas como la de Almadén, en la provincia de
Ciudad Real, o Talavera de la Reina, en Toledo, son
buena prueba de ello.

La competencia sobre ganadería reside en la admi-
nistración autonómica, en los términos marcados en su
Estatuto, a partir del artículo 148.1.7.ª de la Constitu-
ción, que no obstante, llama al respeto de la ordenación
general de la economía en el desarrollo de las políticas
agrarias y ganaderas.

La complejidad de la actividad relacionada con la
ganadería y la convergencia en su ámbito de actuación
de múltiples normas de carácter económico o medio-
ambiental, justifican, no obstante, la permanencia de
una atención sobre este sector por parte de la Adminis-
tración Central del Estado.

Por todo lo anteriormente expuesto, este Diputado
formula la siguiente pregunta, de la que desea obtener
respuesta por escrito:

¿Qué acciones se están realizando, dentro del ámbi-
to competencial de la Administración del Estado, res-
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pecto de las cañadas que transcurren por la Comunidad
Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Enrique Belda Pérez-Pedrero, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Enriqueta Seller Roca de Tagore, Diputada
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la
Cámara presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuesta por escrito

Mujeres inmigrantes irregulares

La llegada de mujeres inmigrantes en avanzado
estado de gestación ha aumentado considerablemente
en el último año. Las mafias están extendiendo la idea
en otros países de que de esta forma será más fácil con-
seguir el permiso de residencia.

Por lo que esta Diputada pregunta al Gobierno

¿Qué número de mujeres inmigrantes irregulares
embarazadas han llegado a España en los dos últimos
años?

¿Cuántas de ellas han dado a luz? ¿Cuál es la situa-
ción posterior del menor nacido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio
de 2002.—Enriqueta Seller Roca de Tagore, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Berta Rodríguez Callao, Diputada por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cáma-
ra presenta la siguiente pregunta para la que solicita
respuesta por escrito.

El artículo 49 de la Constitución insta a los poderes
públicos a realizar una política de previsión, tratamien-
to, rehabilitación e integración de los disminuidos físi-
cos, sensoriales y psíquicos a los que prestarán la aten-

ción especializada que requieran y los ampararán espe-
cialmente para el disfrute de los derechos que el Título
I otorga a todos los ciudadanos.

Por lo que esta Diputada pregunta al Gobierno:

¿Qué número de plazas de atención residencial exis-
ten para discapacitados debido a la inexistencia de
familiares o a las graves dificultades de éstos para
hacerse cargo de la atención que estas personas requie-
ren?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
2002.—Berta Rodríguez Callao, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Berta Rodríguez Callao, Diputada por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cáma-
ra presenta las siguientes preguntas para las que solici-
ta respuesta por escrito

Informe del Defensor del Pueblo sobre la situación de
los discapacitados

En el informe del Defensor del Pueblo correspon-
diente a la gestión realizada en el año 2001 figura un
apartado en relación a la tramitación de las solicitudes
de reconocimiento de minusvalía.

En dicho informe figura el reconocimiento al
esfuerzo realizado por las distintas administraciones
públicas que de acuerdo con la información facilitada
han incrementado los recursos destinados a este fin
reduciendo notablemente los tiempos de valoración y
resolución del grado de minusvalía.

Por lo que esta Diputada pregunta al Gobierno:

¿Qué número de solicitudes de minusvalía se han
recibido durante los seis primeros meses del presente
año en el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales?

¿Cuál es el tiempo medio que dura su tramitación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—Berta Rodríguez Callao, Diputada.—Luis
de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Popular.
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184/034288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta dirigi-
da al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según es público y notorio, RENFE tiene previsto
suprimir el paso a nivel de la localidad de O Barco de
Valdeorras en Ourense, para lo cual ya ha enviado a ese
Ayuntamiento el Proyecto. En los últimos días, vecinos
de esa localidad han iniciado una recogida de firmas
para que se incluya en el mismo un paso peatonal.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de
Fomento la siguiente pregunta:

¿Cuál es la solución aportada en el proyecto de
supresión del paso a nivel de RENFE en la localidad
ourensana de O Barco de Valdeorras para asegurar el
paso de peatones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta dirigi-
da al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según es público y notorio, RENFE tiene previsto
suprimir el paso a nivel de la localidad de O Barco de
Valdeorras en Ourense, para lo cual ya ha enviado a ese
Ayuntamiento el Proyecto.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de
Fomento la siguiente pregunta:

¿Cuál es el presupuesto de ejecución de las obras de
supresión del paso a nivel de la localidad ourensana de
O Barco de Valdeorras, y cuándo está previsto que se
inicien y finalicen las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta dirigi-
da al Gobierno, para su respuesta escrita.

Desde hace varios años se viene solicitando por
parte de distintos agentes sociales de la Comarca de
Valdeorras en Ourense, la necesidad de conectar la CN-
536 con la CN-120, para dar salida al enorme tráfico de
camiones pesados originados por las explotaciones de
pizarra de la zona.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de
Fomento la siguiente pregunta:

¿En qué estado se encuentra el estudio previo para
la «Conexión entre la CN-536 y la CN-120 entre
Sobradelo y Vega de Cascallana», en la provincia de
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta dirigi-
da al Gobierno, para su respuesta escrita.

En el p.k. 438 a 439 de la CN-120, existe desde hace
varios años un problema de deslizamiento de laderas
que resulta urgente resolver.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de
Fomento la siguiente pregunta:

¿En qué estado se encuentra el proyecto de estabili-
zación de laderas en Covas. CN-120, p.k. 438,2 al
439,2?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.
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184/034292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta dirigi-
da al Gobierno, para su respuesta escrita.

La correcta iluminación de los túneles es uno de los
más importantes factores que influyen en la mejora de
la seguridad vial de las carreteras.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de
Fomento la siguiente pregunta:

¿En qué estado se encuentra el proyecto de ilumina-
ción de los túneles de «El Estrecho» y de «Covas», en
la CN-120, p.k. 437 al 440?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio
de 2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 2609/1996 establece el régimen
jurídico y requisitos que deberán cumplir los solicitan-
tes en la condición de Centros de Innovación y Tecno-
logía (CIT).

¿Qué ayudas o subvenciones han obtenido, desde el
mencionado Real Decreto, los proyectos I + D + I, las
empresas de las Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el

Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad han recibido las PYMES de las Illes
Balears para ayudar los contratos de trabajo a domici-
lio por parte del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputado por
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta de la que
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del convenio de
cooperación entre el Ministerio de Educación, Cultura
y Deporte, la Diputación General de Aragón y la Uni-
versidad de Zaragoza, para la construcción de un pabe-
llón polideportivo sito en Zaragoza en el Campus Uni-
versitario en la Plaza de San Francisco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputado por
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta de la que
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del convenio
entre el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y
la Comunidad Autónoma de Aragón para el desarrollo
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del plan de extensión de la educación física y el depor-
te escolar en centros docentes no universitarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—Ramón Antonio Moreno Bustos, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas de la provincia de Alicante se
verán afectadas por el aumento de las pensiones de
Orfandad, mejora de las mínimas para los colectivos
más necesitados e incremento de las pensiones de viu-
dedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a situación de la Igle-
sia de San Martiño de Mondoñedo, en Foz (Lugo),
declarada Monumento Nacional en 1930.

La Iglesia de San Martiño de Mondoñedo, en Foz,
originaria sede episcopal de la actual diócesis Mondo-
ñedo-Ferrol, representa una pieza singular del Románi-
co gallego, con diferentes fases constructivas que la
historiografía coincide en señalar entre el siglo VII y el
XII.

El templo, declarado Monumento Nacional desde
1930, forma parte de un conjunto formado en su
momento por un Hospital de Peregrinos, desaparecido
hace dos décadas, un monasterio del siglo XIV, hoy
convertido en vivienda y cuadra, y una Casa Rectoral,
con elementos del siglo XII, del XIV y del XVIII, en

estado de práctica ruina. Se forma así un conjunto sin-
gular.

Particularmente preocupante, ya no sólo por su
valor arquitectónico, sino también por su consideración
como Monumento Nacional, resulta el estado de la
parte románica de la Casa, expuesta a la lluvia en algu-
nos casos por la ausencia y en otros por el deterioro del
tejado, y con fisuras y grietas en las paredes de la edifi-
cación y en el propio suelo.

No son menores las deficiencias que podemos
encontrar en otras fases constructivas de la edificación,
destacando en este sentido el estado de las vigas de
madera que soportan el primer piso y el tejado, actual-
mente podridas.

Nos encontramos con un inmueble en el que existen
claros riesgos de desplome si no se acomete una acción
urgente, desplome que afectaría a la estructura del pro-
pio templo al que está unido y a su Museo de Arte
Sacro.

¿Qué información posee el Ministerio de Educación
y Cultura sobre el templo, declarado Monumento
nacional en 1930, y el conjunto de San Martiño de
Mondoñedo, en Foz?

¿Cuántas y cuáles fueron las intervenciones de res-
tauración en el templo por parte de la Administración
central? ¿Se realizó alguna en el conjunto?

¿Conoce el estado de ruina de la Casa Rectoral y los
peligros de derrumbe, con la posible afectación del
templo?

¿No sería posible una actuación urgente de la Admi-
nistración Central y la Autonómica, especialmente en
la Casa Rectoral, como forma de garantizar el original
y valioso conjunto, impidiendo además el deterioro del
templo, Monumento Nacional?

¿Teniendo en cuenta de que se trata de inmuebles
propiedad de la Iglesia Católica no existe la posibilidad
de la firma de un convenio para estos urgentes trabajos
de restauración/ rehabilitación?

¿Es consciente el Ministerio de Educación y Cultu-
ra de su necesaria colaboración con la Administración
Autonómica en este objetivo, teniendo en cuenta que es
ingente el patrimonio histórico artístico de Galicia y
que, muchas veces, su estado de ruina obedece a la nula
atención que recibió del Estado mientras fue de su
competencia exclusiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2002.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/034299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artícu-
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lo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula pre-
gunta para la que solicita contestación por escrito rela-
tiva a la desafectación y posterior venta con fines espe-
culativos de terrenos actualmente pertenecientes al
dominio público portuario en la ciudad de A Coruña.

Últimamente se vienen sucediendo múltiples decla-
raciones de diversos portavoces de distintas adminis-
traciones relativas a futuras actuaciones en terrenos
sitos en el término municipal de A Coruña y actualmen-
te pertenecientes al dominio público portuario que, pre-
via desafectación, podrían ser dedicados a otros usos.
Las más destacadas, por su incidencia en el futuro del
Puerto y de la Ciudad de A Coruña son las efectuadas
por el Presidente de la Autoridad Portuaria, Sr. Coucei-
ro anunciando la posible conversión de áreas centrales
del puerto coruñés en «solares» para, una vez recalifi-
cados urbanísticamente —actuación para la cual el
Alcalde de A Coruña ha mostrado ya su plena predis-
posición—, proceder a su venta con el fin de obtener
fondos para la financiación del puerto exterior.

Para el BNG, aquellas áreas en las que no se desa-
rrollen usos portuarios y que tengan vocación urbana
por encontrarse en el centro de la ciudad, deben ser
desafectadas y devueltas a la ciudadanía para su uso
público, para espacios libres y dotacionales de carácter
igualmente público, y nunca para proceder a su venta y
privatización en procesos especulativos que alejen a la
ciudad del mar ocupando terrenos procedentes de relle-
nos realizados para obtener nuevos espacios para desa-
rrollar actividades portuarias que ahora, al parecer, ya
no son necesarias.

Haciendo referencia a un caso concreto, las manio-
bras de la Autoridad Portuaria y del Ministerio de
Medio Ambiente pueden dar al traste con unas instala-
ciones deportivas y de ocio emblemáticas de A Coruña
y que, a pesar de su carácter privado, prestan un popu-
lar servicio a amplias capas sociales desde hace
muchos años. Se trata de la «Sociedad Finisterre,
S.A.», y de sus instalaciones de «La Solana», ocupadas
en régimen de concesión.

Los terrenos que ocupan estas instalaciones fueron
en su momento ganados al mar y provocaron la desapa-
rición de la playa de O Parrote, al pie de las murallas,
integrándose en el dominio público portuario. En la
actualidad, y por disposición de la OM de Fomento de
28 de diciembre de 1999 (BOE de 27 de enero de
2000), por la que se aprobó el Plan de Usos Portuarios
de A Coruña, se está llevando a cabo un proceso de
desafectación y un nuevo deslinde del dominio público
marítimo-terrestre, cuyo efecto va a ser la conversión
de toda esta amplia zona en bien patrimonial, abriéndo-
se de este modo la puerta a su venta para fines especu-
lativos.

Debe recordarse que el vigente Texto Refundido de
la Ley de Patrimonio del Estado, establece que los bie-
nes patrimoniales del Estado «cuya afectación o explo-
tación no se juzgue previsible, podrán cederse gratuita-
mente para fines de utilidad pública o interés social»

(artículo 74), concretándose que, «Asimismo, por razo-
nes de utilidad pública y de interés social podrán ceder-
se a las Comunidades Autónomas y a las Corporacio-
nes Locales, para el cumplimiento de sus fines,
inmuebles del Patrimonio del Estado sitos en sus res-
pectivos territorios» (artículo 77). Estas previsiones
permiten hacer legal lo que, por muchos motivos, es de
justicia: que los terrenos ganados al mar para ampliar
las actividades portuarias, con graves costes ambienta-
les para la ciudad de A Coruña, puedan revertir ahora a
la misma en beneficio del conjunto de la ciudadanía.
Máxime cuando, respecto de los terrenos ocupados por
«La Solana», de acuerdo con lo dispuesto Plan General
de Ordenación Municipal de 1998 y en el Plan Especial
de Protección y Reforma Interior de la Cidade Vella y
la Pescadería los mismos están calificadas como uso
Deportivo público.

Así pues, con el fin de aclarar el destino de los terre-
nos que la Autoridad Portuaria ocupa en la actualidad
en el término municipal de A Coruña y, en concreto,
los que ocupan las instalaciones de «La Solana», se for-
mulan las siguientes cuestiones:

¿Qué previsiones o proyectos maneja el Gobierno
respecto de un nuevo deslinde y posterior desafecta-
ción de los terrenos ocupados en la actualidad por las
instalaciones de «La Solana»?

En concreto, ¿prevé el Gobierno desafectar estos
terrenos para proceder a su venta con fines especulati-
vos o, por el contrario, está prevista su cesión al muni-
cipio coruñés, de acuerdo con lo dispuesto en la Ley de
Patrimonio del Estado, para su afectación a fines de uti-
lidad pública o de interés general, en justa compensa-
ción por la desaparición de la playa de O Parrote?
¿Recibió el Gobierno alguna solicitud en este sentido
del Gobierno municipal de A Coruña?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para frenar
la fiebre especulativa que padece el Presidente de la
Autoridad Portuaria de A Coruña, Sr. Couceiro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/034301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto Joan Saura
Laporta (Iniciativa per Catalunya Verds) formula la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

Según informaciones aparecidas en distintos medios
de comunicación, la estación radiofónica que Estados
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Unidos tiene situada en la playa de Pals y que está para-
da desde el pasado verano, Radio Liberty, podría vol-
ver a funcionar para emitir programas propagandísticos
en el norte de África con motivo de la campaña que los
propios Estados Unidos realizan para combatir lo que
llaman «el eje del mal».

Concretamente, una de estas informaciones señala-
ba que los objetivos de las emisiones se situarían en
Libia, la Cabilia (Argelia) y el Sahara.

Desde el Ministerio de Ciencia y Tecnología y el
Consulado de EE.UU. en Barcelona no se ha confirma-
do ni desmentido la noticia, mientras la plataforma
«Salvem la platja de Pals» expresó su desconocimiento
ante estas informaciones.

Cabe tener en cuenta que en el apartado 1 de la
moción 662/000141 que el pleno del Senado aprobó el
pasado 12 de septiembre se instaba al Gobierno a ini-
ciar conversaciones sobre los terrenos que ocupa Radio
Nacional de España (RNE) para cederlos y que tengan
un uso público.

En la respuesta escrita del Gobierno correspondien-
te a la pregunta 184/014817 formulada por este Diputa-
do se señala que mientras el Ente Público Radiotelevi-
sión Española no exprese la innecesariedad de que
permanezca afectado al dominio público y adscrito a
dicho Ente el inmueble, no se plantea por parte del
Departamento de Hacienda en uso o destino alternati-
vo.

Posteriormente, en la respuesta escrita del Gobierno
correspondiente a la pregunta 184/017857 se señala
que, a 30 de noviembre, no se había llegado a un acuer-
do para la rescisión del contrato de arrendamiento ni se
tenía conocimiento sobre el desmontaje de las instala-
ciones de radiodifusión.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de nueva puesta
en funcionamiento de la estación radiofónica que
Estados Unidos tiene situada en la playa de Pals para
emitir programas propagandísticos en el norte de
África?

En caso de respuesta afirmativa, ¿qué medidas
tomará el Gobierno para cumplir lo dispuesto en el
apartado 1 de la moción 662/000141 que el pleno del
Senado aprobó el pasado 12 de septiembre?

En caso de respuesta negativa, ¿tiene previsto el
Gobierno preguntar a International Broadcasting Bure-
au sobre las citadas emisiones?

¿Cuándo se realizó la última reunión entre Interna-
tional Broadcasting Bureau y RNE para negociar la res-
cisión del contrato de arrendamiento?

¿Cuál es el estado de las negociaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2002.—Joan Saura Laporta, Diputado.

184/034302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto Joan Saura
Laporta (Iniciativa per Catalunya Verds) formula la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.

En contestación a la pregunta 184/027751 (Reg.
11.06.2002) el Gobierno indica que, como consecuen-
cia de las obras llevadas a cabo en la línea férrea Llei-
da-La Pobla de Segur, «el tiempo de viaje entre Lleida
y la Pobla de Segur se ha reducido en 30 minutos». Sin
embargo el tiempo de viaje entre estas dos ciudades,
según los horarios vigentes de RENFE a principios de
julio, es de 2 h. 5 minutos, un tiempo de viaje igual al
de antes de iniciarse las obras, lo cual constituye una
contradicción entre lo real y lo anunciado por el
Gobierno.

¿Cuáles son los problemas que han obligado a
RENFE a mantener los tiempos de viaje anteriores a la
realización de las obras ejecutadas por valor de 9,34
millones de pesetas, como consecuencia de la adjudi-
cación realizada el 30 de diciembre de 1999, en los ser-
vicios ferroviarios entre Lleida y la Pobla de Segur?

Después de realizadas las obras antes citadas, ¿cuá-
les son las limitaciones de velocidad en dicha línea?

¿Qué inversiones deberían llevarse a cabo en dicha
línea para que la velocidad de circulación en esta línea
fuera la máxima permitida por el trazado y no por el
estado de conservación de la vía?

¿Qué planes tiene el Gobierno para utilizar la vía de
alta velocidad Madrid-Lleida y Lleida-Barcelona, para
incrementar el uso de la línea Lleida-La Pobla de
Segur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2002.—Joan Saura Laporta, Diputado.

184/034303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Uría Etxebarría, Diputada por Biz-
kaia y adscrita al Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-
PNV), al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas solicitan-
do su respuesta por escrito.

La Orden 351/2002, de 14 de febrero, BOE 22 de
febrero, sobre derechos de los usuarios y servicios de
tarifación adicional, dictada en desarrollo del Título IV
del Real Decreto 1736/1998, por el que se aprueba el
Reglamento del Título III de la Ley de Telecomunica-
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ciones, prevé que en el plazo de cuatro meses la Secre-
taría de Estado de Telecomunicaciones y para la Socie-
dad de la Información dictará la Resolución con los
nuevos códigos de numeración referidos a los servicios
de tarifación adicional.

Este compromiso fue reiterado por la Señora Minis-
tra de Ciencia y Tecnología en su comparecencia de 17
de abril. Pasados estos plazos se pregunta:

1. ¿Cuándo piensa cumplirse esta anunciada pro-
mesa, tan necesaria en garantía de los derechos de los
usuarios?

2. ¿Cuáles son las causas que han impedido cum-
plir el compromiso en las fechas anunciadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2002.—Margarita Uría Etxebarría, Diputada.

184/034304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la
respuesta por escrito.

Antecedentes

En un oficio-circular deja Agencia Española del
Medicamento (AEM) se dice que se autorizará las
donaciones de medicamentos siempre que se ajusten a
los criterios establecidos al respecto por la OMS y a un
listado de 11 criterios de evaluación especificados por
la AEM.

Por todo ello, este Diputado formula la siguiente
pregunta, solicitando su respuesta por escrito:

¿En base a cuáles se concede la autorización puesto
que las directrices incluyen algunos puntos que no se
recogen en el listado de la AEM y viceversa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del Grupo
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/034305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-

vergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la
respuesta por escrito.

Antecedentes

La dispensación a un paciente de un medicamento
que ya fue dispensado en su momento a otro está prohi-
bida en el Estado español.

Por todo ello, este Diputado formula la siguiente
pregunta, solicitando su respuesta por escrito:

¿En base a qué criterios se autoriza el envío de
medicamentos ya prescritos y devueltos para su utiliza-
ción por pacientes en países en desarrollo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del Grupo
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/034306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la
respuesta por escrito.

¿Se han detectado envíos de medicamentos con
fines humanitarios que no reunían las condiciones
requeridas?

¿Cómo se actúa en estos casos? ¿Qué se hace con el
contenido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del Grupo
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/034307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la
respuesta por escrito.
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¿Qué sistemas de control del contenido de los enví-
os de medicamentos con fines humanitarios existen en
aeropuertos y puertos?

¿Qué control de los envíos se lleva a cabo en las
situaciones de emergencia en las que se recurre a con-
voyes especiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2002.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.—
Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del Grupo
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/034308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, el
Diputado del Partido Andalucista José Núñez Castaín,
adscrito al Grupo Parlamentario Mixto, formula la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta escrita:

El Ministro del Interior, Mariano Rajoy, con oca-
sión de la Cumbre de la Unión Europea celebrada en
Sevilla el pasado junio, afirmó que se incrementaría el
número de efectivos de la plantilla del Cuerpo Nacio-
nal de Policía para la ciudad de Sevilla.

¿Cuál es la fecha prevista por el Gobierno para rea-
lizar la ampliación de la plantilla y cuál es el número
de efectivos del que constará la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—José Núñez Castaín, Diputado.

184/034310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a diálogo entre el
Gobierno y todas las organizaciones sindicales.

Dentro del conocido como «diálogo social» el
Gobierno, se reúne, llega a acuerdos, o no, con los sin-
dicatos de ámbito estatal (CC.OO. y UGT). Sin embar-
go en esas mesas de diálogo, son sistemáticamente
excluidos, los sindicatos de ámbito autonómico, aun
ostentando la condición de «sindicatos más representa-
tivos».

¿Qué razones justifican a criterio del Gobierno, la
exclusión de las «mesas de diálogo» de los sindicatos,
que teniendo la condición de «más representativos», no
tienen un ámbito de actuación estatal?

¿Tras el desencuentro del Gobierno con las organi-
zaciones sindicales, por las discrepancias en tomo a la
reforma del seguro por desempleo, prevé reanudar el
Gobierno el diálogo con estos agentes sociales?

En ese caso, ¿prevé el Gobierno convocar a esa
mesa de diálogo a los sindicatos nacionalistas más
representativos?

En caso negativo, ¿por qué razón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/034311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a cruce en el km. 97
de la N-550 a la altura de Outerio-Bemil (Caldas de
Reis).

En la carretera N-550, en el punto kilométrico 97
(término municipal de Caldas de Reis), existe un cruce
por el que se accede a la parroquia de Outeiro-Bemil,
que por estar situado en un «cambio de rasante», tiene
mala visibilidad, circunstancia de la que se deriva que
en ese punto se produzca un elevado número de acci-
dentes de tráfico, alguno de ellos con consecuencias
mortales.

¿Contempla el Ministerio de Fomento realizar algu-
na actuación para mejorar la seguridad en la N-550 a la
altura de Outeiro-Bemil (Caldas de Reis)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/034312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuesta por escrito, relativas a retrasos y des-
víos en el aeropuerto de Vigo.
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Los pasados días 27 de junio y 3 de julio, el aero-
puerto de Vigo, sufrió un importante número de cance-
laciones y desvíos de vuelos programados, como con-
secuencia de las malas condiciones meteorológicas,
con las consiguientes molestias para los usuarios.

¿Qué causas, según el Gobierno, provocaron estas
cancelaciones y desvíos en el aeropuerto de Vigo?

¿Cuándo prevé el Gobierno que esté operativo el
sistema de aproximación por instrumentos de categoría
II/III?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/034313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuesta por escrito, relativas a aumento del
coste de la vivienda.

La adquisición de una vivienda supone un impor-
tante esfuerzo económico para la mayoría de los ciuda-
danos, quienes en muchos casos se ven obligados a
endeudarse durante muchos años para poder acceder a
este bien básico. Las recientes modificaciones legales,
contra lo que se afirmó por el Gobierno, no consiguie-
ron frenar el continuo aumento del coste de la vivienda,
que en el año 2001, se incrementó entre un 15 y un
17 %.

¿A qué causas atribuye el Gobierno el continuado
incremento del precio de la vivienda?

¿Qué medidas prevé adoptar el Gobierno para fre-
nar la continua escalada de los precios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/034314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

La preocupación de nuestro Grupo Parlamentario
por el medio ambiente, las especies de fauna y flora,
por mejorar su grado de conservación, ha quedado
demostrada en los últimos años según se puede com-
probar de las iniciativas presentadas por este Grupo en
la Cámara.

Una de las especies de fauna que ha requerido nues-
tra atención es el conejo de monte, especie autóctona
de nuestro país que aun cuando en sí mismo tiene un
alto valor, se reconoce su incidencia definitiva en rela-
ción de distintas especies animales de la península ibé-
rica.

Según los datos que obran en poder de este Grupo
Parlamentario, la incidencia de determinadas enferme-
dades, han reducido de manera notable la población
perjudicando indirectamente a otras especies autócto-
nas.

En la Legislatura pasada se debatió en Comisión
una Proposición No de Ley para instar al Gobierno a
que impulsara medidas de carácter profiláctico que per-
mitieran recuperar la especie, y el Gobierno comenzó
las fases previas para el uso generalizado de una vacu-
na recombinante para la prevención de enfermedades
del conejo de monte en nuestro país. El uso de este
medicamento está pendiente de autorización en instan-
cias europeas, fase final antes de que se pueda comen-
zar su aplicación.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas
de las que se desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿Qué información puede dar el Gobierno en
relación a la fase en que se encuentra la autorización
para el uso de la vacuna recombinante para prevenir
enfermedades del conejo de monte?

2. ¿En qué fecha estima el Gobierno se podrá
generalizar el uso de la citada vacuna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lucita Villar Jar, Diputada por Pontevedra,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes en Galicia, su
distribución por Comarcas (en tantos por ciento) y los
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principales sectores en que desempeñan sus funciones
(en tantos por ciento)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—Lucita Villar Jar, Diputada.—Luis de Gran-
des Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar.

184/034316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lucita Villar Jar, Diputada por Pontevedra,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inversiones previstas por los
distintos Ministerios en el año 2002 en la provincia de
Pontevedra, distribuidas por Comarcas y Ayuntamien-
tos, y su cuantía económica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—Lucita Villar Jar, Diputada.—Luis de Gran-
des Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar.

184/034317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lucita Villar Jar, Diputada por Pontevedra,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que causaron
Alta/Baja en la provincia de Pontevedra, distribuidas
por Comarcas y Ayuntamientos, desde el año 1996 a la
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—Lucita Villar Jar, Diputada.—Luis de Gran-
des Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar.

184/034318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gloria Martín Vivas, Diputada por Barcelona,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno algún tipo de ayuda
para discapacitados que no tengan ninguna fuente de
ingresos y que carezcan de entorno familiar que les
acoja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Gloria Martín Vivas, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gloria Martín Vivas, Diputada por Barcelona,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cámara pre-
senta siguiente pregunta para la que solicita respuesta
por escrito.

El área de discapacitados en el informe del Defensor
del Pueblo

El informe del Defensor del Pueblo sobre las quejas
recibidas en el pasado año 2001, hace referencia a las
plazas en las residencias para discapacitados que care-
cen de familia o ésta no se encuentran en condiciones
de poder atenderles.

Por lo que esta Diputada pregunta al Gobierno:

¿Tiene previsto el Gobierno la creación de nuevas
plazas de residencia para discapacitados gravemente
afectados y que carecen de atención familiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Gloria Martín Vivas, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.
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184/034320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Bernarda Barrios Curbelo, Diputada
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de detenciones de menores; dili-
gencias incoadas a menores de dieciocho años como
autores o con participación de menores y mayores de
dieciocho años, así como diligencias incoadas sobre
los menores como víctimas de delitos en la Comunidad
Autónoma de Canarias durante los años 1996 a 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—María Bernarda Barrios Curbelo, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Qué ayudas ofrece el Instituto de la Mujer para la
inserción laboral de mujeres por cuenta propia «autó-
nomas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Ruiz Ruiz, Diputada por Soria,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres que han denunciado
casos de violencia doméstica en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León en los años 2000 y 2001, detalla-
dos por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—María Jesús Ruiz Ruiz, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta de la que
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Ministerio del Interior
sobre los acuerdos alcanzados en la Cumbre de Sevilla
respecto al fenómeno de la inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

Varios complejos hoteleros de las Illes Balears apli-
can energías alternativas para reducir costes y contri-
buir a la protección medioambiental de las Islas. Esta
iniciativa está integrada en el programa de energía solar
térmica.

¿Qué ayudas de la Unión Europea del programa
Altener han sido destinadas a los hoteles de las llles
Balears, para realizar los diferentes proyectos técnicos
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y sus apartados de viabilidad para cada tipo de estable-
cimiento turístico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfonso Soriano Benítez de Lugo, Diputado
por, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta de la que
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede facilitar el Gobierno información sobre las
sanciones impuestas por el Banco de España a Institu-
ciones financieras con sede en Canarias, indicando
razones del expediente e Instituciones afectadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—Alfonso Soriano Benítez de Lugo, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones que justifican las diferentes
tarifas en los aparcamientos ubicados en los distintos
aeropuertos de los que es titular AENA, y en particular
por qué son más elevadas las tarifas de los aparcamien-
tos de Madrid-Barajas que las del aeropuerto del Prat
en Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—Julio Padilla Carballada, Diputado.—Luis
de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Popular.

184/034327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto
en artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

España se encuentra en una posición de ventaja en
la producción de energía eólica, en el contexto euro-
peo.

¿En qué lugar se sitúa España respecto de Europa
en el ámbito de energía eólica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto
en artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 5 de junio, se celebró el Día Mundial
del Medio Ambiente.

¿Cuántos premios Nacionales se han otorgado el
presente año, con ocasión del Día mundial del Medio
Ambiente y en qué modalidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del convenio de
colaboración vigente formalizado entre el Ministerio
de Educación, Cultura y Deporte y la Diputación Gene-
ral de Aragón, para el asesoramiento técnico del Insti-
tuto de Conservación y Restauración de Bienes Cultu-
rales en materia de Patrimonio Histórico Español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según los datos facilitados por el Ministerio de Jus-
ticia a este Diputado, los Juzgados de Ourense presen-
tan una importante cantidad de asuntos pendientes.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de Justi-
cia la siguiente pregunta:

¿Qué valoración realiza ese Ministerio de la carga
de trabajo de los distintos Juzgados de la provincia de
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según los datos facilitados por el Ministerio de Jus-
ticia a este Diputado, los Juzgados de Ourense presen-
tan una importante cantidad de asuntos pendientes.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de Justi-
cia la siguiente pregunta:

¿Cuál es la relación numérica por categorías de per-
sonal, adscrito a los distintos Juzgados de la provincia
de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según los datos facilitados por el Ministerio de Jus-
ticia a este Diputado, los Juzgados de Ourense presen-
tan una importante cantidad de asuntos pendientes.

Por todo lo anterior, formulo al Ministerio de Justi-
cia la siguiente pregunta:

¿Qué medidas se van a tomar para la pronta celebra-
ción de los asuntos pendientes, en los distintos Juzga-
dos de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y ss.
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su
respuesta escrita.

¿Cuál es la previsión que tiene el Ministerio de
Fomento para la finalización de las áreas de servicio de
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Taboadela (Ourense) en la A-52, así como fase en la
que se encuentra actualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y ss.
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su
respuesta escrita.

¿Cuál es la previsión que tiene el Ministerio de
Fomento para la finalización de las áreas de servicio de
A Mezquita (Ourense) en la A-52, así como fase en la
que se encuentra actualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y ss.
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su
respuesta escrita.

¿Cuál es la previsión que tiene el Ministerio de
Fomento para la finalización de las áreas de servicio de
Ribadavia (Ourense) en la A-52, así como fase en la
que se encuentra actualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y ss.
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su
respuesta escrita.

¿Cuál es la previsión que tiene el Ministerio de
Fomento para la finalización de las áreas de servicio de
Monterrey (Ourense) en la A-52, así como fase en la
que se encuentra actualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y ss.
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su
respuesta escrita.

¿Cuál es la inversión en mejora y seguridad de las
presas y embalses en la provincia de Ourense desde
1995 a 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y ss.
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su
respuesta escrita.
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¿Se va a producir alguna mejora en las carreteras
que unen Xinzo da Limia con Bande y Muiños (muni-
cipios de la provincia de Ourense), y en qué consistirán
dichas mejoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y ss.
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su
respuesta escrita.

¿Qué previsión tiene el Ministerio de Fomento de
mejora de las comunicaciones entre Ourense y Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del convenio de
colaboración vigente formalizado entre el Ministerio
de Educación, Cultura y Deporte y la Diputación Gene-
ral de Aragón, para la construcción del edificio destina-
do a nueva sede del Archivo Histórico Provincial de
Zaragoza y del Archivo General de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del convenio de
colaboración vigente formalizado entre el Ministerio
de Educación, Cultura y Deporte y la Diputación Gene-
ral de Aragón, para la restauración del retablo mayor y
frontal del altar de la Iglesia parroquial de San Miguel
de los Navarros en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento del convenio de
colaboración vigente formalizado entre el Ministerio
de Educación, Cultura y Deporte y la Diputación Gene-
ral de Aragón, para la realización del Catálogo Colecti-
vo del Patrimonio Bibliográfico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del paro femenino en tér-
minos de tasa de paro global en la Comunidad Autóno-
ma de Aragón, entre los años 1996 y 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previstas realizar el Instituto
del Patrimonio Histórico Español en castillos de la
Comunidad Autónoma de Aragón dentro de la estructu-
ración formal del Plan de Castillos, así como los requi-
sitos que deben cumplir para incorporarlos a dicho
plan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas figura como población
ocupada agraria en la Comunidad Autónoma de Ara-
gón y cuál es la diferencia respecto a los últimos siete
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—Luis de

Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número y en qué sectores se ha produci-
do la creación de empleo en el colectivo de mujeres en
la Comunidad Autónoma de Aragón, desde el año 1996
hasta el 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amparo Ferrando Sendra, Diputada por
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Qué Programas tiene en marcha o en previsión el
Gobierno, para los próximos años con el fin de fomen-
tar el «turismo deportivo»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Amparo Ferrando Sendra, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amparo Ferrando Sendra, Diputada por
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Qué número de trabajadores existe en el medio
rural en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Amparo Ferrando Sendra, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amparo Ferrando Sendra, Diputada por
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Qué medidas tiene establecidas el Gobierno, para
fomentar el empleo entre jóvenes y mujeres en el
medio rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—María Amparo Ferrando Sendra, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amparo Ferrando Sendra, Diputada por
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Qué incidencia ha tenido en la construcción, las
Viviendas de Protección Oficial (VPO) en la provincia
de Alicante en los dos últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Amparo Ferrando Sendra, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amparo Ferrando Sendra, Diputada por
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Qué promoción turística está prevista a lo largo del
2002 en la Costa Blanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Amparo Ferrando Sendra, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amparo Ferrando Sendra, Diputada por
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Qué programas tiene previstos el Ministerio para
facilitar y fomentar un «turismo accesible»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Amparo Ferrando Sendra, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.
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184/034353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amparo Ferrando Sendra, Diputada por
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y ss. del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Qué número de Viviendas de Protección Oficial
(VPO) se han construido en España desde el año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de junio
de 2002.—María Amparo Ferrando Sendra, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular.

184/034354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Martínez Maillo, Diputado por
Zamora, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Al Gobierno

Relación de municipios de la provincia de Zamora
con indicación individualizada de las líneas TRAC
existentes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de julio
de 2002.—Fernando Martínez Maillo, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

Tal y como manifestamos con ocasión de diversos
debates celebrados en la Cámara, consideramos la
incorporación al mercado de trabajo como un factor
decisivo para mejorar el grado de integración social de
los discapacitados.

Entendemos que para mejorar el grado de empleabi-
lidad de este grupo de ciudadanos es imprescindible
realizar esfuerzos que mejoren su formación mejoran-
do así el grado de empleabilidad de los mismos.

Con objeto de hacer un seguimiento de los datos que
obran en poder de este Grupo Parlamentario se formu-
lan las siguientes preguntas de las que desea obtener
respuesta por escrito:

1. ¿Cuál es el número de contratos de trabajo de
minusválidos celebrados en Centros Especiales de
Empleo desde el 1 de enero a 30 de junio de 2002?

2. En relación a la formación ocupacional según
establece el Plan Nacional de Formación e Inserción Pro-
fesional, durante el presente ejercicio ¿cuántos minusvá-
lidos han participado en acciones del Plan de Formación
e Integración Profesional a 30 de junio de 2002?

3. ¿Cuál es el número de contratos indefinidos
suscritos por discapacitados durante el presente ejerci-
cio al amparo del Real Decreto 1451/1983 a 30 de junio
de 2002?

4. ¿Cuál es el número de minusválidos que parti-
ciparon en programas de Escuelas Taller, Casas de Ofi-
cio y Talleres de Empleo del 1 de enero al 30 de junio
de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

El 22 de marzo pasado el Consejo de Ministros
aprobó un Real Decreto de desarrollo de la Ley sobre
tenencia de animales potencialmente peligrosos
haciendo posible así la aplicación de la norma.

En los términos en los que se desarrolla la citada
Ley no se hace mención alguna a lo dispuesto en el
artículo 11 de la misma, en donde se establece que en
determinadas ocasiones cuando las circunstancias así
lo aconsejen se pueda establecer excepciones, entre
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otras para aquellos animales de la especie canina dedi-
cados a la actividad de carácter cinegético.

Los distintos perros que constituyen una rehala en
ningún caso pueden considerarse como un riesgo para
el ciudadano ya que siempre son conservados y trans-
portados debidamente custodiados y sólo en el monte
pueden tener un cierto contacto con el ser humano, sin
que se produzcan incidentes por cuanto que en este
medio los perros lo que hacen es desalojar la res
poniéndola en movimiento.

Teniendo en cuenta el número de perros que consti-
tuye una rehala es evidente que de no considerarse las
circunstancias de excepción contenida en la Ley puede
tener un efecto altamente negativo sobre una práctica
vinculada a nuestro país desde hace varios siglos.

Por todo ello se formulan la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito:

¿Qué medidas adoptará el Gobierno para en el futu-
ro desarrollo de la Ley sobre tenencia de animales
potencialmente peligrosos, respetar el espíritu de la
norma en su artículo 11, en relación a los perros de
rehala?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

Por iniciativa del Grupo Parlamentario Popular, la
Legislatura pasada se aprobó una Proposición No de
Ley en la que se instaba al Gobierno para la puerta en
marcha de un Plan de Detección Precoz de la Sordera
Infantil que hiciera posible detectar la disfuncionalidad
auditiva en el menor espacio de tiempo desde el naci-
miento.

Tal y como consta en el Diario de Sesiones para
nosotros resultaba de capital importancia detectar cual-
quier anomalía al considerar que de esta forma se mejo-
raban sustancialmente las posibilidades de rehabilita-
ción y con ello conseguir mejorar las posibilidades de
integración social.

Por todo ello y a los efectos de conocer cuál es el
grado de desarrollo de los trabajos previos para implan-
tar un Plan de Detección Precoz de la Sordera Infantil,

se formulan las siguientes preguntas de las que se desea
obtener respuesta por escrito:

1. ¿Cuál es el desarrollo y situación de los traba-
jos previos que harían posible poner en marcha un Plan
de Detección Precoz de la Sordera Infantil en nuestro
país?

2. ¿En qué fecha está previsto que dicho Plan sea
una realidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

Con ocasión de la tramitación en la Cámara del Pro-
yecto de Ley del Fomento y Promoción de la Cinema-
tografía y de la Producción Audiovisual, este Grupo
Parlamentario propuso en el procedimiento de enmien-
das que en la concesión de ayudas a la producción y
distribución se consideraran las facilidades de acceso a
los contenidos de estas producciones por discapacita-
dos auditivos.

Este planteamiento, que fue incorporado a la norma,
responde a nuestro decidido compromiso en pro de
facilitar unas mejores condiciones de acceso eliminan-
do las barreras de comunicación que en muchas ocasio-
nes afectan o perjudican la integración social de este
colectivo.

Con objeto de hacer un seguimiento de la política
de desarrollo del Ministerio de Educación, Cultura y
Deporte, se realizan la siguiente pregunta de la que se
desea obtener respuesta por escrito:

¿Podemos conocer los títulos de producción cine-
matográfica o producción audiovisual que durante
2001 han recibido apoyo para la producción o distribu-
ción del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y
cuyo contenido pueden ser seguidos por personas sor-
das al existir copia subtitulada o facilidades para dispo-
ner de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—
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Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

En el mes de abril del presente ejercicio, la Comi-
sión de Agricultura de esta Cámara aprobó una Propo-
sición No de Ley del Grupo Parlamentario Popular en
la se instaba al Gobierno, entre otras medidas, a que
remitiera al Congreso un proyecto de Ley de protec-
ción de Animales de ámbito estatal, al entender que
podía ser un instrumento importante para asegurar el
respeto que se debe dispensar a los animales.

Este Proyecto Ley de Protección Animal requiere
para su elaboración conversaciones con las Comunida-
des Autónomas por cuanto que ellas han legislado al
respecto.

Sin embargo, ante la importancia que concedemos a la
existencia en nuestro ordenamiento jurídico de una norma
de estas características, se formulan las siguientes pregun-
tas, de las que se desea obtener respuesta por escrito:

1. ¿Se han iniciado conversaciones con las distin-
tas Comunidades Autónomas para la elaboración de
este proyecto de Ley de Protección Animal?

2. ¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para
remitir a la Cámara, el Proyecto de Ley de Protección
Animal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.

184/034361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a cierre de la delega-
ción del Banco de España en Pontevedra.

Como consecuencia de la adopción del euro como
moneda; el Gobierno, pretende cerrar un importante
número de oficinas del Banco de España. En el caso de

Galicia, el Gobierno, pretende mantener operativa sólo
la delegación de A Coruña. Llama la atención que sien-
do la Delegación del Banco de España en Pontevedra, de
categoría 4, y contando con un centro de tratamiento de
billetes, pretenda cerrarse. Es más, podría considerarse,
que, en el futuro la eurorregión Galicia-Norte de Portu-
gal, en la medida en que el Banco de Portugal carece de
delegaciones en el Norte de ese país, quedaría, de llevar-
se a cabo el proyecto del Gobierno, atendida sólo por
una delegación ubicada en el extremo norte de Galicia.

¿Qué razones justificarían a criterio del Gobierno el
cierre de la Delegación en Pontevedra del Banco de
España?

¿No cree el Gobierno que el mantenimiento de la
Delegación del Banco en Pontevedra, es básico para
prestar un servicio adecuado a los habitantes de una
amplia zona geográfica (el sur de Galicia) e incluso en
el futuro a la eurorregión Galicia-Norte de Portugal?

¿Prevé reconsiderar el Gobierno el cierre de la Dele-
gación del Banco de España en Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/034362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a peligrosidad y
siniestralidad en la N-634 a su paso por Celeiro de
Mariñaos, ayuntamiento de Barreiros (Lugo).

La peligrosidad y la siniestralidad de la carretera N-
634 a su paso por el ayuntamiento de Barreiros (Lugo)
es un hecho desgraciadamente incuestionable. Todas
las parroquias del citado término municipal atravesadas
por la N-634 se ven afectadas a diario por numerosos
accidentes de tráfico.

Una de esas parroquias, Celeiro de Mariñaos, con-
templa un alto índice de siniestralidad, especialmente
acentuado en el tramo comprendido entre el punto kilo-
métrico 574 y el 575, incluso con víctimas mortales.

La situación de inseguridad en la que se encuentra
la población de esta parroquia, con grave peligro para
su integridad física y la de sus bienes, justifica sobrada-
mente la necesidad de buscar soluciones a esta proble-
mática.

¿Piensa realizarse algún estudio por parte de los orga-
nismos competentes con el fin de determinar las causas
del alto número de accidentes en el citado tramo?
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¿Se piensa adoptar urgentemente medidas tendentes
a garantizar la seguridad de los vecinos de la mencio-
nada parroquia y, por extensión, de todos los usuarios
de la N-634?

¿Es consciente la autoridad competente de que las
medidas en el ámbito sancionador, que fueron las úni-
cas que se tomaron hasta ahora, no hicieron desapare-
cer o disminuir los accidentes?

¿Qué medidas preventivas se piensan adoptar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/034363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a despropósitos sobre
Galicia en «Tourspain».

«Tourspain» o «Spain.info» es el escaparate turís-
tico de España en Internet y está financiado por el
Ministerio de Economía. Según denuncia el periodista
Serxio González, en La Voz de Galicia, 7 de julio de
2002, es un auténtico «despropósito» en lo que se
refiere a Galicia, ya que está plagado de múltiples
errores, sólo comprensibles desde una perspectiva tan
ajena a la realidad como ignorante de la historia, la
lengua, la cultura y la propia geografía del país. En
vez de orientar, desorienta; en vez de informar, con-
funde. Entre los disparates recogidos por el periodista
están: el Eume es un río de la vertiente cantábrica, que
desemboca en la ría de Betanzos; en la ciudad de A
Coruña se celebra un festival intercéltico de eco inter-
nacional; las fiestas patronales de Santiago se cele-
bran en el teatro Principal; la celebración del Dia da
Patria Galega es una costumbre ancestral... Los topó-
nimos del país aparecen en sus formas deturpadas, no
originarias ni legales u oficiales. Así podemos leer
Mugía por Muxía, Deijebre por Deixebre, Merejo por
Merexo, Viana del Bollo por Viana do Bolo. O Arzúa
aparece convertida en Arxúa, para hablar del queso,
seguramente conscientes de que sonaba más «enxe-
bre».

¿Cómo es posible una información tan llena de des-
propósitos sobre Galicia en «Tourspain», tratándose de
una información turística oficial, financiada por el
Ministerio de Economía, en Internet?

¿Se van a corregir rápidamente todos los errores que
contiene este escaparate turístico en lo que se refiere a
Galicia?

¿Quién es el responsable de la información que se
ofrece en este escaparate, en general, y en lo que afecta
a Galicia, en particular? ¿Cuáles fueron sus fuentes
informativas?

¿Se van a corregir las formas deturpadas, no origi-
narias ni legales, de los topónimos de Galicia?

¿Se va a tener especial cuidado y preocupación para
que todos los nombres de ciudades, villas, parroquias y
lugares que aparezcan, correspondan con los origina-
rios, no deformados, y legales?

¿Cómo es posible tanta distancia, desinformación y
descuido sobre una parte del Estado español por parte
del Gobierno central? ¿No es un síntoma de una actitud
poco respetuosa y conocedora de la realidad de Gali-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/034364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a subida de tasas por
Prestación de Servicios de la Dirección General de la
Marina Mercante.

El Gobierno presume continuamente de haber baja-
do los impuestos a los ciudadanos del Estado español.
Recurre siempre a la ilusión de las bajadas en el IRPF.
Pero continuamente está subiendo los impuestos indi-
rectos y todo tipo de tasas, con lo cual la regresividad
del sistema es patente, ya que los ciudadanos pagan
como si todos tuviesen las mismas rentas. En el furor
recaudatorio, a través del aumento de tasas de diverso
tipo, destaca la Dirección General de la Marina Mer-
cante, del Ministerio de Fomento. Las tasas por certifi-
cado de navegabilidad, por certificado de seguridad del
equipo para buque de carga, por reconocimiento de
buques de pesca, cuando menos, tuvieron un aumento
espectacular en 2002. La tasa por certificado de nave-
gabilidad, por ejemplo, pasó de 4.000 pesetas en 2001
a 60 euros en 2002, esto es, 9.983 pesetas.

¿Qué tasas por prestación de servicios de la Direc-
ción General de la Marina Mercante subieron, y en qué
cuantía, de 2001 a 2002?

¿Cómo es posible que una tasa como la del certifi-
cado de navegabilidad pueda subir más de un 100 % de
un año para otro?
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¿No se está usando de forma desmedida el cobro de
tasas por parte de la Administración como forma de
compensar la falta de ingresos por la bajada de impues-
tos directos como el IRPF o el Impuesto de Socieda-
des?

¿Están estas tasas en consonancia con los servicios
que presta la Dirección General de la Marina Mercan-
te?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/034365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa al impacto y caracte-
rísticas de la nueva infraestructura ferroviaria proyecta-
da entre Ferrol y A Coruña.

El Ayuntamiento de Ferrol recibió una memoria
resumen remitida por el Ministerio de Medio Ambien-
te, estudio encargado por el Ministerio de Fomento,
relativa al proyecto de infraestructura del denominado
AVE. Son dos los informes o alegaciones que presenta-
rá el Ayuntamiento, una de ellas pidiendo que se evite
construir otro puente sobre la ría, y la otra, la necesidad
de soterrar el paso ferroviario en zona de alta densidad
urbana. La Mancomunidad de municipios de la comar-
ca mantiene la misma posición.

¿Se va a tener presente, en la elaboración de la eva-
luación de impacto ambiental de la obra y del propio
proyecto constructivo, la postura del Ayuntamiento de
Ferrol y de la Mancomunidad de municipios de que no
se construya un nuevo puente sobre la ría por ser exce-
sivo un nuevo impacto más de estas características?

¿Se estudiará el soterramiento del paso del ferroca-
rril en zonas de alta densidad urbana de Narón y Ferrol,
como también solicitan los ayuntamientos?

¿Cuándo se elaborará la declaración de impacto
ambiental y cuándo el propio proyecto constructivo?

¿Existe financiación para esta obra en la programa-
ción plurianual de los presupuestos generales del Esta-
do?

¿Cuánto calcula el Ministerio que habrá que invertir
teniendo en cuenta los aspectos básicos del proyecto
que maneja el Ministerio de Fomento, para la nueva
infraestructura ferroviaria entre Ferrol y A Coruña?

¿Va a haber doble vía de ancho UIC, o bien se man-
tendrá la actual de ancho ibérico y se construirá otra
vía única de ancho internacional?

¿En cuántos kilómetros quedará el recorrido Ferrol-
A Coruña con la nueva infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/034366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En junio de este año unos desconocidos entraron en
el Palacio de Justicia de Benidorm (Alicante) y se lle-
varon todas las causas penales que se estaban tramitan-
do en el Juzgado. Se estima que entre setenta u ochenta
procedimientos abreviados. Lo que este asunto ha
puesto en evidencia es la carencia de seguridad que tie-
nen las sedes judiciales de la provincias. Carencia que
se ha producido en otras ocasiones y sobre la que los
sindicatos llevan meses alertando. Así, once de las
quince sedes judiciales de la provincia de Alicante
carecen de vigilancia nocturna y la mayoría de ellas
necesitan sistemas de alarmas.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para
solucionar este problema de seguridad de los juzgados
de la provincia de Alicante?

2. ¿Por qué carecen de vigilancia y de sistemas de
alarma los juzgados de Alicante?

3. ¿Cuántos juzgados hay en la provincia de Ali-
cante?

4. ¿Cuántos de estos juzgados tienen vigilancia de
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado?

5. ¿Cuántos de estos juzgados tienen sistemas de
alarma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2002.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.
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184/034367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Medios de Comunicación de Alicante se ase-
gura que el mercado de la droga en la provincia mueve
ya 600 millones de euros al año, y que las detenciones
por narcotráfico superan las 400 anuales. Además se
afirma que sólo se destapa un 10 % del volumen total
del negocio. Estas afirmaciones tan alarmantes deben
ser confirmadas por Gobierno...

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Es cierto que las redes de narcotráfico y sus
cadenas de distribución generan un volumen tan impor-
tante de dinero?

2. ¿Cuál es la evolución de los delitos de narcotrá-
fico en España, distribuido por Comunidades Autóno-
mas y provincias, desde 1996?

3. ¿Es cierto que Alicante se ha convertido en la
vía de paso preferente de la droga en su camino hacia
el resto de Europa?

4. ¿Cuáles son las vías de entrada de la droga en
la provincia de Alicante?

5. ¿Qué tipos de droga llegan a nuestra provincia?
6. ¿Qué medidas, además de las policiales y judi-

ciales, está adoptando el Gobierno para combatir este
fenómeno y prevenir su consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2002.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Motivación

Los ríos y sus aguas han representado tradicional-
mente para Galicia no sólo un factor económico de pri-
mer orden sino también el elemento clave de su identi-
dad y determinante del entramado social y cultural.

Hasta hace muy poco la limpieza de las aguas de los
ríos gallegos constituían una fuente inagotable de
riqueza medio ambiental. Sin embargo la actividad
humana ha incidido durante las últimas décadas de
manera negativa sobre los ríos gallegos y así los verti-
dos industriales y de la minería, pero sobre todo las
aguas residuales de las poblaciones han llevado a
muchos de los cursos de agua a situaciones medioam-
bientales deplorables, como así lo advierte un reciente
informe de la Unión Europea sobre la calidad de las
aguas fluviales.

Al riesgo medioambiental se suma ahora el posible
perjuicio económico al hipotecarse un área de desarro-
llo alternativo como es el turismo rural y ecológico que
se sustenta sobre todo en la Galicia interior, en activi-
dades ligadas en gran parte a los cursos fluviales. Pero
además «el problema es ya tan grave que empieza a
haber dificultades en determinadas zonas para la capta-
ción de aguas de consumo humano.

Pregunta:

1. ¿Qué porcentaje de aguas residuales se vierten
depuradas a los ríos en las cuatro provincias gallegas?

2. ¿Qué porcentaje de población tiene depuradas
sus aguas residuales en Galicia?

3. ¿Cuántas EDAR hay instaladas en cada provin-
cia gallega?

4. ¿Cuántos controles de calidad de aguas se reali-
zan anualmente en los ríos gallegos y cuáles son los
puntos de muestreo?

5. ¿Qué valoración hace el gobierno de la calidad
de las aguas de los ríos gallegos?

6. ¿Qué expedientes sancionadores se incoaron
por la Confederación Hidrográfica de Norte por pre-
suntas agresiones a la calidad de las aguas fluviales
gallegas en el año 2001?

7. ¿Cuántas actuaciones se realizaron durante el
2001 por las Confederaciones Hidrográficas para corre-
gir deficiencias o agresiones a la calidad de las aguas
fluviales en Galicia?

8. ¿Cuál fue el importe de esas actuaciones?
9. ¿A cuánto asciende la partida de los presupues-

tos del 2002 destinada a tales fines?
10. ¿Qué actuaciones se prevén en los Presupues-

tos Generales del Estado para el 2003?
11. ¿Qué convenios están firmados con la Xunta

de Galicia en este ámbito?
12. ¿Considera el Gobierno adecuado el canon

sobre vertidos residuales impuesto por la Xunta a todos
los ayuntamientos?
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13. ¿Cuántos ayuntamientos gallegos depuran sus
aguas residuales al 100 %? ¿Y al 75 %? ¿Y al 50 %?
¿Y al 25 %? ¿Y — 10 %?

14. ¿A cuánto ascendió el importe del canon
cobrado por la Xunta a los ayuntamientos durante el
año 2001?

15. ¿A cuánto asciende el importe de la tasa
cobrada por las Confederaciones Hidrográficas a los
ayuntamientos gallegos por los vertidos de aguas resi-
duales no depuradas a cauces fluviales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En septiembre de 2000 elevé una pregunta escrita al
Gobierno sobre las previsiones acerca de la creación en
España del Tribunal de Marcas; la tardanza del Gobier-
no en tomar esta decisión, y la necesidad de que el Tri-
bunal estuviese ubicado en Alicante al ser la sede de la
Oficina de Armonización del Mercado Interior (OAMI)
En esas fechas la Comisión de Asuntos Jurídicos y del
Mercado Interior del Parlamento Europeo apretó las
tuercas al Gobierno español para que éste decidiese de
forma inmediata el emplazamiento de la sede del Tri-
bunal de Marcas, el órgano europeo que debe juzgar
los conflictos entre las marcas. La presidenta de dicha
Comisión, la española Ana Palacio, dijo esos días que
se trataba de una decisión «inaplazable» del Ejecutivo
español, ya que «compete a las autoridades naciona-
les». Precisamente CIU lleva años presionando para
que el Tribunal se instale en Cataluña. Lo lógico, sin
embargo, es que si sólo hubiese una sede, ésta debería
emplazarse en Alicante.

La respuesta del Gobierno en octubre de 2000 a las
preguntas de esta diputada consistió simplemente en
señalar que este tema requería un amplio estudio sobre
la mejor opción en España y que tal estudio se estaba
realizando por parte de la Dirección General de Rela-
ciones con la Administración de Justicia.

Un estudio que está tardando demasiado. Pues ya en
diciembre de 2000 el comisario del Mercado Interior,
el holandés Franz Bolkesteim, comunicó al Parlamento
Europeo que había remitido al Estado español una noti-
ficación previa de apertura de procedimiento de infrac-
ción por haber sobrepasado los cuatro años del plazo
legal establecido para crear los tribunales de marcas y
los juzgados que deben resolver en primera instancia
los conflictos entre empresas por la posesión de una
determinada marca. Bolkesteim consideró especial-
mente indignante el incumplimiento del gobierno espa-
ñol, dado que es España el país que tiene la sede de la
OAMI, ubicada en Alicante.

Hoy surge de nuevo este problema. La Comisión
Europea ha decidido, 27 meses después de expirar el
plazo marcado por el Reglamento, denunciar a España
ante el Tribunal de Justicia de la UE, en Luxemburgo,
por incumplimiento del Reglamento de la Marca
Comunitaria, al no haber designado todavía el empla-
zamiento del Tribunal de Marcas. En definitiva el
Gobierno español lleva seis años realizando un estudio
que no tiene fin y que nos ha llevado a terminar en el
Tribunal de Luxemburgo.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuándo decidirá el Gobierno el emplazamien-
to de la sede del Tribunal de Marcas?

2. ¿Cuántas sedes habrá en España?
3. ¿Con qué criterios se tomará esta decisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta relativa a proyecciones de retorno de descen-
dientes de emigrantes españoles e italianos

Motivación

Los italianos en el exterior y sus descendientes que
han adquirido la nacionalidad italiana son ciudadanos
italianos a todos los efectos y tienen los mismos dere-
chos que los italianos que residen en Italia. Son por
tanto ciudadanos de la Unión Europea y no están suje-
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tos a las limitaciones de libre circulación, residencia y
establecimiento que afectan a los extranjeros proceden-
tes de países terceros.

En Argentina el 50 % de la población es de origen
italiana (aproximadamente 15 millones de habitantes);
y residen en ese país alrededor de 600.000 ciudadanos
italianos con el pasaporte italiano.

Por otro lado, en la respuesta a una pregunta en el
Congreso de los Diputados sobre solicitudes de resi-
dencia en España presentadas, concedidas y denegadas
a hijos y nietos de españoles de origen en diversas
comunidades autónomas en los años 1990 a 2002, el
Gobierno reconoció que en la documentación requeri-
da por el Reglamento de ejecución de la Ley Orgánica
812000, sobre derechos y libertades de los extranjeros
en España, no se exige precisar si se es hijo o nieto de
español de origen, por lo que no consta dicho dato del
solicitante. En resumen, el Gobierno carece de infor-
mación al respecto.

Por todo ello se formula al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Qué información tiene el Gobierno español
sobre proyecciones de retorno a Europa de estos ciuda-
danos italianos y de descendientes de españoles en
vista de la crisis económica, que confiamos temporal,
por la que atraviesa Argentina?

2. ¿Ha realizado algún intercambio de informa-
ción al respecto con las autoridades italianas?

3. ¿Considera el Gobierno que existe una discri-
minación positiva a favor de los descendientes de emi-
grantes italianos que pueden acceder a la nacionalidad
italiana de origen y los descendientes de españoles que
no tienen esta posibilidad y por tanto establecerse, resi-
dir y trabajar libremente en el territorio europeo y en
concreto en el español?

4. ¿Qué medidas ha adoptado o pretende adoptar
el Gobierno español para evitar esta discriminación
dentro de su territorio?

5. ¿Ha considerado el Gobierno español abrir un
cupo de inmigración a descendientes de españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, y
don Justo González Serna, Diputado por Alicante, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

Motivación

El Puerto de Alicante se ha quedado sin el único
laboratorio que tenía para el análisis de los productos
importados, que ahora deben esperar hasta doce días
antes de entrar. Pues las muestras tienen que ser anali-
zadas en Valencia, Vigo o Madrid, al desaparecer el
laboratorio alicantino gestionado por el Ministerio de
Sanidad. Hay que tener en cuenta que el año pasado el
Puerto de Alicante descargó cerca de 500.000 tonela-
das de productos, entre ellos el pescado congelado, y
más de 30.000 toneladas de frutas y hortalizas.

Esta nueva situación está trayendo graves prejuicios
económicos, pues mercancías que antes estaban listas
en uno o dos días ahora tardan casi dos semanas en
obtener el permiso de entrada.

Por todo ello, y dado que al parecer el Subdelegado
del Gobierno desconoce la causa del cierre de este
laboratorio y las alternativas provinciales al mismo, es
urgente saber:

1. ¿Cuáles son las causas reales del cierre del
Laboratorio de Sanidad del Puerto de Alicante.

2. ¿Las causas de este cierre son las mismas que
las de los cierres de los laboratorios de Mallorca, La
Coruña, Cartagena, Tenerife, Las Palmas y Pasajes?

3. ¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno con
carácter inmediato para evitar estas pérdidas económi-
cas generadas por el cierre del laboratorio del Puerto de
Alicante?

4. Si la Administración paga los gastos del trans-
porte a otros laboratorios, alguno de ellos con un fuerte
incremento a causa de las medidas que deben tomarse
para los productos congelados, ¿Qué ventajas obtienen
las arcas públicas con esta nueva y no explicada actua-
ción del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Juana Serna Masiá y Justo González Serna,
Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª de las Mercedes Gallizo Llamas, Diputa-
da por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito.
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Pregunta al Gobierno relativa al número de internos en
centros penitenciarios que disponen de trabajo

Pregunta

¿Cuál es el número de internos que disponen de tra-
bajo en cada centro penitenciario? Especificar por cada
centro. De ellos, ¿qué número de trabajadores se ocu-
pan de tareas relacionadas con el funcionamiento del
centro (cocina, panadería, economato, talleres auxilia-
res, mantenimiento, limpieza...) y cuántos trabajan en
talleres contratados por empresas del exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2002.—M.ª de las Mercedes Gallizo Llamas, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª de las Mercedes Gallizo Llamas, Diputa-
da por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito.

1. ¿Cuántos retrasos ha habido en los vuelos ope-
rados en el aeropuerto de Zaragoza en los tres últimos
meses? y ¿cuáles son las razones de los mismos?

2. ¿Qué servicio de atención al pasajero existe en
el aeropuerto de Zaragoza? ¿En qué horario? ¿Con qué
personal? ¿Cuántas quejas se ha atendido en lo que va
de año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—M.ª de las Mercedes Gallizo Llamas, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál ha sido la evolución en España de los
delitos cometidos por menores desde 1996, desglosado
por Comunidades Autónomas y provincias?

2. ¿Cuántos juzgados existen en España dedica-
dos a los menores, desglosados por Comunidades
Autónomas y provincias?

3. ¿Cuántos jueces, fiscales y funcionarios judi-
ciales están específicamente dedicados a estas tareas,
desglosados por Comunidades Autónomas y provin-
cias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de
2002.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestada por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de Seguridad Pri-
vada radicadas en la Comunidad Autónoma de Madrid
en la actualidad? y ¿cuál ha sido la evolución del núme-
ro de dichas empresas durante el período 1996 a 2001,
distinguiéndose, a su vez, por actividades de seguridad
y por ámbito de actuación, nacional o regional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de contratos relativos a
Seguridad Privada visados por la DGP o por la DGGC,
en la Comunidad Autónoma de Madrid, entre los años
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1996 a 2001, distinguiendo año y actividad de Seguri-
dad Privada (Transportes, Alarmas, Vigilancia, Escol-
tas, etc.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de habilitados en Seguridad Pri-
vada, durante el período 1996 a 2001 en la Comunidad
Autónoma de Madrid, distinguiéndose habilitaciones
operativas y sus especialidades y cuerpo que expidió la
habilitación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la variación del número de trabajado-
res en empresas de Seguridad Privada entre 1996 y
2001, desglosado por años, en la Comunidad Autóno-
ma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

Del número total de personal habilitado en Seguri-
dad Privada, durante el período 1996 a 2001, en la
Comunidad Autónoma de Madrid

¿Cuál es el número total de contratados, actualmen-
te, en empresas de Seguridad Privada dentro y fuera de
la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las empresas de seguridad privada con-
tratadas por el Ministerio de Sanidad y Consumo, sus
organismos autónomos y empresas públicas dependien-
tes que prestan servicio en la Comunidad Autónoma de
Madrid referido al período 1996 a 2001, desglosado
por ejercicios? Con indicación:

a) De las características de los servicios.
b) Descripción identificativa en el caso de los

inmuebles.
c) Número de efectivos asignados a cada servicio.
d) Coste total anual y coste por servicio y año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

701



184/034381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuántos escoltas privados han sido habilitados en
el período 1996 a 2001, con detalle mensual por ejerci-
cio y empresa que ha presentado la solicitud de habili-
tación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de diligencias en las que ha par-
ticipado personal de Seguridad Privada en la Comuni-
dad Autónoma de Madrid, durante el período 1996 a
2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué requisitos se están exigiendo en la actua-
lidad para obtener la habilitación como escolta priva-
do?

2. ¿Qué tipo de pruebas se realizan para obtener
dicha habilitación?

3. ¿Qué cursos de formación para el acceso a la
habilitación tiene homologados el Ministerio del Inte-
rior?

4. ¿Tiene constancia el Gobierno de la realización
de cursos de formación continua para el reciclaje per-
manente de los escoltas privados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las empresas de seguridad privada con-
tratadas por el Ministerio del Interior, sus organismos
autónomos y empresas públicas dependientes que pres-
tan servicio en la Comunidad Autónoma de Madrid
referido al período 1996 a 2001, desglosado por ejerci-
cios? Con indicación:

a) De las características de los servicios.
b) Descripción identificativa en el caso de los

inmuebles.
c) Número de efectivos asignados a cada servicio.
d) Coste total anual y coste por servicio y año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las empresas de seguridad privada con-
tratadas por el Ministerio de Hacienda, sus organismos
autónomos y empresas públicas dependientes que pres-
tan servicio en la Comunidad Autónoma de Madrid
referido al período 1996 a 2001, desglosado por ejerci-
cios? Con indicación:

a) De las características de los servicios.
b) Descripción identificativa en el caso de los

inmuebles.
c) Número de efectivos asignados a cada servicio.
d) Coste total anual y coste por servicio y año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las empresas de seguridad privada con-
tratadas por el Ministerio de Medio Ambiente, sus
organismos autónomos y empresas públicas dependien-
tes que prestan servicio en la Comunidad Autónoma de
Madrid referido al período 1996 a 2001, desglosado
por ejercicios? Con indicación:

a) De las características de los servicios.
b) Descripción identificativa en el caso de los

inmuebles.
c) Número de efectivos asignados a cada servicio.
d) Coste total anual y coste por servicio y año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las empresas de seguridad privada con-
tratadas por el Ministerio de Asuntos Exteriores, sus
organismos autónomos y empresas públicas dependien-
tes que prestan servicio en la Comunidad Autónoma de
Madrid referido al período 1996 a 2001, desglosado
por ejercicios? Con indicación:

a) De las características de los servicios.
b) Descripción identificativa en el caso de los

inmuebles.
c) Número de efectivos asignados a cada servicio.
d) Coste total anual y coste por servicio y año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las empresas de seguridad privada con-
tratadas por el Ministerio de Defensa, sus organismos
autónomos y empresas públicas dependientes que pres-
tan servicio en la Comunidad Autónoma de Madrid
referido al período 1996 a 2001, desglosado por ejerci-
cios? Con indicación:

a) De las características de los servicios.
b) Descripción identificativa en el caso de los

inmuebles.
c) Número de efectivos asignados a cada servicio.
d) Coste total anual y coste por servicio y año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
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sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las empresas de seguridad privada con-
tratadas por el Ministerio de Justicia, sus organismos
autónomos y empresas públicas dependientes que pres-
tan servicio en la Comunidad Autónoma de Madrid
referido al período 1996 a 2001, desglosado por ejerci-
cios? Con indicación:

a) De las características de los servicios.
b) Descripción identificativa en el caso de los

inmuebles.
c) Número de efectivos asignados a cada servicio.
d) Coste total anual y coste por servicio y año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las empresas de seguridad privada con-
tratadas por el Ministerio de Fomento, sus organismos
autónomos y empresas públicas dependientes que pres-
tan servicio en la Comunidad Autónoma de Madrid
referido al período 1996 a 2001, desglosado por ejerci-
cios? Con indicación:

a) De las características de los servicios.
b) Descripción identificativa en el caso de los

inmuebles.

c) Número de efectivos asignados a cada servicio.
d) Coste total anual y coste por servicio y año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las empresas de seguridad privada con-
tratadas por el Ministerio de Educación, Cultura y
Deportes, sus organismos autónomos y empresas públi-
cas dependientes que prestan servicio en la Comunidad
Autónoma de Madrid referido al período 1996 a 2001,
desglosado por ejercicios? Con indicación:

a) De las características de los servicios.
b) Descripción identificativa en el caso de los

inmuebles.
c) Número de efectivos asignados a cada servicio.
d) Coste total anual y coste por servicio y año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las empresas de seguridad privada con-
tratadas por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Socia-
les, sus organismos autónomos y empresas públicas
dependientes que prestan servicio en la Comunidad
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Autónoma de Madrid referido al período 1996 a 2001,
desglosado por ejercicios? Con indicación:

a) De las características de los servicios.
b) Descripción identificativa en el caso de los

inmuebles.
c) Número de efectivos asignados a cada servicio.
d) Coste total anual y coste por servicio y año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las empresas de seguridad privada con-
tratadas por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación, sus organismos autónomos y empresas
públicas dependientes que prestan servicio en la Comu-
nidad Autónoma de Madrid referido al período 1996 a
2001, desglosado por ejercicios? Con indicación:

a) De las características de los servicios.
b) Descripción identificativa en el caso de los

inmuebles.
c) Número de efectivos asignados a cada servicio.
d) Coste total anual y coste por servicio y año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las empresas de seguridad privada con-
tratadas por el Ministerio de Presidencia, sus organis-
mos autónomos y empresas públicas dependientes que
prestan servicio en la Comunidad Autónoma de Madrid
referido al período 1996 a 2001, desglosado por ejerci-
cios? Con indicación:

a) De las características de los servicios.
b) Descripción identificativa en el caso de los

inmuebles.
c) Número de efectivos asignados a cada servicio.
d) Coste total anual y coste por servicio y año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las empresas de seguridad privada con-
tratadas por el Ministerio de Administraciones Públi-
cas, sus organismos autónomos y empresas públicas
dependientes que prestan servicio en la Comunidad
Autónoma de Madrid referido al período 1996 a 2001,
desglosado por ejercicios? Con indicación:

a) De las características de los servicios.
b) Descripción identificativa en el caso de los

inmuebles.
c) Número de efectivos asignados a cada servicio.
d) Coste total anual y coste por servicio y año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034396

A la Mesa del Congreso de los Diputados
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Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las empresas de seguridad privada con-
tratadas por el Ministerio de Sanidad y Consumo, sus
organismos autónomos y empresas públicas dependien-
tes que prestan servicio en la Comunidad Autónoma de
Madrid referido al período 1996 a 2001, desglosado
por ejercicios? Con indicación:

a) De las características de los servicios.
b) Descripción identificativa en el caso de los

inmuebles.
c) Número de efectivos asignados a cada servicio.
d) Coste total anual y coste por servicio y año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las empresas de seguridad privada con-
tratadas por el Ministerio de Ciencia y Tecnología, sus
organismos autónomos y empresas públicas dependien-
tes que prestan servicio en la Comunidad Autónoma de
Madrid referido al período 1996 a 2001, desglosado
por ejercicios? Con indicación:

a) De las características de los servicios.
b) Descripción identificativa en el caso de los

inmuebles.
c) Número de efectivos asignados a cada servicio.
d) Coste total anual y coste por servicio y año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María Tere-
sa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/034398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta relativa a las afirmaciones del Subsecretario
de Asuntos Exteriores sobre rifa de pasaportes italianos
en Argentina

Motivación

De acuerdo con noticias aparecidas en la prensa, el
Subsecretario de Asuntos Exteriores, el Sr. Carlos Car-
derera Soler, que ostenta la Vicepresidencia del Conse-
jo General de la Emigración, con motivo de su IX
Pleno del III Mandato declaro que Italia, país que reco-
noce el derecho a la nacionalidad a nietos y bisnietos,
«lo que hace es rifar los pasaportes a la puerta del Con-
sulado, y si ustedes no tienen problema, nosotros tam-
poco».

Por todo ello se formula al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Comparte el Gobierno la afirmación del Sub-
secretario de Asuntos Exteriores de que el Gobierno de
Italia rifa los pasaportes a la puerta de un Consulado en
Argentina?

2. ¿Se ha disculpado el Ministerio de Asuntos
Exteriores de España con el Gobierno Italiano por las
semejantes declaraciones en relación a un asunto tan
serio como el derecho a la nacionalidad de ciudadanos
italianos, sobre todo si éstos se encuentran en el extran-
jero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en la Dirección General de Carreteras,
«Inversiones para la Región de Murcia» se incluye una
partida de 893.000 E para la actuación: «Acondiciona-
miento Travesía de Cartagena (Cartagena-El Algar)».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿Cuáles son las actuaciones realizadas imputa-
bles a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en la Dirección General de Carreteras,
«Inversiones para la Región de Murcia» se incluye una
partida de 1.154.000 E para la actuación: «Acceso a la
Ciudad Sanitaria en la N-301».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿Cuáles son las actuaciones realizadas imputa-
bles a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en la Dirección General de Carreteras,
«Inversiones para la Región de Murcia» se incluye una
partida de 1.082.000 E para la actuación: «Autovía
Cartagena Alumbres Escombreras».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿Cuáles son las actuaciones realizadas imputa-
bles a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en la Dirección General de Carreteras,
«Inversiones para la Región de Murcia» se incluye una
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partida de 817.000 E para la actuación: «Acondiciona-
miento travesía de Alcantarilla».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿Cuáles son las actuaciones realizadas imputa-
bles a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en la Dirección General de Carreteras,
«Inversiones para la Región de Murcia» se incluye una
partida de 24.000.000 E para la actuación: Ronda
Transversal de Cartagena

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿Cuáles son las actuaciones realizadas imputa-
bles a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en la Dirección General de Carreteras,
«Inversiones para la Región de Murcia» se incluye una
partida de 1.064.000 E para la actuación: «Desdobla-
miento acceso dársena de Cartagena».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿Cuáles son las actuaciones realizadas imputa-
bles a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en la Dirección General de Carreteras,
«Inversiones para la Región de Murcia» se incluye una
partida de 1.100.000 E para la actuación: «Autovía
Jumilla Font de la Higuera, tramo Murcia N-330».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?
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2. ¿Cuáles son las actuaciones realizadas imputa-
bles a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en la Dirección General de Carreteras,
«Inversiones para la Región de Murcia» se incluye una
partida de 1.478.000 E para la actuación: «Acceso a la
dársena de Portman».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿Cuáles son las actuaciones realizadas imputa-
bles a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en la Dirección General de Carreteras,
«Inversiones para la Región de Murcia» se incluye una
partida de 601.000 E para la actuación: «Mejora del
trazado Archena Lorquí».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿Cuáles son las actuaciones realizadas imputa-
bles a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en la Dirección General de Carreteras,
«Inversiones para la Región de Murcia» se incluye una
partida de 14.466.000 E para la actuación: «Conserva-
ción y explotación».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿Cuáles son las actuaciones realizadas imputa-
bles a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/034409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en la Dirección General de Carreteras,
«Inversiones para la Región de Murcia» se incluye una
partida de 3.999.000 E para la actuación: «Seguridad
vial».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿Cuáles son las actuaciones realizadas imputa-
bles a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en la Dirección General de Carreteras,
«Inversiones para la Región de Murcia» se incluye una
partida de 3.514.000 E para la actuación: «El Palmar-
Alcantarilla».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿Cuáles son las actuaciones realizadas imputa-
bles a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en la Dirección General de Carreteras,
«Inversiones para la Región de Murcia» se incluye una
partida de 438.770 E para la actuación: Autopista Car-
tagena-Vera».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿Cuáles son las actuaciones realizadas imputa-
bles a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en el Ministerio de Interior, Dirección Gene-
ral de la Policía, se contempla en el Anexo de Inversio-
nes correspondientes a la Región de Murcia, una parti-
da de 65.860 E para obras en Murcia

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es la ejecución de dicha partida al día de
la fecha?

2. ¿A qué actuaciones u obras concretas se refiere?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en el Ministerio de Interior, Dirección Gene-
ral de la Guardia Civil, se contempla en el Anexo de
Inversiones correspondientes a la Región de Murcia,
una partida de 84.590 E para obras en Murcia

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es la ejecución de dicha partida al día de
la fecha?

2. ¿A qué actuaciones u obras concretas se refie-
re?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en el Ministerio de Interior, Dirección Gene-
ral de Instituciones Penitenciarias, se contempla en el
Anexo de Inversiones correspondientes a la Región de
Murcia, una partida de 54.090 E para Murcia

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es la ejecución de dicha partida al día de
la fecha?

2. ¿A qué actuaciones u obras concretas se refie-
re?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El pasado día 12 de junio, el Secretario de Estado
de Infraestructuras, don Benigno Blanco, visitó Carta-
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gena con objeto de constituir la Comisión conjunta
Ayuntamiento, Comunidad Autónoma y Ministerio de
Fomento para estudiar los accesos de la Alta Velocidad
a la ciudad de Cartagena.

La Confederación de Organizaciones Empresariales
de Cartagena y Comarca (COEC) ha solicitado formar
parte de dicha Comisión, considerando que «debe
abrirse a los distintos sectores de la sociedad».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento acceder a
la petición de la COEC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en la Dirección General de Ferrocarriles,
«Inversiones para la Región de Murcia» se incluye una
partida de 2.146.000 E para la actuación: «Plan de
supresión de Pasos a Nivel».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿Cuáles son las actuaciones realizadas imputa-
bles a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en la Dirección General de Ferrocarriles,
«Inversiones para la Región de Murcia» se incluye una
partida de 215.000 E para la actuación: «Renovaciones
de vía e instalaciones».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿Cuáles son las actuaciones realizadas imputa-
bles a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en la Dirección General de Ferrocarriles,
«Inversiones para la Región de Murcia» se incluye una
partida de 11.508.000 E para la actuación: «Línea Ali-
cante-Murcia (estudios)».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:
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Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿Cuáles son las actuaciones realizadas imputa-
bles a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en la Dirección General de Ferrocarriles,
«Inversiones para la Región de Murcia» se incluye una
partida de 169.000 E para la actuación: «Línea Alta
Velocidad Murcia-Almería».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿Cuáles son las actuaciones realizadas imputa-
bles a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en la Dirección General de Ferrocarriles,
«Inversiones para la Región de Murcia» se incluye una
partida de 160.000 E para la actuación: «Línea Alta
Velocidad Murcia-Cartagena (estudios)».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿Cuáles son las actuaciones realizadas imputa-
bles a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, en la Dirección General de Ferrocarriles,
«Inversiones para la Región de Murcia» se incluye una
partida de 101.000 E para la actuación: «Cercanías Ali-
cante-Murcia».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿Cuáles son las actuaciones realizadas imputa-
bles a ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/034422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, el Ministerio de Fomento, Gestor de Infraes-
tructuras ferroviarias, incluía una partida de 14.974.000
E para la actuación «Línea Alta Velocidad Madrid-
Levante».

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿A qué obra concreta corresponde lo gastado?
3. ¿En qué tramos o provincias se han ejecutado

estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, el Ministerio de Fomento, Gestor de Infraes-
tructuras ferroviarias, incluía una partida de 7.230.000
E para varias actuaciones.

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿A qué obra concreta corresponde lo gastado?
3. ¿En qué tramos o provincias se han ejecutado

estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, el Ministerio de Fomento, Ferrocarriles de
vía estrecha (FEVE), incluía una partida de 601.000 E
para varias actuaciones.

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿A qué obra concreta corresponde lo gastado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, el Ministerio de Fomento, Correos y Telé-
grafos, incluía una partida de 920.000 E para construc-
ciones.

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿A qué obra concreta corresponde lo gastado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, el Ministerio de Fomento, Correos y Telé-
grafos, incluía una partida de 157.000 E para Teleco-
municación.

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿A qué obra concreta corresponde lo gastado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, el Ministerio de Fomento, Correos y Telé-
grafos, incluía una partida de 95.000 E para Mecaniza-
ción.

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿A qué obra concreta corresponde lo gastado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, el Ministerio de Fomento, Correos y Telé-
grafos, incluía una partida de 138.000 E para Seguri-
dad.

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?
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2. ¿A qué obra concreta corresponde lo gastado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, el Ministerio de Fomento, Correos y Telé-
grafos, incluía una partida de 329.000 E para Mobilia-
rio.

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿A qué obra concreta corresponde lo gastado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, el Ministerio de Fomento, Correos y Telé-

grafos, incluía una partida de 576.000 E para Informá-
tica.

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿A qué obra concreta corresponde lo gastado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, el Ministerio de Fomento, Correos y Telé-
grafos, incluía una partida de 151.000 E para Sistemas
de Transporte.

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿A qué obra concreta corresponde lo gastado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Marzal Martínez, Diputada por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
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del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2002, el Ministerio de Fomento, Correos y Telé-
grafos, incluía una partida de 793.000 E para Aplica-
ciones Informáticas.

Por lo anteriormente expuesto, la Diputada que sus-
cribe realiza las siguientes:

Preguntas

1. ¿Cuál es el estado de ejecución de dicha partida
al día de la fecha?

2. ¿A qué obra concreta corresponde lo gastado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Amparo Marzal Martínez, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Julios Reyes, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno las siguien-
tes preguntas, de las que desea obtener respuesta por
escrito:

¿Cuál es el número y ubicación de los Centros de
Internamiento para Inmigrantes existentes en la actua-
lidad en el territorio español?

¿Cuál es el número de ocupantes por meses, desde
el año 2000 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María del Mar Julios Reyes, Diputada.

184/034434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Julios Reyes, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-

mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Desde enero del 2000 hasta la actualidad según
nacionalidad de procedencia, incluyendo aquellos en
que sea desconocida, cuál es el número de inmigrantes
ilegales que han sido detectados por las Fuerzas de
Seguridad del Estado, llegados a través de pateras o
barquillas, por Comunidad Autónoma de entrada, des-
glosados mes a mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María del Mar Julios Reyes, Diputada.

184/034435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Julios Reyes, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Desde enero del 2000 hasta la actualidad según
nacionalidad de procedencia, incluyendo aquellos en
que sea desconocida, cuál es el número de inmigrantes
ilegales, llegados a través de pateras o barquillas, por
Comunidad Autónoma de entrada, que han sido repa-
triados, desglosados mes a mes y especificando a que
país han sido repatriados y en qué fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María del Mar Julios Reyes, Diputada.

184/034436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Julios Reyes, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Desde enero del 2000 hasta la actualidad, desglo-
sados mes a mes y según Comunidad Autónoma donde
pasaron el período de internamiento, cuál es el número
de inmigrantes ilegales, que han sido puestos en liber-
tad, transcurrido el período máximo de internamiento
acordado por la Autoridad Judicial en función de la
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legislación vigente, y sin que se haya podido ejecutar la
correspondiente orden de retorno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María del Mar Julios Reyes, Diputada.

184/034437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Julios Reyes, Diputada del
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria, al amparo
de lo establecido en los artículos 185 y ss. del Regla-
mento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Desde enero del 2000 hasta la actualidad, desglo-
sados mes a mes y según Centro donde pasaron el perí-
odo de internamiento, así como lugares donde han sido
conducidos una vez puestos en libertad, cuál es el
número de inmigrantes ilegales, que han sido puestos
en libertad en Canarias, transcurrido el período máxi-
mo de internamiento acordado por la Autoridad Judi-
cial en función de la legislación vigente, y sin que se
haya podido ejecutar la correspondiente orden de retor-
no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María del Mar Julios Reyes, Diputada.

184/034438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

El apeadero de RENFE de la localidad de Sobradelo
(Carballeda de Valdeorras), en Ourense, hace tiempo
que se encuentra en un deficiente estado de conserva-
ción, con vidrieras rotas, etc.

Por todo lo anterior, este Diputado formula la
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta
por escrito.

¿Qué previsiones maneja RENFE en cuanto a la
mejora a corto o medio plazo del apeadero de Sobradelo
(Carballeda de Valdeorras), en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—Luis
de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Popular.

184/034439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Francisca Pol Cabrer, Diputada por Baleares,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

La Presidencia española ha dado un impulso defini-
tivo para que la Unión Europea ponga en marcha accio-
nes para proteger los suelos (la erosión, pérdida de
materia orgánica y contaminación).

¿Qué medidas ha tomado España recientemente
sobre la protección integrada de la Calidad del Suelo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Francisca Pol Cabrer, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.

184/034440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿En qué número y en qué cantidad se cuantifican las
ayudas a las rentas de agricultores y ganaderos, de fon-
dos procedentes de la Unión Europea, que se han otor-
gado en la Comunidad Autónoma de Aragón desde el
año 1995 hasta el 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular.
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184/034441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a mejora de la N-120
a su paso por O Confurco.

El enlace de O Confurco da salida hacia la autovía
A-52 a la carretera N-120, que presenta pendientes del
9 % y carece de carril para vehículos lentos. El Minis-
terio de Fomento, en respuesta parlamentaria de febre-
ro de 1999, afirmaba que estaba redactando un proyec-
to para dotar a un tramo de unos 800 metros de una vía
lenta, para mejorar así la circulación en ese punto.

¿Mantiene el Ministerio de Fomento la previsión de
construir un carril para vehículos lentos en la N-120, a
la altura del enlace con la A-52, en O Confurco?

¿Cuál es el estado de tramitación del mencionado
proyecto?

¿Se dirigió, en algún momento, el Ministerio al
Ayuntamiento de Ponteareas, para comunicar sus pro-
yectos sobre mejora del referido enlace? ¿En qué tér-
minos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio
de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/034442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a vía de circunvala-
ción en Ponteareas (Pontevedra).

En diversas respuestas parlamentarias, el Ministerio
de Fomento, aseguraba que preveía realizar un Estudio
Informativo, que determinase las características del vial
a ejecutar para circunvalar el núcleo urbano de Pontea-
reas (Pontevedra), lo que permitiría comunicar adecua-
damente la N-120 con la autovía Rías Baixas.

¿Mantiene el Ministerio de Fomento la intención de
construir una vía de circunvalación de Ponteareas? En
ese caso ¿Cuál es el estado de tramitación del proyec-
to? ¿En qué horizonte temporal prevé el Ministerio de
Fomento que se concluya esta circunvalación?

¿Notificó el Ministerio de Fomento al Ayuntamien-
to de Ponteareas alguna previsión sobre la construcción
de ese vial? ¿En qué términos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio
de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/034443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a previsiones de
puesta en marcha de un Plan Forestal en Galicia.

El Gobierno anunció la puesta en marcha de un Plan
Forestal, dirigido fundamentalmente, a incrementar la
superficie arbolada.

¿Ha alcanzado el Gobierno algún acuerdo con la
Xunta de Galicia, para efectivizar las previsiones del
Plan Forestal en el ámbito de esa C.A.?

¿Cuáles serían los objetivos a alcanzar, los plazos, y
la financiación, para efectivizar en Galicia, las previ-
siones del mencionado Plan Forestal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio
de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/034444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a Informe de la Aso-
ciación Española de Carreteras.

La Asociación Española de Carreteras realizó un
estudio sobre el estado de las carreteras, entre los
meses de julio y septiembre del año 2001, a través de
20 inspectores. En concreto, en relación con 1999,
fecha del anterior estudio, se produjo un deterioro pro-
gresivo, en el caso de las carreteras gallegas, tanto en el
deficiente estado del firme, como en las señalizaciones
horizontales y verticales, el balizamiento o las barreras
metálicas. Concretamente, en las que son competencia
del Estado, el estudio detecta una situación regular en
el firme y la señalización horizontal, y de las peores de
España en el balizamiento y las barreras metálicas. En
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conclusión, el estudio deja patente que las carreteras
gallegas están entre las peores.

¿Qué opinión le merece al Gobierno el informe de
la Asociación Española de Carreteras sobre es el estado
de las carreteras de competencia estatal, en general, y
de forma particular en Galicia?

¿Coincide con el criterio de que se produjo un dete-
rioro progresivo desde 1999, fecha del anterior estu-
dio?

¿Coincide con que este deterioro se debe al excesi-
vo tráfico de mercancías por la carretera?

¿Existe algún plan para duplicar el transporte de
mercancías por ferrocarril, como propone la Asocia-
ción?

¿Coincide con el criterio de que una inversión de
3.000 millones de euros, especialmente en la mejora
del firme, resolvería los problemas detectados por esta
inspección?

¿Serían suficientes 45 millones de euros en el caso
de Galicia, como dice el estudio?

¿No es sintomático que las carreteras gallegas del
Estado estén entre las peores en señalización vertical,
balizamiento y barreras metálicas?

¿No contribuye esta situación a una mayor inseguri-
dad para el tráfico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio
de 2002.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/034445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artícu-
lo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula pre-
gunta para la que solicita contestación por escrito, rela-
tiva a la construcción por la Autoridad Portuaria de A
Coruña de un almacén de residuos peligrosos en el
muelle de San Diego:

Según ha manifestado su presidente, Sr. Couceiro,
la Autoridad Portuaria de A Coruña construirá un depó-
sito de residuos peligrosos en el muelle de San Diego.
Se trataría, siempre de acuerdo con las declaraciones
de Couceiro, de un almacén temporal en el que se
albergarán los residuos peligrosos producidos por la
actividad portuaria, por un período máximo de seis
meses y antes de su traslado a la planta de tratamiento
de As Somozas.

El mismo Sr. Couceiro manifestó que la Autoridad
Portuaria que él preside es «pionera en este tipo de ins-
talaciones», seguramente porque en ningún otro puerto
de interés se han atrevido a instalar en pleno centro de
una ciudad de 300.000 habitantes, un almacén de resi-

duos inorgánicos y peligrosos. Como el año pasado, de
nuevo le toca al barrio de Oza soportar los riesgos pro-
vocados por la caótica gestión medioambiental del
puerto coruñés. Todo ello, también como el año pasa-
do, con la colaboración del Alcalde de A Coruña.

Así pues, a la vista de estos hechos, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Qué estudios ha realizado el puerto de A Coruña
con carácter previo a la aprobación de la instalación de
un almacén de residuos peligrosos en el muelle de San
Diego? ¿Qué informes de otras administraciones se
recabaron?

¿En qué reunión del Consejo de Administración de
la Autoridad Portuaria se aprobó la construcción de este
almacén? ¿Qué votaron los representantes del Ayunta-
miento de A Coruña en dicho órgano?

¿Qué riesgos supone este almacén para los vecinos
de los barrios de Oza, A Gaiteira y Os Castros?

¿Se va a exponer públicamente el proyecto a fin de
que la ciudadanía coruñesa pueda realizar alegaciones
al mismo? ¿Qué información se ha facilitado o se va a
facilitar a los vecinos de los barrios afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/034446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a descenso de precio
del pez espada.

El precio en primera venta del pez espada está
sufriendo en los últimos meses una constante tendencia
a la baja, que ya alcanza límites que rozan la propia
rentabilidad de las empresas, y que al tiempo, ocasio-
nan negativas repercusiones para la parte social. En lo
fundamental, la bajada en la cotización del pez espada,
se debe al actual exceso de oferta de este producto, en
algunas ocasiones de dudosa procedencia legal.

¿A qué causas atribuye el Gobierno el continuado
descenso de los precios del pez espada? ¿Qué relación
guarda el actual exceso de oferta de pez espada, con la
introducción en el mercado de este producto proceden-
te de barcos de bandera de conveniencia de importacio-
nes de terceros países o simplemente de la pesca ile-
gal?
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¿Qué medidas de control está adoptando el Gobier-
no para impedir la entrada en el mercado de pez espada
a precios inferiores al de referencia?

¿Prevé el Gobierno adoptar alguna medida tendente
a evitar el continuado descenso en la cotización del pez
espada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/034447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a ayudas previstas en
el Plan de Acción para la flota afectada por la no reno-
vación de Acuerdo de Pesca con Marruecos.

En respuesta parlamentaria, el Gobierno afirma que
hasta el 10 de junio del año 2002, 123 buques de los
afectados por la falta de Acuerdo de Pesca con Marrue-
cos, solicitaron acogerse a las ayudas previstas para la
paralización definitiva (desguace).

¿Ha recibido alguno de los armadores solicitantes,
las ayudas por desguace de barcos, previstas en el Plan
de Acción para la flota afectada por la no renovación de
Acuerdo de Pesca con Marruecos? ¿Cuántos y a qué
puertos base pertenecen? En caso negativo ¿qué razo-
nes explican que más de ocho meses después de la fina-
lización definitiva del Acuerdo de Pesca con Marrue-
cos, tales ayudas no se hayan efectivizado por el
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/034448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a evolución de las
importaciones de pescado procedentes de Marruecos.

En el mercado español se consume pescado impor-
tado de Marruecos.

¿Cuál es la evolución de las importaciones de pes-
cado procedentes de Marruecos, durante los años 1998,
1999, 2000, 2001 y lo que va de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/034449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a ayudas establecidas
para la reconversión de la flota afectada por la falta de
Acuerdo de pesca con Marruecos

En el contexto de las ayudas establecidas para la
reconversión de la flota afectada por la falta de Acuer-
do de pesca con Marruecos, y vinculadas a la paraliza-
ción definitiva, los tripulantes podían acogerse a preju-
bilaciones, prima individual de 10.000 E incrementada
en un 20 %, así como a prima individual con vistas a su
reconversión profesional de 50.000 E, incrementada en
un 20 %.

¿Cuántos tripulantes de la flota que faenaba en
aguas de Marruecos al amparo del anterior Acuerdo de
Pesca se acogieron a cada una de las modalidades de
ayuda establecidas para la paralización definitiva?
¿Cuántos tripulantes recibieron las ayudas previstas en
el Plan?

De no haber recibido las ayudas ¿qué razones expli-
can, según el Gobierno, que ocho meses después de
finalizado el Acuerdo, tales ayudas no se hayan mate-
rializado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/034450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto Joan Saura
Laporta (Iniciativa per Catalunya Verds) formula la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno, para su res-
puesta escrita.
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¿Por qué razones, en las encuestas del CIS, el
Gobierno no incluye ninguna pregunta para evaluar la
política concreta del propio Gobierno en materia de
inmigración?

¿Por qué razones la mayor parte de las preguntas
que piden opinión sobre la inmigración hacen referen-
cia a las ideas propias de los encuestados y las encues-
tadas y no a las experiencias vividas por éstos y éstas?

¿Por qué razones las preguntas que hacen referencia
a la opinión sobre políticas de inmigración tienen un
corto abanico de respuestas, de forma que se obvian
otras opciones posibles diferentes a las mostradas?

¿Por qué razones no se incluye ninguna pregunta
para conocer la opinión de los ciudadanos y las ciuda-
danas sobre los derechos y las libertades de los y las
inmigrantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio
de 2002.—Joan Saura Laporta, Diputado.

184/034451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuáles son las actuaciones previstas en las playas
de Torremolinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2001.—José L. Centella Gómez, Diputado.

184/034452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es la financiación del Estado para el metro
ligero de la ciudad de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—José L. Centella Gómez, Diputado.

184/034453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué posibilidad de participación tiene el Gobierno
en el Plan Intermodal de Transporte del Área Metropo-
litana de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—José L. Centella Gómez, Diputado.

184/034454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuántas inversiones están previstas en Málaga para
combatir la desertización en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—José L. Centella Gómez, Diputado.

184/034455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál es el plazo de inicio de la depuradora de
Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—José L. Centella Gómez, Diputado.

184/034456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.
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¿Cuál es la futura ubicación de Museo Arqueológi-
co de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—José L. Centella Gómez, Diputado.

184/034457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuáles son las actuaciones previstas en las playas
de Rincón de la Victoria Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—José L. Centella Gómez, Diputado.

184/034458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuáles son las actuaciones previstas en las playas
de Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—José L. Centella Gómez, Diputado.

184/034459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuáles son las previsiones previstas en las playas
de Benalmádena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—José L. Centella Gómez, Diputado.

184/034460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuánto personal presta su servicio en el Centro de
Internamiento de Capuchinos (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—José L. Centella Gómez, Diputado.

184/034461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuántos han sido lo incidentes ocurridos en el
Centro de Internamiento de Capuchinos en (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—José L. Centella Gómez, Diputado.

184/034462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra la Finca Ranchiles
en el Municipio de Jerez de la Frontera propiedad del
Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—José L. Centella Gómez, Diputado.

184/034463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.
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¿Cuántos acuerdos Municipales se han recurrido en
el Ayuntamiento de Benalmádena (detalle de los mis-
mos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—José L. Centella Gómez, Diputado.

184/034464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué posición tiene el Ministerio de Cultura sobre
la instalación deforma integra del Museo de Bellas
Artes en la Palacio de la Aduana (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—José L. Centella Gómez, Diputado.

184/034465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué retrasos tienen los aeropuertos de Barcelona,
Palma de Mallorca, Málaga, Sevilla, Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—José L. Centella Gómez, Diputado.

184/034466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, el Diputado
del Partido Andalucista, José Núñez Castaín, adscrito
al Grupo Parlamentario Mixto, formula la siguiente
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita:

¿Con qué calendario tiene previsto el Ministerio de
Fomento terminar en la provincia de Sevilla las obras
pendientes del Tramo Pañoleta-Castilleja de la Cuesta
de la autovía Sevilla-Huelva A-49, ejecutándose desde
hace una década y en condiciones de provisionalidad y

riesgo de accidentes con una intensidad de tráfico muy
alta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio
de 2002.—José Núñez Castaín, Diputado.

184/034467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, el Diputado
del Partido Andalucista, José Núñez Castaín, adscrito
al Grupo Parlamentario Mixto, formula las siguientes
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escri-
ta:

Dada la situación de colapso diario en horas punta
del Puente del Quinto Centenario de la ronda de cir-
cunvalación de Sevilla SE-30 debido a su disminución
de sección, cuatro carriles, y a las Intensidad Media
Diaria (IMD) soportadas que superan los cien mil vehí-
culos,

¿Tiene previsto el Gobierno estudiar alternativas
como el ensanchamiento del puente o la construcción
de un túnel paralelo al puente que resuelva el estrangu-
lamiento de la SE-30 en dicho lugar?

¿Con qué plazo abordaría dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio
de 2002.—José Núñez Castaín, Diputado.

184/034468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, el Diputado
del Partido Andalucista, José Núñez Castaín, adscrito
al Grupo Parlamentario Mixto, formula las siguientes
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escri-
ta:

¿En qué fecha está prevista la aprobación definitiva
de los estudios informativos de la Autovía de circunva-
lación del área metropolitana de Sevilla SE-40?

¿En qué anualidad está prevista la licitación de estas
obras de la SE-40 y el inicio de las mismas?
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¿Cuál es la fecha prevista para la culminación de la
autovía de circunvalación de la SE-40 de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio
de 2002.—José Núñez Castaín, Diputado.

184/034469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Marón Beltrán, Diputada por Coruña,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En el aeropuerto de Alvedro el tráfico de pasajeros
ha crecido en el año 2001 casi un 20 % más, situándose
en 654.092 pasajeros año, con una ocupación media de
sus vuelos de un 80 %.

Las actuaciones previstas en el Plan Director se fija-
ban en función de las previsiones de crecimiento y este
aeropuerto según los datos facilitados crece por encima
de la media española y adelanta en dos años la estima-
ción de objetivos de viajeros.

La deficiente planificación de vuelos efectuada por
la compañía Iberia en el actual año 2002 hace prever un
descenso en la curva de incremento que año tras año
venía experimentando el tráfico de pasajeros. Planifica-
ción que se visualiza con la ya habitual sobreventa de
billetes en determinados vuelos y por consiguiente
aplazamiento o desvío del vuelo a otros aeropuertos.

Por otra parte, uno de los criterios que según el
Ministerio de Fomento primarían a la hora de fijar las
inversiones sería el crecimiento de viajeros en los dife-
rentes aeropuertos.

Por todo lo anterior es por lo que se formulan las
siguientes preguntas:

1. ¿Qué tipo de coordinación existe entre el
Ministerio de Fomento y la Compañía lberia a la hora
de efectuar la correspondiente planificación de vuelos
para evitar criterios unilaterales que puedan perjudicar
a determinados aeropuertos?

2. ¿Considera el Gobierno que si existe demanda
de pasajeros y no existe oferta de vuelos adecuada, en
capacidad, horarios, oferta económica y trato personal,
puede modificar las previsiones de crecimiento de un
aeropuerto?

3. ¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para
ejecutar el Plan Director del aeropuerto de Alvedro,
con expresión de proyectos, presupuestos y fechas?

4. Concretar situación de las siguientes actuacio-
nes:

〈 Ampliación de pista.
〈 Sistema de iluminación ILS II/III.
〈 Balizamiento eje de pista.
〈 Construcción de rodadura paralela hasta nueva

cabecera (4).
〈 Edificio de aviación general.
〈 Construcción de salida rápida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio
de 2002.—Carmen Marón Beltrán, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito.

Las obras de la travesía de la carretera N-I a su paso
por Miranda de Ebro, aparte del retraso que llevan,
están suponiendo la protesta continuada de los ciuda-
danos. Protestas que vienen provocadas por la irracio-
nalidad de las propias obras. Así éstas, y por culpa de la
mediana de cemento construida, han convertido a la
carretera en una vía por la que solamente puede circu-
lar un solo coche en cada sentido. Teniendo presente
que en vez de arcén se ha construido una acera elevada,
en caso de algún tipo de accidente los vehículos queda-
rán bloqueados sin poder avanzar ni retroceder ante la
falta de espacio, tal y como ocurrió el pasado sábado
29 de junio.

En un punto determinado de la travesía se encuentra
el Parque de Bomberos; el único modo para acceder a
la ciudad es la N-I y en caso de accidente no se puede
pasar por el bloqueo que se da en la carretera.

De las distintas rotondas construidas, la que se
encuentra a la altura de las dos gasolineras genera atas-
cos ya que al tráfico de la carretera se unen los vehícu-
los de salida de la ciudad que, necesariamente han de
ceder el paso a los que están en la rotonda. Igualmente
la construcción de un paso subterráneo para vehículos
obliga a éstos a incorporarse por el mismo punto que
los que salen de la ciudad, incrementando el atasco y
peligro.

A esta preocupante situación hay que añadir el que
a lo largo de la travesía hay infinidad de talleres y
empresas que encuentran problemas para acceder a las
mismas sus vehículos y transportes de carga. Si además
tenemos presente que para acudir al polígono industrial
Los Llanos necesariamente hay que ir por la travesía,
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podemos hacernos una idea del problema que el traza-
do dado a la travesía ha generado. Si le sumamos la
existencia de un barrio, el de Matillas, con la consi-
guiente población que ha de atravesar la carretera para
acudir a la ciudad o a sus viviendas y la existencia de
un colegio público, en el que una parte de los alumnos
cruza la N-I para poder llegar, nadie puede negar el
potencial peligro existente.

Si a la situación descrita le añadimos el tráfico de
20.000 vehículos y 5.000 camiones de media diaria
durante todo el año se ve cómo la demanda que el
Ayuntamiento y la sociedad mirandesa de la construc-
ción de una variante se convierte en algo no sólo nece-
sario sino imprescindible para solucionar un problema
que las obras diseñadas por la Administración Central
han agravado.

Ante lo anteriormente expuesto, se pregunta:

1. ¿Qué medidas va a adoptar el gobierno para
garantizar la seguridad de los ciudadanos del barrio de
Matillas, en Miranda de Ebro?

2. ¿Qué medidas va a adoptar el gobierno para
garantizar que, en caso de accidente, no quede bloque-
ada la N-I a su paso por Miranda de Ebro?

3. ¿Qué medidas va a adoptar el gobierno para
garantizar que, en caso necesario, el cuerpo de bombe-
ros de Miranda, de Ebro tiene vía de acceso para acudir
a realizar su trabajo?

4. Al no existir otra solución, hasta que esté en
funcionamiento la variante, para reducir el flujo de
vehículos por la N-I a su paso por Miranda de Ebro,
que el desvío del tráfico por la autopista Burgos-Malá-
ga ¿tiene intención el gobierno de liberar la autopista?

5. En caso negativo ¿piensa el gobierno llegar a
algún convenio con la Junta de Castilla y León para
financiar económicamente el desvío por la autopista,
desde Armiñón a Pancorbo, hasta que la variante esté
en funcionamiento, y de este modo evitar los graves
problemas generados por la construcción de la trave-
sía?

6. ¿En qué año piensa el gobierno que estará ter-
minada y lista para su uso la variante de Miranda de
Ebro. Carretera N-I de Madrid a Irún, puntos kilométri-
cos 313,6 al 321,4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Martínez Laseca, Diputado por
Soria, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas relativas a la situación de los tres palestinos
de la Natividad acogidos por el Gobierno español y
residentes en Lubia (Soria)

Motivación

Los tres palestinos acogidos por el Gobierno espa-
ñol en la casa forestal de la localidad soriana de Lubia,
Ibrahim Musa Salem Abayat, Aziz Abayat y Ahmed
Hernamreh, integrantes del grupo de 13 deportados,
tras su salida de la basílica de la Natividad en Belén,
acometieron el pasado viernes 5 de julio una serie de
acciones ante su residencia actual en la que ya llevan
cinco semanas, en señal de protesta por su limitación
de movimientos. Según declaraciones de los afectados
a los medios de comunicación locales, esta reacción se
produjo como consecuencia de la negativa a dejarles
«ir a tomar un café» al municipio próximo de El Cubo
de la Solana, ya que tenían que haber solicitado permi-
so con 24 horas de antelación.

Las aspiraciones de los tres palestinos mencionados
se centran en poder desarrollar su vida con cierta nor-
malidad e integrase en la sociedad española, para lo
que sería más conveniente establecerse en ciudades
españolas donde podrían guardar el anonimato y contar
con el apoyo de la comunidad palestina, lo que en Soria
y en Lubia resulta totalmente imposible.

A todas luces su actual situación es de aislamiento,
casi de reclusión, aunque sea en una «jaula de oro» y
todo ello pese a que en su día se les prometió que serí-
an tratados como hombres libres.

El que los tres palestinos cesaran en su moviliza-
ción reivindicativa se debió a la promesa del Ministerio
del Interior de acelerar su reagrupamiento familiar, ya
que dos de ellos se encuentran casados.

Por ello formulo las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles son las resoluciones adoptadas por el
Ministerio del Interior respecto a la libertad de movi-
mientos de los tres palestinos residentes en la casa
forestal de Lubia?

2. ¿Considera el Gobierno que su comparecencia
obligada en un plazo no inferior a las 24 horas, permite
realmente la libertad de movimientos para estos tres
palestinos?

3. ¿Qué valoración realiza el Gobierno respecto a
si esta restricción de movimientos a que se ven someti-
dos los tres palestinos ubicados en Lubia está contravi-
niendo los acuerdos internacionales de acogida firma-
dos en Chipre con la Unión Europea?
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4. ¿Qué opinión le merece al Gobierno el posible
traslado de los tres referidos palestinos a una gran ciu-
dad española a los efectos de mejorar su seguridad, dar
una igualdad de trato con sus compañeros acogidos en
otros países y lograr una integración real permitiéndo-
les el reagrupamiento familiar, estudiar nuestro idioma
e inclusive acceder a algún trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de julio
de 2002.—José María Martínez Laseca, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso presenta la siguiente pregunta para la que
solicita respuesta escrita.

Pregunta al Gobierno relativa a la ejecución del pro-
yecto de construcción de paso inferior y accesos peato-
nales en el pk 97 de la CN-340 en Pelayo-Algeciras
(Cádiz)

Motivación

El 15 de mayo de 1997 el Gobierno trasladaba res-
puesta sobre el particular que decía «El proyecto estará
finalizado en mayo, su presupuesto es de 200 millones
de pesetas y, una vez redactado, se procederá a su
supervisión, aprobación y posterior licitación y contra-
tación de obras, que tendrá lugar cuando las disponibi-
lidades presupuestarias lo permitan».

Más recientemente, el pasado 21 de noviembre de
2001 el Secretario de Estado de Infraestructuras,
Benigno Blanco, trasladaba en la Comisión de Infraes-
tructuras del Congreso que «Se ha redactado el proyec-
to y se enterará SS de la licitación por el BOE, tenemos
muchas cosas que hacer y tenemos que ir dando priori-
dades. Yo creo que los ciudadanos lo entienden».

Resultó cuando menos lamentable e incomprensible
la respuesta del Secretario de Estado de Infraestructu-
ras, pues han sido muchos los ciudadanos que han
resultado muertos o heridos en esa barriada algecireña
por la falta del paso inferior y que es motivo permanen-
te de reivindicación vecinal y municipal, sin que el
mismo llegue a ser realidad a pesar de las múltiples
promesas gubernamentales y del PP.

Ante ello es por lo que el diputado firmante formula
al Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Cuando será licitado el proyecto de paso infe-
rior y accesos peatonales en el pk 97 de la carretera
nacional 340 a su paso por Pelayo-Algeciras (Cádiz)

2. ¿Podrán esos vecinos de Pelayo-Algeciras con-
tar algún día y para mayor seguridad con el menciona-
do paso inferior y accesos peatonales?

3. ¿Por qué desde mayo de 2000 en la que se
cebreó el carril central y se habilitó el carril de espera
para giro a la izquierda y cambios de sentido en el pk
97 de la N-340 no se ha avanzado en el proyecto a pesar
de las múltiples promesas a los vecinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta escrita.

Pregunta al Gobierno relativa a la instalación de panta-
llas para frenar la contaminación acústica en zonas de
acceso norte al puerto de Algeciras (Cádiz)

Motivación

El Gobierno el 26 de abril de 1999 en contestación a
pregunta escrita sobre el particular trasladaba que «la
redacción del citado proyecto, que contempla la insta-
lación de pantallas finalizará en breve, tras lo que se
procederá a su supervisión y aprobación, previas a la
licitación».

Más recientemente, en comparecencia del Secreta-
rio de Estado de Infraestructuras, Benigno Blanco, en
el Congreso de los Diputados manifestaba: ¿Cuando se
va a licitar? En breve. Se enterará usted señora por el
BOE también y espero que con satisfacción.

Desgraciadamente, ni el Sr. Blanco ni el Gobierno
le han dado satisfacción alguna a los vecinos que con-
viven con la contaminación acústica que provoca el
tránsito de miles de vehículos hacia el puerto de Alge-
ciras y que no entienden que mientras que en otras
zonas de España sí se instalan ellos siguen esperando,
año tras año, pese a las promesas del Sr. Blanco y otros
dirigentes del PP.

Por ello, un verano más dichos vecinos de Algeciras
tendrán que soportar un intenso ruido procedente de los
miles de vehículos que transitarán por esa zona que se
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incrementa con motivo de la Operación Paso del Estre-
cho.

Ante la inposibilidad leer todos los días el BOE pero
con la certeza de que la licitación que el Secretario de
Estado consideraba que en breve se iba a producir es
por lo que el Diputado firmante formula, de nuevo, al
Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Por qué aún no se ha licitado el proyecto de
instalación de pantallas para frenar la contaminación
acústica en el acceso norte al Puerto de Algeciras?

2. ¿Para cuando podrán contar los vecinos que
habitan en la zona del Acceso norte del Puerto de Alge-
ciras con las mencionadas pantallas acústicas?

3. ¿Que motivos existen para que en otros lugares
se instalen las pantallas acústicas y en la zona del acce-
so norte al Puerto de Algeciras aún no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso presenta la siguiente pregunta para la que
solicita respuesta escrita.

Pregunta al Gobierno relativa a la conexión ferroviaria
entre las Bahía de Cádiz y Algeciras a través de San
Fernando

Motivación

Con relación a este tema el Gobierno trasladaba en
respuesta parlamentaria de fecha 12 de mayo de 1997
que «se tiene previsto durante el año 1997 la redacción
de un estudio de viabilidad de la conexión ferroviaria
Algeciras-San Fernando».

Posteriormente, trasladaba en respuesta parlamenta-
ria de 13 de junio de 2001 que «estaba realizando el
Estudio Alternativas de una nueva conexión ferroviaria
Bahía de Cádiz-Bahía de Algeciras, adjudicado el 6 de
marzo de 2000 por un importe de 68 millones de pese-
tas».

Más recientemente, con fecha 30 de enero de 2002
traslada que «el estudio se encuentra en fase de redac-
ción y su finalización está previsto finalice en marzo de
2002».

Lo cierto es que los años transcurren sin que se
avance adecuadamente y ante ello es por lo que el

Diputado firmante formula al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Por qué aún no se ha finalizado la redacción
del estudio de alternativas de la conexión ferroviaria
entre la Bahía de Cádiz y la Bahía de Algeciras, a tra-
vés de San Fernando?

2. Si ya está concluido ¿cómo han quedado defini-
dos los posibles corredores para la implantación de esta
nueva línea?

3. ¿Cuáles son los resultados de demanda y renta-
bilidad?

4. ¿Cuál es la rentabilidad técnica y económica de
esta infraestructura?

5. ¿Ha decidido el Ministerio de Fomento cuándo
lo someterá a información pública y medioambiental, o
bien a otro trámite?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso presenta la siguiente pregunta para la que
solicita respuesta escrita.

Pregunta al Gobierno relativa a la iluminación de la
variante de Algeciras, en la CN-340 (Cádiz)

Motivación

Haciendo un repaso cronológico de las distintas res-
puestas, orales o escritas, del Gobierno en relación a
esta tema resulta que:

1. Con fecha 26-12-97 el Gobierno me traslada
que «se tiene previsto dotar de iluminación, de nuevo,
la autovía de circunvalación de Algeciras en la N-340,
se señala que será el próximo año, tan pronto se libren
los créditos para conservación y explotación corres-
pondientes a dicho ejercicio presupuestario».

2. Con fecha 17-11-98 el Gobierno me traslada
que «dicho proyecto, con un presupuesto estimado de
57 millones de pesetas, se encuentra actualmente en
redacción y con terminación prevista a finales de año.
Tras su supervisión y aprobación, se procederá a su
inclusión en la programación del Departamento».

3. Con fecha 26-03-01 el Gobierno me contesta
que «la iluminación de la variante de Algeciras, se
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encuentra recogido en el proyecto «Variante de Algeci-
ras». Reposición. Alumbrado», en fase de redacción».

4. Con fecha 21-11-01 el Gobierno, a través de
respuesta oral del Secretario de Estado de Infraestruc-
turas, Benigno Blanco, en la Comisión de Infraestruc-
turas del Congreso me contesta: que «¿Cuándo va a ser
licitado? Cuando podamos. Verá usted la licitación en
el BOE antes de lo que se pueda imaginar, supongo, y
espero que entonces nos agradezca el fruto de ese tra-
bajo previo de preparación».

Esas son algunas de las respuesta del Gobierno a
una demanda ciudadana y municipal (también en enero
del 200, el Pleno del Ayuntamiento de Algeciras y a
petición del PSOE aprobó por unanimidad una Moción
instando al Gobierno a la reposición de dicha ilumina-
ción) que no es atendida sin que existan causas que lo
justifiquen.

Ante ello es por lo que, de nuevo, el Diputado fir-
mante formula al Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene el Ministerio de Fomento previsto,
algún día, licitar el proyecto «Variante de Algeciras.
Reposición Alumbrado»?

2. ¿Alguna vez podrá volver a contar el Municipio
de Algeciras con iluminación en la variante de la CN-
340 a su paso por la ciudad?

3. ¿Qué causas «tan poderosas» justifican el que
el Ministerio de Fomento lleve más de seis años sin ser
capaz de sacar adelante este proyecto cuando, además,
el propio Secretario de Estado de Infraestructura ha
reconocido que «el proyecto ya está muy estudiado»?

4. Siguiendo la recomendación del Secretario de
Estado de Infraestructuras ¿cuantos «años» más ten-
dremos que seguir leyendo el BOE para encontrar la
licitación de la iluminación de la variante de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

El Real Decreto 157/1988, de 22 de febrero, del
Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, regu-
la la normativa a la que deben ajustarse las Denomina-
ciones de Origen.

En su capítulo III, se hace referencia a las llamadas
Calificadas, especificándose en el mismo, las caracte-
rísticas que deben de reunir. Y así en el artículo 19-1-a
de dicho Real Decreto, al referirse, entre otras, a los
condicionantes que deben de reunir las uvas destinadas
a vinificación en la Denominación de Origen, Califica-
da se hace referencia al precio de las mismas en el mer-
cado.

Como bien es conocido, la Denominación de Ori-
gen Rioja, alcanzó la Denominación de Origen Califi-
cada de acuerdo a las características de la misma y al
cumplimiento del Real Decreto 157/1988. También es
conocido que dicha denominación afecta a tres comuni-
dades autónomas, (País Vasco, Navarra y La Rioja) lo
que supone que determinadas decisiones de carácter
administrativo y de control sean asumidas por el
Gobierno Central.

Con el fin de conocer alguna cuestión del desarrollo
de la Denominación de Origen Calificada de La Rioja
se pregunta al Gobierno:

1. ¿Qué Administración y/u Organismo debe
hacer cumplir en la Denominación de Origen Califica-
da de Rioja todos y cada uno de los apartados del
artículo 19 del Real Decreto 157/1988, de 22 de febre-
ro?

2. Y más concretamente ¿quién debe velar por el
cumplimiento del apartado a, del punto 1 del artícu-
lo 19 del Real Decreto 157/1998?

3. ¿Qué mecanismos de control se adoptan, por
quien lo haga, para velar por el cumplimiento del
artículo 19.1.ª del Real Decreto 157/1988?

4. ¿Considera el Gobierno que en el período 1996-
2001 se han cumplido las prescripciones en la Denomi-
nación de Origen de Rioja, especificados en el
artículo 19 del Real Decreto 157/1998?

5. En caso negativo, ¿quién y cómo se deben hacer
cumplir las especificaciones del artículo 19.1.°.a en la
Denominación de Origen Calificada de Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la/s
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siguiente/s pregunta/s para que le sea/n contestada/s
por escrito.

Motivación

En una reciente comparecencia (21 de marzo 2002)
ante la Comisión Mixta para el estudio de las drogas, el
fiscal especial antidroga señalaba como dificultades
para realizar su labor, el déficit de laboratorios faculta-
dos para el análisis de las drogas y la necesidad de téc-
nicos de laboratorio.

Poco después en respuesta a una P.N.L. del Grupo
Socialista, el Grupo Popular que sustenta al Gobierno
anunciaba la puesta en marcha de los laboratorios nece-
sarios:

Preguntas

1. ¿Cuántos y cuáles son actualmente los labora-
torios facultados para el análisis de drogas decomisa-
das?

2. ¿Cuántos análisis se realizaron en el año 2001?
3. ¿Cuántos juicios por narcotráfico se suspendie-

ron o retrasaron en España por falta de análisis o técni-
cos en peritaje?

4. ¿Cuál es el número de técnicos de laboratorio
que se considera adecuado para el normal funciona-
miento de la lucha contra el narcotráfico?

5. ¿Cuál es el número de técnicos en la actuali-
dad?

6. ¿Qué laboratorios están previstos crear?
7. ¿Cuándo está prevista la puesta en marcha de

cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

Pregunta relativa a la aplicación del principio de
«Mainstreaming» en España

Motivación

El Tratado de Amsterdam estableció el principio de
«mainstreaming» o de evaluación e integración de las
políticas de género, de forma vinculante para la Unión
Europea y sus Estados miembros. En la actualidad
quien solicite recursos de los fondos de financiación
europeos debe demostrar que ha considerado este crite-
rio.

Este concepto, propio de una Administración
moderna, pretende desencadenar un proceso, una estra-
tegia que transversalmente y de arriba hacia abajo en la
estructura de dicha administración y de la sociedad:

— Reconozca y elimine las desigualdades sociales
entre los géneros desde su fase de planificación y de
toma de decisiones.

— Sopese, desde sus inicios, las consecuencias en
el destino de las mujeres y de los hombres de los pro-
yectos y decisiones en la sociedad para, a continuación,
mejorarlos de tal manera que los dos sexos obtengan el
mismo beneficio.

— Cree una mentalidad y un comportamiento habi-
tuales para superar hábitos tradicionales en los que no
se consideraban los posibles efectos negativos en un
sexo de las medidas a adoptar.

Por todo ello se formula al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Ha elaborado un proyecto modelo para llevar
a cabo este enfoque?

2. ¿Existen listas de chequeo o control para el tra-
bajo ordinario y cotidiano?

3. ¿Cómo se toman en consideración estos crite-
rios en la elaboración de proyectos de ley y sus normas
de desarrollo? ¿Existe la obligación de una ficha al res-
pecto?

4. ¿Qué criterios y prácticas ha establecido el
Gobierno para el fomento de empleo, incluidas las
prácticas de contratación, y la promoción en su política
de personal?

5. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para
entrenar al personal del Ministerio de Educación, Cul-
tura y Deporte en estas prácticas?

6. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para
entrenar al personal del Ministerio de Fomento en estas
prácticas?

7. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para
entrenar al personal del Ministerio de Ciencia y Tecno-
logía en estas prácticas?

8. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para
entrenar al personal del Ministerio de Agricultura en
estas prácticas?
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9. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para
entrenar al personal del Ministerio de Asuntos Exterio-
res y a quienes trabajan en el Servicio exterior en estas
prácticas?

10. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para
entrenar al personal del Ministerio de Sanidad y Con-
sumo en estas prácticas?

11. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para
entrenar al personal del Ministerio de Administracio-
nes Públicas en estas prácticas?

12. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para
entrenar al personal del Ministerio de Hacienda en
estas prácticas?

13. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para
entrenar al personal del Ministerio de Economía en
estas prácticas?

14. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para
entrenar al personal del Ministerio de Trabajo y Asun-
tos sociales en estas prácticas?

15. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para
entrenar al personal dentro de la Administración perifé-
rica del Estado en estas prácticas?

16. ¿Qué han aportado al respecto de estos crite-
rios las empresas relacionadas de alguna forma con el
Estado, por ejemplo, RENFE, FEVE, AENA, Correos
y Telégrafos, Puertos del Estado, etc.?

17. ¿Cuáles han sido las iniciativas del Gobierno
al respecto para motivar a las grandes empresas?

18. ¿Cuáles han sido las iniciativas del Gobierno
al respecto para motivar a las PYMES?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la necesidad de refor-
mar urgentemente veinticinco consulados

Motivación

El Director General de Asuntos Consulares, Fernan-
do Alvargonzález, declaró, según noticias aparecidas
en la prensa el 8 de julio del 2002, durante el seminario

de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo
sobre «España y el reto migratorio en la Europa del
Sur» que «los consulados han visto cómo ha crecido
exponencialmente su trabajo pero no sus medios», que
su trabajo se ha duplicado en los últimos seis años, que
el Estado español expide anualmente 700.000 visados
para extranjeros, de los que 130.000 son para inmigran-
tes, y que hay 25 consulados «que necesitan a gritos ser
reformados», aunque no especificó en qué países.

Por todo ello se formula al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Cuáles son los 25 consulados que necesitan
urgentemente ser reformados, indicando el país y el
nombre del consulado concreto?

2. ¿A qué tipo de reformas se refería el Director
General de Asuntos Consulares?

3. ¿Qué previsiones presupuestarias se han adop-
tado o se piensan adoptar para estas reformas?

4. ¿Se incluirán las dotaciones presupuestarias en
el ejercicio del año 2003?

5. ¿Significan estas reformas la necesidad de más
personal? ¿Cómo se piensa hacer frente a estas necesi-
dades de personal?

6. ¿Significan estas reformas la necesidad de nue-
vos locales? ¿Cómo se piensa hacer frente a estas nece-
sidades de locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta sobre declaraciones del Subsecretario de
Asuntos Exteriores en el IX Pleno del Consejo General
de la Emigración

Motivación

De acuerdo con noticias aparecidas en la prensa, el
Subsecretario de Asuntos Exteriores, Carlos Carderera
Soler, que ostenta la Vicepresidencia del Consejo
General de la Emigración, con motivo de su IX Pleno
del III Mandato, declaró sobre las previsiones de recu-
peración de la nacionalidad que, de acuerdo a las cifras
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conocidas en la actualidad, podría haber más de 5
millones de españoles que perdieron su nacionalidad
en las últimas décadas y si a este número se le suman
los hijos de estos 5 millones serían como mínimo 10
millones. Al parecer afirmó también que si se añade
además los emigrantes no censados, el número de per-
sonas con derecho a solicitar la nacionalidad podrían
superar los 17 millones.

Estas aseveraciones realizadas en el contexto de la
discusión en las Cortes Españolas de la Proposición de
Ley sobre modificación del Código Civil sobre la
Nacionalidad, exigen una aclaración del Gobierno
español sobre la tergiversación de las cifras sobre la
emigración española realizadas por el Subsecretario en
vista de las aspiraciones de sectores de la emigración
que piden ampliar las posibilidades de acceso de la
nacionalidad a sus hijos.

Según datos publicados por el Instituto Español de
Emigración entre 1939 y 1975 emigraron alrededor de
un millón y medio de emigrantes a Iberoamérica. La
dimensión numérica de la emigración provocada por la
Guerra Civil sigue siendo motivo de discusión por los
historiadores, pero en todo caso podrían haber sido
alrededor de 30.000 los exiliados en el continente ame-
ricano. La emigración a Iberoamérica se redujo entre
1979-1985 a 8.140 españoles. Tomó el relevo la desti-
nada a los países de Europa occidental, entre 1960 y
1976 donde emigraron 1.071.012 españoles. En total
estaríamos hablando de dos millones y medio de emi-
grantes a partir de los años 40.

El carácter dinámico de la emigración española y
sus múltiples motivaciones colectivas y personales, a lo
largo de seis décadas (con defunciones, nacimientos,
arraigo definitivo, coyunturas nacionales buenas y
complicadas, éxitos económicos y profesionales, fraca-
sos y dificultades familiares, retornos, etc., hechos
muchas veces no reflejados en los registros consulares)
impide un análisis simplista y afirmaciones basadas en
simples sumas y multiplicaciones de cifras de emigran-
tes. Los movimientos migratorios no son una foto fija.

Aunque continúan flujos limitados de emigración,
el gran proceso migratorio español se frenó a princi-
pios de los años 80. La mayor parte de quienes marcha-
ron en los años 40, nacidos en las dos primeras décadas
del siglo XX, entre ellos los exiliados de la Guerra
Civil de 1939, ha fallecido y aquellos que emigraron en
la década de los años 60 hoy se encuentran en edades
próximas a la jubilación con hijos en edad productiva.
Aunque sigue habiendo nacimientos de padres españo-
les (11.987 en 1998), desde 1990 hasta diciembre de
2001, los distintos consulados han registrado al menos
75.833 defunciones y sabemos que no son todas pues
esos registros se hacen básicamente por razones de
transmisión de bienes o de prestaciones sociales.

No se puede afirmar tampoco que los españoles
emigrantes o todos sus hijos perdieron la nacionalidad
o no tienen la nacionalidad en la actualidad. Sobre
todo, quienes se desplazaron de forma «asistida» por la

Administración, supieron registrarse ellos mismos y a
sus hijos en los Consulados de España, sobre todo en
los países de Europa occidental donde la adquisición
de la nacionalidad del país no era fácil y donde necesi-
taban del apoyo laboral o cultural de las embajadas y
servicios consulares. La prohibición legal del ejercicio
de la doble nacionalidad efectivamente obligó a sus
hijos a perder la nacionalidad española, pero esta situa-
ción subsistirá con la modificación legislativa actual
por lo que hay que restarles del número de posibles
optantes a la nacionalidad española. Los exiliados
españoles y sus hijos tuvieron buenas razones para no
registrarse en los consulados de la administración ven-
cedora en el conflicto y perdieron la nacionalidad.

El proceso de recuperación de la nacionalidad se
aceleró en los años 80 como consecuencia del estable-
cimiento de la democracia y de la Ley de Amnistía que
permitió a muchos refugiados el retorno, su reinserción
laboral y el reconocimiento de pensiones. Muchos lo
hicieron residiendo ya en España con sus familias. Hay
que decir obligadamente que estos españoles y sus
hijos no tenían por qué haber sido expulsados violenta-
mente de España ni haber perdido la nacionalidad.
Tampoco se puede decir alegremente que muchos de
aquellos emigrantes que perdieron la nacionalidad y
sus hijos, arraigados hace mucho tiempo en las socie-
dades de acogida, deseen recuperarla y transmitirla a
sus descendientes, aunque habría que reconocer que
deberían estar en su derecho si así lo decidieran. Asu-
mir que toda la población de emigrantes y sus descen-
dientes quieren en estos momentos recuperar u optar
por la nacionalidad expresa un chauvinismo o patriotis-
mo peninsular que tenemos que evitar y no puede justi-
ficar poner freno y dificultades a quienes sí desean
recuperarla o adquirirla. Habría más bien que analizar
la tendencia de solicitudes y adquisición de la misma
en los últimos años para poder hacer una proyección.

Según cifras del Instituto Nacional de Estadística
entre 1984 y 1998 se concedieron 96.897 nacionalida-
des, de las cuales 15.259 en Europa y 48.774 en Améri-
ca y, desde el año 1990 hasta diciembre de 2001, de
acuerdo con respuestas parlamentarias del Gobierno,
125.352 nacionalidades y 89.433 opciones a la nacio-
nalidad, en su inmensa mayoría a emigrantes, sus hijos
o nietos. Desconocemos las cifras y la tendencia de
solicitudes presentadas en años anteriores, pero en todo
caso, las que mencionamos muestran más bien un pro-
ceso contenido de adquisición de la nacionalidad que
puede ser debido a las dificultades de la legislación
(trámites, limitaciones y plazos, imposibilidad de trans-
misión de la nacionalidad por parte de la mujer, prohi-
bición expresa de la legislación mexicana y de algunos
países europeos, etc.), pero también a un reducido
número de solicitudes, comparado con la magnitud de
la emigración, debido al arraigo en los países de acogi-
da.

Desde la recuperación de la democracia en España
y a partir de los años 80, al alcanzar la edad de jubila-
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ción, muchos de los trabajadores que emigraron a
Europa Occidental comenzaron el proceso paulatino de
retorno a España, la mayor parte con su familia. El Ins-
tituto Nacionalidad de Estadística ofrece la cifra de
227.111 retornos, no sólo del continente europeo, entre
1991 y 2001. Desconocemos las cifras de la década
anterior, pero podemos deducir que el proceso de retor-
no estaba claramente en marcha. En cuanto al futuro
del regreso a España de los emigrantes en el conjunto
de los países receptores, el Instituto Nacional de Esta-
dística calcula tres hipótesis o escenarios en sus pro-
yecciones 1991-2050 de los flujos de entradas de espa-
ñoles en el exterior, a partir de las cifras del Censo de
Población de 1991 y de la Estadística de Variaciones
Residenciales (EVR) 1991-1999, bajo el supuesto de
un flujo anual de entradas del exterior constante e igual
a 35 mil personas, durante todo el período de proyec-
ción, de acuerdo con las cifras que se han venido regis-
trando (última actualización 8/08/01). La segunda
hipótesis supone que el total de entradas de españoles
del extranjero se reduce linealmente hasta ser nulo en
el año 2020.

Ha habido un importante y silencioso proceso de
retorno a España de emigrantes, sobre todo los que se
dirigieron a los países europeos. El número de españo-
les en el exterior inscritos en la actualidad en el Censo
de Residentes Ausentes (CERA), con los errores
denunciados en el mismo, es al parecer de algo más de
un millón. Habría que agregar otros españoles o espa-
ñolas con derecho a voto que en este momento pueden
no estar inscritos en el CERA, por ejemplo los menores
de edad, o quienes no han tenido interés en registrarse
o quienes desconocen que pueden hacerlo. Apenas
varios centenares de miles de personas han recuperado
la nacionalidad o adquirido la misma en los términos y
plazos de las últimas modificaciones del Código Civil.

Si éstas son las cifras, no comprendemos y por tanto
denunciamos la afirmación de que «5 millones de espa-
ñoles perdieron su nacionalidad en las últimas déca-
das» y que 10 millones podrían acogerse a la nacionali-
dad española, número que podría superar los 17
millones. Estas declaraciones veladamente pretenden
crear una alarma en la sociedad española por un posi-
ble retorno masivo de emigrantes o por una inmigra-
ción descontrolada de descendientes de los mismos y
justificar una modificación del Código Civil que sólo
permitirá la nacionalidad a los hijos de españoles naci-
dos en España.

Por todo ello se formula al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Comparte el Gobierno las declaraciones cita-
das del Subsecretario de Asuntos Exteriores?

2. ¿De dónde proceden esas «cifras conocidas en
la actualidad» de «como mínimo 10 millones» de posi-
bles solicitudes de nacionalidad, en caso de facilitarse
su adquisición en la denominada Ley de Nacionalidad?

3. ¿Considera el Gobierno que la voluntad de
recuperación de la nacionalidad española es un indica-
dor de voluntad de retorno de esos emigrantes y sus
descendientes o simplemente de conservación de la
identidad nacional?

4. ¿Considera el Gobierno deseable para los inte-
reses de España que la población perdida por razones
de emigración se pueda recuperar en lo posible en vista
de la crisis demográfica española?

5. ¿Qué criterios demográficos tiene el Gobierno
español para facilitar o dificultar el retorno de los emi-
grantes y sus descendientes?

6. ¿Existe temor en el Gobierno sobre un posible
retorno masivo de españoles? ¿Por qué razones? ¿En
qué datos se basa?

7. ¿Considera el Gobierno una alarma social para
los españoles que residen en España que los españoles
que tuvieron que emigrar y sus hijos recuperen su
nacionalidad? Si es así, ¿por qué razones?

8. ¿Qué opinión le merecen al Gobierno las pro-
yecciones del Instituto Nacional de Estadística sobre el
retorno de los emigrantes?

9. En un mundo cada vez más globalizado, ¿con-
sidera el Gobierno que el mantenimiento de lazos estre-
chos con su población emigrante y descendientes a tra-
vés de elementos de identidad como la nacionalidad
española facilita la presencia de España en el mundo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de julio de
2002.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª de las Mercedes Gallizo Llamas, Diputa-
da por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas al centro penitenciario
de Daroca

1. ¿Por qué razón se han reducido los servicios de
vigilancia del centro penitenciario de Daroca a cargo
de la Guardia Civil?

2. ¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para
resolver de forma inmediata la situación creada en el
centro penitenciario de Daroca, por la disminución de
efectivos de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de julio
de 2002.—M.ª de las Mercedes Gallizo Llamas,
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Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta escrita.

Pregunta al Gobierno relativa al proyecto de ilumina-
ción de la autovía, CN-340, Algeciras-San Roque-La
Línea (Cádiz)

Motivación

Desde el año 1997 el Gobierno viene trasladando a
este Diputado que «la iluminación por autovía Algeci-
ras a La Línea forma parte de un contrato general para
diversos proyectos de esta índole».

Más recientemente, en comparecencia del Secreta-
rio de Estado de Infraestructuras en la Comisión de
Infraestructuras del Congreso manifestó sobre el parti-
cular que «la iluminación del tramo Algeciras-San
Roque, pk 106,8 a 119,0, con un presupuesto de ejecu-
ción por contrata que se valora en estos momentos en
499,7 millones de pesetas está muy estudiado y lo lici-
taremos a la mayor brevedad posible»

Ciertamente, la iluminación de dicha autovía sería
muy positivo para el Campo de Gobierno pues el reco-
rrido urbano de dicha carretera configuraría aún más el
carácter metropolitano de la misma y, a la vez, daría
más seguridad vial a los automovilistas que por ella cir-
culan.

Habiendo transcurrido ya más de ocho meses desde
entonces es por lo que el Diputado firmante formula,
de nuevo, las siguientes preguntas:

1. ¿Para cuándo piensa licitar el Ministerio de
Fomento el proyecto de iluminación de la autovía CN-
340 entre Algeciras-San Roque-La Línea?

2. ¿Qué causas motivan el permanente retraso en
la licitación y ejecución de esta iluminación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta escrita.

Pregunta al Gobierno relativa a la previsiones y conclu-
sión del proyecto de Reglamento General del Servicio
de Policía y de los puertos de interés general del Esta-
do.

Motivación

En la última de las respuestas del Gobierno sobre el
particular de fecha 15 de enero de 2002 me trasladaba
que «no se han concluido los trámites. En el momento
actual, se ha terminado la fase de informar las alegacio-
nes recibidas y se está procediendo a incluir ciertas nor-
mas relativas a los centros de control y coordinación de
servicios portuarios que resulten consecuentes con el
proceso de puesta en funcionamiento de los menciona-
dos centros».

La aprobación de este Reglamento es de gran
importancia para puertos como el de Algeciras y otros
donde la indefinición de la actual normativa produce
«inseguridad jurídica» por lo que se hace muy necesa-
ria su aprobación y es por lo que el Diputado firmante
formula al Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Para cuándo se prevé concluir los trámites del
proyecto de Reglamento General del Servicio y Policía
de los Puertos de Interés General del Estado?

2. ¿Una vez concluido los trámites qué pasos
darán?

3. ¿Qué previsiones existen sobre la aprobación y
posterior entrada en vigor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta escrita.
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Pregunta al Gobierno relativa a las mejoras ferroviarias
de la línea Algeciras-Bobadilla para impulsar la activi-
dad portuaria e industrial del Campo de Gibraltar
(Cádiz)

Motivación

La actual infraestructura ferroviaria entre Algeciras
y Bobadilla requiere una serie de mejoras encaminadas
a dos objetivos principales: por un lado, aumentar la
capacidad y rentabilidad de la línea y por otro, aumen-
tar su seguridad y fiabilidad.

El Ministerio de Fomento viene prometiendo desde
hace años actuaciones pero lo cierto es que en los Pre-
supuestos Generales del Estado del año 2001 sólo figu-
ran 92,5 millones de pesetas (5,5 millones de euros)
para la redacción de proyectos constructivos e inicio de
licitación de obras de la línea de Alta velocidad Algeci-
ras-Bobadilla.

Esas actuaciones serían muy beneficiosas e impor-
tantes para impulsar la actividad portuaria e industrial
del Campo de Gibraltar, además de reducir los tiempos
desde Algeciras a Bobadilla.

Ante ello es por lo que el diputado firmante formula
al Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Para cuándo se finalizarán los proyectos cons-
tructivos y licitación de obras de la línea de Alta veloci-
dad Algeciras-Bobadilla?

2. ¿Qué previsiones tiene el Gobierno de cara a
los próximos Presupuestos Generales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de julio de
2002.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta relativa al aumento del desempleo en el últi-
mo año

Motivación

El importante aumento de desempleo que se ha pro-
ducido en España en el último año, desde el 1-7-2001
al 30-6-2002, genera grave preocupación al elevarse a

106.804 el incremento de personas paradas según el
INEM.

La preocupación es mayor si tenemos en cuenta el
recorte de las prestaciones por desempleo y de otros
derechos aprobadas por el conocido como «El Decreta-
zo» del Gobierno de 25-5-2002.

A la vista de ello formulo al Gobierno las siguientes
preguntas:

1. ¿Cuáles son las cifras de desempleo en el con-
junto de Castilla y León y en la provincia de Palencia a
30-6-2001 y a 30-6-2002?

2. ¿Cuántas personas se han incorporado al mer-
cado de trabajo entre el 30-6-2001 y el 306-2002, en la
Comunidad Autónoma de Castilla y León y en la pro-
vincia de Palencia?

3. ¿Cuántas personas han salido del mercado de
trabajo por haber llegado a la edad de jubilación en
Castilla y León y en la provincia de Palencia entre las
misma fechas de 306-2001 y 30-6-2002?

4. ¿Cuál era la población activa de Castilla y León
y de la provincia de Palencia en las reiteradas fechas de
30-6-2001 y 30-6-2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta relativa a la creación de un Juzgado de Prime-
ra Instancia e instrucción en Guardo (Palencia)

Motivación

En la Comisión de Justicia e Interior del Congreso
de los Diputados celebrada el día 12-6-2002, por la
mayoría parlamentaria del Partido Popular se rechazó
una Proposición no de Ley del Grupo Parlamentario
Socialista por la que se instaba al Gobierno para que,
en el plazo más breve posible y al amparo de los dis-
puesto en la Ley de Demarcación y Planta Judicial, pro-
cediera a la creación de un nuevo Juzgado de Primera
Instancia e Instrucción en la localidad de Guardo
(Palencia).
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Como suele ocurrir, el Partido Popular ofreció bue-
nas palabras e intenciones, junto con su voto en contra
de la iniciativa. Con la esperanza de que esta prioridad
del municipio de Guando (Palencia) sea atendida con
la mayor urgencia posible, formulo al Gobierno las
siguientes preguntas:

1. ¿Tiene voluntad política el Gobierno de proce-
der a la creación del necesario Juzgado de Primera Ins-
tancia e Instrucción en la localidad de Guardo (Palen-
cia)?

2. ¿Tiene previsto el Gobierno consignar en los
Presupuestos Generales del Estado para el año 2003 las
cantidades necesarias para la construcción de un Juzga-
do de Primera Instancia e Instrucción en la localidad de
Guardo (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta relativa a las inversiones en la Iglesia de San
Juan de Paredes de Nava (Palencia)

Motivación

Siendo evidente que la iglesia de San Juan de Pare-
des de Nava (Palencia) necesita de importantes y
urgentes reparaciones, interesa conocer las previsiones
del Gobierno en relación con la atención de dichas
necesidades y por ello le formulo las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Tiene el Gobierno previsto realizar inversio-
nes en la iglesia de San Juan, de la localidad palentina
de Paredes de Nava?

2. En caso afirmativo, se desea conocer ¿cuál es el
contenido e importe de dichas inversiones, especifican-
do su cuantía, así como los plazos de ejecución para
llevar a cabo las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2001 existía una partida para la variante Redecilla
del Camino-Castildelgado.

1. ¿Se ha ejecutado dicha obra?
2. ¿Cuáles son los motivos para que no se haya

realizado dicha obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2001 existía una partida de 1.700 millones de pese-
tas para realizar la Ronda Oeste de Burgos.

1. ¿Se ha ejecutado dicha obra?
2. ¿Cuáles son los motivos para que no se haya

realizado dicha obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/034490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

¿Cuáles son las inversiones previstas por tramos en
la carretera N-I desde Burgos a Miranda de Ebro?
Especificar los plazos para la realización de las obras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por escri-
to.

Estado actual de la autovía Burgos-Aguilar de Cam-
poo y previsión de obras en sus diferentes tramos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito.

La variante de Villafranca Montes de Oca, lleva
varios ejercicios presupuestarios apareciendo como
obra a realizar por parte de la Administración Central,
pero esta aún no ha sido realizada.

¿En qué ejercicios presupuestarios aparece dicha
variante?

¿Con qué cantidades?
¿Se ha realizado dicha obra?
¿Cuáles son los motivos por los que no se ha reali-

zado dicha obra?
¿Cuántos accidentes se han producido durante el

año 2000, 2001 y 2002 en el tramo de carretera que la
variante sustituirá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2001 existía una partida de 200 millones de pesetas
para la carretera Medina de Pomar-Crucero de Montija.

1. ¿Se ha ejecutado dicha obra?
2. ¿Cuáles son los motivos para que no se haya

realizado dicha obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las

CONGRESO 29 DE JULIO DE 2002.—SERIE D. NÚM. 391

737



siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2001 existía una partida de 387 millones de pesetas
para la carretera Incinillas-Soncillo.

1. ¿Se ha ejecutado dicha obra?
2. ¿Cuáles son los motivos para que no se haya

realizado dicha obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2001 existía una partida de 594 millones de pesetas
para la carretera Valdenoceda-Incinillas.

1. ¿Se ha ejecutado dicha obra?
2. ¿Cuáles son los motivos para que no se haya

realizado dicha obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso de los Diputados, al amparo de lo estableci-
do en los artículos 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las
siguientes preguntas para que le sean contestadas por
escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el
año 2001 existía una partida de 561 millones de pesetas
para la variante de Salas de los Infantes.

1. ¿Se ha ejecutado dicha obra?
2. ¿Cuáles son los motivos para que no se haya

realizado dicha obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Julián Simón de la Torre, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/034497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Leire Pajín Iraola, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la/s siguiente/s pregunta/s para
su contestación por escrito.

¿Cuál fue la actuación de la Policía Nacional entre
los días 17 y 20 de mayo en Madrid?

¿Cómo se llevó a cabo la retirada y retención de
materiales para diversas manifestaciones ciudadanas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Leire Pajín Iraola, Diputada.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/034498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Leire Pajín Iraola, Diputada por Alicante, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presenta la/s siguiente/s pregunta/s para
su contestación por escrito.

¿Cuál fue la actuación de la Policía Nacional el día
22 de junio en el puesto fronterizo de Rosal de la Fron-
tera (Huelva) y la retención de varios autobuses de ciu-
dadanos portugueses dirigidos a la manifestación ciu-
dadana convocada en Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Leire Pajín Iraola, Diputada.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.
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184/034499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, y doña Cristina Alberdi Alonso, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en los artículos 185 y siguiente del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan las
siguientes preguntas para que les sean contestadas
por escrito.

1. ¿Cuál es el número total de Militares Profesio-
nales de Tropa y Marinería desglosado por Ejércitos y
Cuerpos Comunes en la Comunidad Autónoma de
Madrid, a fecha de 1 de enero de 2002?

2. ¿Cuántas son mujeres?
3. ¿Cuántos son hombres?
4. ¿Cuál es el porcentaje de mujeres con respecto

a hombres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María Carmen Sánchez Díaz y Cristina
Alberdi Alonso, Diputadas.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/034500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, y doña Cristina Alberdi Alonso, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en los artículos 185 y siguiente del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿Cuántos hombres y mujeres de la Comunidad
Autónoma de Madrid no han renovado su compromiso
con el Ejército en los últimos cinco años, desglosado
por años y ejércitos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María Carmen Sánchez Díaz y Cristina
Alberdi Alonso, Diputadas.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/034501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, y doña Cristina Alberdi Alonso, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguiente del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuántos hombres y mujeres de la Comunidad
Autónoma de Madrid han ingresado en Tropa y Mari-
nería en los últimos cinco años, desglosado por años y
ejércitos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María Carmen Sánchez Díaz y Cristina
Alberdi Alonso, Diputadas.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/034502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguiente del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número total de Militares Profesio-
nales de Tropa y Marinería desglosado por Ejércitos y
Cuerpos Comunes en la Comunidad Autónoma de
Andalucía, a fecha de 1 de enero de 2002?

2. ¿Cuántas son mujeres?
3. ¿Cuántos son hombres?
4. ¿Cuál es el porcentaje de mujeres con respecto

a hombres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
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los 185 y siguiente del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos hombres y mujeres de la Comunidad
Autónoma de Andalucía han ingresado en Tropa y
Marinería en los últimos cinco años, desglosado por
años y ejércitos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguiente del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos hombres y mujeres de la Comunidad
Autónoma de Andalucía no han renovado su compro-
miso con el Ejército en los últimos cinco años, desglo-
sado por años y ejércitos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles son los planes del Ministerio de Defen-
sa con respecto a la Sierra del Retín de Barbate en
Cádiz?

2. ¿Tiene pensado el Ministerio de Defensa reali-
zar alguna desafectación en la Sierra del Retin de Bar-
bate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—

María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué superficie tiene el Ministerio de Defensa
en la Sierra del Retín de Barbate en Cádiz?

2. ¿Qué superficie es de utilidad para la Defensa
Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene el Ministerio de Defensa planteado el com-
pensar económicamente o con cesión de terreno al
municipio de Barbate por el uso para la defensa nacio-
nal de parte de territorio de su municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
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del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué razón autorizó el Ministerio de Defensa
que embarcaciones de la OTAN realizarán maniobras
militares en el mes de junio en la zona donde los pesca-
dores de Barbate realizan en esa temporada la pesca del
atún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Por qué razón no comunicó el Ministerio de
Defensa a la Junta de Andalucía ni al Ayuntamiento de
Barbate del inicio de las maniobras militares de la
OTAN que tuvieron lugar en el mes de junio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿En cuánto puede valorar el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación las pérdidas económicas
que han sufrido los pescadores de Barbate en los días
del mes de junio en los que embarcaciones de la OTAN

han hecho maniobras en la zona donde se pesca el
atún?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En qué situación se encuentra el Convenio
entre el Ministerio de Defensa y el Ayuntamiento de
San Fernando, con respecto a las instalaciones y terre-
nos de la Defensa Nacional en esta ciudad?

2. ¿Hay una fecha para firmar ese Convenio?
3. Según ese convenio, ¿qué es lo que el Ministe-

rio de Defensa va a declarar de no interés para la defen-
sa nacional?

4. ¿Qué es lo que va a desafectar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. Una vez se pueda utilizar el nuevo Centro de
Inserción Social de Jerez, ¿qué es lo que piensa hacer
la Dirección General de Instituciones Penitenciarias
con el edificio y el terreno del actual Centro de Inser-
ción?

2. ¿Se va a mantener el edificio? ¿Se van a poner
a la venta los terrenos?
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3. ¿Estaría dispuesta la Dirección General de Ins-
tituciones Penitenciarias en negociar con el Ayunta-
miento de Jerez para la cesión de los terrenos y el edifi-
cio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Los terrenos donde se ubicaba la antigua cárcel de
Jerez, actualmente Centro de Inserción Social, ¿fueron
cedidos en su momento por el Ayuntamiento de Jerez?,
¿fueron comprados al Ayuntamiento? o ¿de qué forma
se hizo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la media de internos desglosado por depar-
tamentos que ha habido en la prisión de Puerto II
(Cádiz) en cada uno de los meses del año 2000 y 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la media de internos desglosado por depar-
tamentos que ha habido en la prisión de Puerto II
(Cádiz) en cada uno de los seis primeros meses del año
2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento de
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Con fecha 20 de marzo de 2001, se aprobó por una-
nimidad la proposición no de ley, del Grupo Parlamen-
tario Socialista en la Comisión Mixta del Estudio de las
Drogas, en la que se instaba al Gobierno a que adoptara
las medidas necesarias para implantar el programa de
distribución gratuita de jeringuillas entre los reclusos
toxicómanos en todos los centros penitenciarios.

Preguntas

1. ¿En el año y 4 meses transcurrido, qué gestio-
nes ha efectuado el Ministerio del Interior e Institucio-
nes Penitencias, para poner en marcha esta medida?

2. ¿Cuáles van a ser los centros que de forma
inmediata implantarán el programa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/034517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento de
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿En cuantas concesiones para emisiones por Televi-
sión, se valora como elemento positivo la emisión de
programas subtitulados dirigidos a los grupos de perso-
nas con discapacidad auditiva?

A la hora de conceder las ayudas a la producción
cinematográfica, que el Ministerio de Educación, Cul-
tura y Deporte considera entre los criterios susceptibles
de ser valorados, ¿cuántos lo han sido para la difusión
específica para las personas con discapacidad auditiva?

¿Cómo ha mejorado la gestión en los recursos
humanos y materiales destinados a incrementar las
horas de emisión subtitulada dirigidas al colectivo de
discapacitados auditivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de julio de
2002.—Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/034518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artícu-
lo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula pre-
gunta para la que solicita contestación por escrito rela-
tiva al retraso del Gobierno en la ejecución de las tres
travesías previstas para la ciudad de Lugo.

En 1997 se firmó un convenio de colaboración entre
el Ministerio de Fomento y el Ayuntamiento de Lugo,
para invertir 1.500 millones de ptas. en el arreglo de
diversas travesías (Avenida de A Coruña, San Roque,
Ronda da Muralla y Avenida Castelao) en dicha capi-
tal. De acuerdo con lo previsto en el citado convenio,
las obras habrían de realizarse entre los años 1997 y
1999.

Hasta el momento, la única obra ejecutada ha sido
la de la Avenida de A Coruña. Una obra que costó 484
millones de ptas. pero que, debido a las numerosas
deficiencias que presenta, aún no ha sido recibida por
el Ayuntamiento de Lugo.

Para las restantes travesías (San Roque, Ronda da
Muralla y Avenida Castelao), la consignación presu-
puestaria, pendiente desde el año 1997, asciende a 985
millones de ptas., correspondiendo 530 millones a las

obras pendientes en la Ronda da Muralla, 282 a San
Roque y 173 millones a la Avenida Castelao. En cual-
quier caso, debe destacarse que en la página web del
Ministerio de Fomento, en el apartado correspondiente
a actuaciones a realizar en la red de carreteras de al
provincia de Lugo en el año 2002, se consignan sólo
4.297.000 euros, es decir, alrededor de 714 millones de
ptas., lo cual indica que, después de más de cinco años
de espera y a pesar de recientes noticias provenientes
del Ministerio de Fomento en el sentido de que «todo
está listo para contratar las obras», las mismas tampoco
se rematarán en el presente año.

Así las cosas, y ante la falta de fondos con que aco-
meter las obras, el Ministerio de Fomento intenta bus-
car excusas que justifiquen tan inexplicable retraso (por
ejemplo, devolviendo los proyectos al Ayuntamiento de
Lugo con argumentos tales como que los mismos van
visados con la expresión «visto bon» y no «confor-
me»). Pero, y nunca mejor dicho, se trata simplemente
de excusas de mal pagador.

Así pues, con el fin de esclarecer las verdaderas
razones de este retraso, ya quinquenal, y de acelerar la
ejecución de las obras pendientes en las travesías de
Lugo, se formulan las siguientes cuestiones:

¿Si las tres travesías pendientes (Ronda da Muralla,
Avenida de Castelao y San Roque) están ya en progra-
mación económica y, según el Ministerio de Fomento,
todos los problemas están resueltos, qué impide proce-
der inmediatamente a su licitación?

¿Dado que el coste de las obras pendientes asciende
a 985 millones de ptas. y el importe consignado en los
presupuesto para 2002 a sólo 714, quiere esto decir que
tampoco en el año 2002 la ciudad de Lugo verá acaba-
das las obras en unas travesías por las que espera desde
el año 1997?

¿Se va firmar un nuevo convenio entre el Ministerio
de Fomento y el Ayuntamiento de Lugo para reformar
las travesías no incluidas en el convenio de 1997 (es
decir, Avenida de América, Avenida de Madrid, Aveni-
da Carlos Azcárraga y carretera vieja de Santiago?
¿Cuándo?

¿Cuándo prevé el Gobierno reparar las deficiencias
denunciadas por el Ayuntamiento de Lugo en la Aveni-
da de A Coruña y que, hasta el momento, han impedido
su recepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio
de 2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/034519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artícu-
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lo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formula
pregunta para la que solicita contestación por escrito
relativa al vertido contaminante realizado en las proxi-
midades de las islas Sisargas.

En los primeros días del mes de julio, en las proxi-
midades de las islas Sisargas, se detectó una mancha de
combustible de aproximadamente una milla de longi-
tud por tres de ancho. De este modo, poco después de
que el PP rechazase, en el Congreso y en el Senado, las
propuestas del BNG para incluir este archipiélago en el
parque natural de las islas atlánticas, se pone de mani-
fiesto la nula protección que la Administración del
Estado brinda a un entorno de gran importancia tanto
pesquera como ambiental.

Así pues, con el fin de aclarar estos hechos y de evi-
tar su repetición en el futuro, se formulan las siguientes
cuestiones:

¿Qué información posee el Gobierno respecto de
este vertido contaminante en las proximidades de las
islas Sisargas? En concreto ¿cuál es su origen? ¿Qué
medidas se adoptaron para eliminar el combustible ver-
tido y localizar y sancionar a los responsables? ¿Con
qué medios cuenta la Administración del Estado en la
costa gallega para prevenir este tipo de atentados a la
riqueza pesquera y biológica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de julio
de 2002.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/034520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado del Grupo
Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 del Reglamento, presenta la siguiente pregunta
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuáles son las cifras de recaudación de la Seguri-
dad Social por regímenes y provincias entre los años
1997 y 2001, especificándolas por cada una de las pro-
vincias españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio
de 2002.—Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado.

184/034521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El pasado jueves día 11 de julio en la prensa nacio-
nal salía un anuncio de la Tesorería General de la Segu-
ridad Social del Ministerio de Trabajo y Asuntos Socia-
les, a través de la Secretaría General y en su seno de la
Coordinación de Inversiones y Contratación. El objeto
de este concurso era la prestación del servicio de ges-
tión y atención telefónica de la Tesorería General de la
Seguridad Social, por un importe de 3.463.156 euros,
el vencimiento del plazo para presentar las ofertas el 29
de julio y fijando el 13 de agosto la apertura de plicas.

No sabemos si esta prestación desde una empresa
privada y no desde un servicio de la Seguridad Social
se debe a su buen funcionamiento o al incremento del
uso que los ciudadanos están haciendo del mismo, pero
desconocemos los datos reales del mismo y las condi-
ciones en las que en la actualidad se está prestando.

1. ¿Por qué se privatiza este servicio de la Tesore-
ría de la Seguridad Social, qué problemas han provoca-
do esta decisión y en qué beneficia a los ciudadanos la
misma?

2. ¿En qué situación queda el personal y los recur-
sos materiales que en la actualidad tiene este servicio?

3. ¿Cuál ha sido la evolución de la prestación de
este servicio desde 1996 hasta el momento, precisando
el número de trabajadores destinados a este servicio
cada año y el número de usuarios que han utilizado este
servicio en cada anualidad?

4. ¿Cuál ha sido el cargo presupuestario previsto
en cada ejercicio presupuestario aprobado inicialmente
y ejecutado realmente en la liquidación definitiva, con
que se ha pagado el funcionamiento de este servicio, en
cada ejercicio presupuestario desde 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de julio
de 2002.—Luis Carlos Rejón Gieb, Diputado.

185/000113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Martí i Galbis, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185
y ss. del Reglamento de la Cámara, formula al Director
General de RTVE la siguiente pregunta, solicitando la
respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser la aportación en recursos económi-
cos, humanos y materiales de TVE al proyecto de Tele
Fórum, en colaboración con TV3, televisión que emiti-
rá los acontecimientos de la celebración del Fórum
Universal de las Culturas de Barcelona en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Jordi Martí i Galbis, Diputado.
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185/000114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Director
General de RTVE de la que desea obtener respuesta por
escrito.

El procedimiento por el cual se adoptan las decisio-
nes para la adquisición de materiales para emitir en
TVE ya sean adquisiciones de derechos o participación
en producciones cinematográficas que dan derecho a
emisión, han sido objeto de preguntas escritas en diver-
sas ocasiones por parte de miembros de nuestro Grupo
Parlamentario.

Sin olvidar el carácter público que tiene TVE, las
decisiones que se adopten en relación a esta materia
han de tener la necesaria garantía de objetividad, trans-
parencia y desde luego resultar decisiones acertadas
que permitan satisfacer la demanda de la audiencia.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es el procedimiento que se sigue en el Grupo
RTVE para tomar decisiones para la adquisición de
derechos de producciones cinematográficas o para la
participación en la producción de programas suscepti-
bles de ser emitidos por TVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—Luis
de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Popular.

185/000115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Director
General de RTVE de la que desea obtener respuesta por
escrito.

En los últimos años se ha hecho patente la necesi-
dad de actuar sobre distintas partidas del presupuesto
de ingresos y gastos del Grupo RTVE para dotar al
Grupo de un marco financiero estable que permita asu-
mir los compromisos que se derivan del Estatuto de
RTVE de 1980.

El Congreso de los Diputados en distintas ocasiones
ha debatido las razones de la difícil situación económi-

co-financiera del Grupo RTVE en donde indudable-
mente ha teniendo una influencia decisiva la ruptura
del monopolio del que gozó TVE durante muchos años.

La aparición de televisiones autonómicas y de ope-
radores privados de TVE alteraron de forma sustancial
al mercado y debido a la falta de adaptación del Grupo
RTVE a estas nuevas circunstancias surgió la necesi-
dad de financiación ajena derivada de un desfase entre
ingresos y gastos de RTVE.

Nuestro Grupo Parlamentario en diversas ocasiones
ha señalado la necesidad de actuar sobre cuentas de
balance y sobre cuentas del presupuesto de explota-
ción, entendiendo que de esta forma se podría lograr
una aproximación al equilibrio presupuestario que evi-
taría la alta necesidad de financiación ajena y por tanto
de endeudamiento.

Con objeto de conocer las medidas que se han adop-
tado o se adoptarán en futuro próximo en relación a dis-
tintas partidas del presupuesto del Grupo RTVE, se for-
mulan las siguientes preguntas, de las que se desea
obtener respuesta por escrito:

1. ¿Qué medidas se han adoptado o se adoptarán
durante el ejercicio 2002, en relación a las políticas de
programación de TVE que permitan atender segmentos
diferenciados de audiencia, mejorando en lo que cabe
la colocación de espacios publicitarios?

2. ¿Qué medidas adoptará el Grupo RTVE para
optimizar sus activos inmobiliarios que, según respues-
ta escrita a pregunta formulada por el Diputado que
suscribe, superaba en 1994 los 206.000 m2 distribuidos
en distintas provincias de España, con detalle del patri-
monio inmobiliario existente a 30 de junio de 2002,
informando de superficie, localización y destino del
inmueble en cuestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio de
2002.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—Luis
de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Popular.

185/000116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s pre-
gunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

1. ¿Qué inversión real ha realizado Ente Público
RTVE desde comienzos del año hasta el 30 de junio en
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la provincia de Jaén, tal como recoge los Presupuestos
Generales del Estado para el 2002?

2. ¿Qué es lo que va a realizar el Ente Público en
la provincia de Jaén con esta partida presupuestaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

185/000117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión efectuó el Ente Público RTVE en el
ámbito de la Comunidad Autónoma de Extremadura?
¿En qué actuaciones se materializó?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

185/000118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión efectuó Televisión Española, S.A.,
en el ámbito de la Comunidad Autónoma de Extrema-
dura? ¿En qué actuaciones se materializó?

¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

185/000119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la/s siguiente/s
pregunta/s para que le sea/n contestada/s por escrito.

Pregunta/s al Gobierno relativa/s a la inversión realiza-
da entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2002 en la
Comunidad de Extremadura

Motivación

Para el mejor desempeño de su labor parlamentaria,
el Diputado que suscribe desea conocer la inversión
que, con cargo a los Presupuestos del año 2002, viene
realizando desde el 1 de enero al 30 de junio el Gobier-
no Central en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra. A tal fin, formula las siguientes preguntas:

¿Qué inversión efectuó Radio Nacional de España
en el ámbito de la Comunidad Autónoma de Extrema-
dura? ¿En qué actuaciones se materializó?
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¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-
ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de junio
de 2002.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

185/000120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué inversión tiene previsto realizar RTVE en
la provincia de Málaga en 2002, desglosado por actua-
ciones específicas?

2. ¿Qué inversión ha realizado RTVE desde
comienzos de año hasta el 30 de junio de 2002, desglo-
sado asimismo por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de junio
de 2002.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

185/000121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado del
Grupo Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento, presenta las siguientes
preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

El reportaje de Línea-900 titulado «Trapos sucios»,
que TV2 tenía previsto emitir el domingo 26 de mayo,
fue retirado en el último momento de la programación
porque, según declaró el director general de RTVE,
Javier González Ferrari, «no tenía el rigor y la calidad
que exige TVE». Dicho reportaje denunciaba que algu-
nas conocidas marcas españolas de ropa producían en
Tanger (Marruecos) en unas condiciones sociolabora-
les lamentables, de acuerdo con un informe elaborado
por la campaña «Ropa Limpia en España», coordinada
por SETEM con el apoyo de 70 ONG.

Se trata del segundo reportaje de Línea-900 (produ-
cido por TVE-Catalunya) censurado en una semana, ya

que «Trapos sucios» tenía que emitirse en lugar del
reportaje «Niños de la calle», que denunciaba la situa-
ción de los menores marroquíes en Ceuta y que fue reti-
rado de la programación a media semana. Ante estos
hechos, no es nada exagerado suponer que TVE está
optando por retirar de la programación programas
«políticamente incómodos», en un claro y escandaloso
acto de censura informativa que difícilmente puede
estar inspirado por la falta de rigor y calidad de un pro-
grama como Línea-900 que, precisamente, hasta ahora
ha destacado por su solidez y profesionalidad.

Hemos tenido constancia mediante la prensa que el
vídeo de «Los niños de la calle» será totalmente rehe-
cho, mientras que el de «Trapos Sucios» será «comple-
tado» para posteriormente ser emitidos.

¿Qué criterios se siguió para decidir que los reporta-
jes «Trapos sucios» y «Los niños de la calle» no tenían
la suficiente calidad para ser emitidos por TVE?

¿Tales criterios son seguidos siempre por RTVE?
¿Sabe ciertamente si los autores del vídeo de «Tra-

pos Sucios» dieron oportunidad a las personas o empre-
sas «acusadas» de dar su opinión?

¿Ha influido en la decisión de suspender la emisión
de los vídeos el contenido de denuncia que ambos tení-
an?

¿Cuál es el sentido de las rectificaciones o comple-
mentación de dichos vídeos?

¿Se va a mantener en los vídeos la denuncia de la
actuación de las fuerzas de seguridad con la inmigra-
ción o la denuncia de la política laboral de las empresas
españolas en Marruecos?

¿Cuál va a ser la fecha de emisión de ambos vídeos?
¿Se emitirá el vídeo de «Trapos Sucios» aunque

alguna de las empresas que aparecen sigan rechazando
usar el derecho de dar su opinión?

¿Todos los reportajes de TVE se someten y «aprue-
ban» un control previo de calidad?

¿Ha recibido RTVE algún tipo de comunicación por
parte de alguna de las empresas que aparecen en el
vídeo informando o presionando respecto al conteni-
do?

¿Qué cantidad de dinero recibe RTVE por parte de
las empresas denunciadas en concepto de publicidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de julio de
2002.—Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado.

185/000122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
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los 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

Desde 1996 TVE ha tomado importantes decisiones
relacionadas con la subtitulación de sus programacio-
nes, contribuyendo así a facilitar el acceso a las mismas
a personas con disfunción auditiva.

Según parece muchas de las dificultades técnicas
que en tiempos existieron se han solventado de tal
forma que según datos que obran en este Grupo Parla-
mentario, el incremento de horas subtituladas de 1996
a 2002 ha sido muy notable.

Considerando necesario continuar con el esfuerzo
para incrementar las horas de programación de TVE, a
las que tienen acceso las personas sordas, se formulan
las siguientes preguntas de las que se desea obtener res-
puesta por escrito:

1. ¿Podemos conocer el número de horas subtitula-
das que ha emitido TVE durante el ejercicio 2001, espe-
cificando horas de subtitulación de La Primera y de la 2?

2. ¿Podemos conocer la previsión de horas de sub-
titulación que se emitirán en La Primera y en la 2, en
2002?

3. ¿Podemos conocer en cuántos casos TVE ha
tenido en cuenta las posibilidades de acceso de perso-
nas sordas, al adquirir derechos de antena de produc-
ciones ajenas o de producciones en las que participa
TVE sea cual sea su grado de participación para su
emisión subtituladas?

4. ¿Podemos conocer en cuántos casos TVE ha
tenido en cuenta las posibilidades de acceso de perso-
nas sordas al decidir la participación del grupo TVE en
la producción de películas o series destinadas a su emi-
sión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de junio
de 2002.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular.
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